Горина Майя Юрьевна

Сказки Шехерезады нового века Том 2

Майя Горина

Сказки Шехерезады

нового века

Том 2

Написано пером

Санкт-Петербург

2016

УДК 82-311.2

ББК 84 (2Рос=Рус)6

Г70

Оригинал-макет: Д. Штыкова

Обложка: А. Зальцман

Горина Майя

Г70 Сказки Шахерезады нового века. Том 2. Эзотерика/ М. Горина –

С-Петербург: Издательство “Написано пером”, 2016. - 262 с.

ISBN 978-5-00071-578-9

Настоящая книга «Сказки Шехерезады нового века» Том 2 - посвящена труду автора по сбору информации, предоставляемой Высшими учителями из Высших Измерений и Бога-Творца в последние годы - с целью

развития Сознания человечества на его пути к предстоящему Вознесению

вместе с Землёй; приближению Перехода в Новый Мир и развитию человечества, Земли и сознания на новом этапе Перехода. Рассказывается о способах нейтрализации Сил Сдерживания, о событиях на Украине; о содру-жестве галактических миров и сообщении представителя одной из планет

созвездия Большая медведица; о главной задаче Расы - достижении совершенства и о том, почему так трудно найти свою половинку в этом мире; о

питании Праной и о необходимости одухотворения материи; Рассказывается о вере учёных в существование Бога, о том, что физика подошла к признанию Создателя, а Учитель Крайон объясняет сущность

Сознания; говорится о приходе на Землю нового времени - сферичного; о

возможности человека иметь группу поддержки из Тонкого мира; о том, что скоро ложь, которую выдавали за правду, выйдет на свет, а также рассказано о том, что существовали цивилизации на Земле и до нас; Повеству-ет о лептонной концеции мироздания, объединяющей всё существующее

в мире, о том, что является иллюзией; рассказано о способах омоложения, о реализации предсказаний о будущем; о магнетизме и времени и о том, как с их помощью происходит творение миров; рассказывается о том, что

в нашем мозге изначально заложено всё необходимое для здоровья, жизни

и долголетия, нока же всё это заблокировано. Наконец,говорится о сущности процесса реинкарнации, о порталах для перехода в Реабилитационный

центр пятого измерения с телом и без тела, и что сам процесс существенно

упростился.

Майя Горина, член Ноосферной Духовно-Экологической Ассамблеи

Мира, Международного Союза писателей, Работник Света, к.х.н..

www.napisanoperom.ru

Все права защищены. Никакая часть данной книги не может быть воспроиз-ведена в какой бы то ни было форме без письменного разрешения правообладателя.

ISBN 978-5-00071-578-9

© Майя Горина, 2016

© Издательство «Написано пером», 2016

Содержание

ОБ АВТОРЕ .................................................................................................... 5

ПРЕДИСЛОВИЕ АВТОРА .......................................................................... 7

ВВЕДЕНИЕ В ТОМ II ............................................................................... 10

ГЛАВА 1 ........................................................................................................ 12

ЗАЩИТНЫЙ БАРЬЕР НА МЛЕЧНОМ ПУТИ И МАГНИТНЫЕ

ЭНЕРГИИ ЗЕМЛИ

ГЛАВА 2. ...................................................................................................... 21

ПРИБЛИЖЕНИЕ ПЕРЕХОДА В НОВЫЙ МИР

ГЛАВА 3......................................................................................................... 30

О РАЗВИТИИ ЧЕЛОВЕКА, ЗЕМЛИ И СОЗНАНИЯ НА

НОВОМ ЭТАПЕ

ГЛАВА 4. ....................................................................................................... 41

КАК СИЛЫ СДЕРЖИВАНИЯ ВЛИЯЮТ НА ГРУППЫ СВЕТА

ГЛАВА 5. ....................................................................................................... 52

ВОЗНЕСЕНИЕ НЕ ОТМЕНЯЕТСЯ.

ГЛАВА 6. ....................................................................................................... 65

РОЛЬ СВЕТЛЫХ СИЛ В УСТАНОВЛЕНИИ МИРА НА ПЛАНЕТЕ.

ГЛАВА 7. ........................................................................................................ 74

ПУТЕВОДНАЯ ЗВЕЗДА И ДУХОВНАЯ МИССИЯ РОССИИ.

ГЛАВА 8. ....................................................................................................... 84

О ГЛАВНОЙ ЗАДАЧЕ РАСЫ И О БОЖЕСТВЕННОЙ ИСТИНЕ

ГЛАВА 9. ........................................................................................................ 96

О РОДСТВЕННЫХ ДУШАХ И БЛИЗНЕЦОВЫХ ПЛАМЁНАХ

ГЛАВА 10..................................................................................................... 107

КАК ПИТАТЬСЯ ПРАНОЙ

ГЛАВА 11. .................................................................................................... 112

ОБ ОДУХОТВОРЕНИИ МАТЕРИИ И О ДУХОВНОЙ НАУКЕ

БУДУЩЕГО

3

ГЛАВА 12. .................................................................................................. 122

УЧЁНЫЕ О СУЩЕСТВОВАНИИ БОГА.

ГЛАВА 13. .................................................................................................. 134

ЧТО ТАКОЕ СОЗНАНИЕ ?

ГЛАВА 14. ................................................................................................... 145

ЗЕМЛЯ ПЕРЕХОДИТ НА СФЕРИЧНОЕ ВРЕМЯ

ГЛАВА 15..................................................................................................... 155

ЗОЛОТАЯ СФЕРА ГАРМОНИЧНОCТИ.

ГЛАВА 16. ................................................................................................... 165

КРАЙОН – ПРОГНОЗ НА 2015 ГОД. .

ГЛАВА 17. .................................................................................................... 176

КРАЙОН О КОРЕННЫХ РАСАХ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА

ГЛАВА 18. .................................................................................................. 187

ЛЕПТОННАЯ КОНЦЕПЦИЯ МИРОЗДАНИЯ

ГЛАВА 19. ................................................................................................... 196

ЧТО ЕСТЬ ТВОРЕНИЯ РАЗУМА – БОГА?

ГЛАВА 20. ...................................................................................................209

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ЭВОЛЮЦИИ

И МОЛОДОСТЬ

ГЛАВА 21. ....................................................................................................216

НАШЕ ВЕРОЯТНОЕ БУДУЩЕЕ

ГЛАВА 22. ................................................................................................... 227

РОЛЬ ВРЕМЕНИ И МАГНЕТИЗМА В ПОСТРОЕНИИ МИРОВ

ГЛАВА 23. .................................................................................................. 238

ЭНЕРГИЯ БУДУЩЕГО

ГЛАВА 24. .................................................................................................248

О РЕИНКАРНАЦИИ

Заключение ................................................................................................ 259

Привожу мнение Творца о значении этой книги.

4

ОБ АВТОРЕ

Дорогой читатель! Считаю необходимым рассказать о себе как ав-торе книги.

Волею судьбы я проживаю в Америке, хотя первую и главную

часть жизни жила в России, ещё в Ленинграде, теперь Санкт-Петербурге.

По образованию я физико – химик, кандидат химических наук, имею

учёное звание старшего научного сотрудника НПО «ВНИИМ им. Д.И.

Менделеева».

Будучи как учёный атеистом, продолжала им быть какое-то время

и в Америке, где работала в Главном Патентом Бюро (USPTO). Желание

улучшить своё здоровье привело меня к использованию книги «Заочное

лечение» Доктора С.С. Коновалова, и в результате моего лечения я об-наружила на себе воздействие лечебной Энергии в ходе медитаций по

методике Доктора. Вскоре проявилась способность общения с некой

Высшей Силой в виде получения ответов «Да» и «Нет» на мои вопросы

при использовании «автоответчика» – простого устройства типа маятника, используемого в биолокации, но отличающегося от него по функции. Это произошло в 2007 году. Задавая бесконечные вопросы о том, с

кем я говорю, я получала ответы «Да» на вопрос «С Богом ?». С тех пор

я общаюсь с Богом-Творцом вот уже 9 лет и стала искренно верующей в

Бога. Благодаря любознательности во многих областях науки и истории, я задавала вопросы Богу и получала на них ответы. По результатам общения с Ним были выпущены две книги «Пока Земля Жива» и «Секреты

Вселенной. Разговор с Богом. Вопросы и Ответы», а также видео «Тайны

Природы и Истории»

(см. Сайт «Соавтор – Сотворец» на Интернете»).

Далее наступил период работы в тесном взаимодействии с Богом-Творцом по просветлению – пробуждению сознания русскоязычной

части человечества, находящегося по большей части в полном неведении

о своей истории происхождения, об устройстве Мироздания, о заселён-ности всех планет, о приближении Новой Эры на Земле и во Вселенной, о взаимодействии с дружественными инопланетными цивилизациями, об Иерархии и её роли в пробуждении Человечества и готовящемся

5

Переходе его в более высокие измерения. В результате изучения эзотерической литературы и необходимости распространения этих знаний как

моей главной миссии на Земле (а у каждого человека есть своя миссия) началась и продолжается публикация статей в еженедельной газете-журнале «Новый Меридиан», выходящей в Нью-Йорке на русском языке, статей и книг на Сайтах «Со-Автор» и «Соавтор – Сотворец» в Интернете

в бесплатном доступе.

Благодарю также Творца – «Высший Разум» за постоянную, еже-минутную помощь в написании моих статей и книг и за поддержку на

избранном пути.

Майя Горина, член Ноосферной Духовно-Экологической Ассамблеи

Мира, Международного Союза писателей, Работник Света, к.х.н.

6

ПРЕДИСЛОВИЕ АВТОРА

Дорогой читатель, пусть вас не удивляет выбранное нами название

книги – «Сказки Шехерезады Нового Века.» Замысел этой книги созрел

в один день. Число статей, которые стало необходимо объединить, до-стигло за три года, после сакрального 2012 года, – более сотни. И это название дало возможность произвести такое объединение. Почему? Оно

позволило нам соединить воедино независимые друг от друга материалы, изложенные в отдельных статьях, объединённые по своей общей тематике – эзотерическому содержанию. Что значит – эзотерическое? Это

означает – духовное. В 21 веке именно духовное и непознанное получило

своё максимальное развитие. Таков этот век, который должен привести

человечество к открытию главной Истины.

А что значит непознанное? Это значит не познанное, то есть, не

исследованное научными методами. Почему? Потому что научные методы могут быть приложены только к тому, что можно увидеть, услышать, потрогать, пощупать, понюхать и т.д. То есть, только к данному нам в

ощущениях. А как же быть с тем что не видно, нельзя потрогать, не ощу-тимо? Слава Богу, что был изобретён микроскоп, а то никто до сих пор бы

не поверил, что существуют микробы и бактерии. Не говоря о телескопе.

А сколько столетий верили системе Птолемея (вращению Солнца вокруг

Земли) и как не верили Копернику (вращению Земли вокруг Солнца). В

те времена это назвали бы эзотерикой. И это только наш видимый нам

плотный мир. Однако существует и другой, невидимый нам мир – например, мир наших мыслей, чувств, желаний, эмоций, которые не видны

в микроскоп, как ни увеличивай его разрешение. Есть мир Небес и Звёзд.

Есть мир нашей древнейшей истории, следы которой есть на Земле в виде

огромных сооружений, построенных непонятно кем и как, с невероятной

точностью, но абсолютно не нашей современной техникой. Есть множество народов и языков, неизвестно кем созданных. Есть животные, пони-мающие человека. Наконец, есть какие-то силы, которые воздействуют на

нас, независимо от нашего желания, например, любовь, которая берётся

неизвестно откуда и как? Муки совести, ревность, зависть, раскаяние, благодарность, вера и неверие? Откуда это «шестое чувство» и как его

7

можно измерить? Хотя наука психология и изучает эти чувства, да, но

откуда они берутся? Откуда берутся сны? Почему войны на Земле? Есть

ли Душа и что это такое? Есть ли Бог, что Он сделал и делает для нас?

Все эти вопросы составляют огромную, неразгаданную человечеством, не охваченную наукой область знаний и незнания, которая называется

областью Духа, духовностью. Почему люди по-разному отвечают на эти

вопросы? И большинство людей на Земле не могут ответить на эти вопросы с определённостью. Они не верят тому, что говорят и пишут другие. Часто слышишь. что «всё это сказки» – о Рае, о бессмертии, о вечной

жизни. . Вот и решили мы преподнести человеку информацию об этом в

виде «сказок», с которыми он хотя бы познакомится, а уж потом решит, верить ему или не верить. Так я объясняю вам, почему книгу мы назвали

«Сказки Шехерезады». Почему «Шехерезады», а не «Братьев Гримм», например? Потому что легендарная Шехерезада рассказывает их в течение

1001 ночи своему мужу, персидскому царю Шехрияру. Она рассказывала

ему каждую ночь новую сказку. Так и мы надеемся на ваш интерес и получение удовольствия от каждой новой из рассказываемых нами «сказок», которые на самом деле являются самой настоящей действительностью, знаниями, полученными нами от Бога-Творца, от Высших учителей, от

Вознесённых Владык, от Архангелов и других Существ Света, передающих свои Послания через т.н. «ченнелеров», т.е каналы (от английского

Channel-канал). Поскольку сейчас особое переходное время, Небеса

посылают много Посланий, и для этого открылось много каналов, при-нимающих эти Послания, как на русском языке, так и на других языках.

Их, каналов, число выросло в этом веке в тысячи раз. Они публикуют

эти послания в книгах, журналах, на семинарах, в Интернете и других

видах СМИ (Yоu Tube, диски, видео и аудиоматериалы). Нашим источником являются как книги, так и материалы из Интернета на духовных

сайтах от Высших Учителей, Отца Небесного, Матери-Земли, Диктовок

Творца, из журнала «Мировой ченнелинг: духовные сообщения», издаю-щегося в России, г. Новокузнецк. На нашем сайте в Интернете «Соавтор

– Сотворец» и на сайте «Со-Автор» размещены наши материалы,. Статьи

публиковались еженедельно в Нью-Йоркской русскоязычной газете

«Новый Меридиан», на указанных выше сайтах и в ряде популярных

электронных библиотек. Все наши материалы отбираются и контроли-руются Самим Богом-Творцом. Мы назвали книгу «Сказки Шехерезады

Нового Века», что было одобрено Творцом, с которым я общаюсь ежедневно, ежечасно, ежеминутно уже более 8-ми лет.

Предваряя книгу, мы хотели бы кратко осветить два связанных

между собой понятия: Великий Эксперимент и Дуальность. Последние

8

десятки тысяч лет на Земле проводился так называемый Великий

Эксперимент. Большая часть изложенных в книге материалов неизвестна

большинству людей. Это было утаено специально, вследствие проведения Великого Эксперимента на Земле, чтобы наша цивилизация ничего

не знала о своём прошлом, о других цивилизациях, о существовании

миллионов других заселённых планет в одной только нашей Галактике, о Тёмных и Светлых Силах, о Душе. Почему? Чтобы наша цивилизация

развивалась независимо ни от кого и ни от чего. Богу и всем другим

мирам было интересно, справится ли человечество с такой задачей. Это

была эпоха так называемой Дуальности – двойственности во всём: чёрное-белое, мужское-женское, плохое-хорошее, счастье-несчастье и т.п., чтобы наше сознание было ограниченным и мы не развивались духовно.

Итак, желаем вам получать удовольствие от чтения нашей книги

«сказок».

Майя Горина, член Ноосферной Духовно-Экологической Ассамблеи

Мира, Международного Союза писателей, Работник Света, к.х.н.

9

ВВЕДЕНИЕ В ТОМ II

Что содержится в томе II этой книги, что можно было бы отнести

к сказке?

В первых трёх главах описываются важные изменения: – снятие

защиты с Галактики Млечный путь, что позволило человечеству сделать

выбор – оставаться в 5-й расе или входить в 6-ю расу; приближение перехода в Новый Мир и развитие Человечества, Земли и сознания на новом

этапе перехода (Гл.1-3). Ведь это – великие, сказочные преобразования, ранее невозможные.

В главе 4 рассказывается о способах нейтрализации Сил

Сдерживания, чего тоже раньше не было.. В главе 5 -анализируются события на Украине в 2015г и их истинные причины, большинству людей

неизвестные. Сообщается, что ежегодно возносится 60 млн человек. А

глава 6 рассказывает о Содружестве ряда Галактических Миров, чего мы

никогда и не предполагали. В главе 7 идёт сообщение от Демиурга одной

из планет Созвездия Большая Медведица. Не сказочно ли это? Глава 8

сообщает о главной задаче расы – о достижении совершенства. В главе

9 освещается вопрос о том, почему трудно найти в этой жизни свою половинку и что можно найти её в другом мире – сказка?. 10-я глава посвящена способу питания праной – энергией жизни, получаемой человеком

при полном или частичном отсутствии других видов питания.

11 глава сообщает о том, что для повышения сознания человеку

необходимо одухотворять материю, и что даже все машины, созданные

человеком, одухотворены (как ковёр-самолёт в сказке). В 12 главе говорится о том, что учёные верят в существование Бога. В 13 главе рассказывается о том, что физика подошла к признанию существования Создателя

(наконец-то), а великий Учитель Крайон объясняет сущность Сознания.

Глава 14 говорит о приходе на Землю нового вида времени – сферичного, совсем нового для нас.

Глава 15 – рассказ о том, что кроме Ангелов – Спасителей, человек

может иметь группу Поддержки из Тонкого мира. В главе 16 говорится о

том, что скоро на свет выйдет ложь, которую выдавали за правду. В главе

17 Крайон ведёт речь о существовавших до нас цивилизациях на Земле, 10

о которых большинство людей и не подозревало. Глава 18 раскрывает новую – лептонную концепцию Мироздания, объясняющую наше единство

со всем миром. Глава 19 объясняет, что в творениях Бога является иллюзией. В Главе 20 великий Учитель Сен-Жермен рассказывает о способах

омоложения человеческого тела и духа. В главе 21 оценивается возможность реализации предсказаний о будущем. В главе 22 Крайон объясняет

что такое Время и Магнетизм и как с их помощью происходит творение

миров. В главе 23 Крайон рассказывает, что в нашем мозгу изначально

заложено всё, что нам необходимо для жизни, здоровья и долголетия, но это ещё заблокировано. А в главе 24 объясняется суть реинкарнации

(жизнь после жизни) и описывается существование портала для перехода уходящих с Земли с телом или без тела в Реабилитационный Центр

5-го измерения. А сам процесс перехода, по сути – возобновления жизни, существенно упростился. Не сказка ли всё это? Просто СКАЗКА!

И именно Мы – Пятая Раса «РОЖДЕНЫ, ЧТОБ СКАЗКУ СДЕЛАТЬ

БЫЛЬЮ!».

11

ГЛАВА 1

ЗАЩИТНЫЙ БАРЬЕР НА МЛЕЧНОМ ПУТИ И

МАГНИТНЫЕ ЭНЕРГИИ ЗЕМЛИ

Настоящая глава посвящена одному из важных событий, произо-шедших 08.08.14. В этот день Источником-Творцом был снят Защитный

Энергетический Кристаллический Барьер с Млечного Пути. Суть этого

события и его влияние на людей являются содержанием первой части

главы. Она включает важное средство преображения человека – мантру на Языке Света:“Активация Изменения Генетического Кода Живой

Материи”(1). Вторая часть главы состоит из «Послания Крайона о взаимодействии человека с магнитными Энергиями через активацию его

Генетической Памяти»(2).

1. Снятие Защитного Энергетического Кристаллического

Барьера с Млечного Пути.

Послание Источника-Творца

«Приветствую вас, возлюбленные Дети Мои! Я Есмь Источник-Творец.

Мое Послание к вам – это Выбор, перед которым вы встаёте вне зависимости от вашего Уровня Осознанности и вашего Уровня Духовности.

Дорогие Мои, вы знаете о том, что Звезда Бетельгейзе взорва-лась и ее Энергия распространилась в обширных Секторах (Зонах) Вселенной. Энергией было затронуто многое… Многими Существами

Света оказывалась Человеческой Цивилизации помощь в сотворении Энергетического Кристаллического Зеркала, которое выступало

12

Высокочастотным Экраном, защищающим от воздействия раз-рушительной Энергии, высвобожденной во время взрыва Звезды

Бетельгейзе. Каждый из людей в тот сложный период сделал Выбор…

Сейчас говорю вам о том, как ваш Выбор повлиял, прежде всего, на

вас самих.

Были те из детей Моих, кто, подобно птице, решил спрятать свое

Сознание в песок и не видеть, не слышать, не чувствовать Мой Зов. Были

те, кто откликнулись на Мои слова, и оказали помощь в возведении

Защитного Энергетического Кристаллического Экрана. Каждый сделал

Выбор. Сейчас Защитный Экран Мной снимается, так как каждый стоял

перед Выбором, и каждый его сделал.

Вы разделяетесь на два совершенно разных Эволюционных

Потока…

На тех, кто остается в Энергиях 5-й Расы и на тех, кто войдёт в 6-ю

Расу. Ваш Выбор (который каждый из вас сделал) ведет вас различными

Путями. Они настолько различны, что на одно и то же событие вы будете

реагировать совершенно по-разному на всех 6-ти Уровнях Восприятия

Реальности.

Защитный Экран, как Мной было сказано, это временная мера

для того, чтобы вы, как Эволюционный Поток, адаптировались к малой

дозе облучения (подобно тому, как ваш иммунитет старается выработать

антитела под действием прививок). Не все адаптировались. Не смогли

адаптироваться… Те, в ком нет Любви… Те, кто отрицают Мои слова…

И те, кто вошел во Тьму, приняв ее за Свет. Дорогие, вы стоите на пороге

изменений… Прежде всего, изменений своих собственных возможностей, как Существ Света.

Как только Мной будет снят Энергетический Кристаллический

Защитный Экран, Энергии, высвобожденные при взрыве Звезды

Бетельгейзе, будут соединяться со всей Материей Млечного пути на первых 5 Уровнях (в первых 5-ти Измерениях) от 1-го до 5-го Измерения.

Начнутся Процессы Изменения Генетического Кода Живой Материи.

Как Вид, вы будете готовиться к Планетарному Контакту с внеземными

разумными Формами Жизни. Число, которое вам знакомо как Число

Врат (08.08.14) откроет перед вами Дверь Великих Возможностей. Для

тех, кто принял участие в сотворении Защитного Барьера – это будут

Великие Возможности. Но для тех, кто отказался – это будет открытие

«Ящика Пандоры» *.

* «Ящик Пандоры» – Образное выражение об источнике всех бедствий и несчастий (Интернет, Википедия).

13

Дети Мои, многие из вас вздохнут с облегчением. Связь между

Мной и вами станет сильнее. Связь между Светом и Носителями Света

в лице спасшихся (ибо вы сами себя спасли Выбором своим) будет ощу-щаться повсюду.

Выбор всегда у всех один и тот же во все Времена – Сотворить

Мир или Разрушить его. Не сделать Выбор (бездействие) это тоже

Выбор Разрушения. Число Врат 08.08.14 – это дата снятия Защитного

Энергетического Кристаллического Барьера. Пришло время, дети Мои, вам в полноте своей ощутить, что значит быть Существами 6-й Расы

на Матушке Земле. Это дата не символична. Эта дата является началом

Изменения Генетического Кода всех Живых Форм Материи Млечного

Пути. Вы являетесь частью Меня, и вам Мной будет дано многое…

Прежде всего, даю вам мантру* Света.

Во время открытия Врат ее прочтите, и вы увидите изменения… Вы

их ощутите, подобно глотку чистого горного воздуха. Вы все – дети Мои

возлюбленные. Но между вами образовалась «пропасть», которую вы

отчасти сами сотворили, поддавшись Существам с Противоположного

Эволюционного Потока. Многие поддались их словам о Великой Любви…

Но слова – это слова… Поступки же красноречивее слов, дети Мои.

Иисус Христос говорил: «По поступкам судите, если же судите…

Но не по словам.»

Дети Мои, передаю мантру Активации Изменения Генетического

Кода вашего. Эта Активирующая мантра является «Чашей Христовой»

для одних и «Ящиком Пандоры» для других. Каждый из вас осознает

тот Выбор, который был каждым сделан. Если же вы сделали Выбор, противоположный Свету, не активируйте мантру, ибо откроете «Ящик

Пандоры» для себя. Не говорите о том, что не предупреждал вас, ибо

всегда предупреждаю каждого из вас.

Мантра на Языке Света “Активация Изменения

Генетического Кода Живой Материи”

Элона Эйка Эра Эон

Эльра Раха Ра Эма

Эль Ша Раннэн Ха

Ира Ирон Ша Шэна

Эльна Эрос Эра Ха

* «Мантра» – Стих, заклинание, «волшебство», священный текст в ин-дуизме, буддизме (и в Учении Творца), требующий точного воспроизведения

звуков его составляющих (Интернет, Википедия).

14

Борэ Олэ Ха Эма

Шарэн Ирэн Ша Эма

Кира Кир Энна Эма

Охэн Ша Вэра Ома

Ирэн Шас Кира Энна

Тэла Ола Ин Инна

Эль Бора Кина Эльха

Рис. Наша галактика Млечный Путь

Перевод:

Эволюции Поток меж Эпох идет

Жизни Рас Силу дает.

Божественное Вмешательство Силу дает.

Движение нарастает из года в год.

Божественный Импульс возрождает Поток,

Изменяя Материю Силой Жизни.

Меняется Вид, меняется Мир,

Великие Силы нисходят с Небес.

Творя Силою Мысли Мир,

Поток меняется, сотворяется вновь.

Ты изменился, Единство обрел.

Божественное Наследие обрел на Века.

Дети Мои, у каждого из вас начнется Эпоха Перемен… Перемен, которые до этого шли планомерно и медленно… Мир все больше

15

меняется. Мир изменяется, как никогда прежде. Каждый для себя становится Судьей своей Судьбы. И каждый для себя становится Великим

Уравнителем. Придет момент вскоре, и Леди Гайя вместе с Иисусом

Христом передадут завершающие Энергии, которые помогут закрепиться

вам в Энергиях Шестой Расы. А значит, отныне каждый из вас становится

для себя Капитаном своего Корабля. Будучи Представителями будущей

6-й Расы, вы будете открывать все больше новых возможностей в своей

жизни. Сконцентрируйте сейчас свое внимание на том, что вы и только

вы – Капитан своего Судна. Кого вы желаете взять в свою Команду? Кто

будет вашим первым помощником? Кто он – ваш первый помощник из

множества Вознесенных Мастеров? Кто они – ваши матросы? Ангелы?

Звездные Семена? Или быть может Звездные элементалы? Многое меняется в Мироздании… Очень многое. Вы постепенно поднимаете свои

головы в Небеса и видите их красоту. Видите то, что теперь вы становитесь теми, кем всегда желали быть. Вы начинаете действовать, а не сидеть

и просить. Вы изменяетесь вместе с Миром… Вместе с Мирозданием.

Вы обновляетесь и набираете свою Команду. Ваши Корабли, которые

будут вести вас по Жизни… по Гайе… почти завершены… И открытые

Врата завершат их строительство. Время Перемен прошло, начинается

Преображение.

Источник-Творец. 5 августа 2014 года.» (1).

«Данной информацией разрешается делиться с другими при

условии передачи только в полном объёме. При копировании материа-

лов, просим указывать ссылку на наш сайт». (Требование автора (1),

разместившего материал в Интернете).

По разрешению Творца, людям, получившим этот материал позже

8/8, мантру можно прочитать также позже (даже в 2016г). Небольшие

изменения внесены с разрешения Творца, то же и в п.2. Дополнение к

подписи к рисунку: – Наша Солнечная система находится в наружном

верхнем рукаве Млечного пути.

2. Взаимодействие с магнитными энергиями

через активацию генетической памяти.

(Послание Крайона от 19 июля 2014г.)

«Приветствую вас, дорогие мои! Приветствую Ангелов с Великого

Центрального Солнца! Пришло время нам с вами, будучи Единой Формой

Энергии… (а мы с вами Едины, так как сформированы из одной и той же

16

Световой Материи общей Формой Сознания (Творец))… поговорить об

увеличении интенсивности Магнитных Волн.

Вам хорошо знакомы Магнитные Волны. Вы многое о них уже

смогли вспомнить… Именно вспомнить, а не узнать (Крайон улыбается), так как вы уже прежде работали с Магнитной Энергией в прошлых

Земных Цивилизациях, таких, как Гиперборея и Атлантида. Есть то, что

вам сейчас все еще не известно о Магнитной Энергии… Это то, что вы

можете оказывать на нее свое непосредственное влияние… Именно влияние, а не воздействие… Это разные термины, мои дорогие.

Вспомните те моменты своего путешествия по Леди Гайе (Земле), когда у вас появлялось желание лечь на траву и полежать на ней. Что вы

ощущали перед тем, как соприкоснулись с землей (травой)? Вы ощущали

упадок Жизненных Сил… Ваша Интуиция подсказывала вам о том, что

нужно восстановить силы… А ваша Генетическая Память говорила о том, что вы можете восстановиться через соприкосновение с Магнитными

Энергиями Земли.

Вы прислушивались, принимали то, что можно назвать удобным

положением своего тела, и отдыхали на траве. Но был ли этот период от-дыхом? Нет, мои дорогие, вы не отдыхали… По крайней мере всем телом

(Крайон улыбается)… Вы отдыхали только своим Сознанием. Приходит

время вам вновь вспомнить, как вы взаимодействовали с Магнитными

Энергиями во времена, далекие от тех, в которых вы сейчас находитесь. Ваша Генетическая Память поможет вам вспомнить… Для этого

необходимо обратиться к Леди Гайе с просьбой оказать вам помощь в

Активации Своей Глубинной Памяти, связанной с вашим опытом работы в Магнитных Энергиях. Но прежде чем вы обратитесь и Леди Гайя

поможет вам, необходимо, мои дорогие, быть готовым к тому, что во

время Активации могут проявиться такие признаки вашего прошлого

опыта, как:

– Сожаление.

– Грусть.

– Слезы.

Эти ощущения – это ваш опыт, который вами был приобретен

тогда, когда вы взаимодействовали с Магнитными Энергиями Земли в

своем прошлом. Ваш опыт, который мной был описан тремя словами, не будет взаимодействовать с вами после проведения Активации Леди

Гайей, но во время Активации вы можете его вновь испытать.

Дорогие мои Ангелы с Великого Центрального Солнца, говорю вам об этом до того, как вы активируете в своем Сознании Свою

Генетическую Память о делах минувших времен. Говорю вам о них, 17

чтобы вы осознавали, какой процесс вами был активирован… И то, что

признаки вашего прошлого опыта пройдут и не будут влиять на вас

после Активации. Когда же вы активируете в себе свой прошлый опыт

взаимодействия с Магнитными Энергиями Земли, вы сможете то, что

некогда прежде могли… Но забыли об этом.

Вы вновь научитесь взаимодействовать с Магнитной Энергией

Земли в состоянии Равенства и Партнерства. Вы научитесь впитывать в

себя Магнитную Энергию через два совершенно разных Источника.

Первый Источник – это Ядро Земли. Второй Источник – это Ядро

Солнца.

Магнитные Энергии двух Источников различны, как по своей

структуре, так и по своему назначению.

Энергии Солнца распространяют и обновляют Жизненные Потоки

различных Форм Жизни.

Энергии Земли не распространяют Жизненные Потоки различных

Форм Жизни, но они удерживают эти Жизненные Потоки в состоянии

Равновесия и Баланса.

Из какого Источника испить сначала – решать вам, дорогие Ангелы

с Великого Центрального Солнца. Выбор за вами. Но помните Мудрость

поколений, пришедших до вас : “Не пей воды – козленочком станешь”.

Это была Метафора, но в ней глубокий смыл сокрыт. Вы знаете о том, что есть Живая Вода и Мертвая Вода… Знаете о том, что у них противо-положные свойства… Но они являются частью Единого Целого – Воды.

(Творец рекомендует начинать с Живой Воды, т.е. с Магнитной Энергии

Ядра Солнца – М.Г.).

Так и Магнитные Энергии Ядра Земли и Ядра Солнца противоположны друг другу, но являются частью одного Целого – Магнитной

Энергии.

После проведения Активации вы сможете оказывать влияние

на количество Магнитной Энергии, которое облучает вас постоянно.

Особенно сильно облучение в крупных городах. С помощью Силы

Мысли вы сможете вступать в Контакт с Магнитными Энергиями (просто попросить их) и уменьшать (или увеличивать) их воздействие на

вас. Пришло время, дорогие, рассказать о том, как вы сможете взаимодействовать с двумя различными Источниками Магнитной Энергии. У

вас, есть прекрасный Инструмент – это ваше Дыхание… Ваши легкие.

Каждое мгновение вы вдыхаете в себя большие объемы кислорода и

выдыхаете его. Но что, если бы вы сконцентрировались на Источнике, который вдыхаете, и Энергию Источника распределили бы по всему своему физическому телу?

18

В этом случае ваша жизнь стала бы быстро меняться. Вы встали

бы перед дилеммой, мои дорогие… Что выбрать? С чего начать? Начать

ли с взаимодействия с Магнитными Энергиями Ядра Земли или начать

взаимодействия с Магнитными Энергиями Ядра Солнца? Дилемма…

(Крайон улыбается). (Для большинства людей желательно взаимодействие с Магнитными Энергиями Ядра Солнца – М.Г.).

Все всегда просто, мои дорогие. Вспомните о том, что вы всегда

проводите дегустацию продукта, прежде, чем его купить. В нашем с вами

случае все точно так же. Вы проведете дегустацию через Пранодыхание*

сначала Магнитной Энергией Ядра Солнца, а после этого через

Пранодыхание Магнитной Энергией Ядра Земли. У вас будет что срав-нивать… Вы будете ощущать, что вам ближе именно сейчас…То, что вам

ближе именно сейчас – это то, что вам нужно. Все всегда на поверхности, дорогие мои Ангелы с Великого Центрального Солнца.

Семья Света учит вас быть целостными и независимыми от че-го-либо или кого-либо. Вам передаются Знания об автономности, но не

все вам передают такие Знания. (Крайон нахмурился) Есть Существа, которые противоположны нам, и они желают вас

увести от Света. Многих они уже увели. Вспомните о том, что говорил

вам… О том, что вы входите в Пространство, которое метафорически

можно назвать Окраиной Города. Говорил вам о том, что на своем Пути

в Единство, в Центр навстречу к нам, к Семье Света, вас будут встречать

на Окраине Существа, которые будут говорить, что они – это мы… и что

не нужно вам идти дальше.

Многие послушали этих Существ, но есть те, кто не слушает их.

(Крайон радуется) Они идут дальше, веря своему Сердцу… И лишь ему

одному. Дорогие, вы почти дошли… Вы уже начали Здесь и Сейчас ощущать, что Пространство вокруг вас стало меняться. Вы уже стали замечать измененную атмосферу в небе над собой… Вы уже стали замечать

иное состояние солнечных лучей в небесах… И да, вы приблизились к

нам. Мы радуемся каждому вашему шагу навстречу к нам! Мы радуемся этому! Дорогие Ангелы с Великого Центрального Солнца, наше

общение завершается. И в напутствие говорю вам о том, что тот Дом,

* «Пранодыхание» – Праническое дыхание – вдыхание воздуха через макушку головы – головную чакру – через невидимую праническую

трубку и распределение Праны по всему телу. Это мощная медитативная

практика. Прана на санскрите – дыхание или жизнь. (Ведь жизнь невозможна без дыхания). (Интернет, Википедия).

19

к которому вы долго шли, постепенно появляется на вашем горизонте.

Крайон».(2).

«Данной информацией разрешается делиться с другими при

условии передачи только в полном объеме, без внесения каких-либо

изменений. При копировании материалов, просим указывать ссылку на

наш сайт». (2) (Требование автора (2), разместившего материал на сайте

в Интернет).

Литература

1) Послание Источника. «Снятие Защитного Энергетического

Кристаллического Барьера с Млечного Пути», 5 августа 2014 года, через

Богдана Манжелея (Михаэля). Сайт «Источник. Энергии Дома», Новости, Ченнелинги, Интернет, http://source-energyofhome.ru 2) Крайон, «Послание Крайона – Взаимодействие с Магнитными

Энергиями через Активацию Своей Генетической Памяти.», 19 июля

2014г. через Богдана Манжелея (Михаэля), от 16 июля 2014 года.

Сайт «Источник. Энергии Дома», Публикация Сайта «Omar Ta Satt» , Интернет,

ht t p: //w w w.om a r t a s at t . r u / blo g /p o s l a n ie _ k r aj on a _

vzaimodejstvie_s_magnitnymi_ehnergijami_cherez_aktivaciju_svoej_

geneticheskoj_pamjati/2014-07-19-7675

20

ГЛАВА 2.

ПРИБЛИЖЕНИЕ ПЕРЕХОДА В НОВЫЙ МИР

«Мы даём вам направление,

мы даём вам указания и наставляем

вас на вашем пути,. .поэтому не ленитесь. .

Используйте эту дарованную вам Богом

возможность проходить обучение

и получать наставления».

«Розарий Нового Дня», Послания Владык,

Татьяна Микушина, Омск,

ООО Издательский Дом «Сириус»,

2007, стр.70.)

Эта глава знакомит вас с проектом этапов Перехода в 5-е измерение и на другую Землю по данным Высших Учителей, приведенным

ченнелером Ариной Белецкой (далее – А.Б.) (1). СаЛуСа – со Звезды

Сириус – сообщает, что нам не придётся долго ждать, когда приближающиеся изменения станут очевидными (2). Об очистке от наследия

эпохи Дуальности с помощью Луча Истинного Времени и методики

Аштара говорится в (3).

1. В дебрях информации

Арина Белецкая сообщает:»Не раз уже писалось и в личных сообщениях, и в постах (пост – любые сообщения в Интернете), что в сети

сейчас размещается информации, всевозможной информации по переходу, очень много, я бы сказала даже больше, чем достаточно. Информация

21

разная, и исходит она уже от кого угодно вообще. Я никогда не говорила, что я одна доношу истину, каждый вправе решать сам, верить мне или

нет, я никогда и никого не просила этого делать.

Но вот обилие информации завело всех в такие дебри и иллюзии

по поводу перехода, что теперь уже очень сложно разобраться во всём

этом. Что я хотела бы сказать. Каждый из вас – самодостаточная личность, каждый из вас только сам решает, чему верить, а чему нет, и каждый из вас только сам принимает любые решения. Я ничему вас не учу.

Мои кураторы ничему вас не учат.

Они только помогают через меня каждому, кто хочет этого. Я сегодня спросила, в чем разница между учением и помощью, разве учитель

не помогает своим ученикам? Мне ответили, что нет. Учитель не помогает. Учитель учит других смотреть на мир так, как смотрит на него он.

И спрашивает он потом со своих учеников, насколько они усвоили его

учение.Они сдают ему экзамен по его точке зрения. Тут же совершенно

другое. Вам не навязывают мировоззрение. Каждый человек, читая то, что я пишу, видит в одних и тех же предложениях исключительно что-то

свое, что-то подходящее или не подходящее для себя. Вчера мне задали

вопрос, а кто и зачем нас разделил на эти проценты переходящих – не

переходящих? Никто никого не делил. Никто (из людей -МГ) не вправе

делить людей на что бы то ни было. (Это неверно. Бог – вправе, это разделение зависит от готовности людей к переходу, и это зависит от каждого

из нас – Творец подтверждает это. Не забудьте – «человек предполагает, а Бог располагает»). Проценты, которые мне назвали, это то, что есть

на сегодняшний день. Каждый человек – часть Творца, то, что принято

называть душой.

Так вот, душа каждого человека сама выбрала и продолжает выбирать, куда ей идти. Остаться ли в этой плотности и получать свой опыт

дальше, или уйти в другие миры, чтобы уже там проходить свой путь.

Каждая душа определяет для себя только сама, готово ли ее сознание к

другим мирам или еще пока нет. И экзамен она сдает только самой себе.

(Так было в 2014 г). И это ответ на вопрос, как можно помочь другим.

Имеющий уши – услышит. Если человек ничего не хочет слышать и

видеть, кроме того что находится перед глазами – его нельзя убеждать.

Убеждать, объяснять, учить – это всё означает вмешательство в личный

путь каждого существа, а у каждого он свой.

Попросили тебя о помощи – помоги, насколько имеется возможность, а не просят тебя – не настаивай, не «причиняй» добро. Мы не

в детском саду находимся, где малышам нужен воспитатель, и не в

22

стаде овец, которым нужен пастух, который будет кнутом или пря-ником, не важно, показывать куда надо идти и где травку пощипать.

Каждый сюда пришел сам, со своей целью, и каждый только сам отсюда выйдет. Что касается шор на глазах, завес сознания и прочего – это

временное.

Все забыли кто они на самом деле, позволили себе забыть, ждут

когда кто-то придет и спасет их: – волна энергии, второй Иисус, Бог спустится с небес и сделает всё за них. Спасет от кого? От самих

себя? Подумайте просто об этом. И пока каждый для себя этого не

поймет и не перестанет ждать добрых волшебников, спасающих всё

и вся – он от себя не уйдёт. Нам и так помогают. На планете тысячи

людей, через которых проводят энергии для помощи преодоления

вибрационных барьеров. У любого человека есть свой хранитель

– его Высшее «Я», который ни на минуту не оставляет его. Только

обернитесь, только услышьте его – и к вам придут на помощь. Но

нет. Мы предпочитаем просто сидеть и ждать когда кто-то придет

и от чего-то нас спасет. Мы же несчастные, мы же в матрице. Мы в

матрице потому, что сами увязли в ней и не хотим выбираться, лень

просто даже пальцем пошевелить. (Матрица – кратко – реальность

нашего Материального Мира).

Если в доме случился пожар, что вы будете делать? Сидеть и ждать

пока приедет добрый пожарный и сначала потушит огонь, чтобы вы

смогли выйти, или прыгать из окна, чтобы спасти свою жизнь? Только

самостоятельно, только путем собственного понимания и осознанности

можно уйти в другой мир, в любое место куда вы захотите.

По поводу «сроков». На днях меня попросили прокомментировать

вот эту информацию – «Квантовый Переход».

На данном сайте собрано, пожалуй всё, что когда-либо писалось

в Интернете по теме перехода. Но человека взволновали указанные сроки. Процитирую: (автор (1) – А.Б. – приводит проект этапов Перехода со

ссылкой на (№1), указываемой нами просто как №): Первый этап (2008 – 2016). Согласно (№) (сама ссылка автором не

приведена, но по-видимому это статья «Этапы Квантового Перехода»

Альфреда Алимова, Интернет, сайт «Макспаркер», где приведены эти

этапы и где он ссылается на Высших.) Переход начался в 2008 году. Тело

Земли и тела людей под влиянием высокочастотной вибрации извне

утончаются. Начало преображения людей – 21.12.2012. Изменение сознания, подготовка его к Переходу – основное содержание Первого этапа. В

Первый этап плотные тела землян будут также преобразованы в той или

иной мере. – Особо развитые духовно люди (их около 1%) преобразуют

23

свое земное тело в нормальное астральное и перейдут в пятимерный

Астральный мир. – Тела духовно развитых людей (их около 24%) утон-чатся до разной степени уплотненного астрального тела. Оно уже апро-бировано и позволяет жить в четырехмерном уплотненном Астральном

мире, то есть на Малдене, куда и перейдет часть этих людей. Другая часть

(менее готовая) перейдет во второй стадии. Большинство людей (75%) преобразует свое тело в меньшей мере, и еще не будет готово к Переходу

и будет продолжать жить на Земле. Согласно Создателю, «первый этап

заканчивается в конце 2016 года» (Создатель). (Даты могут быть измене-ны – отложены).

Второй этап (2017 – 2024). На планете воцарится истинный

Вавилон. Будет множество людей, совершивших Переход в уплотненный

и нормальный Астральные миры. Они будут там жить. Будет оставаться множество людей на плотной Земле, находящихся на той или иной

стадии преображения, и множество тех, кто и не собирается никуда переходить: “После первого этапа Квантового Перехода ваш Мир получит

ещё большее многообразие, ибо одновременно будут находиться рядом

“прошлое” и “будущее”“(№).

Третий этап (2025 – 2033). К концу третьего этапа Переход завершится. Идет речь об окончании перехода к 2033 году. Только этой даты

не знает никто. Мы не по расписанию живем. 73% людей, которые не

собираются пока никуда переходить. (Они может быть еще 200 лет соби-раться будут, это их дело, их план и их путь – А.Б.). То, что я пишу относительно перехода в этом году, относится к тем 12% (пока) душ, которые

уже готовы перейти, и к тем 15% (пока) – чье сознание еще не устоялось, но крепнет с каждым днем для такой готовности. Переход начался давно.

В 5-й плотности уже находится очень много людей. Планета переходит

независимо от людей. (В текст А.Б. нами внесены корректировки ввиду

его неправильности).

И она перейдет в свои сроки. Вибрации планеты несоизмеримы

с человеческими. И то, что мы сейчас так их чувствуем – поверьте, это

большая помощь для нас. Их смягчают и гасят по максимуму. Смягчают

именно для людей. Иначе бы это было слишком больно, причем в бук-вальном смысле. Определить для каждого переходит он или нет – никак

нельзя. Нельзя сказать себе – с завтрашнего дня я стану творить добро, начну быть добрым. Либо любовь, свет и тепло исходят из тебя, либо

ещё нет. Это не купишь в магазине, это накапливается веками, с каждой

прожитой жизнью, с каждой болью и радостью, с каждой ошибкой и

промахом. Так и здесь. Что вам даст это знание? Что вы почувствуете при

этом? – Тот, кто уходит – он знает об этом, просто знает и всё.

24

И в заключение хотелось бы сказать – мы все волшебники, мы все

– просто Свет, прекрасный, чистый и сильный Свет Творца. И правда

здесь только одна – Любовь. Её найдет в себе когда-нибудь каждый. Всё

остальное, абсолютно всё, что есть, – наносное, отбросьте всё кроме

Любви, и вы поймете, о чем я говорю» (1).

Итак, мы видим, что информация, приведенная некоторыми

ченнелерами, не являющимися нашими Высшими Учителями, требует

корректировки и подтверждения её правильности Творцом. И мы иногда приводим и эту информацию, которая содержит нечто полезное, но

проверяем её.

Ранее (2014 г) в состав главы входил раздел с посланием от Абсолюта

Абсолютов, где предполагался переход – перенос человечества при помощи так называемого Девятого вала. В связи с неготовностью человечества, этот сценарий был отменён и не будет использоваться.

2. Сообщение с Сириуса от СаЛуСы – от Галактической

Федерации.

«Всё идёт, как предназначено, и мы можем заверить вас, что вам не

придётся долго ждать того времени, когда приближающиеся значительные изменения станут очевидными. Было дано обещание, что не будет

позволено мешать планам вашего освобождения от Тёмных. Их путь

предопределён, и скоро их власть настолько уменьшится, что судьба

Тёмных будет полностью отличаться от их планов. Конечно, некоторые

люди всё ещё имеют достаточную власть, чтобы препятствовать этому, но их действия ограничены. Им не позволят изменить курс движения

человечества к Новому веку и свободе, являющейся его неотъемлемой

частью.

Мы продолжаем следить за развитием всех событий на Земле, и

помните, что невозможно скрыться от наших технологий, позволяющих

видеть сквозь твердые предметы. Поэтому мы можем сказать вам, что

мы имеем силу и полномочия, чтобы гарантировать, что ваше будущее

соответствует Божественному Плану. Конечно, это зависит от вашей

свободной воли, но не изменит ход судьбы. Вы уже переходите в высшие

вибрации, но нужно время, чтобы убедиться, что вы полностью готовы

к ним. Пришло время сконцентрироваться на своей эволюции, чтобы

убедиться, что вы не проходите мимо своей цели.

Многие взгляды направлены на ваш крошечный голубой шар, и вы

почитаемы за свою храбрость и преданность Свету. Ваш опыт поможет

25

другим в их эволюции, и некоторые из вас понесут свои знания и опыт

далеко по Вселенной. Вашим следующим шагом в развитии будет приобретение полного сознания, и это не так далеко, как вам может показаться.

Как только вы достигнете этого уровня, вы станете полностью свободным духом, и ваши творческие силы будут безграничны. Тем не менее, выбор за вами – по какому пути идти, и не будет недостатка в помощи

и возможностях. Ваша настоящая жизнь сильно отличается от того, что

вас ждёт в будущем. Вы фактически завершаете приобретение опыта в

низшем измерении, и оставите его со значительно расширенным уровнем сознания.

Вы можете устремить свой взор так высоко, как пожелаете, и со

временем получите возможность реализовать это. Некоторые души

пойманы в ловушку низших вибраций Земли, но им будет дана помощь, как только они выразят желание повыситься. Никто не остаётся

один на один с самим собой, но мы в соответствии с Универсальным

Законом оказываем помощь только тогда, когда она необходима. Это

может показаться жестоким, но свободный выбор каждой души должен быть признан и принят. Таким образом, эволюция происходит тем

путём, который лучше всего удовлетворяет потребностям человека, и

в действительности даёт время, которое возможно необходимо. Время, как вы его понимаете, не является истинной реальностью в высших измерениях. Как бы то ни было, вы признали, что оно течёт неодинаково

по всей вашей Вселенной.

Вам предстоит многое узнать о том, что происходит за пределами

вашей планеты, но даже у Земли имеется много тайн, чтобы поделиться с

вами. Известно, например, что она полая, и внутри неё живут Существа, и после Вознесения вы встретитесь с ними. Они фактически более развиты, чем вы, и будут рады поделиться своими знаниями с вами и помочь

вам развиться быстрее, чем без них. Они шли таким же путём эоны лет и

знают о ваших потребностях. Это будет огромная помощь для развития

будущего человечества и Земли, и будьте уверены, что любая жертва, принесенная сейчас, стоит того. поскольку мир на Земле установится

очень скоро. Когда люди узнают о том, что запланировано им в будущем, они, наконец, объединятся, понимая, что все Едины. Это легко понять, если признать, что в течение многих жизней все жили в различных куль-турах и религиях. Как иначе, дорогие, вы могли бы развиваться и достичь

высших измерений?

Мы знаем, что некоторые из вас устали смотреть на непрерывные

сражения с Тёмными, но будьте уверены, что вы уже находитесь в «конце времён» и вступаете в Новый век. Мы не перестаём повторять, что

26

наблюдаем за всеми событиями на Земле, и в этом наша гарантия того, что

не будет никакого возвращения к старому образу жизни. Действительно, старые способы уже уходят на задний план, и новые достижения, которые продвинут вас в Новый век, ожидают представления. Как всегда, это

зависит от выбора времени, и мы не будем подвергать опасности ваше

будущее, ускоряя события. После долгого периода Тьмы мы выбираем

такой момент, чтобы привести вас в Новый век, когда Тёмные не смогут

повлиять на наши планы или вмешиваться в них. Они будут в конечном

итоге удалены, поскольку на новой Земле нет места таким низким вибрациям. Будьте веселы и жизнерадостны, поскольку ваше путешествие

почти завершено, и Божественные дары ждут вас, вас ожидает и мир и

процветание.

При приобретении знаний у вас появляется искушение распространять их, но мы советуем не навязывать свои взгляды другим. Вы увидите, что другие души будут направлены к вам, когда придёт их время.

Не оказывайте ни на кого давления, поскольку у вас есть вечность для

развития, однако, иногда мы будем пытаться слегка подталкивать вас, поддерживая ваше стремление к великой Истине. Часто это происходит, когда возникает необходимость мудро признать возможности и принять

их к сведению. Иногда мы получаем вопросы о том, как услышать наши

ответы, мы отвечаем: – доверяйте своей интуиции.

Я – СаЛуСа с Сириуса, и рад возможности держать вас в курсе

событий, которые определяют ваш уровень развития. В мире царит

беспорядок, поскольку решаются застарелые проблемы. Они имеют

кармический характер и должны быть решены своим путём. Как это

часто бывает в конце времён, люди чувствуют тяжёлое положение.

Тем не менее, каждый из вас должен очистить свою накопившуюся

карму. Поэтому, пожалуйста, приложите все усилия, чтобы полностью

завершить её. (23-го числа каждого месяца можно отрабатывать свою

карму, т.е. мысленно – визуально очищать свои четыре нижних тела

и тонкие тела от старых проблем. Это можно делать, используя либо

воду (как бы «стирать» ваши тела), либо воздух («встряхивать» их как

вещи), либо фиолетовый огонь («прожигать» их). (Эти способы описа-ны в книге «Розарий Нового Дня», изданной Т.Н.Микушиной, г.Омск, 000 Издательский Дом «Сириус», 2007г). Это будет гарантировать, что

вы сможете получить удовольствие от переходного периода и быть

полностью подготовленными к будущему. Галактическая Федерация

посылает вам свою Любовь и заверяет вас в своей заинтересованности

в вашем благополучии.

Спасибо, СаЛуСа.» (2).

27

3. Работа с внедрёнными имплантами

(Тамара Летковская, далее – Т.Л.)

«Через Татьяну Мухину Аштар дал новые методики работы с Лучом

Истинного Времени 13:20, и она приехала поделиться этими новыми методами с нашей группой Жриц Огня Друидов в г. Иваново. Я (Т.Л.) дала намерение, чтобы через Татьяну можно было поработать с моими внутренними

блокировками. Я почувствовала энергии Нежности и Радости — ключи к

энергиям Луча Истинного Времени 13:20. (Это Время по календарю Майя, оно больше соответствует природе человека, чем земное время. Календарь

Майя – Цолькин –это ритуальный период в 260 дней, являющийся комби-нацией периодов по 13 и 20 дней. Интернет, Википедия –М.Г.).

После сонастройки с Татьяной, открылись мои внутренние глу-бинные уровни. На этих уровнях появились некие существа, похожие на

муравьёв, червячков и т. д. При контакте с ними обнаружилось, что эти

внедрения — импланты от роботизированных сущностей, которые уча-ствовали во время Входа нашей планеты в Эксперимент Дуальности. Вход

планеты в Эксперимент Дуальности был не сиюминутным событием, а это

были определённые моменты, характеризующиеся катастрофами, сдвигом

планетарной оси , нарушением связи с космическими объектами и т. д.

Через Татьяну пришла информация, что Луч Истинного времени

13:20 на основе вибраций Нежности и Радости, с которым мы сонастро-ились, является ВОЛШЕБНЫМ многомерным инструментом освобождения от внедрения космических программ роботизированных сущностей, а

также мощным средством оздоровления всего многомерного организма…

(Татьяна в Лучах этой энергии увидела мою гибель в катастрофе

планетарного масштаба). Ещё до рождения некоторых людей (здесь проведена корректировка текста с помощью Творца) стало возможным вне-дрение имплантов в структуры тел, блокирующих наш путь к Истоку – к

нашему Божественному»Я». Рассмотреть эти импланты удалось только

в новых энергиях Луча истинного Времени 13:20, настолько глубоко они

были запрятаны.

Я начала убирать импланты энергиями Луча Нежности и Радости, Луча Истинного Времени, распуская энергии в каждой клеточке и рас-творяя, замещая импланты Новыми Энергиями. Эти структуры Татьяна

видела по всему телу. Они проявлялись где-то в образе чёрных червячков, где-то в виде чёрной и серой массы (скопление этих «червячков») и т. д.

Причём самое большое их количество было в тех областях тела, которые

мне ни разу на протяжении всей моей жизни не просигналили какими-то

неудобствами — настолько глубинно они были запрятаны и упакованы

28

в своего рода капсулы и никак себя физически не проявляли.. И только

сейчас, когда стали доступны эти Новые энергии, можно было их и обнаружить в очень глубинных структурах моих тел и преобразовать.

Я вновь и вновь вызывала в себе Энергии Нежности и Радости, которые как по Волшебству высвечивали и выявляли эти импланты во всех

частях моего тела. Я чувствовала, что не было ни одной клеточки моего

организма, в которых бы их не было – я была опутана словно сетью, па-утиной, которая, к моему счастью растворялась под воздействием этих

Волшебных энергий.

Очень интересный момент был, когда эти импланты проявились

окрашенными в один из трёх цветов — коричневый, красный и зелёный… Оказалось, что это импланты разных Космических цивилизаций

Сил Сдерживания, т.е над блокировкой Божественных Возможностей

людей с планеты Земля «трудилась» не одна Космическая цивилизация.

Мы почувствовали, что эта информация необходима как можно

большему количеству людей для дальнейшего оздоровления и духовного

совершенствования. Но возможно за один сеанс работы не удастся убрать

все блокировки, так что запасайтесь терпением и – за работу!

Сонастраивайтесь с Лучом Истинного Времени 13:20 , вызывая

в каждой клеточке Вибрации Нежности и Радости ( можно призвать

Аштара в помощь), и работайте! В Новых энергиях нет ничего невозмож-ного! Пришло Новое Время на Планету, чтобы Человечество в полной

степени смогло проявить свою Божественную Природу!»(3).

Литература

1) Арина Белецкая «В дебрях информации», 7.08. 2014г. Интернет, Сайт «Омар Та Сатт»,

http://www.omartasatt.ru/blog/arina_beleckaja_v_debrjakh_

informacii/2014-08-07-7763

2) Салуса .,»Всё идёт как предназначено», Принято Mike Quinsey, Интернет, Сайт «Галактическая Федерация в России», 8.08 14.

http://gfinrussia.blogspot.com/2014/08/a-8-2014.html 3) Тамара Летковская, Жрица Огня Друидов., 07.06.2014, Интернет, Cайт «Light Group»,

«Работа с имплантами, внедрёнными Космическими цивилизациями Сил Сдерживания.»

http://w w w.light-group.info/co-creation/stories/1590-workwithimplants.html

29

ГЛАВА 3.

О РАЗВИТИИ ЧЕЛОВЕКА, ЗЕМЛИ

И СОЗНАНИЯ НА НОВОМ ЭТАПЕ

«Вы продолжаете существовать в вашем мире

и в то же самое время вы понимаете, что вы не от

этого мира. Потому что в своём сознании вы перешли

в другой, Высший мир. И вы начинаете осознавать, что внутри вас соединяются миры. И благодаря вам

Высший мир сходит в ваш физический план».

(«Розарий Нового Дня», Послания

Владык, Т. Микушина, с.83).

В настоящей главе приводится «Шутка» Творца в виде Его ответа на

вопрос одного из людей Земли, в которой Он кратко описывает Его роль и

Дары для Земли и Человечества, не понятые им. (1). В разделе 2 приведены

данные о различении понятий Земля и Новая Земля, которые не особенно

ясны для большинства людей (2). Учитель Эль Мория помогает осознать

роль космических Знаний в сотворении нового и слиянии различных измерений (3). Описывается Сириус – Звезда и её роль в нашей Галактике, связь с нашей планетой и значение для расширения сознания человечества

(4). Дано «Предупреждение» Творца Мироздания – Абсолюта Абсолютов –

о том, что Он может «забрать нас Домой» раньше установленного срока и

условия этого, зависящие от «сильных мира сего».(5).

1. «Шутка» Творца

«Пишите, Дети Любимые! – Отец с вами говорит сейчас – и хочу по-ведать вам, Землянам, Космическую правду, а для вас, с Земными Умами, 30

она прозвучит как «Шутка», небыль, небылица… «фантазия ума», – так

скажут ваши ученые. «Бредни», – скажут умные политики, экономисты.

«Сказка» – скажут простые люди… Хотя многие Земляне проходят мимо

этой «Шутки» каждый Божий День, – который Я вам, людям, даровал на

Земле прожить раньше и ныне на Планете, которая вращается в Космосе

и постоянно меняется и меняет своё местонахождение вместе со всеми

горами, реками, лесами и воздухом-атмосферой, которой нет у многих

Планет. И вы так привыкли вращаться, не замечаете этого действия и

движения, занявшись своими земными делами, более важными, чем ваш

Корабль, на котором вы все летаете по Космосу! И Кто вас запустил в

полет и «крутит» это колесо Звезд, Галактик, Вселенных? Вам тоже безразлично?!

Но вам уже становится небезразлично то, что уже коснулось вас –

изменения в Природе, гибель лесов, загрязнения рек, воздуха, болезни, землетрясения, терроризм, ссоры, религиозные конфликты из-за земных

богатств, необходимых вам каждому для жизни! Получается, что в вашем

общем Доме разрастается грязь, меняются условия жизни, задыхаетесь, пить скоро нечего будет, земные недра истощились, а вам всё равно… В

том же ритме, и даже с ускорением идет распродажа общего Блага человеческого в разные уголки Земли! Вас, Землян, много на Планете, а вот

доброго согласия и Любви к общей Земле, воздуху, рекам, лесам, богат-ствам вы не выработали в себе! Нет Любви к себе, своему добру, которое

вы имеете… так откуда у вас появится Любовь к другим!? Только сопер-ничество, гонка за выживание… Но с кем? И с чем останетесь, родные

Земляне!?

Вам протягивают руку помощи «соседи» ваши по Космосу и тот, кто Крутит эту Систему – Сам Создатель Всевышний – Творец, давая

каждому «знаки» – сигналы свыше – через несчастья, потери, неудачи, болезни, аварии, гибель людей… Но вы и этого не замечаете, Любимые

души вселенские!!

(Теперь мы, наверное, поймём и будем знать, что все наши беды –

это знаки Свыше!– МГ).

Отец-Создатель всем (а не только президентам, властям, полити-кам, ученым, священникам и другим, приближенным к «верхней» ие-рархии) предлагает свою помощь в развязке всех Земных тупиков для

Гармонизации и улучшения жизни всех Людей Земли, всех наций, вер, религий, всех стран Земли! В этой помощи с вами будут работать Ангелы, Архангелы, все Святые, которым вы – многие люди, поклоняетесь ныне

на Планете! Вам, человечеству, будет оказана помощь во всех сферах вашего бытия, а не в «узких» местах!

31

Помощь, которую вы ищете у разных людей и других государств, т.е.

за пределами своего организма,… а она в вас заложена, с момента рождения вашего на Земле. И когда вы запросите её у своего «Я Высшего» – души

своей, – она вам будет оказана! Остается только просить и покаяться за

то, что нарушали Законы Космоса, не зная этого! И не знали того, что всё

в вас было заложено внутри, а не в другого человека системой, и что всё

резко может измениться на Земле и у каждого лично, когда свяжетесь со

своим «Я Высшим», связанным непосредственно с Единой Душой Самого

Создателя! Так вот, об этой системе и говорят вам и Его Заповеди:

– Не создай ни из кого Кумира! То есть все в себе ищи!

– Не судите, и не судимы будете – не ряди, не осуждай «соседа»

своего, т.к. ты сам ищи ответ внутри себя! – Такова система коррекции

каждого на Земле, рожденная Творцом-Создателем!

Многие мучаются вопросами – «в прошлом было лучше»… и си-дят на «вчерашних скамейках»… Но, Любимые, жизнь-то развивается, и остановить её нельзя! Иначе наступает смерть! Только движение дает

развитие всего, в том числе и Человека, но уже на Новом Этапе и витке

Эволюции!» (1).

2. О Новой Земле.

Арина Белецкая (далее – А.Б.): «Поступают вопросы подобного

характера:

« После чтения материалов на сайте и в группе у меня возник вопрос: говорится о создании новой Земли в течение 150 лет, где будет 5-я

плотность, совершенно другие, кристаллические тела, и часть звездных

душ имеет контракт на воплощения на этой Земле, другие же отпра-вятся Домой. Также в другой статье упоминается о том, что те 70%

неосознанных людей, которые завершат свои жизни в ближайшие десятилетия, воплотятся на «обновленной Земле» в 4-й плотности. Так это

речь о двух разных Землях – для осознанных (5-я плотность) и для все еще

идущих по «спирали» (4-я), немного не понимаю? И входит ли эта новая, вновь создаваемая Земля в эксперимент дуальности, или этот эксперимент оканчивается с окончанием нынешней, 3-й плотности? »

Как я уже понимаю, излагаемая мною информация несколько отличается той, что предоставляется в сети, отсюда путаница и некоторое

непонимание её. Попробую объяснить.

Новая Земля – это совершенно другая планета, созданная на базе

энергий цивилизации – прародителей земной расы (история земной

32

цивилизации, 1-4 части, дана на сайте «История земной цивилизации»

– А.Б.), и внешних энергий Творца, в которые сейчас вошли и Земля, и уже почти воссозданная Новая Земля. То есть, это две совершенно

разные планеты. Информация о том, что Земля как бы раздваивается, давалась почти год назад потому, что на тот период очень многим было

бы совершенно не понятно, откуда взялась еще одна планета, в силу того, что историю земной цивилизации решили изложить только сейчас, а

не год или два назад. Земля не раздваивается, Земля это Земля, а Новая

Земля – другая планета в этой же солнечной системе, которая располо-жена крайне близко к Земле, имеет совершенно другую структуру и другие характеристики. Название Новая Земля, разумеется, не то, как она

называется на самом деле. Вообще все названия, известные людям, это

только их названия. Имена планет, созвездий и галактик, такие, какими

они обозначаются во Вселенной, совершенно другие и их невозможно

произнести ни на одном из человеческих языков – элементарно потому, что Вселенная не разговаривает на языке слов, в ней приняты коды и

символы, недоступные сознанию людей на Земле в данной плотности.

На Новую Землю, после завершения её создания (завершающий

этап создания начнется после вхождения в третью волну энергий – конец

текущего года – 2014), переместится со всех плотностей Земли в полном

составе описываемая цивилизация, забрав в себя свои аспекты – земные

души – но только те, которые находятся на определенном вибрационном

уровне (осознанные, развитые духовно люди). Разумеется, оставшихся

людей никто «на произвол судьбы» не бросит – как вы можете уехать в

другой город, а свою руку или ногу оставить лежать на диване? С ними

будут работать, только уже с Новой Земли, с другой планеты, исправляя

их тонкие тела и постепенно забирая туда. Это относится только к зем-

ным душам.

Звездные аспекты: – души, пришедшие для помощи Земле и

землянам; – души-исследователи, собирающие здесь информацию о чем

либо для своих домашних планет; – души, пришедшие для участия в

эксперименте с дуальностью и полным забвением души – все они будут, в зависимости от своего контракта – отправлены на свои домашние планеты, либо перейдут на тонкие планы Земли (не путать с Новой Землей) для продолжения своих исследований или работы. Единицы из них, особенно сильные, древние души, владеющие огромным информационным

опытом и сильнейшей энергетикой, при условии, что это изначально

было прописано в их контракте по прибытии на Землю, – уйдут на Новую

Землю для помощи в переводе туда оставшихся земных аспектов и обмена технологиями своих цивилизаций с цивилизацией уже Новой Земли.

33

Земля – после вхождения в третью волну энергий Творца продолжит менять свои свойства и свою структуру, и впоследствии станет полностью

тонкоматериальной, высоковибрационной планетой. Разумеется, ни о

какой дуальности на такой планете речи быть уже не может. На данный

момент на Земле планируется создание совершенно другой цивилизации, отличной от той, что есть сегодня, с полностью другой структурой тел, и полностью другим сознанием. Это нужно для восстановления тонких

тел земных аспектов с последующим переходом их на Новую Землю.

Конец эксперимента – полное преображение Земли в высокови-брационную (100-150 лет по линейному времени). Начало глобальных

изменений было положено с вхождением в первую волну (январь текущего года). И на самом деле, как скоро и с какой интенсивностью будут

происходить изменения – зависит от очень многих факторов, поэтому

с точностью прогнозировать ничего невозможно. Указанное количество

лет – максимальное количество. Третья волна может быть настолько

сильна, что изменит всю планету и пребывающих на ней за 3-4 года.

Сейчас говорить об этом еще очень рано. Таковы планы на сегодня. Что

и сколько принесет третья волна энергий – будет известно после вхождения обеих планет в эту волну.» (2).

(По обновлённой информации от Творца могу сказать, что в ближайшие годы люди с Земли будут переходить вместе с Землёй в Новый

мир (то есть. срок изменения планеты сокращается на 2-3 года). Будут

сосуществовать и 4-е и 5-е измерения одновременно, до тех пор, пока

вся планета как таковая не перейдёт в 5-е измерение. Одновременно

будет постоянно происходить вознесение для тех, кто будет к этому

готов. 2016 год – МГ).

3. Учитель Эль Мория о Жизни в Разных Измерениях .

«Приветствую всех своих учеников, любимых Чела (Чела это тот, кто предложил себя в качестве ученика), от всей души и из открытого

сердца. Вместе с вами, вместе в вас, а вы – во мне, мы все Едины. Новые

времена, новые веяния, новые энергии. Божественный мир изменяется

и не стоит на месте. Вместе с ним изменяетесь и вы, мои дорогие друзья. Нет замирания на месте, только движение в прекрасное будущее

без оглядки в прошлое, которое ушло бесповоротно, оставив в ваших

сердцах только Любовь и жизненный опыт. Движение вперёд набирает

темпы, ускоряется время, вы уже не замечаете, как быстро проходят дни, недели, месяцы. Вы убыстряете темпы своей жизни и своего развития.

34

И время подчиняется вам, потому что жизнь становится интереснее и

насыщеннее.

Много Знаний и воспоминаний о своём Величии и Истине

Божественного происхождения расширяют ваше сознание, охватывая

всё больше и больше измерений и миров. И это увлекает вас, внося

разнообразие и колорит в ваше существование. Вы захватываетесь

этими воспоминаниями и этой игрой. Вы начинаете чувствовать, видеть и ощущать множество различных энергий вокруг вас, которые

поддаются управлению и видоизменению под действием ваших мыслей

и настроения. Вы понимаете, что все окружающие вас виды энергий

взаимосвязаны с вами и являются как бы вашим продолжением. Вы

проникаете в них, они проникают в вас так, как вода из одного стакана

перетекает в другой, или как воздух, который присутствует везде, будь

то в сосуде или вне его. И он, этот воздух – един и одинаков везде. И это

вас забавляет, так как вы прочувствовали, а некоторые и увидели, что

энергии имеют различную плотность, разную светимость и окраску, форму, звук, вибрации, хотя и тесно связаны между собой. Вы ощу-тили, что энергии разнообразного вида имеют тенденции взаимного

проникновения друг в друга. Они соединяются различным образом в

единое целое, гармонизируют друг друга, переплетаясь и видоизменяя

окружающий их мир.

Так и человек, являясь продуктом синергизма (комбинирован-ного действия) и слияния многих видов различных энергий, разных

параметров и физических данных, начинает осознанно и целенаправленно видоизменяться, с помощью мысли и всплывающих в его

сознании Космических Знаний начинает управлять энергиями своего организма, насыщая его то одним, то другим видом энергии. Эту

энергию он получает как извне, так и изнутри из своего генератора

и трансформатора – сердца. С помощью высоковибрирующей энергии Безусловной Божественной Любви он начинает изменять себя, свои тела и весь окружающий его мир. Он переводит себя на более

высокую частоту существования и пребывания, ускоряя тем самым

темпы жизни. Он помещает себя и свою жизнь в иные измерения и в

другие миры, объединяя их вначале в себе, а затем и снаружи. Всё ви-доизменяется вокруг него, всё взаимно дополняет друг друга, трансформирует и преображает. Всё объединяется по образу и подобию

своему, притягивается по соответствующим вибрациям, усиливает

друг друга, и совместными усилиями в большем объёме и сильнее начинает воздействовать на окружение. Вам, дорогие друзья, с каждым

разом всё меньше и меньше требуется дополнительной энергии извне, 35

а вскоре и совсем отпадёт необходимость получения дотационной

Божественной энергии.

Вы сами становитесь мощным источником и генератором этих

высоких объединённых энергий. Вы начинаете их упорядочивать и гармонизировать в себе, соединяя, казалось бы, несоединимое и хаотичное, противоположное в единое и нейтральное. Вы уравновешиваете и объ-единяете в содружество все виды энергий, существующие как снаружи, так и внутри вас. Это ли не Чудо, это ли не Торжество Божественной

Жизни? Соединить воедино в себе все виды существующих энергий, превратить их путём Духовного Преображения в Божественную Любовь

Высочайших измерений и начать дарить её окружающему миру.

Сливаются миры, различные измерения, возникает бесчисленное

количество различных вариаций и возможностей для сотворения всё

новых и новых творений, их видоизменений и модификаций на разный

вкус и цвет. Множество красок, звуков, форм, вибраций, существующих в необъятной Вселенной, всё это предоставлено вам, дорогие наши

друзья. Предоставлено и подарено Творцом вам, Боголюдям, сумевшим

преодолеть, казалось бы, непреодолимое в тверди земной, но ставшей всё

же подвластной вашему разуму и вашим сердцам. Это вы упорядочили

все виды энергий на этой планете, вы слились с нею в единое целое. Вы

сумели впустить в себя и в неё множество высоковибрирующих энергий

иных миров. Вы запустили свой личный генератор всех видов энергий, который находится внутри вас. И теперь этот источник заработал в полную силу, набирая обороты день ото дня, изменяя всё своё окружение, сливаясь с ним в единое целое, мощь и сила которого, увеличиваясь, начинает сотворять новое и уникальное.

Вот так работают ваши души и ваши сердца, дорогие Боголюди.

Вот так работает ваш разум, генерируя и превращая один вид энергии в

другой. Вы и только вы, вспоминая свою Божественность и изначальные

Истоки, и являетесь теми Богами, что сотворяют различные миры. Всё

исходит от вас и находится в вас. Вы и Альфа и Омега. Вы – Источник

Всего Сущего Мироздания. Вы Начало и Конец, в вас заложено всё и происходит и проистекает Река Жизни из вас и от вас. Поскорее вспоминайте

всё это. Не делите мир на своих и чужих. Все равны и равновелики. Вы

все вместе и есть Бог. В вас внутри находятся все миры и все измерения, а их бесчисленное количество. Научитесь, вернее, вспомните, как управлять всем этим, как сотворять новое и гармоничное, как быть Богом и

Творцом своей Новой Жизни. Удачного процветания и творческих успехов желаю вам, дорогие Боголюди. Учитель Эль Мория в единой связке с

вами».(3).

36

4. Сириус-Звезда, что это такое и какую роль

она играет в галактике

«Учитель Маат и ученики с Сириус-Бого-Звезды в очередной раз

приветствуют вас, дорогие земляне. Ваше время ускоряется и новейшие

вы начинаете в убыстренном темпе воспринимать мегабайты Знаний из

Космоса, как уже вами пережитые в качестве Многомерного Я, так и обновлённые в результате непрекращающейся эволюции данной Галактики.

В N-количество раз повысилась работоспособность и усвояемость информации вашими мозговыми клетками и структурами. Сознание расширяется и увеличивается восприимчивость к различного рода Знаниям

и вашего человеческого мозга. И это касается не только вербального восприятия, но и перестраиваются клетки переднего и заднего отделов мозга, происходит энергетическое соединение правого и левого полушария, открываются, так называемое, Духовидение и творческие каналы человека. Всё начинает активироваться и гармонизироваться в соответствии со

временем и изменяющимися энергетическими параметрами как внутри, так и снаружи вашего организма. Вновь открывается у вас внутреннее видение и многомерность восприятия. Вы подключаете энергии сердечного

пространства, усиливая и преумножая свои способности и творческие

таланты. Вы расширяетесь не только в сфере своей умственной активности, но и заставляете оживать и функционировать в новых энергиях

каждую клеточку своего организма, тем самым подключая её к своему

Многомерному Я, как Существу Неограниченного, Всепроникающего

и Всеохватывающего Света. Процесс интеграции начался и его уже не

остановить. Вы становитесь Многомерным Божественным Существом

Света в данной точке пространства и времени. Вы расширяетесь, и за

счёт этого расширяется и становится Многомерной и Многоуровневой

и ваша планета, которая занимает определённое положение и статус в

Космической Семье Света.

Так и наше созвездие Сириус, являясь Единым Целым со всеми

формами жизни на ней, постоянно развивается, переходя от одной

стадии своего развития и эволюции к другой, совершенствуясь и вби-рая в себя всё то передовое, что накапливается постоянно в данной

Галактике. Как вы думаете, дорогие друзья, Сириус-Бого-Звезда – это

в настоящем или в будущем? И я поясню вам, что там, где существует

энергия времени, то есть на вашей планете, этот статус Сириус получает

в будущем. Но, на самом деле статус Бого-Звезды созвездие Сириус уже

имеет место быть в Галактическом Содружестве Свободных Миров. Для

нас не существует прошлого и будущего, всё находится и пребывает в

37

сейчас. Одни сознания и отдельные цивилизации проживают как бы

в прошлом по вашим меркам, а другие – в будущем. А на Сириусе при

Духовном Многомерном видении всё проистекает в здесь и сейчас, то

есть находится в настоящем. Но и в тоже время проходит каждый свой

эволюционный путь на разных ступенях, в различных измерениях и

на вибрационно-энергетических уровнях и подуровнях. Всё существует одномоментно, взаимно дополняя друг друга, а также плавно

перетекая одно в другое. Вот эта Многомерность и Многоуровневость

восприятия всех миров и всех форм жизни, проживающих в них, и

есть то Духовидение и то многоступенчатое восприятие, одновременно охватывающее и осознающее все проявленные и непроявленные

миры в их бесчисленном многообразии, взаимной связи и постоянном

развитии, и предстоит в ближайшем будущем вспомнить вам, дорогие

друзья, освоить и применить в своей жизни на данной планете. Вы и

бесконечный разнообразный мир, который находится внутри вас – это

ли не захватывающее ваш дух путешествие в неизведанное и такое при-влекательное?

Сириус – Звезда или Бого-Звезда, давайте посмотрим на неё своим внутренним Духовным взором, Мирозданческим расширенным

восприятием её параметров и цели её существования. По человеческим

понятиям, звезда – это что-то среднее по светимости между плотной

планетой физического мира и сияющим раскалённым Солнцем. Звезда

– это не планета и в ней не может быть жизни в телах, подобных человеческим или проживание животных. Звезда это светящееся Космическое

тело, где не может быть жизни биологических существ в белковых телах, как таковых. Если и есть там жизнь, рассуждаете вы, так только

в Световых телах. И будете правы, но только отчасти. Ведь мы с вами

говорили уже о том, что на маленькой планете Сириус Б проживают и

развиваются различные цивилизации – дельфиновые, китовые, паска-ты и другие. А ведь Сириус Б, также, как и Сириус А, С входят в состав

Сириуса-Звезды, значит тоже являются звёздами. Так как объяснить

эту метаморфозу?

Вот тут мы с вами и подключаем свою Многомерность и своё

Духовидение. Дело в том, что действительно в созвездии Сириуса

нет плотного физического мира, как у вас на планете. Этот мир древ-нейший и существует очень давно. Если подключить ваше понятие

многоуровнего мира, то, например, на Сириусе Б существуют только

седьмое и выше измерения, поэтому и светимость наших звёзд выше, чем у Земли. Многомерные Существа, проживающие у нас в созвездии, вмещая в себя и своё сознание множество миров других планет

38

и целых систем, где они также одновременно с нашим миром сосуще-ствуют, скажем так, соединяют эти миры и дают возможность одно-временного осознанного пребывания как в одной, так и в нескольких

формах и без форм в виде Света в разных мирах и точках Галактики.

И эта одновременность и одномоментность проявления жизни на

разных уровнях сознания в разночастотных мирах и даёт возможность существования квантового расширенного когерентного (когда

всё существующее находится во взаимосвязи) Единого Всеобщего

Галактического Сознания. Пока что рассмотрим данный вопрос в

масштабах одной Галактики.

Так и Сириус-Звезда, она связана как с целой Галактикой, так и

с вашей планетой очень тесными узами и связями. Узы – это порталы

в бесконечных мирах. Связи – это матрицы тех форм жизни, что присутствуют на этой звезде, переместившие свои сознания на вашу планету, но одновременно пребывающие и на Сириусе и в иных мирах. Всё

взаимосвязано и взаимопроникаемо. Можно с твёрдой уверенностью

говорить о том, что всё, что существует в данной Галактике, является

прародителями вашей планеты и всех форм жизни на ней, если учи-тывать Многомерность всех Существ, проживающих на Земле. Вот так

постепенно мы с вами будем расширять ваше сознание, дорогие друзья, переходя к Духовидению и соединяя вас с вашими Многомерными «Я».

Во время передачи и чтения каждым из вас этого Послания Мощный

Поток Света с Бого-Звезды Сириус освещает вашу прекрасную планету, соединяясь с ней и помогая Вознесению. До скорой встречи, Учитель

Маат и её ученики.» (4).

5. Предупреждение Творца:

«Приветствую вас, дети Мои, Единый Отец ваш – Творец

Мироздания, Абсолют Абсолютов. Основной вопрос обсуждения в

Деловых Советах Моих – о великих событиях, ждущих вас в Мире вашем, да, Нами всё продумано – до мелочей, но вопрос главный у Нас – вы

сами. Я никому Волю Свою не навязываю, об этом говорю вам постоянно, но не позволю вам и в этот раз погубить планету вашу. Ведомые

Мной помощники Мои – и на Земле, и в Мироздании, включены Мной, по их согласию, в завершение единого нашего Контракта, по сроку его

завершения, предусмотренному Мной и вами, дети Мои земляне. Мало

ждать его осталось вам. Пока прощаюсь, Единый Отец ваш – Творец

Мироздания Абсолют Абсолютов.» (5).

39

Литература

1) АРиМА, «О «Шутке» Творца», Интернет, Сайт «Омар Та Сатт», Блог2, Блог АРиМА, «Гармонизация жизни. Выход из тупиков» ,13 августа 2014,

http://www.omartasatt.ru/publ/blog_arima_quot_garmonizacija_

zhizni_vykhod_iz_tupikov_quot/o_shutke_tvorca/41-1-0-1164

2) Арина Белецкая, «Земля и Новая Земля»,

Cайт «Арина Белецкая», Публикация Интернет, Сайт «Omar Ta Satt», Posted on 18/08/2014 by editor

http://www.omartasatt.ru/blog/arina_beleckaja_zemlja_i_

novaja_zemlja/2014-08-13-7793 13.08.2014

3) «Учитель Эль Мория о Жизни в Разных Измерениях»

Приняла Татьяна Мироненко. Интернет, Cайт «Омар Та Сатт», 09.08.14

http://www.omartasatt.ru/publ/avtorskij_blog_tatjany_

mironenko/blog_tatjany_mironenko/uchitel_ehl_morija_o_zhizni_v_

raznykh_izmerenijakh/29-1-0-981

4) Учитель Маат и её ученики, «Сириус-Звезда, что это такое и

какую роль она играет в галактике», приняла Татьяна Мироненко, Интернет, Сайт «Омар Та Сатт», 12.08.14 г.

http://www.omartasatt.ru/publ/avtorskij_blog_tatjany_

mironenko/blog_tatjany_mironenko/sirius_bogo_zvezda_i_ejo_rol_v_

galaktike/29-1-0-1162

5) Творец Мироздания – Абсолют Абсолютов, «Предупреждение»,14

августа 2014, Интернет, Сайт «Эспаво», http://espavo.ning.com/profiles/

blogs/14-08-14

40

ГЛАВА 4.

КАК СИЛЫ СДЕРЖИВАНИЯ ВЛИЯЮТ

НА ГРУППЫ СВЕТА

«Любая несовершенная мысль

оказывает влияние на всю планету,

обходя весь земной шар и вступая в

резонанс с такими же несовершенными

мыслями и чувствами».

(«Розарий Нового Дня»,

Послания Владык, 2007г, стр. 26).

В этой главе рассказывается о том, какая борьба и какими методами ведётся с Силами Света со стороны Сил Сдерживания. Рассказ ведёт

представитель звёздной системы Сириуса «Б» по имени Саэльватор. Он

сообщает об этих методах, как старых, так и новых, в число которых входят установки службы «Хамелеон», находящейся в шестом измерении и

действующей деструктивно на группы Сотрудников Света. Саэльватор

объсняет, каким способом можно нейтрализовать действия этой службы

(1). Далее приведен материал «Ученые прогнозируют глобальное похолодание из-за активности Солнца».(2).

1. Как Силы Сдерживания влияют на группы Света.

Создание групп Работников Света и их световая деятельность

«Здравствуйте, дорогие друзья! С вами – Саэльватор, представитель

дружественных вам цивилизаций Сириуса – Духовного Центра нашей

галактики Млечный Путь. Многим из вас я уже знаком – как участник

41

проекта «Вознесение», процесса активации Лемурийских Кристаллов.

Со многими из вас, дорогие Сотрудники Света, мы сотрудничали в прошлых воплощениях, участвуя в развитии эволюционных процессов на

Земле.Я – коллективное Существо Света, живущее в звёздной системе

Сириуса «Б». Моя родная цивилизация – цивилизация паскатов, которая

уже достаточно хорошо вам известна. На протяжении последних тысячелетий наше и ваше сознания объединяются. Мы развиваемся вместе

– здесь, в этой уникальной планетной системе Земли. Тем, у кого в доме

живут представители семейства кошачьих, несложно почувствовать

мою энергию. Как это и несложно сделать всем, у кого в сердце живёт

Любовь…Паскаты, как и Существа Света других цивилизаций Сириуса, всегда стояли и продолжают стоять на страже интересов человечества, потому что в многомерной жизни мы очень тесно связаны. Наше прошлое и наше будущее тесно переплетены. Мы – многомерное родствен-ное Единство, которое невозможно разорвать и разрушить.

Сейчас человечество проходит важнейший этап становления, этап

своего многомерного роста. Впервые представители современного человечества, прошедшего пятитысячелетнюю историю развития, заявляют

о себе как многомерные Творцы, влияющие не только на развитие своего

мира, но и других миров планеты Земля. Многим из вас трудно оценить

произошедшие перемены. В плотных мирах, к числу которых, безусловно, принадлежит и ваш мир четвёртого измерения, события развиваются не

столь стремительно, как в мирах тонких. Более того, не обладая возмож-ностью наблюдать развитие процессов сразу по нескольким измерениям, вам трудно – а, чаще, и просто невозможно – оценить результаты той

световой деятельности, которая сейчас бурно развивается во всех мирах

Земли. В том числе – и в тех чудесных мирах, которые только рождаются.

Прошло более 26 ти лет, как в вашем мире началось массовое сотворчество воплощённых Сотрудников Света с тонкими Мирами. С

момента Первой Гармонической Конвергенции, когда световое движение

заявило о себе как движение целенаправленное и массовое, началась

новая эволюционная Эра в развитии человечества. Потому что у представителей тонких Миров появилась возможность активно влиять на

процессы развития в плотных мирах и активно развивать сотворчество

– согласно Великому Плану Бога Творца.

За это время по всей планете образовалось множество больших

и малых групп воплощённых Существ Света, которые, в сотворчестве

со своими Духовными Учителями и Наставниками, начали активно

участвовать в прогрессивных эволюционных процессах. Эти процессы

42

способствуют повышению вибраций мира, приходу на планету энергий

Любви и Света, подготовке к планетарному Вознесению. Несмотря на

то, что в вашем мире сейчас наблюдается обострение общественно-политической жизни, Семья Света вновь и вновь повторяет вам, что за

последние 25 лет достигнуты серьёзные позитивные результаты. Следует

также понимать, что обострение общественно-политической ситуации

напрямую связано со световыми преобразованиями вашего мира. Силы

Сдерживания, понимая, что старое мироустройство рушится и создаётся новое, активно борются, предпринимают попытки сохранить старую

систему бытия, упрочить своё господство. При этом используются как

старые способы борьбы, так и новые. К старым можно причислить раз-жигание ненависти между народами, нациями, государствами, усиление

агрессии и войну путём телепатического воздействия на недостаточно

духовно развитых людей, то есть, все возможные способы разделения

человечества.

Говоря о новых методах борьбы, следует сообщить, прежде всего, о

борьбе Сил Сдерживания со световым движением. По сути, вы, современные Работники Света, стали свидетелями рождения этих самых методов.

С конца прошлого века различными представителями Сил Сдерживания

были созданы специальные службы и отряды, которые занимались и

продолжают заниматься Целенаправленной Дезинформацией. Их задача – передавать путём телепатии и низковибрационного ченнелинга, мысленную лжеинформацию, которая дестабилизирует обстановку среди Сотрудников Света, разделяет их, сеет панику и страх среди людей.

Неоднократно делались попытки мешать проведению световых планетарных работ, и наоборот, планировалось проведение мероприятий, которые мешали прогрессивной световой деятельности, вносили деструктивную энергетику в запланированный ход эволюционных работ.

Об умении отличать информацию Сил Света от Сил Сдерживания

говорилось не раз. Но сейчас ещё раз обращаю ваше внимание на основные моменты, с помощью которых можно отличить информацию от

дезинформации. И те, и другие силы говорят о Любви, о Вознесении, о

планетарной эволюции. Но никогда Силы Света не сообщат вам, что дела

идут плохо, что планы пересматриваются, что Вознесение откладыва-ется, что Стихии вышли из-под контроля, что есть угроза жизни человечеству. Силы Света не призывают к срочной работе, поскольку всегда

обладают полнотой информации о состоянии дел во всех мирах планеты

и осуществляют планомерную ЭВОЛЮЦИОННУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.

Поймите, что сейчас в планетной системе Земля сосредоточены не только

Силы галактики Млечный Путь, но и других галактик Вселенной. Здесь

43

творят великие Галактические и Вселенские Существа Света, возможности которых превосходят ваше понимание. И все заинтересованы в

ЭВОЛЮЦИИ И ВОЗНЕСЕНИИ ВСЕХ ПЛАНЕТАРНЫХ ФОРМ ЖИЗНИ.

В том числе, есть особая заинтересованность в эволюции человечества

как важнейшей экспериментальной планетной Расы. Угрозы уничтоже-ния человечества вашего мира сейчас не существует ни в одной вероятной реальности.

Другое дело – войны и катаклизмы. Для вас они ПОКА возможны и

реальны. Поскольку в вашем мире есть реальные носители агрессии и те, кто эту агрессию разжигает, усиливает. Войны и катаклизмы – реальная

негативная энергия, которая проявляется в вашем мире и подлежит обя-зательной трансформации в позитивную энергию. Трансформация негатива в позитив входит в задачу вашего мира и тех людей, которые здесь

живут. Когда такая трансформация завершится – завершатся войны. А

ускорение процесса трансформации, и, следовательно, приближение эпохи Мира – это задача и Семьи Света, и вас, воплощённых Сотрудников

Света. Эту задачу мы с вами сейчас выполняем. И она будет обязательно

решена – вы должны это понимать и быть абсолютно уверенными в том, что ваш мир будущего – этот мир без войн, насилия, агрессии. Вы должны сердцем ЗНАТЬ, что это именно так, потому что в ваших Сакральных

Сердцах ваше будущее звучит чисто и звонко, наполнено любовью к

миру и созиданию.

Возвращаемся к современным методам борьбы, которыми пользуются Силы Сдерживания. Распространение дезинформации путём

телепатии и низковибрационного ченнелинга через людей, недостаточно духовно развитых – это тот путь, который представители Сил

Сдерживания стали использовать тогда, когда пробудившиеся люди

начали активно устанавливать связь со своими Высшими «Я» и кон-тактировать с Высшими Мирами. К категории подверженных влиянию

Сил Сдерживания также относятся люди, у которых развито духовное

начало, но не проработано эго самоисключительности. Они нередко являются удобными проводниками для распространения дезинформации.

Эти методы борьбы были не так востребованы, пока не начался период

активного общения людей с Духовными Мирами высших измерений.

Однако активное распространение дезинформации – не единственный

современный метод, которыми пользуются сейчас Силы Сдерживания

для того, чтобы бороться со световой деятельностью.

Нынешний этап охарактеризовался тем, что Сотрудники Света

от простого ознакомления со световой информацией перешли именно к

световой деятельности. Говоря вашим языком, они перешли от СЛОВ К

44

ДЕЛУ. Началась световая работа, началось совместное творчество мира

плотного и Миров Высших. И это стало активно влиять на процесс подготовки к Вознесению. Вибрации материи начали подниматься быстрыми

темпами, обозначился явный рост сознания людей. А главное – усилилось

развитие их духовности, повысился уровень ЭНЕРГИИ ЛЮБВИ в вашем

Мире, который, к сожалению, пока никак нельзя зафиксировать научными приборами вашего мира. Тем не менее, это так. Энергии Любви в

вашем мире стало больше, как и тех людей, которые стали её носителями

и ретрансляторами, то есть – активными распространителями энергии

Любви. Особых успехов световая деятельность достигла тогда, когда

люди объединились в группы и начали целенаправленно и планомерно

осуществлять коллективно те или иные виды световых практик, работ.

Как началась деятельность по дезинформации и борьбе с группами работников Света.

Эффект от такой деятельности оказался настолько заметен, что в

итоге разные представители Сил Сдерживания (даже враждующие между собой!) начали объединяться, вырабатывать единую тактику и создавать совместные службы для борьбы с группами Сотрудников Света.

Яркий пример тому – объединение Теневого правительства планеты в

лице роботизированных сущностей с цивилизацией рептилоидов. Уже

более 20-ти лет существует объединённая Служба дезинформации, в которой ведущую роль играет Теневое правительство, определяя направления работы и давая исходную информацию. Исполнителями являются

представители наиболее консервативной части цивилизации рептилоидов, о которой вам уже немало сообщалось. Они устанавливают связь с

теми, чьё духовное развитие позволяет это сделать, активно работают с

низковибрационными контактёрами, выдавая свою дезинформацию за

информацию от высоких Духовных Сущностей.

К числу активных дезинформаторов можно отнести также

астральные силы низших миров, которые подавляют волю духовно

неразвитых людей, и ряд инопланетных цивилизаций. Среди инопланетных цивилизаций особую роль играет уже известный вам союз цивилизаций Поноктеона. Его представители работают очень тонко и, как

правило, влияют на людей с высоко развитым интеллектом, отрицающих

Духовность.

Роль световой деятельности групп Сотрудников Света по всему

миру возросла настолько, что Силы Сдерживания на современном этапе

прибегли к новым методам противостояния. Они начали активно влиять

на группы Света на всей территории планеты. И это влияние носит различный характер. Чаще всего Силы Сдерживания определяют в группе

45

Сотрудников Света человека или нескольких людей, которые на данном

этапе развития испытывают какой-то негатив, неудовлетворенность

жизнью, в том числе – и световой работой в группе. Условно это можно

назвать «слабым звеном» в группе. Через это слабое звено начинается

негативное воздействие на коллектив.

Нередко подобное воздействие приводит либо к расколу группы, либо к искажению световой деятельности. Результатом такого воздействия является разочарование многих Сотрудников Света и их после-дующий отказ от световой деятельности. То есть Силы Сдерживания

добиваются своей цели, получают запланированный результат. Их цель

– сокращение световой деятельности на планете, уменьшение количества

Сотрудников Света, как следствие – понижение вибраций и уменьшение

мирового уровня Энергии Любви.

Воздействие Сил Сдерживания на группы Сотрудников Света

через «слабые звенья» осуществляется с помощью самых современных

энергетических методов. В их числе – использование генераторов высокочастотной негативной энергии, которая вызывает деформацию коллективного энергетического, светового поля коллектива Сотрудников

Света. Подобное воздействие может быть незамеченным, если Группа

Сотрудников Света недостаточно подготовлена. Или, наоборот, очень

явным, если в группе есть достаточно развитые, хорошо ясновидящие и

яснослышащие Сотрудники.

В настоящее время самой консервативной, негативно настроенной

частью цивилизаций Поноктеона, создано специальное подразделение, специфика которого – использование высокочастотных генераторов негативной энергии для деструктивного воздействия на группы

Сотрудников Света всей планеты. Это подразделение имеет числовое

обозначение – «Служба «060». Мы, представители Сириуса, охраняющие

людей от негативных многомерных воздействий, присвоили этой службе

название «Спецподразделение «ХАМЕЛЕОН».

«Хамелеон» работает из шестого измерения, где и расположены

генераторы негативной энергии. Негативная высокочастотная энергия

передаётся через тех участников (одного или сразу нескольких) светового коллектива, которые допустили ошибки в своём Духовном развитии

на данном этапе. Во время коллективной работы поле группы трансформируется, и туда внедряется энергетический близнец-двойник коллективного поля, который впоследствии трудно распознать, поскольку

он приспосабливается, адаптируется к коллективному энергоинформационному полю группы, перекрашиваясь подобно хамелеону (отсюда

– название подразделения). Внедрённый двойник постепенно нарушает

46

поле группы, вносит негатив в отношения, начинает воздействовать на

отдельных участников и весь коллектив.

Что вам следует сделать, получив нашу информацию?

Во-первых, не бояться. Страх – это первый сигнал для притягива-ния негативной энергии. Тот, кто боится негатива, тот с ним и столкнётся.

Во-вторых, вы можете провести в своих группах, в своих кол-лективах осознанную работу по нейтрализации «Хамелеона» и других

структур Сил Сдерживания, оказывающих негативное воздействие на

Сотрудников Света.

Знайте: любые структуры Сил Сдерживания сами опасаются вас, потому что знают о вашей многомерной Световой Силе и необратимости

эволюционного процесса. Им выгодно работать в условиях неизвестно-сти, в условиях, когда их как будто не существует. Информация о них

– уже проливает на них Свет. Как только вы узнаёте о них – вы сразу

начинаете воздействовать на них своим Светом, в их деятельности начинаются сбои. Главное в работе со структурами Сил Сдерживания – не

испытывать к ним не только страха, но и вообще какого-либо негатива.

Вам не следует их ненавидеть или осуждать. Вам уместно испытывать

к ним только чувство Безусловной Любви. Представьте, что они – дети, которые вышли за рамки дозволенного и причинили серьёзный ущерб

в вашем доме. Но вы не можете их наказать, потому что это только усилит их позицию. Главное – отправить им Энергию Любви и сообщить

им, что об их деятельности известно. А потом вы можете, призвав

своих Учителей и Наставников, Архангелов, Мать Мира, Бога-Творца, попросить оказать помощь в нейтрализации негативного воздействия

всех Сил Сдерживания, всех, кто мешает эволюции Земли. Вы можете

призвать и меня, Саэльватора, и других представителей Сириуса – тех, кто призван помогать вам в подобных ситуациях. Сейчас я сообщу вам

достаточно простой способ, призванный нейтрализовать воздействие

Сил Сдерживания.

Методы нейтрализации воздействия Сил Сдерживания

Призвав Семью Света, вы можете коллективно, всей своей группой, сотворить большой тор. Пусть внешняя оболочка тора будет окрашена в

цвета радуги плюс восьмой белый цвет (красный, оранжевый, жёлтый, зелёный, голубой, синий, фиолетовый, белый). Белый цвет – внутри.

Внутренняя часть тора пусть сияет золотистым цветом. В эту внутрен-нюю, золотистую часть поместите монограмму Христа – в виде буквы

47

«Х» голубого цвета (Рис. 1).(Ввиду существенного удорожания книги для

покупателя при сохранении цветных рисунков, мы делаем их чёрно-бе-лыми и предлагаем использовать ваше воображение для мысленного

преобразования рисунков с указанными цветами. В электронной книге

рисунки сохранены цветными).

Призовите энергию Христа-Мельхиседека нашей Вселенной.

Бережно примите Его энергию в своё Сакральное Сердце, в

Объединённое Сакральное Сердце своей группы. А потом прямо через

центр монограммы Христа направляйте Голубой Луч Энергии Христа

Силам Сдерживания. При этом важно выразить чистое намерение, чтобы Энергия Света и Любви не только нейтрализовала воздействие

Сил Сдерживания, но и коснулась сердец тех, кто на вас воздействует.

Важно выразить намерение, чтобы сила Любви вела представителей Сил

Сдерживания дорогой эволюции к Богу-Творцу Вселенной. Можно вслух

или мысленно произнести трижды: «Пусть Любовь рождает Любовь силой Любви!»

Есть ещё один не менее эффективный инструмент Семьи Света, от-носящийся к Сакральным символам Сириуса. Им издавна пользовался

особый отряд древних космических целителей, ведущих свою историю

с планет Сириуса. Именно они, воплощаясь и инкарнируя в различных

мирах и системах, принесли в них сакральное знание. Пришло оно и в

ваш мир. Инструмент прост в воплощении, настройке и работе. Сядьте

удобнее. Призовите Семью Света в помощь сотворению. Представьте две

48

пирамиды с одним общим основанием – ромбом. В центре ромба сотворите две окружности, одна – внешняя, другая – внутренняя. Вдохните

Радужные энергии в систему этих Зеркальных Пирамид. Наблюдайте, как окружности начинают двигаться: внутренняя – по часовой стрелке, внешняя – против часовой стрелки (Рис. 2).

В процессе движения окружности обретают объём, превращают-ся в сферы, которые при вращении образуют шлейф – ореол Радужных

энергий вокруг своего тела. Запустив Зеркальные Пирамиды, наблю-дайте за их работой. Вы можете увидеть, как вокруг пирамид меняется

пространство-время. Идёт активное повышение вибраций. Зеркальные

Пирамиды являются генераторами высокочастотных энергий, которые

формируют устойчивое высоковибрационное поле, существующее в

весьма плотных материях, в частности – в нашей земной реальности

четвёртого измерения. Вы также можете трижды произнести вслух или

мысленно: «Пусть Любовь рождает Любовь силой Любви!» (Здесь также

включите воображение и представьте рисунки цветными).

Как вы думаете, мои дорогие, могут ли представители цивилизаций Сириуса самостоятельно справиться с подразделениями Сил

Сдерживания и нейтрализовать их работу на планете Земля?

Можем ли мы выполнить подобную задачу, с которой справились

уже в своих звёздных системах, на своих планетах? (добрая улыбка

Саэльватора). Почему вам, воплощённым в этом мире, следует участвовать в сотворчестве по Божественному преображению Сил Сдерживания?

Отправляя им свою Любовь, вы не только нейтрализуете их планы, их

негативное воздействие, вы дарите им свою Любовь для Божественного

Преображения. Для того, чтобы и они могли эволюционировать согласно плану Бога-Творца, постепенно превращаясь в прекрасных Существ

Света. Они – часть вас. Они – пока тёмная, не пробуждённая часть всех

нас. Часть, которую мы пробуждаем, рождая Любовь силой Любви. И это

воистину так.

Ваш Саэльватор – Рождающий Любовь Силой Любви» (1).

2. Ученые прогнозируют глобальное похолодание

из-за активности Солнца

Земля находится на пороге великого минимума активности Солнца

и как следствие – очередного ледникового периода. Такое мнение сегодня высказывают многие известные ученые, в том числе и директор

49

Института земного магнетизма, ионосферы и распространения ради-оволн РАН, доктор физико-математических наук Владимир Кузнецов.

– Дело в том, что наблюдения за 1000 лет выявили определенную связь

между уровнями солнечной активности и глобальным похолоданием,

– говорит Кузнецов. – Надо пояснить, что наше светило имеет разные

циклы активности длительностью примерно около 11 лет. Сейчас идёт

24-й цикл. Он необычен, так как активность очень низкая. Максимум, который характеризует пятна на Солнце, равен 65. Это в 2 раза меньше

максимума предыдущего, 23-го цикла. Тогда он был около 125. По словам

Владимира Кузнецова, нынешняя низкая активность для Солнца хотя и

необычна, но не рекордна. Скажем, в так называемый маундеровский

минимум (1645 – 1710 гг.) на Солнце, практически, вообще не было пятен. Причем именно этот период совпал с планетарным похолоданием.

Сейчас науке уже известно, что за прошлые 1000 лет Земля пережила

пять аналогичных минимумов. И каждый сопровождался ледниковым

периодом. Может ли он повториться? Может быть, правы учёные, которые говорят, что впереди нас ждёт вовсе не глобальное потепление, а очередной ледниковый период? Что уже пора готовить сани? Сегодня

мы уже видим некоторые предпосылки, что и 25-й цикл будет очень низкий, – говорит Владимир Кузнецов. – Это может сказываться на климате

Земли. Например, три года подряд выпадает очень много снега и дождей.

А что нас ждет, если и у 25-го цикла будет очень низкая активность?

Однозначного ответа пока нет.

Владимир Кузнецов подчеркивает, что сегодня наука не может объяснить механизм, как активность Солнца вызывает погодные аномалии.

Зафиксирована всего лишь некая связь между активностью светила и

климатом, да и то на протяжении всего 1000 лет. По историческим меркам – это мизер. А раз не ясен механизм, то ученые не могут взять на себя

смелость и делать уверенные, а тем более однозначные прогнозы. Но в то

же время уже выявлены косвенные механизмы влияния Солнца на климат. Например, известно, что космические лучи, вторгаясь в атмосферу, влияют на облачность. Как? Если на Солнце сильна активность, космические лучи «выметаются» из солнечной системы, а если активность

слабая, то лучи проходят внутрь. Сейчас именно такой период. Поэтому

и наблюдается интенсивное образование облаков, много дождей и снега. Сегодня задача науки – научиться предсказывать поведение Солнца

и прогнозировать, что нас ждёт. Кстати, речь идет не только о климате.

Ведь на Солнце иногда происходят экстремальные события. Можно

вспомнить знаменитую техногенную катастрофу в Северной Америке, когда из-за вспышек на Солнце в 1989 году без электроэнергии осталось

50

множество городов. Но эта электромагнитная буря в 10 раз уступала той, что бушевала на Земле в 1921 году. Конечно, последствия тогда были минимальны, ведь человечество не имело такой сложной инфраструктуры, не жило почти в полной зависимости от электроэнергии. Но важно отметить, что оба эти события произошли во время относительно слабых

солнечных циклов, ниже среднего по амплитуде. Вообще, складывается

впечатление, что у солнечных циклов есть какая-то своя энергетика, –

говорит Владимир Кузнецов. – Когда на Солнце мало активных зон, мало

пятен, энергетика цикла остаётся как бы не реализованной. Но может

наступить момент, когда эта энергия выплёскивается в виде отдельного

грандиозного события. Сейчас мы имеем именно такой низкий цикл –

ниже среднего – и не исключено, что аналогичное событие может произойти и сейчас. – « (2). Итак, вместо глобального потепления может

наступить глобальное похолодание.

Спрашиваю у Творца, что происходит? – Действительно, активность Солнца специально понижена для того, чтобы космические

лучи проходили внутрь, в атмосферу. Они приносят на Землю нужную

энергию для повышения уровня вибрации человечества, необходимого

для Перехода в более высокие измерения. Этот процесс продолжается.

Грандиозного события не будет. –

Литература

1) Саэльватор, «Чем ответим «Хамелеону»», Сайт «Light Group»

(Группа Света), через С.Драчёву, С .Канашевского, М.Шульц, (Из журнала

«Мировой ченнелинг: духовные сообщения», № 4, 2014 г. г. Новокузнецк), 01.07.2014г

http://www.light-group.info/co-creation/world-cheneneling-magazine/1643-howtoanswerhameleon.html

2) Интерью с д.ф.-м.н Вл.Кузнецовым, «Учёные прогнозируют глобальное похолодание из-за активности Солнца» Интернет, Сайт «Наша

Планета», Главная, 22августа 2014г

ht tp://nashapla neta.su/ blog /uchenye _prognozirujut _

globalnoe_pokholodanie_iz_za_aktivnosti_solnca/2014-08-22-43680#ixzz3BKkA3v59

51

ГЛАВА 5.

ВОЗНЕСЕНИЕ НЕ ОТМЕНЯЕТСЯ.

«Эта битва (Тёмных Сил со Светлыми Силами)

будет существовать до той поры, пока сознание

человечества будет допускать эту битву

внутри своего человеческого сознания»

(«Розарии Нового Дня 2 и 3»,

Вознесённые Учителя через Татьяну Микушину,

2010, «Розарий Мира», стр.47, «Сириус», г. Омск.).

В данной статье рассматривается современное состояние процесса

Вознесения человечества. В частности, анализируются события, произошедшие на Украине и в других «горячих точках» планеты, причины

«неадекватности» поведения многих людей и перспективы будущей

жизни человечества. Статья включает интервью Сергея Канашевского

с Великим Учителем Эль Морией (1). Материал статьи не утратил своей

актуальности.

Интервью с Владыкой Эль Морией

Вознесённый Учитель Эль Мория, Владыка Майтрейя Мория –

один из самых известных и почитаемых Учителей человечества. Многие

современные Сотрудники Света получают его наставления и считают

своим непосредственным Учителем. Его мнение очень важно для тех, кто

в этом мире идёт путём Духовного развития и светового творчества. Наш

разговор – о современном человечестве и нынешнем этапе светового

движения.

Учитель, после декабря 2012 года в световом движении обнаружился

спад, вызванный тем, что многие Сотрудники Света, а также просто

52

духовно развивающиеся люди, увлекающиеся эзотерикой, разочаровались.

Причины разочарований известны. Долгожданный Переход 2012 года не

оправдал их ожиданий. Как следствие – отход от интереса к эзотерике, возвращение в мир материальных интересов. Хотя эта тема поднима-лась не раз – всё же прошу прокомментировать события Перехода и дать

оценку современному световому движению в нашем мире.

– Прежде всего, отмечу, что сам Переход для вашего мира состоялся не только в декабре 2012 года. Его активная фаза продолжалась до 24

марта 2013 года. «Переход» – это слово вы, воплощённые люди, выбрали

из числа других для того, чтобы обозначить начавшийся процесс коренных планетарных Преобразований, масштабный процесс смены многих

циклов. О смене циклов мы сообщали и продолжаем сообщать. И хотя

многие, действительно, считают Переход несостоявшимся, он стал фактом мировой и многомерной планетарной истории. 24 марта 2013 года

завершилась Вторая Планетарная Гармоническая Конвергенция, давшая

старт новым эволюционным процессам, которые уже невозможно остановить. В период с декабря 2012 года по март 2013 года люди не заметили

явных преобразований, которые отразились на материальном уровне

вашего мира. Хотя внимательные наблюдатели, конечно же, обратили

внимание на изменения некоторых привычных показателей, которые

регистрируются вашими научными приборами. Произошли изменения магнитных характеристик, изменилась волновая структура вашего

Света, повысилась вибрация вашей материи.–

Учитель, но, конечно же, большинство людей ждало не столько

изменения характеристик материи, сколько позитивных перемен в

общественно-политической жизни, улучшения общего уровня жизни.

Вместо этого сейчас общественно-политическая ситуация обострилась.

Особенно беспокоят людей войны в «горячих точках» планеты. Для рус-скоязычного мира стали настоящим шоком события на Украине. Многие

не понимают, что происходит. Мы шли к миру, распространяли энергии

Любви, а вместо этого – всплеск национальной ненависти, агрессии. Как

такое могло получиться?

– Дорогие мои, вам уже сообщалось о теневом правительстве, о

Силах Сдерживания, которые усилили борьбу против всего, что способствует эволюции. Войны, обострение социально-политической обстановки связаны с их активным влиянием на людей, на общество. Большинство

людей вашего мира ничего не знает о Силах Сдерживания, не признаёт

их, что даёт им возможность действовать весьма эффективно. Но ак-тивизация Сил Сдерживания – не единственная причина обострения

социально-политической обстановки. Устройство вашего нынешнего

53

мира не соответствует базовым параметрам, которые необходимы для

эволюции. Общественное, политическое устройство в вашем мире не

просто устарело, оно вошло в конфликт с новыми энергиями, которые

приходят в ваш мир. С тем миропорядком, который сейчас существует, невозможно идти в новую жизнь. Конечно, этот миропорядок нельзя

«разрушать до основания», иначе ваша цивилизация не сможет выжить.

Такая цель не ставится, эволюционные достижения современной человеческой цивилизации очень и очень важны для общепланетарной эволюции. Но, вместе с тем, необходимы серьёзные преобразования, мощные

трансформации, которые невозможно осуществить без социально-политических катаклизмов. Эти катаклизмы, во-первых, дают возможность

проявиться, выплеснуться наружу негативной энергии, которую впоследствии Семья Света вместе с вами, воплощёнными Сотрудниками

Света, трансформирует в энергию позитивную, созидательную. Если

здание разрушается, его разрушение можно продолжить, снести до основания, а потом начать строить на его месте новое сооружение. Но можно

сохранить фундамент, часть стен, если они пригодны, и начать строить

новое здание. Эта упрощённая аналогия уместна, потому что сейчас много старых энергетических, информационных и материальных структур

вашего мира разрушаются. И вместо них будут сотворяться новые структуры. Старые энергоинформационные структуры определяют всё ваше

общественно-политическое устройство. Все современные страны, государства основаны на структуре власти меньшинства над большинством.

Народ, большинство населения стран никогда по-настоящему не управляли и не управляют общественно-политической жизнью государств.

Материальные блага поляризованы, сконцентрированы на полюсе власть

имущих, богатых. Причём в вашем мире есть такие силы, которые уже

буквально задавлены тем избыточным материальным богатством, которым они обладают. Деньги, средства производства – это форма энергии, которая может быть не только не достаточна (для бедных), но и избыточ-на (для богатых). Избыток энергии материального богатства приводит к

уродливым формам эволюционного развития, когда усиленно развивается диктат, желание управлять и властвовать всеми и вся. Но управление и власть – это явления, которые развиваются только в некоторых, искусственно созданных мирах, к числу которых принадлежит и мир

современного человечества, ваш мир. В мирах Духовных, гармоничных

существуют только ФОРМЫ НАПРАВЛЕНИЯ (не управления), когда

более эволюционно развитые формы жизни направляют, подсказывают

пути развития для менее эволюционно развитых форм жизни. Вместо

власти в таких мирах – ПРОЦЕСС СОТВОРЧЕСТВА, основанный на

54

любви ко всему сущему. Дуальность вашего мира привела к сильной поляризации вашего общества. На одном полюсе – управляющие, на другом – управляемые. Их интересы находятся в состоянии противоречия.

Система власти – яркий пример развития Дуальности. Приходящие на

планету, в ваш мир, новые энергии вызывают процессы, которые рано

или поздно деполяризуют ваш мир. Но эта деполяризация не может пока

происходить без социальных катаклизмов, без борьбы и войн. Однако

результатом такой деполяризации (отмены Дуальности) станет в итоге

переустройство вашего общества в сторону социальной справедливости, гармонизации общественных отношений. К тому же, вам, Сотрудникам

Света, сейчас сообщается о том, насколько сложный генетический организм – современное человечество вашего мира. Вы уже осведомлены, что люди – это объединение разных планетарных, космических рас в

одной планетарной расе Земли. Это – также важнейшая причина того, что среди вас нет единства. Кроме того, ваш мир принял для эволюции

много Душ из миров низших. Среди людей немало тех, кто пришёл сюда

из миров более агрессивных. И привык решать все вопросы силой. Хотя

людей, стремящихся к миру, несоизмеримо большее количество, чем тех, кто жаждет войны . (Пришедшие люди проходят реинкарнацию).

Уместно ли дать расклад сил в процентном соотношении? Сколько

сейчас среди людей тех, кто пришёл относительно недавно из миров низших? Сколько, условно говоря, среднеразвитых Душ? И сколько тех, кто

стоит на высокой ступени развития?

– Конечно, подобное разделение условное. Но сказать о процентном соотношении можно. 42 процента среди людей – те, кого можно

назвать Душами, относительно недавно пришедшими из миров менее

эволюционно развитых. Это также миры четвёртого измерения, которые находятся в менее развитом состоянии, чем ваш мир. Вибрации

материи вашего мира в среднем сейчас составляют 4,78 единицы. При

том, что число «5» соответствует уже пятому измерению. Мы сейчас

говорим именно об уровне вибрации материи, который определяется, прежде всего, качественно-количественными характеристиками световой волны как основы вашего мира. Но существуют ещё уровень сознания и уровень Духовности. Уровень сознания вашего мира (опять

же – в среднем!) едва превышает отметку «4». То есть многие из людей

едва-едва дотягивают до уровня обитателей четвёртого измерения –

по уровню сознания. Что касается Духовности – этот показатель ещё

ниже. По уровню Духовности ваш мир даже не входит в категорию

«четвёртое измерение», уровень Духовности можно отразить числом

3,6. (Сейчас, по данным Творца, этот уровень составляет 4,4) То есть

55

Духовность вашего техногенного мира, если брать усреднённый показатель, не достигает того уровня Духовности, который есть в боль-шинстве аналогичных миров четвёртого измерения на многих других

планетах Галактики. 26 процентов от общего количества людей можно отнести к следующему уровню развития. Это также Души, которые

пришли из низших миров. Но они уже адаптировались в этом мире и

готовы к эволюционным переменам. Более 30 процентов людей является давними обитателями этого мира. Они достаточно эволюционно развиты в плане сознания. Но среди них много тех, у кого низок

уровень Духовности. Именно за счёт этой категории людей можно и

нужно увеличивать количество Сотрудников Света, готовых душой и

сердцем принять эволюционные перемены Земли. Выше перечислен-ные люди являются представителями восходящей ветви эволюции.

Причём с различными корнями многомерной генетики. Около двух

процентов от общего количества людей вашего мира сейчас – представители нисходящей ветви эволюции, которые пришли из высших

миров. Однако не все из них являются Сотрудниками Света, людьми, осознанно участвующими в развитии планетарного светового движения. Поскольку условия Дуальности пока не дали возможность пробудиться всем. Среди духовно развитой группы людей можно отдельно

выделить тех, кто уже объединил в своей многомерной генетике восходящую и нисходящую ветви эволюции. На данный момент таких

людей уже 3,2 миллиона. Хотя самих Духов-Заместителей – более

11-ти миллионов. Пока далеко не всех из них можно назвать духовно

развитыми людьми, духовно пробуждёнными. Однако выполнение

миссии объединения эволюционных ветвей – одна из важнейших

задач на данном этапе развития человечества.–

Получается, сознание людей и особенно – их Духовность отстают

по развитию от уровня вибраций материи. И, судя по названным числам, всему миру людей ещё, на самом деле, далеко до перехода в пятое измерение? – В последние годы вам много сообщается о переходе в пятое измерение. Много было информации верной, но также много было пере-дано информации не совсем верной. Люди слышали, в основном, то, что

хотели слышать. Во многие сообщения из Тонкого Плана привносились

свои представления о Переходе в пятое измерение. Кроме того, активно

работали дезинформирующие службы теневого правительства и недру-жественных инопланетных цивилизаций, о которых вы сейчас получаете всё большее сведений. Семья Света в последние два с половиной

десятилетия не сообщала о Переходе в пятое измерение в достаточно

56

короткие сроки – дни, месяцы и даже годы. Наоборот, чистые Каналы

Духовной информации предупреждали: не ждите от 2012 года слишком

много. Однако многие хотели верить в быстрый переход, а другие – им

подыгрывали, чтобы получить результат разочарования. Собственно, для значительной части участников светового движения подобный

результат и был получен. Разочарование наступило, отход от световой деятельности состоялся. Кроме того, когда речь шла о Переходе

в пятое измерение, смешивали в единое целое ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ

ПЕРЕХОД, переход отдельных людей или групп людей и ПЕРЕХОД

ВСЕГО ВАШЕГО МИРА. Ваш мир пока не готов к быстрому переходу

в пятое измерение. И это было понятно в 2012-м году и сейчас понятно

– любому здравомыслящему и достаточно духовно развитому человеку. Другое дело, что после 2012 года стал возможен ПЕРЕХОД В ПЯТОЕ

ИЗМЕРЕНИЕ практически ВСЕХ УХОДЯЩИХ ИЗ ЭТОГО МИРА ДУШ.

Прошу почувствовать разницу. Ранее далеко не все Души вашего мира

могли стать обитателями пятого измерения. Они после Перехода (после

так называемой «смерти») приходили в специальные области пространства-времени, где находились в состоянии ожидания и подготовки к

очередному воплощению в мир четырёхмерности – ваш мир. Сейчас, после Второй Планетарной Гармонической Конвергенции, после изменения многих параметров материи, после важных эволюционных

планетарных процессов, ПРАКТИЧЕСКИ ВСЕ МОГУТ ПЕРЕХОДИТЬ

В ПЯТОЕ ИЗМЕРЕНИЕ (кто сразу, а кто – после особой реабилитации

в Реабилитационном Центре пятого измерения). Поэтому Переход Вас, как человеческих Душ, в пятое измерение происходит ПОСТОЯННО.

Этот процесс идёт полным ходом. Ежедневно из вашей жизни, из вашего мира уходят в пятимерность около 160 тысяч человек. В год из этого

мира в пятое измерение переходят примерно 60 миллионов человек.

Это также есть великий переход в пятое измерение, которого раньше не

было, причём значительно изменились как сам переход, его различные

формы, так и жизнь после перехода. Уже нет так называемых «спящих

душ» между воплощениями, уже нет тех, кто проводит время почти

впустую между воплощениями. Зато есть пятимерные миры, в которых

можно не только комфортно жить, но и очень эффективно Духовно

развиваться.

Учитель, я уже слышу голоса наших оппонентов, которые скажут:

«Всё это – только слова и сказка о пятом измерении, которую нельзя проверить. А факт остаётся фактом: люди в нашем мире не стали жить

лучше. И более того, стало даже хуже! Посмотрите, что, например, творится в Украине!».

57

– Ты прав, всегда найдутся те, кто скажет: «В этом мире ничего не

меняется в лучшую сторону». Но, конечно, найдутся и те, кто отметит

позитивные перемены. Современный мир человечества – сложнейшее

структурное образование с точки зрения многомерной генетики и различных волновых параметров Света. Если вы сейчас сможете посмотреть

на ваше человеческое общество из Высшего Мира как Существо Света, которое хорошо различает световые волны, то обнаружите несколько

основных световых волн, которые никак не могут сонастроиться друг с

другом. Эти волны – отражение основных вибрационных параметров, которые пока вступают в конфликт между собой и никак не могут сонастроиться. Они, волны, сотворены Духовным настроем различных

частей человечества. Духовный настрой человечества простирается от

крайне негативных волновых характеристик до очень высокочастотных

характеристик Света, которые могут сотворить Люди, испытывающие

самый высокий уровень Безусловной Любви. В вашем мире объединяются несовместимые ранее световые параметры. Конфликты, катаклизмы

проявляются и на световолновом уровне. Наблюдатель из высшего мира

может проследить, как уровень конфликта между волнами в сферичности времени постепенно понижается. Повышается уровень сочетае-мости волн, они гармонизируются между собой. Любой наблюдатель

из Высшего Духовного Мира, любой ваш планетарный, галактический

или вселенский Учитель сообщит вам, что будущее человечества – это

гармоничное будущее. Он это видит, знает, и ему не требуется доказательств. Абсолютное большинство людей вашего четырёхмерного мира

не может наблюдать ни гармонию световолн в вашем будущем, ни само

гармоничное будущее человечества. В последние два десятка лет Учителя

стали сообщать вам вновь и вновь, что ваше будущее гармонично. Это

неслучайно. Потому что вы, именно вы – те, которые сейчас воплощёны

в вашем мире, вошли в Коридор Реальности, содержащий весь необхо-димый потенциал для мирного, гармоничного будущего человечества.

И это есть повод для радости, потому что человечество выжило не во

всех вероятностных реальностях, не во всех Коридорах Реальности. Есть

много людей, которые, знакомясь с Духовной информацией, исполнен-ной радостью, сейчас спрашивают: «А чему, собственно, радоваться?».

Ответ на этот вопрос один: «Можно радоваться только жизни, которой

вы живёте». Потому что и этой жизни, действительно, могло бы не быть.

А это значит – не было бы жизни ни у ваших детей, ни у ваших внуков, ни у правнуков…Что касается «горячих точек», где сейчас особенно

напряжена обстановка, где идут войны… Эти войны – части энергии

Большой Войны, которая могла бы произойти, но не произошла и уже

58

никогда не произойдёт. Единая Энергия Агрессии разделена на части и

сейчас прорывается в вашем мире в нескольких странах наиболее сильно. Благословенны эти страны, ибо они играют роль тех, кто помогает

негативной энергии проявиться, чтобы потом быть трансформирован-ной. Но также следует понимать, что участники конфликтов доигрыва-ют древнюю Пьесу Противостояния, когда одни Души противостояли

другим Душам. Воплощаясь вновь и вновь, они противоборствовали, так и не осознав до конца, что противоборство – путь в никуда. Им дана

возможность доиграть роли противоборствующих, чтобы потом не возвращаться к ним уже ни в одном из миров.–

Многие замечают (в тех же событиях в Украине, но и не только

там) некоторую нелогичность поведения людей, их неадекватность.

Кроме того, поведение многих людей несовременно. Они как будто пришли

из прошлого в настоящее. Фашизм, который, казалось уже, в массовом

проявлении ушёл навсегда, вдруг возвращается в 21-м веке, и люди начинают проходить уроки, которые уже были пройдены в веке 20-м…

– Энергия прошлого, на самом деле, присутствует там, где разго-релись конфликты. Неслучайно говоришь о том, что эти души будто

бы пришли из прошлого. Души многих современных агрессоров ушли

из жизни в середине 20-го века, потом воплотились во второй половине

этого века, а проявили свою агрессию в начале века 21-го. Эти люди ушли

из этого мира, не реализовав свои замыслы. Они – особая когорта Душ, которая отрабатывает карму побеждённых и уничтоженных. Возможно, вы удивитесь, но среди националистов той или иной страны объединены

Души самых разных национальностей. Например, многие национали-сты, которые сейчас активизировали свои действия в Европе, воплощались в прошлом в Южной Америке и особенно – в Северной Америке в

качестве рас, которые не раз были стёрты с лица земли. Реваншизм – их

национально-расовая идея, созданная на уровне низшего коллективного

сознания. Причём сейчас веду речь не только об известных вам индейцах.

Эти расы были уничтожены другими расами более 11-ти тысяч лет назад.

И это – история атлантов и тех, кого они порабощали. Уничтоженные

и оскорблённые воплотились на территории Европы спустя тысячи лет

и объединились, чтобы сыграть роль завоевателей. Так началась вторая

Мировая Война. Затем, после второй Мировой Войны, большая часть

Душ усвоила урок завоевателей и больше не нуждается в уроках войны.

Однако значительная часть урок не усвоила. Она достаточно быстро вернулась в этот мир, воплотившись в европейцев второй половины 20-го

века, чтобы получить ещё один урок – на этот раз последний для них.

Когда Души, о которых рассказываю, готовились к воплощению, условия

59

посмертия были для людей совсем иными, поскольку действовали условия Эксперимента Дуальности, ещё существовали дуальные ограничения. Эти Души в посмертии не могли получить опыт соприкосновения

с энергией высших миров пятимерности. Необходимые условия для по-смертного развития душ на этом уровне пространства-времени и на этом

отрезке человеческой истории ещё не были созданы. Поэтому бывшие

покорённые, а впоследствии завоеватели ушли из этого мира с агрессией

в душе и вернулись в него с агрессией.–

Но ведь такие условия воплощения существовали и для других душ.

Почему же они не пришли с агрессией?–

–Часть Душ, не усвоивших уроки второй Мировой войны – особое сообщество Душ, которые стали людьми, привнеся в человечество

способность к расовой, национальной ненависти, к чувству расового

превосходства одних над другими. До поры до времени, в лемурийскую

и даже в постлемурийскую эпохи, людям и в голову бы не могло прийти, что можно ненавидеть людей, которые отличаются по цвету кожи, по разрезу глаз, по месту проживания на планете. Но более 16-ти тысяч

лет назад впервые появились те, кто стал говорить, что одни люди – лучше, а другие – хуже. Так начиналось одно из направлений Дуальности, так начинался сложный урок, который получало человечество вашего

мира, передавая опыт от одной человеческой цивилизации к другой.

Преодоление национальных, расовых различий – это сложный путь к

Единству, которым идёт современное человечество. Но у людей нет другого будущего, кроме будущего, в котором все расы, национальности и

народы слиты в Божественное Единство Человеческой Расы. И не просто

расы, а единой многомерной расы. Потому что вслед за слиянием рас

следует слияние миров и измерений. И это – также достаточно сложный

процесс, который, кстати, уже начался – благодаря активному творчеству

современных Сотрудников Света. Важно знать и помнить ещё вот что.

Души, которые не изжили агрессию, расовую ненависть, наиболее вос-приимчивы к управлению со стороны Сил Сдерживания.

Телепатия играет в вашем мире гораздо большую роль, чем полагают люди и ваша современная наука. Ваши общественно-политические

лидеры, склонные к агрессии, думающие, что управляют общественно-политическими процессами, на самом деле сами активно управляемы и теневым правительством планеты, и другими представителями

Сил Сдерживания. Но не менее телепатически управляемы и рядовые

представители – люди – агрессоры. Вот почему действия агрессоров, участников конфликтов выглядят нелогичными, неразумными, часто –

просто неадекватными. Агрессия – это выбор, за который души несут

60

ответственность. Они отвечают за выбранный путь – и в настоящей

реальности, и в будущих реальностях. Но ответственны за распространение агрессии и те, кто её разжигает в умах и сердцах людей, используя

искусные телепатические приёмы. Что значит в данном случае – ответственность? Речь идёт не о наказании, а о том, что агрессоры несут ответственность и в настоящем, и в будущем, за нейтрализацию агрессии

и её трансформацию в позитивную энергию. Те, которые сейчас воюют, не смогут духовно подняться и перейти в высшие миры, пока не сотворят МИР В МИРЕ и не нейтрализуют ВСЕ ПОСЛЕДСТВИЯ АГРЕССИИ.

Все-все последствия – вплоть до одного, до самого малого. Это касается

и тех Душ, которые сейчас воплощены в людей-агрессоров и в тех, кто

распространяет агрессию из-за кулис других миров и измерений. И сейчас представители Сил Сдерживания вновь и вновь предупреждаются

Семьёй Света о своей ответственности за последствия распространения

агрессии, ненависти и злобы. Они также предупреждаются о том, что

сдерживают своими агрессивными действиями не только эволюцию

других, но и собственное развитие.–

– События в «горячих точках», ухудшение социально-политической

обстановки в мире отразились на современных Сотрудниках Света… И

это – очередное испытание для многих из нас. На мой взгляд, его выдер-жали далеко не все. Начавшаяся информационная война высветила сла-бую связь многих представителей светового движения со своим Высшим

«Я». Когда началась информационная война, люди прильнули к экранам

телевизоров и мониторов, проглатывая всю информацию – и правдивую, и ложную. В том числе – закодированную энергоинформацию, которая активно передаётся Силами Сдерживания через телевидение и интернет.

– (Добавим оценку информации, сообщаемой каналом ТВ RTN в США

– это программы:»Утренняя пробежка» – по лжи, «Обзор американских

газет» – с клеветой, «Пресс-клаб» – с враньём, и не объективный «Мир

сегодня». Эту оценку поддерживает Бог, который их смотрит. – М.Г. Как

пример приводим сведения о сбитом над Украиной малазийском Боинге

777, о чём RTN и другие СМИ Европы и США упорно твердили и твердят, что это сделали ополченцы юго-востока. Хотя данных официального

расследования ещё не было).

– Это – важная тема. Очень важная. Мы всегда говорили об уста-новлении и развитии связи со своим Высшим «Я». Но пока уровень этой

связи среди большинства современных Сотрудников Света оставляет

желать лучшего. На пути развития отношений со своим Высшим «Я»

нет и не может быть остановок. У каждого современного Сотрудника

Света должен быть свой способ проверки правильности получаемой

61

информации. Кто-то раньше работал с «маятником», кто сразу умел общаться с Сакральным Пространством. Многие способны проверить по-лучаемую информацию хотя бы на уровне «да–нет». Но даже это делали

далеко не все. Потому что, во-первых, активно втянулись в ситуацию, стали вольными или невольными участниками борьбы – хотя бы на энер-гетическом уровне. Во-вторых, усилились сомнения – в том числе в своих

возможностях и в световом творчестве вообще. Более того – у некоторых

усилились сомнения в правильности выбранного пути. Правильно ли мы, Сотрудники Света, проводим работу, если вот, рядом с нами, начались

война, насилие, геноцид. Наименее Духовно развитые вообще усомнились

в существовании возможности общаться с Вознесёнными Учителями, с

галактическими и Вселенскими Сущностями Света. А там, где сомнения, там – понижение вибраций, там – ослабление связи со своим Высшим «Я».

А когда ослабевает связь со своим Высшим «Я», актуализируются связи

иного уровня – с силами, которые излучают более низкие вибрации.

В результате некоторые «благополучно» опустились до того, что

к их Духовным Каналам подключились низковибрационные сущности.

Последнему послужили причиной не только допущенные сомнения в

правильности пути духовного развития, но и желание борьбы. Желание

борьбы, желание активного противостояния Силам Тьмы – старая

дуальная энергия, которая многих отбросила назад. Ваши Духовные

Учителя уже не раз вам сообщали, что современный уровень развития

для Сотрудника Света характеризуется творчеством, а не борьбой. Вам не

раз рекомендовалось не вовлекаться в ситуацию, а наблюдать её. Осознав

ситуацию, прочувствовав её сердцем, сверив свои позиции с позициями

своего «Высшего «Я», своих Духовных Учителей, можно и нужно сразу

начинать творчество на изменение ситуации в позитивную сторону. Но

следует отметить, что значительная часть Сотрудников Света достой-но прошла испытание, показала высокий уровень творчества. Многие

группы Света проявили высокий уровень организованности и светового

творчества. Работа на умиротворение ситуации, на погашение конфликта, на развитие гармонизации ими проводилась и проводится сейчас. За

что им сердечная благодарность от Семьи Света, от Духовного руководства Земли и Межгалактических Сил Света. Их позитивные энергии помогали и помогают регулировать конфликтные ситуации, выстраивать

гармоничное будущее.–

– Учитель, дано ли нам узнать, когда ситуация на Украине, в других «горячих точках» планеты нормализуется? Это – месяцы или годы?

–Что касается ситуации на Украине, могу сказать, что негативные

события будут продолжаться там до тех пор, пока коллективное сознание

62

участвующих в этом конфликте не перейдёт хотя бы на минимальный

уровень ДУХОВНОСТИ. На Украине сейчас много негативных эмоций, энергии агрессии и насилия. Коллективное сознание подавлено низкими

энергиями и не слышит Голос Духа. Лишь небольшое количество людей

в пределах Украины сейчас обладает Духовным Началом, которое рождает Зерно Будущей Гармонии. В помощь этим людям идёт энергия от

Сотрудников Света всего мира, ото всех Людей, в которых проявлена

Духовность, активно Божественное Начало. Задача Сотрудников Света

– продолжать проводить световую работу, направленную на гармонизацию ситуации, на достижение мира в «горячих точках» планеты. Если

эта работа будет проведена на должном уровне, поверьте – результаты не

замедлят сказаться. И события по умиротворению ситуации произойдут

гораздо быстрее, чем можно ожидать. Хотя раны от произошедшего будут болеть ещё долгие годы.

Вам, мои дорогие, следует также знать, что Семья Света не только не бездействует, как полагают некоторые отчаявшиеся, но работает

активно и планомерно, целенаправленно по гармонизации общественно-политической ситуации в вашем мире. Силы Света из Тонкого Мира

делают сейчас для достижения мира всё возможное и даже – более того

– то, что ранее было невозможно. Сейчас, в условиях, когда ограничения

Дуальности отменены, у нас появились новые возможности для преобразования вашего мира и других миров нашей планетной системы Земля.

Выше мы говорили о том, что ежегодно примерно 60 миллионов

человек переходят в высший мир, и условия их жизни теперь другие.

Главное – возросли возможности для эволюционного развития Душ.

Полноценная жизнь в мирах пятого измерения, постепенные изменения Закона Причин и Следствий приводят к тому, что Души начинают

возвращаться в ваш мир уже более эволюционно развитыми. Новые

Дети – это не только Души, пришедшие из высших миров для выполнения высоких миссий. Новые Дети будущего – это, в том числе, Души тех

же агрессоров, которые сейчас ведут войны. Новые условия посмертия, опыт жизни в высших мирах обеспечат им духовную эволюцию. Это позволит им быть уже духовно развитыми в вашем, четырёхмерном мире, куда они вернутся. Коллективные усилия воплощённых духовных людей

и Семьи Света высших миров, в итоге, позволят в достаточно короткие

эволюционные сроки поднять уровень Духовности и сознания людей.

А это делает возможным сотворение гармоничного ПОЛИМИРА, где

характеристики четырёхмерности могут гармонично сосуществовать с

параметрами пятимерности. Мир вашего будущего – это мир, в который будет постепенно проникать гармония пятого измерения. Ваш мир

63

постепенно дорастёт сначала до уровня Полимира (смешанного мира

четвёртого-пятого измерений), а потом – до уровня пятого измерения.

И этот процесс никто не силах остановить. Потому что путь подъёма

вибраций, подъёма уровня Духовности и Сознания людей – это путь

ВОЗНЕСЕНИЯ ПЛАНЕТЫ, каждого из её МИРОВ. Это – проявление

Закона Эволюции Вселенной. Земля, все её миры вошли в цикл подъёма

вибраций, В цикл ВОЗНЕСЕНИЯ. И процесс эволюции никто не в силах

остановить – никакие агрессоры, никакие тайные управители, никакие

Силы Сдерживания. Вознесение Планеты и вашего мира не отменяется

и не может быть отменено, потому что это – Воля Единого Бога-Творца

и реализация Единого Закона Эволюции Вселенной. Вы своим световым

творчеством, используя возможности Нового Времени, Сферичного

Времени, используя новые Духовные Инструменты, способны менять

сроки наступления ГАРМОНИИ И ВОЗНЕСЕНИЯ ВАШЕГО МИРА. Вам

следует знать об этом, помнить об этом и всегда АКТИВНО ТВОРИТЬ, участвуя в общем процессе Эволюции, который осуществляется по воле

Бога-Творца Вселенной.

– Спасибо, Учитель. Спасибо за энергии Божественной Любви

и Гармонии, которые вы отправляете в наш мир. Мы их чувствуем.

Спасибо за вашу Поддержку. Она нам очень нужна. Спасибо…

– Спасибо за наше совместное творчество, дети мои любимые!

Спасибо всем тем, кто несёт световую вахту, не взирая на все тяготы вашего плотного мира. Моя Любовь – в сердце каждого из вас».(1).

Литература

1) С.Канашевский, «Интервью с Владыкой Эль Мория из Журнала

«Мировой Ченнелинг: Духовные Сообщения»», № 4, 2014 г. , а также

Интернет, Сайт «Магниты Духа», 06.07.14, С.Канашевский – Главный

редактор журнала «Мировой Ченнелинг: духовные сообщения», г.

Новокузнецк.

64

ГЛАВА 6.

РОЛЬ СВЕТЛЫХ СИЛ В УСТАНОВЛЕНИИ

МИРА НА ПЛАНЕТЕ.

«Ибо они не ведают, что творят.

Их сознание омрачено и

порой полностью захвачено силами Тьмы,

и они поистине не отдают отчёт своим действиям.

Только человек, омрачённый невежеством,

может предоставить возможность силам Тьмы

действовать через него и совершать

неблаговидные поступки и причинять

вред святым невинным».

(«Розарии Нового Дня 2 и 3»,

Вознесённые Учителя через

Т.Микушину, с.43).

Глава посвящена демоническому одержанию (овладение сознания

демонами) руководителей США и Украины, охватившему их в отношении к России, с широким использованием информационной войны, провокационных действий и экономического ослабления с помощью политики санкций, изложенных в «Обращении Владыки Сейтра» от 4.09.14.

Владыка Сейтр – Великий Божественный Направитель. (1). Приведено

также Послание от Плеядианских Эмиссаров Света, сообщающих о вза-имовыручке и взаимопомощи с нашей Планетой (2). Далее, приведено

«Учение о ненасилии» Вознесённых Владык – извлечение из «Розария

Мира» (3).

65

1. Обращение Владыки Сейтра в преддверии

Служения на Алтае.

Надежда и Владимир Самойленко – руководители международной

духовной магнитной сети «Звезда Преображения» – сообщают, что «в

октябре 2014 года запланировано Служение на Алтае, имеющее статус

Планетарного», и передают «Обращение Владыки Сейтра»:

«Возлюбленные воплощения Любви и Света!

Лучше малая Правда, чем великая ложь! Этой ложью, неприкры-той, наглой и нахальной, направленной против одного из главнейших

оплотов мира на вашей Планете – России, Тёмные СИЛЫ стремятся при-крыть свою деструктивную активность, ставящую перед собой цель вов-лечь все народы мира в братоубийственную войну, ценой которой станет

всеобщее разрушение и повсеместная смерть. Как всегда, в авангарде этой

активности находятся США, стремящиеся любыми средствами и любой

ценой, то есть, циничных провокаций, военных переворотов, путчей и

вооруженных конфликтов, один из которых в настоящее время происходит на Украине, изолировать Россию от всего мира и уничтожить ее

независимость, как экономическую, так и политическую. Не демократию

и свободу США экспортируют в другие страны, но экономическое разрушение, гражданские конфликты и хаос, способствующие распростране-нию влияния Тёмных сил на Земле!

В одного из главных пособников США превратилась и Европа, не желающая видеть Россию мощной экономической и политической

державой. Если кто-то думает, что происходящая в настоящее время

эскалация напряжения исчезнет сама по себе или по причине того, что

в правительствах США и иных развитых европейских стран возобла-дает здравый разум, то можете не сомневаться – этого не произойдет.

Демоническое присутствие становится явным, и в первую очередь в тех

странах, которые посчитали себя исключительными.

Демоническое присутствие Тёмных Сил прекращает скрывать

свою активность в тех государствах, которые не гнушаются ничем ради

того, чтобы достигнуть своей главной геополитической цели – обрести

полную и единоличную власть над миром. Демоническое присутствие

всегда утверждается в активности тех стран, которые прибегают к таким

человеконенавистническим формам своего проявления, как фашистский

путч, война против своего народа и геноцид.

Именно подобное развитие событий наблюдается на Украине, в

которой неофашистские силы, придя к власти, пытаются удовлетворить

66

не только геополитические амбиции США и Европы, но и всего демонического мира, стремящегося поставить планету на грань самоуничтоже-ния, и собрать урожай душ, пожиная страдания. Излюбленная тактика

Тёмных Сил, пытающихся скрыть свое присутствие – информационная

война, целью которой является подмена правды на ложь, и утверждение, что именно она и есть правда. В том и заключается грандиозное достижение всего демонического ордена, что, используя ложь, оный убедил всех

людей в его отсутствии.

Нет иного способа приподнять вуали лжи, называющей Россию

виновницей происходящей в мире эскалации напряжения, и кроме

того, побуждающей задать вопрос: «Кому это прежде всего выгодно?». А задав подобный вопрос, вы получите исчерпывающий ответ.

Война, направленная на уничтожение ни в чем неповинных людей, устрашающие санкции, стремление к разрушению экономик и политического устройства других государств необходимы не России, ведущей миролюбивую политику на протяжении всего своего существования, но США и Европе, в течение многих веков являющихся

движущей силой демонизма. Для них лучше плохой мир, чем хоро-шая война!

Когда же США и Европа поддерживают хунту на Украине и

поощряют усилия ее военной армии, направленные на уничтожение своего собственного народа, делая при этом Россию виноватой

в происходящем, когда на миротворческую активность России они

отвечают экономическими и политическими санкциями, стремясь

в эту политику санкций втянуть весь мир, когда наращивают гонку

вооружений в надежде поставить Россию на колени, тогда не остается никаких сомнений в том, кому выгодна подобная деструктивная

активность. Тёмным Силам, и только потому, что именно на территории России ныне прорастает сужденый человечеству Новый Мир, именуемый Святая Русь. Именно Великая Святая Русь, основанная

на принципах Любви Начал, Сотрудничества и Созидания, есть при-говор всем Тёмным Силам, стремящимся подчинить своей власти

человечество Земли, и их демоническим ратям. Пусть Святая Русь

еще не построена, но сила ее Образа настолько велика, что привела

в ярость все Тёмные Силы, ныне проявляющиеся по отношению к

России посредством нагнетания напряженности со стороны США и

многих развитых европейских государств.

Нет ничего хуже, чем демоническое одержание, поскольку, оказав-шись во власти демонов Тёмных Сил, человек не только прекращает от-давать себе отчет в том, что с ним происходит, но и начинает действовать

67

в ущерб самому себе, своей семье, народу, родине и всей планете! Геноцид

на Украине, санкции против России, ведущие, в первую очередь, к

ухудшению экономик и материального положения людей не только тех

стран, против которых их применяют, но и тех, кто их применяет, гонка

вооружения и попытка вовлечения в гражданскую войну новых сил, и

возможное перерастание её в войну мироую, является тому очевидным

подтверждением.

Бессмысленно поступать так, как это делают правительства США

и Европы, ибо это прямой путь к обретению кармы, которая приведет к

бедственному положению ни в чем неповинные народы. Неразумно обра-щаться к тем же деструктивным моделям поведения, коими выявляет себя

демоническое присутствие, даже ради обуздания зла на планете, ибо от этого

оно станет только сильнее. Не стоит уповать и на совесть тех представителей

правительств США и Европы, которые ратуют за эскалацию напряжения.

У одержимого человека совесть спит, поскольку разум пребывает во власти

демонических сущностей. Необходимо сплачивать усилия всех прогрессивных и миролюбивых сил для успешной борьбы с Тёмными силами.

Необходимо лжи противопоставить правду, исходя из которой

следует: – на Украине существует не противостояние между ее правительством и Донецкой Республикой, но происходит настоящая отече-ственная война, в которой мир русских отстаивает свою независимость

и право жить в истине, по правде и по совести!

Необходимо всем людям доброй воли, верящим в любовь и космическую справедливость, встать на защиту России! В настоящий момент

времени мир нуждается в своих патриотах не меньше, чем человек нуждается в воде, сне и пище. Неважно, к какой стране принадлежат люди, не имеет значения и та религиозность, которую они исповедуют. Каждый

должен стать патриотом своей планеты, и если она людям так дорога, им

следует встать на защиту Мира, истоки которого начинаются в России.

Не о спасении России говорим, она в нем не нуждается, но о присоедине-нии, а вместе с этим, и об усилении ее миротворческой политики, устрем-ленной к тому, чтобы не только сберечь все нравственные накопления

человечества Земли, но и приумножить их безмерно.

Невозможно изменить форму, не меняя ее внутреннего содержа-ния! Как бы Россия прочно ни стояла на ногах, находясь в окружении

своих видимых и невидимых врагов и недоброжелателей, ей не справиться без помощи тех народов, которым небезразлична судьба планеты, под-вергающейся опасности со стороны Тёмных Сил и демонического ордена

Гантурга. Но даже тогда, когда все страны, не входящие в демонический

альянс с США и Европой, поддержат Россию в ее стремлении прекратить

68

войну на Украине и предоставить право проживающим на ее территории

народам самим определять свою судьбу, потребуется ряд дополнитель-ных мер, которые позволят России справиться со своей миссией.

Всем людям доброй воли следует вспомнить о Демиурге Нации

Пересвете, являющемся Духовным Направителем, Защитником и

Утешителем всего российского народа. Пересвет в этот сложный для

всего русского мира период нуждается в молитвенной, энергетической

и нравственной поддержке! Пересвету необходимы дополнительные

силы для того, чтобы не дать Тёмным Силам и демоническому ордену

Гантурга осуществить свои разрушительные замыслы! Пересвет способен осуществить перелом сил в пользу мира во всем мире, устремив за

собой Демиургов других наций и народов, но для этого ему необходима

энергетическая помощь всех людей, которые желают этого мира и процветания своей планете!

Направив свое Послание всем людям доброй воли, Я, по поруче-нию Кармического Совета вашей Планеты обращаюсь непосредственно

к земным сотрудникам Магнитной Сети «Звезда Преображения» и

призываю вас войти во внеплановое Планетарное Служение, ставящее

перед собой цель: активизировать Небесную Священнообитель Силы и

Могущества, входящую в состав Северной Шамбалы.

Как однажды Прометей, жертвуя своей жизнью, передал Огонь

Творчества людям, так и сейчас вам должно потрудиться, дабы Пламя

Силы и Могущества возожгло в сердцах всех живущих на Земле жажду

Правды и устремление к Всеобщему Миру и Созиданию.

Еще никогда человек, приступивший к служению демоническому

ордену Гантурга и Тёмным Силам во имя обретения власти над всем миром, не праздновал своей победы! Не будет этого и сейчас!

Пока существует Россия, пока сильно в ней миротворческое начало, оберегаемое Демиургом Нации Пересветом, дух мира будет властвовать

на планете!

Да благословлены будут к жизни новой все люди! Великий

Божественный Направитель, Владыка Сейтр, Кармический Совет» (1).

(Дано с сокращением).

2. Новости Галактики: Плеядианские Эмиссары Света.

«Вот мы и вновь с вами, дорогие друзья. Мы, это Плеядианские

Эмиссары Света Учителя Птах, Мирро и Стелла. Почему именно в таком составе мы всегда приветствуем вас, дорогие друзья, земляне. Это

69

потому что именно этим составом мы и резонируем с нашими и вашей

планетой в данный момент времени. Мы сонастроены с ними и с каналом, принимающим эту информацию. Хотя существуют и другие каналы

приёма и передачи как Галактического, так и Вселенского значения. Мы

сегодня попытаемся доступным для вас образом в целом охарактеризовать те события и те подвижки, которые происходят в Галактике

Млечный Путь. Галактическое выравнивание продолжается, планеты и

звёзды перестраиваются, меняют свои полюса и магнетическое строение.

Меняются местами солнечные системы, и даже происходит разворот

многих созвездий. Если ваши астрономы официально признали 88 созвездий в Галактике с видимыми невооружённым человеческим глазом

звёздами разной светимости и величины в них, то на самом деле их

гораздо больше, как проявленных, так и непроявленных (невидимых).

Поэтому вашим учёным астрономам ещё предстоит сделать множество

открытий именно в этом плане. Сделать самим, а также присоединиться

к Общегалактическому Астрономическому Сообществу и почерпнуть

из его обширнейшего Архива звёзд, планет, солнечных систем и созвездий ещё очень много интересного и познавательного. И это время

не за горами, как любите выражаться вы, ваши учёные получат доступ

к Сокровищнице Космических Знаний не только этой Галактики, но и

всей необъятной Вселенной.

Множество различного рода открытий ожидает вас, много путей

и дорог в межзвёздных далях предстоит избороздить вашим смелым

Космолётчикам, уже начавшим знакомиться с Космической Семьёй Света

разных миров, с получением Уникальнейших Духовных Даров оттуда и

привнесением их в вашу солнечную систему и на Землю. Галактическая

Прецессия затронула не только вашу солнечную систему, но и практически все созвездия данной Галактики. На передовых позициях, то есть

наиболее быстро проходят все процессы выравнивания и вознесения

следующие созвездия (названия даются в соответствии с общеприня-тыми на вашей планете, хотя в Общегалактическом Астрономическом

Сообществе они имеют стандартную общепринятую синомику, то есть

обозначения, с которыми вам ещё предстоит ознакомиться) – это созвездия Большой Пёс, Андромеда, Телец, Весы, Волосы Вероники, Геркулес, Возничий, Единорог, Гончие Псы, Дельфин, Журавль, Змееносец, Индеец, Кассиопея, Лебедь, Лев, Лира, Большая и Малая Медведица, Пегас, Рак, Сетка, Стрелец, Хамелеон и некоторые другие. Вот эти названные выше

созвездия с успехом и даже перевыполнением Плана Творца шагают по

эволюционной лестнице вверх и с радостью салютуют всей Галактике

о выполнении задач, поставленных перед ними. Но не все созвездия

70

Галактики входят в Галактическое Содружество Свободных Миров.

Многие из них выполняют свои особенные задачи иного плана. И в

тоже время по системе взаимосвязанности и взаимной энергетической

зависимости друг от друга они не остаются в стороне. Поэтому и в них

происходит масса изменений и подвижек в сторону воссоединения и

продвижения по Пути Света. И это отрадно видеть, так как ничто не

остаётся неизменным и статичным.

Всё развивается и совершенствуется, накапливая жизненный опыт

различных миров и цивилизаций. Наше созвездие Плеяд также не стоит

на месте, а со всеми вместе перестраивается и настраивается на выполнение глобальных задач в Плане Духовного Водительства и Учительства

для многих солнечных систем, звёзд и планет. Те функции, что вы-полняли мы, как в Галактическом масштабе, так и в масштабах своего

созвездия, уже выполнены. Поэтому, согласно Плану Творца, мы также

переходим на новую ступень своего развития, совершенствуя свою среду

обитания, а также включаясь в Новые смелые, Вселенского масштаба, Эксперименты. Мы разворачиваем свой Полимир воссоединения с более высокими измерениями, когда полностью исчезает индивидуальное

сознание, а оно становится Объединённым, как Общепланетарным, так

и Общезвёздным, Солнечным и Общегалактическим одновременно. И

всё это происходит в пределах одного только созвездия. Таково было

Решение Создателя, которое для нас, плеядианцев, стало непреложным

Законом, и мы дружно подключились к его выполнению. Всё идёт к сли-янию и объединению со всей нашей Вселенной.

Какую функцию будем выполнять мы, и какие задачи будут стоять

перед нами в отношении вашей планеты? Это и взаимная выручка, и вза-имопомощь между нами. Так было всегда, будет и впредь. Вы выполняете

задачи отличные от наших, хотя мы продвигаемся, казалось бы, Единым

Путём к Свету и Божественной Любви. Но всё же наши пути разнятся.

То, что проходите вы в данное время, мы не проходили, а несли иные

функции и задачи на Общегалактическом уровне. В то время как вы, изолированные от других миров и цивилизаций, проходили свой опыт

жизни в плотном физическом мире, мы никогда не были оторваны от

Божественного Высокодуховного Мира, поэтому каждый идёт и развивается своим, строго предначертанным только для него путём, обогащая

Общую копилку, принадлежащую всем мирам и всем жизненным проявлениям в них.

И в то же время, если какая-либо цивилизация находится на более

продвинутом уровне своего существования, то она всегда протягивает

руку помощи вслед идущим. И по Закону Свободной Воли, коим наделил

71

вас Создатель – Творец, вы имеете право выбора – с кем и за кем вам

двигаться вперёд, кто сможет помочь вам на данном этапе эволюции.

Но это происходит только тогда, когда решение принимается Одним

Общепланетарным Сознанием. А до этого эти и другие вопросы решались

вашими Учителями – Наставниками, вашими Высшими «Я» и Духовной

Иерархией планеты согласно Планам Творца. В настоящее время Сам

Творец взял Бразды Правления планетой в Свои Руки, возводя вас до

статуса Богов-Сотворцов. С чем мы вас и поздравляем. До скорой встречи на просторах Вселенной. Учителя с Плеяд – Птах, Мирро и Стелла.»(2).

Рис. Созвездие Плеяд (7 сестёр) (фото из статьи в «Эспаво» (2)).

3. Фрагменты из «Розария Мира» от Вознесённых Владык (3).

Учение о ненасилии

1. «Вся история развития человечества представляет собой непрерывные войны и борьбу за власть, контроль и богатства этого мира.

Непрерывная череда убийств, насилий, войн, бедствий, страданий.

2. Пришел другой цикл. Сознание человечества должно быть воз-вышено на следующий уровень эволюционного развития. И точно так

же, как во времена смены Четвертой Расы Пятой Расой, идет непрерыв-ная вражда и войны.

3. Но эти войны приобрели еще более разрушительный характер.

Жертвой последней мировой войны стали десятки миллионов человек и, 72

вследствие современных средств коммуникации, в любой создавшийся

конфликт оказываются мгновенно втянутыми все страны.

4. Мир стал похож на пороховую бочку, когда достаточно одной

искры, чтобы вся планета была разорвана на куски. В этих условиях на

первое место выходит отказ от проявления насилия в любом виде. И, прежде всего, вы должны отказаться от насилия в своем сознании.

5. Точно так же, как ночь темна перед рассветом, точно так же

эти последние глобальные войны с их многомиллионными жертвами

должны безвозвратно кануть в прошлое. Земля не способна больше вы-держать ни одной глобальной войны. Поэтому Я пришел дать вам это

Учение о ненасилии и о неприменении насилия.

6. Существовал определенный цикл в развитии человечества, который занимал многие сотни тысяч лет, во время которого было допустимо

применять насилие. И кармическая ответственность даже при убийстве

во время войн и конфликтов не была столь тяжелой, какой она становится в ваше время. (Кармическая ответственность – кармический долг).

7. И сейчас в соответствии с новым этапом космического развития

для вашей планеты наступает период, когда вы приобретаете кармический

долг не только когда совершаете физическое убийство, но даже тогда, когда

пытаетесь мысленно в своем сознании уничтожить своих врагов.

8. Наступает время Прихода новой человеческой расы, которая уже

пришла и продолжает приходить в воплощение на смену старой Пятой

Коренной Расе. И наступило время совершить изменение в своем сознании, отделиться в своем сознании от всего старого, отжившего» (3).

Литература

1) Владыка Сейтр, Кармический совет, «Обращение Владыки

Сейтра», Интернет Магнитная Сеть «Звезда Преображения», через

Надежду и Владимира Самойленко, 4 сентября 2014, http://www.star-transform.org/news/997-obraschenie-vladyki-seitra-v-preddverii-sluzheniya-na-altae

2) Плеядианские Эмиссары Света, Новости Галактики, Интернет, Сайт «Эспаво»04.09.14., через Татьяну Мироненко, http://espavo.ning.

com/profiles/blogs/3776235:BlogPost:1289264

3) Вознесённые Учителя (Владыки) через Татьяну Микушину,

«Розарий Нового Дня 2 и 3», 2010 г. Омск, ООО Издательский Дом «СириуС»

, №2, «Розарий Мира», стр.31-35. (Публикация фрагментов и некоторые изменения в тексте в связи с корректировкой в 2016 году разрешены Творцом).

73

ГЛАВА 7.

ПУТЕВОДНАЯ ЗВЕЗДА И ДУХОВНАЯ

МИССИЯ РОССИИ.

«Перестаньте оглядываться на Запад.

Перестаньте брать те образцы, которые

не только не полезны, но и вредны.

Ваша миссия – нести новые образцы.

Очень скоро народы всего земного шара

будут с удивлением прислушиваться и

приглядываться к тем изменениям,

которые происходят в России.»

(«Духовная миссия России»

«Розарий Матери Марии»

Интернет, Сайт «Сириус» (3)).

В данной главе рассказывается о самой яркой звезде в созвездии

Большая Медведица –Алиот – её Демиургом – Старейшиной и о нашем

с ними единстве, а также единстве с Общим Космическим Сознанием и

Разумом, о чём мы должны помнить (1). Мы уже сообщали о контакте с

восьмой планетой этого созвездия. Впервые сообщается о легендарном, не знакомом нам вселенском Народе Зари (2). Приводятся предсказания

– фрагменты из «Розария Матери Марии» о Духовной миссии России (3).

В сообщении «От Творца» Им указывается на предопределённость миссии каждого человека на Земле и заботы Бога о нём (4).

1. Созвездие Большая Медведица. Послание Звезды Алиот

«Вас приветствует Демиург – Старейшина со звезды Алиот созвездия Большая Медведица Галактики Млечный Путь. Моё имя поётся в

74

Свете и звучит так: Ильамарион – Севес – Зодиак. Впервые мы таким

способом связываемся с планетой Земля без непосредственного контакта. Наша звезда Алиот является самой яркой звездой в созвездии и

существует очень давно, почти что с основания Галактики. Это путево-дная звезда и имеет определённое название и значение в Космической

Навигационной Карте Галактики, служа всем Космическим Кораблям

наводящей точкой и промежуточной станцией-порталом между созвез-диями. Она напоминает Солнце, каким вы его наблюдаете и воспринимаете в вашей солнечной системе. Она является Духовным Центром нашего созвездия, помогая совершенствоваться всем планетам и звёздам. С

помощью этой звезды мы уже посылали вам наши Космические приветы

с восьмой планеты нашего созвездия с описанием жизни на ней. И в

связи с повышением вибраций вашей планеты и осознающих себя форм

жизни на ней, только теперь мы сможем озвучить название этой восьмой

планеты, которое прозвучит так: Ессимиония-Родомия-Сенет – это наше

звучание и примерная интерпретация в вашем звуковом балансе.

Вот так постепенно мы сможем раскрывать наши тайны и делиться ими с вами, землянами. Имя же вашей планеты в обновлённой

Космической Навигационной Карте также звучит по-иному, составляя в музыкальном диапазоне, принятом у вас, семь нот звучания, и имеет определённую вибрацию, свет, окраску и звук во многих

тональностях. То, что планеты и звёзды звучат, вам известно давно.

Но вот как по этому звучанию определить ту или иную планету или

звезду, вы пока ещё не знаете, так как ваш земной слух настроен на

низкие вибрации плотного физического мира. И недалеко то время, когда и ваш слух, даже обоняние и внутреннее видение позволят

75

вам общаться с сознаниями различных планет, созвездий и звёзд

совершенно на ином языке, языке Света и Любви, который также

имеет различный диапазон звучания и восприятия. Вы будете знать

их не по названиям, а научитесь ощущать их энергетику, узнавая

по цвету, вибрациям и звуку. Это как ваш родной ребёнок или лю-бимый человек, присутствие и узнавание которых у вас происходит

моментально, даже с закрытыми глазами по запаху и ощущениям.

Ведь так? Так и в Тонких мирах Высокого Божественного Значения

узнавание происходит именно таким образом, как родных частиц

Целого и Единого, которыми и являемся все мы, независимо от места

обитания и от формы существования. Я, например, вернее мы, являемся одновременно и Общезвёздным и Общим Сознанием и Разумом

всего созвездия Большая Медведица. Мы ощущаем контактёра, через

которого передаём своё послание, как частицу своего Расширенного

Объединённого Сознания. А она, в свою очередь, чувствует, ощущает

и принимает нас, как своё индивидуальное сознание, узнавая в нас

себя и то Единое Целое, что объединяет Всё Сущее Мироздания. Мы

во всём, и всё – в нас. Вот так происходит слияние того многообразия

форм и проявлений Жизни, его родство и узнавание. Космическое

Сознание и Разум существуют во всём от малого и до великого, и оно

Едино. Вскоре каждый из вас не только поймёт и примет это, осознав

и прочувствовав, но и вольётся своим сознанием в Общекосмическое

Сознание и станет с ним Единым. Нет преград между нами, мы все

Члены Одной Большой Космической Семьи, где и когда бы мы не существовали в пространстве и во времени, или в безвременье. Все мы

находимся здесь и сейчас в одной точке этого пространства и одновременно во всех точках Вечности и Бесконечности. Знакомо вам это

ощущение? Мы во всём и всё – в нас.

А теперь давайте вернёмся с новым расширенным осознанием себя на нашу великолепную звезду Алиот. Что можно рассказать

о её жизни, предназначении и выполнении её обитателями тех задач

Общегалактического уровня, что возложены Творцом на неё. Во-первых, звезда очень необычная, её светимость превышает светимость всех звёзд

нашего созвездия, кроме звезды Дубхе, светимость которой идентична

Алиот. Как вы уже знаете, дорогие земляне, семь наших звёзд составляют фигуру, напоминающую ковш с ручкой (ваше земное понятие и видение). По двум крайним звёздам ковша можно найти Полярную звезду

Северного полушария. На звезде Алиот существуют семь различных

высоких измерений, жизнь в которых, как мы думаем, вас интересует

не менее, чем жизнь в измерениях различных форм существования

76

сознаний. Эти измерения Божественны и можно считать Раем по тем

понятиям, что приняты в вашем физическом мире. Здесь существует

Свет в различных своих проявлениях. Высокодуховные Существа своим

Многомерным и Многоуровневым Присутствием и своим Величием и

Высоким Разумом освещают эту звезду и все звёзды яркого свечения нашей Галактики одновременно, чем соединяют различные миры в Единое

Целое, как Квантовые Многомерные и Межпространственные Боги.

Они обогащают своим Сияющим Светом и Творческим Началом как

Сознание одной звезды, так и Объединённое Сознание всего нашего созвездия с ядром Галактики и Центральным Солнцем. Эта Многомерная и

Многоуровневая система Межпространственного Существования Света

позволяет получать и применять опыт различных солнечных систем и

созвездий на одной развивающейся и увеличивающей свою светимость

звезде, вовлекая её в Жизнь целой Галактики и всей Вселенной, как её

составляющей.

Более подробно об этой взаимосвязи и взаимном обогащении и

влиянии друг на друга, мы расскажем в следующем нашем послании.

Вот так с позиций одной маленькой звезды в масштабах Космического

пространства можно увидеть структуру и строение не только Галактики, но и Вселенной и всего Мироустройства.

Мы не прощаемся с вами, Демиург звезды Алиот и созвездия

Большая Медведица, потому что составляем с вами и вашей планетой

Единое Целое» (1).

2. НАРОД ЗАРИ.

«Народ Зари выйдет из под Покрова. Когда горизонт окрасится пур-пуром – цветом пьянящего Счастья. Народ Зари – Посланники Высокой

Культуры и Звёздного Слова. Их забытая целительная Речь словно Река

Красоты возвращается в Мир. Народ зари вырезает узоры на камнях и

кристаллах. Их мантии хранят на своей атласной поверхности воспоминания иных миров. Бубны Народа Зари украшены атласными лен-тами. Их одежды сотканы из древнего полотна. Они видят все Времена

одновременно. Их взоры наполнены изумрудом и космосом. Воля этих

существ бесконечна и универсальна как плазменный кристалл-транс-формер. Они несут в себе Память об Атлантиде.

Народ Зари – это те, кто танцует, играет на свирели и флейтах, ритмами открывает порталы между мирами, это те кто рисует Узоры Зари, те кто может поцеловать Восходящее Солнце.

77

Они любят скорость и Свет. Они любят Ритм и поют Песни

Силы на забытом всеми языке. Они умеют взором превращать кри-сталлы и камни в нектар, плазму, субстанцию подобную глине. В

ускоренную материю. Из кристаллов они делают радужные волокна

и нити, из которых ткут полотна прекрасных Эпох. Народ Зари –

Творцы возрождения и восхождения. Они создают циклы Великого

Солнца. Приход Народа Зари это счастливейший Знак для Мира.

Огненными Рунами они откроют все Двери. И никто не сможет им

противостоять. Путь уже расчищен. Магические жезлы вырезаны из

горного хрусталя. Белые Шаманы готовы ударить в Бубны, и Звук

Вселенской Гармонии манифестирует Начало Зари – не запланированный, никем не запрограммированный Вход, Вторжение Нового

Мира в великую плотность космического сна человечества. Солнце

восходит, не спрашивая разрешения. Народ Зари входит в любой из

миров не стучась в двери. Они – везде Дома. Ибо вся Вселенная есть

их Дом. Первые розовые лучи Великого Светила прорывают мглу

скопившуюся над Землёй за периоды кровавых тысячелетий. Солнце

восходит. С каждым мгновением всё больше Света. Мгла коллективного забвения рассеивается. Буря стихает. Борьба окончена. На

планету вернулась Любовь.

И теперь Планета полностью обновится и изменит имя и очерта-ния. Полюса будут вибрировать в новом ритме. Из ядра планеты родятся

миллиарды ярко пылающих искр. Люди изменятся мгновенно. Потому

что мгновенно сменятся Циклы и вогнутые линзы Эпох изменят своё

положение в звёздном пространстве. Зеркало цивилизаций, зеркало

Времени трансформируется и явит цельность. Как отражение нашего

внутреннего единства, взаимосвязи и целостности с Источником.

78

Горн прозвучит на Заре. Народ Зари возвращается, чтобы сварить

в серебряных котлах новое Зелье новых Эпох. Эпох Гармонии и Красоты, Разума и Мудрости. Всё возвращается. Эти Эпохи будут построены

Человеком.

Народ Зари вернулся. Скоро вы услышите звон их великих сердец.

Ощутите жар дыхания могущественных Воинов и Силу Женщин Истока.

Колыбель Вселенной раскрывает свои Тайны. Человек перестаёт быть человеком. Человек скоро станет Звездой. Звездой озаряющей небеса всех

миров, во Всех Вселенных.» (2).

Задаю вопрос Творцу – Народ Зари – реально существующий народ? – Да. – Он из Высшего измерения? – Он существует во всех измерениях одновременно. –

3. Духовная миссия России

1. «Я ЕСМЬ Мать Мария. Я спешу донести до вас радостную весть!

Вы знаете, что я являюсь покровительницей России, и вы знаете, что народ этой страны издревле оказывает мне свое внимание в молитвах. Я

помогаю в исцелении, мои иконы обладают чудотворным действием, они

защищают и исцеляют нуждающихся в защите и помощи. Я накладываю

свое присутствие на многие мои изображения в виде икон, и по моему

выражению лица, глаз вы можете всегда узнать ответы на волнующие вас

вопросы. Я стремлюсь к общению с вами, и я оказываю всю посильную

помощь вам, дети мои возлюбленные.

2. Та радостная весть, которую я желаю донести до вас, касается

моей любимой России. Вы знаете, что этой стране уготована большая

миссия – вести за собой народы по духовному Пути. И вот наконец сейчас открыт путь, и Россия вышла на ту точку своего пути, откуда уже

видна будущая миссия, ту точку на своем пути, которая предполагает

раскрытие миссии. Вы знаете, что многие пророки прошлого говорили о великой роли и миссии этой страны. Мы внимательно следили за

развитием тех индивидуумов, чьи судьбы связаны с Россией и кто во-площается в России многие столетия. И вы знаете, мы пришли к выводу, что благодаря лучшим своим представителям Россия заслужила право

встать на Путь духовной водительницы мира.

3. Россия призвана стать высоко духовной страной. Именно сейчас, при всей кажущейся бездуховности, закладываются основы будущей духовной страны. Именно сейчас народ России, уставший от безысходно-сти и безверия, готов устремиться к источнику Божественной благодати, 79

встать на колени и произнести в своем сердце: «Господи, прости меня, Господи, прости нас, Отец Небесный. Мы не ведали, что творим. Мы

полагались на нашу мышцу плотскую, и мы натворили по неразумию

своему много бед. Пожалуйста, Господи, внемли нашей молитве. Прости

нас, Господи, за все сотворенное нами, за все беды и несчастья, которые

мы принесли миру. Господи, если на то будет Воля Твоя, приди в нашу

страну, вразуми нас и помоги следовать по Пути Твоему».

4. И именно после того, как народ России в лице своих лучших

сынов и дочерей способен будет на покаяние в своем сердце, откроется

невиданная Божественная возможность для этой страны. Вы очень скоро

столкнетесь с огромным взрывом духовности в России. И для вас не будет иметь значение, в какой храм ходить и в каком храме преклонять ко-лена. Потому что в своем сознании вы подниметесь на ту Божественную

вершину, с которой не видно прежних противоречий между различными верами и религиями. Ваши сердца наполнятся такой благодатью

Господней, что вы перестанете испытывать любые негативные реакции

по отношению к вашим ближним, которые не похожи на вас.

5. В едином порыве сердец нужно объединиться. Нужно объединиться под лозунгом духовного единства нации. Только после покаяния

возможно духовное объединение, и только после духовного объединения Россия способна будет проявить на физическом плане те образцы

духовных творений лучших представителей человечества, которые сейчас созданы на тонком плане и готовы к проявлению.

6. Я должна вам сказать, что будущее России связано не с привер-женностью к определенной вере, а с веротерпимостью к любому истин-ному проявлению поклонения Богу. Я не говорю о тех проявлениях веро-нетерпимости, которые были в прошлом. Я говорю о новом, качественно

новом уровне сознания, которое вместит Божественность и сгладит все

противоречия, которые лукавый человеческий ум намеренно обострял

на протяжении последних тысячелетий.

7. Я пришла к вам этим днем, чтобы донести до вашего сознания

необходимость осознания миссии страны России. Я пришла не для того, чтобы вы гордились, а для того, чтобы вы воспрянули духом и смогли

подняться на новый виток развития. Ночь, темная ночь закончилась для

России. Выйдите на рассвете и посмотрите, как восходит солнце. Вот точно также и солнце Божественного сознания начало свой рассвет в людях

России.

8. Перестаньте оглядываться на Запад. Перестаньте брать те образцы, которые не только не полезны, но и вредны. Ваша миссия – нести новые образцы. Очень скоро народы всего земного шара будут с удивлением

80

прислушиваться и приглядываться к тем изменениям, которые происходят в России. Изменения в этой стране придут не из власти, не от политиков и экономистов, изменения в этой стране придут из сердец людей, и

эти изменения невозможно будет не заметить.

9. Каждый раз, когда вы смотрите в глаза вновь приходящих в

воплощение маленьких людей, пытайтесь понять послание, которое

несут в себе эти глаза. В вашу обязанность входит помочь новому

поколению не только получить все необходимое на материальном

плане, в вашу задачу входит дать каждому вновь приходящему в воплощение помощь в выполнении своего Божественного предназначения. Именно сейчас начали приходить в воплощение индивидуумы, которые сделают Россию духовной столицей мира. Не упустите свой

шанс мирового служения. Окажите помощь этим детям Земли, представителям новой Расы.

10. Сейчас я готова приступить к Благословению. Я пришла этим

днем, чтобы дать частицу своего сердца, небесную благодать вам, кто

читает мое Послание. Я пришла для того, чтобы передать вам весь мо-ментум* моей Любви, Веры и Надежды. Я прошу вас об одном: никогда не

забывайте за текущими делами дня свое Божественное происхождение

и свое Божественное предназначение. Я люблю вас всем своим сердцем

и готова прийти по первому вашему зову для оказания помощи тем, кто

нуждается в ней.» (3).4

4. От Творца

«Милые, во все времена становления новых эпох и слома миров

уходящих, всегда находилась надежная опора, на которой вы утвержда-лись, перенося себя словно на плоту по волне в новую эпоху, в новую

программу своего проявления.

Вы делали это осознанно или неосознанно, под воздействием кри-тических обстоятельств.

Вы выключали осознанно или спонтанно свои рабочие программы

и переводились в новое измерение, где ваша привычная функциональность вновь активировалась.

И так делалось всегда, на протяжении десятков и сотен миллионов

лет вашего существования в разных мирах и уровнях вашего проявления.

* Моментум – от лат. «momentum» – здесь – энергия выплеска

чувств

81

Эта надежная опора – Мое Присутствие в вашем состоянии, в состоянии , что является Мною.

Всё в этом мире действует и живет по воле Моей, всё наполнено

Моим Присутствием, знанием и решением.

И потому, ничто не происходит хаотично и случайно. Каждая

душа находится на своем месте и в своей рабочей программе, её место

и функциональность строго под контролем и потому бессмысленна точка зрения личности присутствующей в вас, вообразившей своё полное

одиночество, заброшенность и считающей, что она предоставлена полностью себе самой и до неё нет дела никому.

Каждый находится на своем месте и влияет своим образом на все

текущие процессы.

И его роль выполняется должным образом им самим и Моим

Присутствием.

В каждом моем проявлении через индивидуальность каждой личности, был разработан процесс интеллектуального мышления, который

находясь в каждой проявленной частичке, развиваясь как в инкубаторе

в каждом теле, уверовал благодаря своему проецированию на внешнее, в

свою обособленность от остального мира и спроецировал представления

о себе как о чем то отдельном от всего.

Направленность ума сложилась под воздействием условий развития

в материальном мире – на материальное восприятие, направленное вовне.

Сейчас, чтобы вновь обнаружить себя, обнаружить свое настоящее

состояние, надо развернуть ум вовнутрь, в «Я» ЕСМЬ. Направить себя в

Реальное.

И направлен он Мною, и это Я предпринимаю в каждой личности

усилия, чтобы укротить неугомонного «жеребца» – ум – и привести его в

общее стадо, где он будет подчинен коллективному разуму и в Единстве

носиться по просторам вселенной.

В каждой эпохе вы приводились к надежной опоре, чтобы пройти

в новые миры, к новым задачам.

Уникальность нынешнего времени в – массовости осознанного

перехода, в том, что можете делать уже осознанно, и ваше возращение вы

осознаете, вы его видите, вы проходите с раскрытыми глазами этот ру-беж и потому вы реагируете, потому страхи и беспокойства так вспыхивают в вас и затрудняют ход. Открытые глаза необходимы, осознанность

необходима, так как ум созрел и стало возможным включить его в работу

на мироздание, активировать его потенциалы.

И каждый ум ведется очень аккуратно, и душа как наездник, опытный и мудрый, осторожно руководит умом, всё более подчиняя

82

его своей воле. Вы старые и мудрые души. Ваша сила позволяет вам

пройти.

В каждом мире, на каждой планете, на каждой звезде, вы всегда

стояли на надежной опоре и эта опора Я. Я во всем. Я во всем и всё во

Мне. Все происходит согласно Моей воле, в тотальной защите состояния

каждой частички.

Откройтесь новому знанию, откройтесь Моей руке заботящейся, и ничего не бойтесь. Каждого место во Мне, и вне Меня он оказаться

не сможет никогда. Осознайте и отпустите все свои напряжения. Идите

легко, позвольте Мне идти через вас и Я буду там, где Я хочу.» (4).

Литература

1) Демиург, «Созвездия Большая Медведица. Послание Звезды

Алиот»

Сентябрь 2014, Через Татьяну Мироненко, Интернет, Сайт

«Эспаво», Просмотр блога

http://espavo.ning.com/profiles/blogs/3776235:BlogPost:1297130

2) «Народ Зари», September 8, 2014, Автор: Julvius, «Народ

Зари». через Сеферу, 2.08.2014. (Голубой Маяк-Время Племени

Орла. Цикл Свободы. Киб, тон-3. Магнитная Луна-день-8.Плазма-Дали.), Сефера, Интернет, Сайт «PORTAL 8» http://julvius.org/narod-zari/#top

3) Татьяна Микушина, Сириус, Омск, Интернет, Сайт

«Сириус»,

http://sirius-ru.net/articles/rosary_materi_marii_duhovnaya_

missiya_rossii.htm

«Розарий по диктовке Матери Марии» от 25 июня 2007 года.

4) «От Творца», через Олмат, сайт «Путь красоты», Интернет, Сайт «Омар Та Сатт», Блог2, 7.09.14.

http://www.omartasatt.ru/publ/ot_tvorca/19-1-0-1192

83

ГЛАВА 8.

О ГЛАВНОЙ ЗАДАЧЕ РАСЫ

И О БОЖЕСТВЕННОЙ ИСТИНЕ

«Итак будьте совершенны,

как совершен Отец ваш Небесный» (Мф. 5:48).

«Совершенство – полнота всех достоинств,

высшая степень какого-нибудь

положительного качества».

(Толковый словарь Ожегова).

В этой главе приведена беседа Натальи Котельниковой с Отцом

Небесным (Творцом) и Он отвечает на её вопросы о том, как развивается раса, как она взрослеет, как достигает совершенства, сколько

у Него миров и чем мы отличаемся от других рас, о роли учёных, о

совершенстве и об ответственности каждого Творца за создаваемый

им мир, а также о главной задаче расы – достижении совершенства.

Приведены высказывания некоторых великих людей о том, что такое совершенство (1). Во второй части главы Учитель Эль Мория

рассказывает о жизни одновременно в тринадцати измерениях. О

том, что все измерения находятся в одной точке, а она находится в

сердце человека. В Вечности и Бесконечности. (2). Третья часть главы включает фрагменты сообщения о системе насилия – в беседе с

Отцом Всесильным Всемогущим вместе с Иисусом, Аштаром, Архангелом Михаилом, Богородицей и Армией Света и Любви –

Духов Вселенского Мироздания с Вознесенными Учителями ВКР

(Высшего Космического разума) и Всеми Силами Дружественных

Цивилизаций Космоса! (3).

84

1. «Познаю через вас несовершенный мир, который

Я выстрадал».

Наталья Котельникова ведёт беседу с Отцом Небесным (Творцом):

«Дорогой Отец Небесный, расскажи, пожалуйста, о задачах человечества как расы. Каков твой план создания нас? Каково наше предназначение в космическом смысле? Чем мы отличаемся от других твоих

детей? Мы делаем столько ошибок, мы такие несовершенные, мы так

мало знаем....

– Дитя моё, все познается в сравнении. И вы познаете свое несовершенство, думая, что Я совершенен и одинок в своём совершенстве. А

вы – семена, посеянные в почву – что-то взойдет, а что-то погибнет.

Действительно, вы – семена мои, дети мои, которые я создал, чтобы

поднять до себя, ибо из семени родится такое же дерево, которое и поро-дило семя.

Но как малые росточки, вы только-только пробиваетесь сквозь

земную мглу, как всходы прорастают сквозь землю. И трудно представить в той крохе, что рано весной проклюнулась, то совершенное творение, которое расцветет, наберет силу и даст со временем свои плоды.

Всему своё время, дитя моё, всему своё время.

Когда собираешь плоды, нередко жалеешь о том времени, беззабот-ном времени, когда был юн, зелен и рос, как травинка. Придет пора, и

вы полностью будете отвечать за все свои мысли и деяния, за все плоды, и по мыслям своим и будете жить, как сумеете. Пока что вы в теплич-ке. Да, здесь идет война за выживание, как и бывает между ростками, и

побеждает сильнейший от природы. Идет отбор, и нам нужны сильные

и самодостаточные «ростки», чтобы после посева всю жизнь свою не подчинять уходу и лелеянию недостаточно самостоятельных рас, образцов

существ, форм и сознаний, чтобы они умели заботиться сами о себе, и

лишь слегка их направлять в нужную сторону, ограничивать в чем-то, в

чем-то поощрять. . да это вы и сами знаете.

О моем совершенстве. Я внутри каждого росточка, каждого живого существа, внутри каждого атома, и как можно ваше несовершенство

отделить от моего совершенства?

Совершенству нет предела, и Я расту вместе с вами, друзья мои, дети мои, чтобы познать через вас тот мир, который я выстрадал. А

создал я мир несовершенным. Думаете – это мой просчет, ошибки или

испорчено кем-то?

Вот она, ответственность за мир и его создания, которая придет

в вас, когда вы начнете творить миры! И вы полностью станете своим

85

творением, и полностью будете контролировать или доверять своему

миру, и в полной мере отвечать за то, что внутри творится. Это настолько

взрослое состояние, что вам пока что живется очень беззаботно по сравнению с тем, чем вы будете владеть и распоряжаться, когда подрастете.

Какова задача вашей расы – да уж сказано столько раз! Вы – мои

дети, познаёте мир с яйца, как директор должен побыть в рабочих, начиная свою карьеру, чтобы знать ВСЁ ИЗНУТРИ.

Изнутри в прямом смысле, ибо вы – то, что внутри Меня и к чему

Я имею непосредственное отношение. Вот как ты, малая частица, раз-говариваешь с Отцом-Создателем, причем на личные темы. Это ведь не

диктовка, а беседа. И представь, сколько вас у меня! А помимо планеты

Земля только в Солнечной системе находится таких миров не один де-сяток. И каждый из этих миров может поговорить со Мной и получить

ответ. А другие системы и миры, вселенные и внутренние области?

А как быть с теми, кто разговаривает с астральными сущностями, называя их Отцом-Создателем?

Твоё дело – нести свои послания, не ориентируясь на них. Каждая

частица несет свою правду, воспринимая её на уровне своего сознания.

Здесь также может примешиваться желание увлечь своей правдой других. В тебе ведь тоже это желание живо?

Это моё предназначение и желание. .

Вот, то-то и оно! Желание не только узнать, но и увлечь своей истиной многих. Это путь к совершенству, ибо, когда многие прозреют, то

начнут поправлять и совершенствовать эти знания.

Вы – будильники всех остальных, и ваша задача – творить мир и

любовь внутри людей, пробуждая осознанность и желание к совершенству. Чтобы душа не гасла, а всё время находила интерес в жизни, в людях, в других мирах и царствах природы. Всегда была занята.

Неугасаемый источник радости творения – природа. Познать

принципы создания, вместить в головы, начать сотворять, понять, что

правильно, а что неверно, что ответственно, а что по-детски – авось, меня не коснется. Еще раз подчеркиваю: вслед за моими Детьми, вашими

Учителями – ориентируйтесь на своих потомков при сотворении чего-ли-бо. Не семь раз отмерьте, а думайте и размышляйте, смотрите и глядите, осознавайте и представляйте, воображайте и моделируйте, каково ваше

творение и как оно будет сказываться на расе или на мире, на природе и

живых организмах, в цепочке которых вы нераздельно находитесь.

Мы много говорим о засилье корпораций, о направленности на

убийство и вырождении расы «открытий» разных ученых, о руке, которая направляет их на это и оплачивает. А что, у всех этих учёных нет

86

ответственности или головы? Или они забыли, что живут в тесном со-седстве с теми, кого они наказывают и травят? Что их не коснется другая

сторона корпораций? Одни выращивают ГМО (генномодифицирован-ные) продукты, другие делают негодные лекарства, убивающие людей, третьи отравляют воду, которую пьют. А все пользуются друг другом и

их продуктами-творениями, и все начнут познавать в других жизнях их

последствия – рожать уродливые тела, обесточивать души, болеть и про-клинать тех, кем были сами в прошлых жизнях и спрашивать, почему

они страдают, за что им такая «кара небесная»? Каждый из вас – представитель расы, в условия существования которой вносит свой вклад, а на

высшем уровне – вы вся раса, и нет отдельных особых исключительных

людей.Все познается в сравнении. Весь опыт накапливается через ошибки, следствия которых вы познаете на деле, на теле, на разуме. . Когда вас не

будут устраивать такие последствия, вы не станете создавать механизмы, творения, продукт, калечащий людей во всех смыслах. Это и есть познание Истины. Что в данном случае является той самой Истиной?

Вы созданы для счастья. Каждый может и должен добиться своего

счастья своим разумением. Для этого ему даны все возможности и предоставлена жизнь. Ваш разум несовершенен в том смысле, что многое вы

себе запрещаете, и это портит вашу жизнь; многое себе разрешаете, что

тоже портит вашу жизнь; и слишком много скрываете. Вы должны здесь, на Земле, рассудить, что можно и приемлемо для счастья всего сообщества, а что вы себе запретите. Я не могу вам запретить, я даю вам опасные

игрушки, и вы должны сами разобраться во всем этом. Это разовьет ваш

разум и заставит вас думать и познавать, разбираться и разделять, отде-ляя семена от плевел.

Так выковывается разумность расы, предназначение которой –

взрослеть. Мы не можем искусственно «взрослеть» вас. Этот процесс у

каждой из рас особый. Ваш мир взрослеет быстро, не успевая справлять-ся с ошибками и не понимая последствий творений.

Чем вы отличаетесь от других?

У каждой расы своя история. Чем трава отличается от плодового

дерева? Чем сосна отличается от дуба? Это разные расы, разные творения

разных Творцов. Каково предназначение дуба или сосны, яблони или

ягоды? Жить и развиваться, кормить друг друга и состоять в Симбиозе

Жизни.

87

Несколько рас развиваются так, как развиваетесь вы. Вы куёте

разум своим способом, через темные физические миры, через разум и

рассуждения, через ментальную действительность и астральные чувства.

Вы стараетесь ускорить то, что не удавалось ускорить – созревание сознания и разума. Носители Высшего Разума, Творцы стараются найти

альтернативы развития и выпестовывания путем разных прививок и

модификации направленности, изменения условий существования и тел.

Представь, что ты решила создать более совершенную расу, чем

те, через которые ты сама прошла на разных планетах в разных телах и

присутствиях. Что ты будешь делать? Изучишь несовершенство рас, тел, сроков, условий старения, проживания, назначения, кармы, соединения

с тонкими телами и многое другое. Надо изучить несовершенство сознания, несовершенство получения информации, несовершенство мышления и выводов – разума. Надо избежать вымирания расы от болезней и

придать ей достаточный иммунитет и достаточно питания. Надо научить

расу любить и принимать друг друга. В общем, дел много. Когда раса вы-растает, надо обучить её мирному соседству и сотрудничеству с другими

подобными расами. Дальше вы будете отвечать, если что-то пойдет не

так, как вы запланировали. Если это касается только вашего маленького

мира, это еще полдела, но если это вырвалось в Большой Мир? В общем, у каждой из частиц ВСЕГО своё собственное несовершенство, и всё несовершенство мира – это Я, ведь это моё творение.

И Я полноценно понимаю, что не так, но ничего сделать Я не смогу.

Я не могу приказать, ведь вы отпущены на свободу верований и понятий, правил и законов. У вас свобода поступков и мыслей. Вы вправе ошибать-ся, и через эти ошибки мы и познаем совершенство и несовершенство.

Пойми, что нет в Природе понятия «истинное совершенство», потому что совершенной природы не существует. И даже если где-то

была создана модель мира, который устроил многих, кого-то он может

не устроить.

Для того, чтобы мир стал совершенен, нужно много трудиться и

Знать устройство совершенного мира. А ведь заранее никто не может

тебе дать такую модель ЭТОГО КОНКРЕТНОГО МИРА, которая была бы

совершенной, потому что все миры разные. И расы разные. И физические

параметры их существования разные. И Творцы разные и т.д. И понятия

совершенства тоже разные. И всё рождается Сейчас, не повторяя старое.

Ты продумываешь миры и даешь им жизнь. Но затем смотришь, а как

эта жизнь развивается самостоятельно? Что можно подправить и как?

Как ты проживаешь в таком мире как рядовой представитель мира, как

участник игры? Насколько тебе радостно или тоскливо, как ты питаешься

88

и строишь отношения? Как насчет понятия Любви? Как ты изменяешься

и растешь?

Что в этом мире понимается под «истиной совершенства»? К чему

тут стремление? Что здесь понимают под счастьем и любовью?

На вашей планете совершенство как понятие изменялось много

раз, если вспомнить историю – верования древних народов, греческие и

римские совершенства, средневековые понятия, Ренессанс, и современные критерии – успех, власть, финансы. Изменялся разум, и менялись

понятия совершенства. И еще будут видоизменяться, ведь раса растет, и многие вещи, которые казались верхом совершенства, начнут вас не

устраивать.

Задача человечества как расы – не уставать, продолжать развиваться, расти и совершенствовать как свои понятия, так и тела, способы

ведения дел, творчество, творения и любовь.

Я совершенствуюсь через ваше совершенствование, и в этом предназначение всех рас. Я вижу Себя в вас, помогаю Себе познать мир через

вас и люблю Себя через любовь к вам.

– Благодарю Тебя, Отец Небесный! (1).

Высказывания о понятии «Совершенство»

«СОВЕРШЕНСТВО (источник) – понятие, выражающее идею

некоего высшего стандарта, с которым соотносятся цели и результаты предпринимаемых человеком усилий. В естественном языке под

Совершенством может пониматься практическая пригодность вещи

для определенных целей, достижение поставленной цели, свершенность

замысла (так и в европейских языках соответствующие слова восходят к

лат. perfectus от perfectio – завершение), полнота чего-то, высшая степень

развития и, наоборот, лаконичность, простота (в которой обнаруживается гениальность), гармоничность. В этике речь идет о Совершенстве человека и о путях достижения им Совершенства. Понятие Совершенства

получает содержательную определенность через понятие нравственного

идеала. Соответственно перфекционизм – это тип этических и мораль-ных учений, в основе которых лежит идея Совершенства, в достижении

которого усматривается конечная цель человека, а под добром и должным понимается все то, что этому способствует. (Цитата не полная)».

Заглянем в Интернет. .

«Совершенство – это завершенность. .». Сирил Норткот Паркинсон.

«Если ваша цель — совершенство, вы в конце концов замечаете, что

это движущаяся мишень». Джордж Фишер.

«Способность расти есть признак несовершенства». Сенека.

89

«Чтобы достигнуть нравственного совершенства, нужно, прежде

всего, заботиться о душевной чистоте. А душевная чистота достигается в

том только случае, когда сердце ищет правды и воля стремится к свято-сти. Но все это зависит от истинного знания». Конфуций (Кун-цзы).

«Раз нельзя быть внешне тем, чем хочешь быть, стань внутренне

таким, каким должен стать». Франческо Петрарка.

«Человек не может по-настоящему усовершенствоваться, если не

помогает усовершенствоваться другим». Чарльз Диккенс.

«Совершенство мира всегда адекватно совершенству созерцающего

его духа. Добрый находит на земле рай для себя, злой уже здесь вкушает

свой ад». Генрих Гейне» (1).

Дополняем – из «Розария Нового Дня 2 и 3» – «Розарий Истины.

Поливайте энергией вашего внимания только совершенные образцы» – 8.

«Когда вы начинаете сосредотачиваться на совершенных божественных

проявлениях, вы поднимаете свои вибрации. Вы становитесь счастли-вым человеком» , г.Омск, Т. Микушина, ООО»Сириус», 2010.

«Истинное совершенство и состоит в том, чтобы никогда не останавливаться в стремлении к лучшему и не ограничивать совершенства

каким-либо пределом. Святитель Григорий Нисский (23, 262. Интернет, Энциклопедия христианства.)»

2. «Учитель Эль Мория о жизни одновременно

в тринадцати измерениях»

Учитель Эль Мория обращается к ученикам: «Вот и начался наш

Новый Учебный Год с обновлённым составом Учеников-Светоносцев в

Новых Божественных Энергиях. Преподавательский состав Духовной

Иерархии планеты также обновлён и будет вам представлен по мере раскрытия и расширения вашего сознания, а также заявок с вашей стороны, как уже Боголюдей, желающих познать ту или иную Божественную

Истину. Да– да, ваших заявок. А что вы удивляетесь, дорогие мои, ваша

память открывается, и вам становится интересно многое, что касается

как вашего будущего, так и нового настоящего. И это прекрасно, так как

мы, ваши Учителя и Наставники, идём в ногу с вами, раскрывая и со-творяя новые и неизведанные миры, близкие нам по Духу. Вместе идём, вместе совершенствуемся, вместе двигаемся по эволюционной лестнице

вперёд и вширь. Квантовая энергия позволяет нам забегать далеко вперёд и соединять, казалось бы, несоединимое, но на самом деле Единое и

Целое.

90

Итак, в Путь Света, Знаний, Любви и Новых Божественных

Энергий. Давайте вместе с вами схематично представим все 13 измерений (сейчас их уже 16, 2016 г) нашей Вселенной. Как вы думаете, дорогие

друзья, где они расположены, если мы вообразим всю Вселенную в виде

шара, заполненного молекулами и атомами? Поверьте мне на слово, что

все эти измерения будут находиться не по кругу или по периметру шара, а внутри каждой молекулы, в каждом атоме и его ядре со множеством составляющих его частиц. Представили? И эта множественность без числа

и без края и будет составлять эти, казалось бы, ограниченные числом 13, измерения нашей необъятной Вселенной Небадон. Вот в этом и состоит

квантовость энергии, её множественность и неисчислимость.

Хорошо, скажете вы, давайте тогда разберём эти измерения, находящиеся в одной молекуле, атоме или его ядре и увеличим всё это в

N-количество раз. И что же получится? Давайте порассуждаем с вами так: атом – частица делимая, и в нём также находится бесчисленное количество

его составляющих, про некоторые из которых вам пока что неизвестно. Так

что же всё-таки взять за основу этих пресловутых 13 измерений? – спросите вы. И я вам отвечу, дорогие мои, что за схему этих существующих

измерений, которые в непроявленном варианте (на Тонком плане) имеют

уже число 16, то есть 3 новых измерения, которых нам предстоит с вами

сотворить в будущем, мы возьмём схему куба и посмотрим, а что бы в нём

изменилось по сравнению со сферичностью шара. Появились углы в количестве 8, а также 12 сторон и 6 плоскостей, и всё это в сумме даёт цифру 26, разложив которую на составляющие, мы получаем 2 + 6 = 8. Итак, цифра

8 – если она обозначает бесконечность и внешне её можно представить в

виде ленты Мёбиуса, то о каком ограниченном пространстве мы можем

говорить, представляя эти 13, или даже 16 измерений нашим линейным

умом? Понятно я излагаю данный учебный материал?

Пойдём далее, можно ли ограничить неограниченное? Возможно

ли поместить в какую-либо схему, рисунок или ещё что-нибудь нашу, да и другие Вселенные? Нет, нет и ещё раз нет. Даже линейному человеческому уму это понятно, не говоря о той квантовости, которая уже

раскрывает перед вами свои небезызвестные законы.

Итак, мы с вами решили, что все измерения, будь их бесчисленное множество, находятся в одной точке пространства. Все в одной. Это напоминает

вам, дорогие мои, о чём-то? Всё в Одном, Единое в Целом, а Целое в Едином, я в тебе, ты – во мне, мы с тобой едины. Бог Един и Неделим. Вот так и все измерения, нельзя их разбросать по развёрнутой вашим умом Вселенной. Они

все, как и всё Неограниченное и Необъятное Мироздание находятся в Одной

точке, и точка эта в вашем сердце, соединённом с разумом и сознанием. Вы

91

верите в это, дорогие друзья? Значит ли это, что вы в любую секунду вашей

жизни, управляя этой секундой вашим сознанием, разумом и мыслью, можете оказаться не только в 13 или 16 измерениях одновременно, но и во всех

измерениях Необъятного, Беспредельного и Вечного Мироздания, которых

тоже бесчисленное количество? Вы – везде! И это мгновенно и одновременно. Верите, любимые мои Ученики, повзрослевшие и уже достигшие звания

Боголюдей. Вот так рассуждают они, приняв из Рук Бога-Творца этот Золотой

Статус, в иных измерениях. Вот так путём рассуждения, соединив воедино

Душу, Разум и Дух, они осознают себя Одним Целым со всем Мирозданием

и своей Вселенной, пока что имеющую основание быть только в рамках ума

человека, а на самом деле она лишь один из этапов его существования и не

более. Как только вы достигаете Высшего Разума Бога – Творца, эти границы расширяются, и Вселенная, как таковая, уже не существует для вас, а

существует только Единое Я ЕСМЬ, Целое и Неделимое, которое мы условно

назвали с вами Вечностью и Бесконечностью. Итак, от малого к Великому, и, наоборот, от Великого Безграничного к малому, но тоже Безграничному и

Вечному, вмещающему в себя всё Великое.

Поэтому, мои дорогие Ученики, перешедшие на новую, более высокую ступень своего развития, мы с вами должны принять Суть нашего

сегодняшнего разговора за Божественную Истину, а затем, приняв и

расширив своё сознание до пределов Бесконечности, от БОльшего начнём познавать малое, а не наоборот. Договорились? До новой встречи, дорогие мои, в Космической Духовной Школе Всезнания Семьи Света. В

Сотворчестве с вами был Учитель Эль Мория» (2).

Дорогие мои читатели! После чтения этих двух частей главы, может ли быть что-либо более откровенное и приближающееся к истине?.

Поэтому советую – читайте внимательно, вникайте глубоко. Эти знания

вам понадобятся для развития вашего сознания. В них – Истина.

3. Что предлагает БОГ-Создатель?

В этой части мы приводим сообщение Высших Сил Земли и

Дружественных Сил Космоса о Мамоне и системе насилия (3).

«Система «АМОНА» — жреца, (тут убрана, «стерта» буква «М») – слово изменено— должно быть «Мамона»*. – говорит Христос Мельхиседек:

– И это сделано специально, чтобы Человечество не познало «Истину»

* («Мамона» – богатство. роскошь, стяжательство, алчность, коры-столюбие – Википедия).

92

программы Зомбирования и управления Человечеством! – А Вы всё изу-чаете «историю» под управлением Мамоны!? Всеми манипулируют Силы

Мамоны! Все управляющие действия этих сил сводятся к тому, чтобы

«высекать» искры негатива для ненависти, споров, войн, дискуссий, пониманий (чего невозможно в корне достичь – одинакового понимания у разных людей Земли!) И вот эта «закрытая» информация вдруг

«неслучайно» открывается людям сегодня, а для того, чтобы Все на Земле

увидели, как Человечество живет в рабском мире, где отсутствует свобод-ное творчество на благо Человечества и ОТЦА! Уже в «Головах» человека

заложена тьмою программа корысти – в угоду Высших управляющих

структур над Всем Человечеством! С Любовью. Иисус и Отец Всевышний.

Выводы делайте сами, Души Земные! – Что изучать? Кого слушать и кому

служить ныне на Земле? Или Творить? –

С Любовью. ОТЕЦ ВСЕМОГУЩИЙ.

Служение – это «подчинение» через закрытие свободы Творчества

личности разными мерами наказания. А Творчество подразумевает по-ощрение за лучший труд! – и эта Система развита у Отца Всевышнего. (3).

О системе насилия

– Поговорим, Любимые Земляне, АРиМА, о Системе «насилия и

власти», созданной Вами на Земле – Вашими правителями и сегодня со-ревнующимися в жестокости норм управления над населением Планеты!

– Иисус с Вами на беседе с Отцом Всесильным Всемогущим вместе с

Аштаром, Архангелом Михаилом, Богородицей и Армией Света и Любви

– Духов Вселенского Мироздания с Вознесенными Учителями ВКР и

Всеми Силами Дружественных Цивилизаций Космоса Необъятного!

Насилие, которое процветает на Земле, вышло за все «рамки до-зволенности»! – И Я, Отец ВСЕСИЛЬНЫЙ ВАШ, закрываю Своей Волей

эту «лавочку» Земную! Насилие никогда не приведет к Творчеству Души!

Насилие рождает рабов! Посмотрите себе в глаза и Душу, Господа начальники, и спросите себя, будете ли ВЫ управлять людьми без насилия, наказания, власти и всей системы Охраны своей над простыми смерт-ными? Вы улучшите свою работу тогда? Коли «нет» — Ваш ответ, то ВЫ

служите Сатане – Мамоне – Люциферу – злу, тьме, но не Добру и Свету

Любви! Свет Любви не нуждается в НАСИЛИИ! Нет надобности просто!

Где Свет, Любовь, — там царит Добро и взаимопонимание, сердечность, Гармония и взаимоуважение, дружба и сотрудничество, творчество и

благодать, Радость Благоденствия! Хотите жить в Радости, — смените

все свои устои насилия! И делайте это не на «Словах», а на Делах своих!

И увидите, как всё в жизни начнет меняться к лучшему! Ну, а кто этого

93

не хочет? Значит, он слуга тьмы и только прикрывается громкими словами о Добре, равноправии, свободе и справедливости! Пора уж ВСЕМ на

Земле научиться отличать Добро от Зла и Насилия!

И это не пустые Слова Мои – Отца Вашего Высшего, Любимые

Души Земные! «Маски» скоро будут «сняты» со всех, и Вы воочию увидите, кто что значит в жизни Земной!– Отцу ничего не стоит проявить

суть тьмы наяву, – Иисус включается в беседу – родные братья и сестры

по Высшему Разуму! И что, тогда будут делать Господа «начальники» на

Земле? Тут не «спрячешься» за заборы и охрану свою!

ОТЕЦ говорит: Земляне! Неужели ВЫ хотите жизнь для детей своих и внуков в рабстве и насилии? В болезнях, страданиях, горе и мучени-ях? Кто этого хочет, — тот враг Человечества! Знайте об этом, Любимые

Земляне! И тем хуже всем тем, кто это делает «осознанно», ведя людей на

погибель в страх бытия! Видимо, с такими «по-хорошему» договориться

не получится! –

ОТЕЦ ВСЕВЫШНИЙ Вам вещает сегодня. И не ищите себе «врагов» на Земле в лице Моих «почтальонов», донесших это Послание на

Землю от МЕНЯ! Коли ВЫ и МЕНЯ считаете себе «врагом», то «несдо-бровать» ВАМ ныне на Планете! Знайте ВСЕ «темные»! Я «слов» на ветер

не бросаю! Не в той Системе живу, чтоб «красоваться» перед публикой, оправдываясь за свое бессилие в управлении людьми на Земле! У Меня в

Управлении ВСЁ Мироздание! Помните об этом, родные!

КАК эта Ваша машина насилия – управления сама стала откры-ваться людям – и ВЫ гордитесь этим. . Профессор Ефимов на лекциях

в ФСБ «умно» говорит о ступенях закабаления людей (6 пунктов).

Смотрите, сколько органов разных на Земле «борются» с насилием! И что

– побороли? А оно вылезает через другие дыры! И все Сильнее и сильнее?

Значит, борьба Ваша на Земле – ПУСТАЯ, не эффективная! Задайтесь

вопросом – почему?

ОТЕЦ: — Потому что насилие насилием не победить!!! Закон

Космоса – «Подобное притягивает подобное». Насилие нейтрализуется

Любовью, Светом и Добром! Творением Благодати Божьей, Умножением

жизни, Радости, Любви, а не страха, тьмы, тайн, заговоров, амбиций

отдельных «кумиров», знающих, как жить! Коли знаете, то почему нет

порядка на Земле, в стране, городах, селах, школах, здоровье, семьях, заводах, в сельском хозяйстве и т. д…Неужели нет Света Любви у Ваших

руководителей, политиков, ученых к своим делам, словам, мыслям, а

только соревнование, борьба, анализ, гонка – .. за чем? Или только контроль, цензура, рамки, детекторы, «прослушка»! Не утонули, Любимые

Мои на Земле в этом?

94

Всю Вашу Систему Насилия, все 6 пунктов Я одним махом

Стираю! Только поверьте МНЕ! ДОВЕРЬТЕСЬ МНЕ! Найдите ЛЮБОВЬ

в себе! Повернитесь к Отцу своему Любимому – Любящему каждого

ОДИНАКОВО! ! И передо Мной не нужно хвалиться, доказывать, «щего-лять» своим богатством Земным, чином, званием, местом! Важен вопрос

ко ВСЕМ «насильникам»: «Хотите этого, или нет?!» Коли НЕТ, — то и

Жизни далее для ВАС НЕТ! Вот МОЙ ОТВЕТ ВСЕМ «НАСИЛЬНИКАМ»

ЗЕМНЫМ!! Ждите Моего «звонка» в Вашу жизнь Земную! Выбор ВАШ, Господа «НАСИЛЬНИКИ» Земные! – Я СВОЁ СЛОВО СКАЗАЛ ВСЕМ!.» (3).

Литература

1) «Познаю через вас тот несовершенный мир, который я на-страдал «, Интернет,

23.09.2014 11:16, Наталья Котельникова, Сайт «Санат Кумара

– Школа Вознесения».

kaz-news.ru/ekhut.ru/omsk-media.ru/samara-press.ru/ufa-press.

ru http://sanatkumara.ru/stati-4/poznaiu-cherez-vas-tot-nesovershenniy-mir-kotoriy-ya-nastradal

2) «Учитель Эль Мория о жизни одновременно в тринадцати

измерениях», Интернет, Сайт «Омар Та Сатт», Блог 2 через Татьяну

Мироненко, 02.09.14.

http://www.omartasatt.ru/publ/avtorskij_blog_tatjany_

mironenko/blog_tatjany_mironenko/uchitel_ehl_morija_o_zhizni_v_

trinadcati_izmerenijakh/29-1-0-1189

3) Отец Всесильный Всемогущий и все Духи Вселенского

Мироздания, ВКР, Вознесённые Учителя и все Силы Дружественных

Цивилизаций Космоса Необъятного, Интернет, Сайт

АРиМА, 19.07, Статья «СИСТЕМА «АМОНА» — СИСТЕМА

НАСИЛИЯ», 18-07-2014.

http://light-love.ru/news/sistema-amona-sistema-nasiliya.html/

95

ГЛАВА 9.

О РОДСТВЕННЫХ ДУШАХ

И БЛИЗНЕЦОВЫХ ПЛАМЁНАХ

«Из всех Божественных качеств качество Любви

является

наибольшим. Стремление к любви, желание

любить и быть любимым присуще всем живым существам».

(«Розарий Нового Дня 2 и 3»,

Татьяна Микушина, Омск, ООО

2010, Вознесённые Владыки,

«Розарий Любви», стр.49).

В данной главе приводится сообщение Адоная Аштара «О родственных душах, Близнецовых пламёнах и принципах эволюции», позволяющее понять, как обретаются «половинки» в высших мирах, и почему

в нашем мире человек редко находит свою «половинку». Почему хоро-шие пары иногда расходятся и «половинку» можно найти лишь в других

мирах. Рассматривается роль монады, понятие «Близнецовых пламён» и

принципы эволюции (1).

1. К Работникам Света обращается Аштар:

«Приветствую вас, друзья. Вы очень часто интересуетесь вопросом

поиска своей «половинки» и той единственной Души, с которой можно

связать свою жизнь и судьбу навсегда. Как только люди сталкиваются

с этой задачей, у многих возникает масса трудностей и препятствий.

96

Поиски своей «второй половинки» растягиваются на очень неопределён-ное время, а порой – ведут к разочарованию и даже одиночеству.

Предлагаю разобраться во всём по порядку. Начну с разъяснения

механизмов, по которым Души приходят сюда, на Планету, и взаимодействуют между собой. Каждая Душа, как известно, приходит на Землю

для выполнения тех или иных задач. У каждой – свой план, своя судьба.

Однако, если подняться на более высокий уровень и посмотреть «сверху», станет очевидно, что не существует отдельных судеб. Жизни всех людей

вашего мира, без исключения, в той или иной мере связаны между собой.

Вы все пришли сюда из Света, и ваша общая задача – снова подняться к

Свету, подняв вместе с собой и всю Планету.

Важная особенность вашего мира – его свойство зеркальности, по

которому часть может увидеть своё отражение в целом, а целое – проявиться в каждой части. Кроме того, Чистота в нём отразит Чистоту, а

нечистота, соответственно – искажения. Другой Принцип: «Что наверху, то и внизу», или Принцип Фрактального (фрактал – часть подобная цело-му) Подобия. По этим принципам и происходит эволюция человеческого

существа: – улучшая свою природу, он улучшает и весь мир. Через падение своё человек видит вокруг всё в тёмных красках. В конечном счёте

схлопывается в своей замкнутости и попадает в «зазеркалье», где всё отражается, согласно его собственной искажённой природе – искажённо. .

Монада при её первичном делении, а точнее – в момент начала процесса фрактального размножения, образует определённое количество

частей/фракталов. В свою очередь, части/фракталы продолжают процесс размножения, в результате достигается уровень индивидуальной

Души, которая осуществляет цикл воплощений. Первичных Монад в

нашей Вселенной – определённое, ограниченное количество. Изначально

все Монады несут потенциал Творца. Уникальный набор энергий и

свойств нарабатывается специальными эволюционными Программами.

Каждое семейство Душ, вышедших из одной Монады, можно назвать

«Родственными Душами», ибо все они относятся к одной Духовной

Семье. Все семьи и Первомонады вышли из Единого – ПервоИстока, который пронизывает собою Всё Сущее. Его свойство Трансцендентности

(недоступное познанию, божественное) позволяет ПервоИстоку при-сутствовать в каждой точке Пространства-Времени на всех уровнях, от

высших до низших, и осуществлять через самопроявление непрерывную

Жизнь, пульсирующую, дышащую, развивающуюся.

Вы все, являясь родственниками друг другу как дети Единого

Перво-Творца, вместе с тем имеете между собой определённые различия. Более того, имея много общего между собой, обладая потенциалом

97

Творца Вселенной, каждый из вас – совершенно уникален, и нет ни одной абсолютно точной вашей копии нигде во Вселенной, ибо цель Бога-Творца – созидание нового, но никак не повторение. В каждого из вас

Он вложил нечто совершенно уникальное в виде вашего Божественного

Потенциала, для раскрытия вами этой уникальности как Со-Творца в

процессе вашего эволюционного роста.

Каким образом происходит эволюционное Восхождение к Богу-Творцу? По Принципу притяжения подобий Творец поднимает Детей

своих до своего уровня. Чистое притягивается к чистому, образуя новую

ступеньку Совершенства. Менее совершенное притягивается к своему подобию – с целью трансформации (преобразования) и также дальнейшего

восхождения. Только при внутренней чистоте отражение является пря-мым, и один человек сможет притянуться своим Светом к Свету другого

– такому же Чистому, как и он сам. Высокий уровень Сознания и чистота

проявления Духа помогают выйти на уровень Близнецовых Пламён, на

котором достигается звучание практически в унисон исходных частей

Первомонады. Тогда, при своём гармоничном взаимодействии друг

с другом на основе Божественной Любви и Мудрости, люди способны

проявить через своё слияние Свет Отца – Перво-Творца, ПервоИстока.

Рис 1. Условная схема расположения Монад во Вселенной

Близнецовые Пламёна в ходе эволюции на планете могут вступать между собой в различные союзы. В том числе – в браки, когда ре-ализуются как мужское, так и женское начала. На опредёленном этапе

эти браки несут в себе кармический трансформационный характер. Но

98

когда достигается высокий уровень развития, Близнецовые Пламёна

могут образовывать браки, которые получили в вашем мире название

«космические супруги». При этом следует понимать, что Близнецовые

Пламёна не всегда воплощаются в вашем мире как представители проти-воположного пола. Именно Близнецовые Пламёна, достигшие высокого

уровня развития, когда они вступают в браки, можно назвать «вторыми

половинками». Но тут следует понимать, что на самом деле Близнецовые

Пламёна не являются только половинками. Близнецовые Пламёна – это

не две части Единого. Они – представители сообщества, состоящего

более, чем из двух индивидуальных Душ. Поэтому слово «половинка»

можно принять только как условное обозначение.

Почему на протяжении многих жизней, и даже порой – одной

жизни, вы встречаете не одного, а несколько партнёров, с которыми проходите вместе и радости, и страдания? Почему не встречаете сразу свою

истинную любовь? На самом деле, нет изначально запланированных пар, которые, как в сказке, пройдя все беды и печали, встречаются под конец

захватывающей истории. Но есть Души, которые, начиная с самых первых своих воплощений, и далее, из жизни в жизнь, подбираются друг для

друга по подобию – либо божественных качеств, либо качеств, которые

обоим им нужно трансформировать. Так образуются кармические союзы.

Часто бывает, что за одну жизнь Душе нужно встретиться с несколькими

кармическими партнёрами, чтобы усвоить тот набор уроков, который

она себе определила перед воплощением – естественно, подбирая партнёров по созвучию, т.е., в свою очередь, предоставляя и партнёрам возможность усвоения выбранных ими уроков. Если между двумя Душами

уроки успешно пройдены, кармическая связь завершается, им уже нет

смысла встречаться на поле Совершенствования, и каждый продолжает

свой Путь Восхождения с новыми партнёрами и новыми уроками. Если

же уроки не усваиваются, одни и те же Души могут встречаться на протяжении многих жизней, отражая искажённый свет друг друга до тех

пор, пока зеркала не «выправятся», и они оба не поднимутся на новый

уровень совершенства.

Давайте рассмотрим простейшую схему деления/размножения

Монады на подуровни – получится своего рода дерево с ветвями и ответ-влениями. На самом нижнем уровне разветвления Монады, каждая под-монада размножается – делится на множество частей – индивидуальных

Душ, которые идут в воплощение. Эти Души очень созвучны друг другу, и их жизнепотоки очень близки друг другу вибрационно (см. рис.1).

Такие Души – с одной «грозди» – можно условно назвать параллельными

воплощениями. Эти Души практически никогда не встречаются друг с

99

другом, часто рождаются в разных уголках Земли, а то и на разных планетах, и имеют совершенно уникальные и непохожие друг на друга опы-ты. Однако могут встречаться с партнёрами, которые по отношению друг

к другу также являются параллельными воплощениями. Таким образом, проявляется многомерность одних и тех же жизнепотоков. Смысл этого, думаю, очевиден: – для каждого жизнепотока предоставляется возможность проиграть максимальное количество вариантов задач в одну данную единицу времени. И, в то же время, даётся возможность отработать

карму свою и карму параллельных воплощений – ту карму, которая была

наработана индивидуальными Душами. Последнее касается данного эволюционного этапа Перехода от нисхождения к Восхождению, когда Дух, пришедший в плотные слои материи разными путями, начинает своё

возвращение Домой.

(Согласно Творцу, подобная схема (рис.1) применяется и в прак-тике спуска информации человечеству от Творца и от высшей Иерархии

– Семьи Света – Высших Учителей, Вознесённых Владык, которых можно представить как верхних три ряда монад (сфер). Маленькие сферы в

прямоугольниках (в четвёртом ряду) могут включать ряд ченнелеров, контактёров и учителей, передающих получаемые знания группам

Работников Света (нижний ряд) различными способами (печать, устные

семинары, вебинары, сайты Интернета, видео и аудио материалы, разме-щаемые там же) – М.Г). (1).

2. Близнецовые Пламёна

Понятие «Близнецовые Пламёна» следует понимать не как пару

частей/фракталов Души, не как две индивидуальные души, но как множество таковых, которые объединены особым родством, особой близне-цовой энергоинформацией и воплощены в том или ином мире. Такое множество обладает особой магнитной, многомерной генетической родовой

идентичностью, что и позволяет называть такие Души «Близнецовыми

Пламенами». Пламя в данном случае следует понимать как единство ог-ненных характеристик, которые формируют группу Близнецовых индивидуальных Душ на стадии предвоплощения в плотные миры планеты.

Близнецовые Пламена могут воплощаться в вашем мире мужчинами или

женщинами. При этом следует понимать, что в качестве так называемой

«второй половинки» может выступать не одна индивидуальная Душа, а любой представитель вашего сообщества Близнецовых Пламён. Роль

«половинки» может играть то один из них, то другой.

100

Близнецовые Пламёна из воплощения в воплощение, когда встречаются между собой, всё более гармонизируют свои отношения, пока, наконец, на высшем уровне не достигается полное их слияние в одно

целое. И тогда воплощения в данном мире уже не требуется – за исклю-чением случаев, когда выполняются эволюционные миссии. Количество

индивидуальных Душ, образующих родовое сообщество Близнецовых

Пламён, разнится. И не только потому, что некоторые могут быть воплощены на данный момент в вашем мире, а некоторые – нет. Каждая

частица/фарактал Монады на данном уровне имеет своё представитель-ство. Минимальное количество индивидуальных Душ, образующих

сообщество Близнецовых Пламён на Земле – 27. Максимальное – 272.

Те Монады, а точнее – подмонады, которые проявляются в вашем мире, изначально имеют большее количество Близнецовых Пламён в вашем

мире. Постепенно некоторые Близнецовые Пламена сливаются между

с собой и уходят в другие миры, возможно даже – на другие планеты.

Соответственно, количество индивидуальных Душ – Близнецовых пламён уменьшается.

Некие частицы/фракталы подмонады, которые рождают

Близнецовые Пламёна вашего мира (Родители Близнецовых Пламён), обитают в высшем мире. Для вас это, как правило – один из миров пятого измерения. Хотя есть случаи, когда сообщество Близнецовых Пламён

вашего мира рождает частицы/фракталы из седьмого измерения. Это

опять-таки связано с наличием особых эволюционных программ, с выполнением особых эволюционных миссий, важных задач планетарного

развития.

(Правомерен вопрос: как соотносится понятие Высшее «Я» с

Родителями Близнецовых Пламён – частицами-фракталами подмонады

пятого или высшего измерения? – Это – не одно и то же. Высшее «Я» –

понятие иного порядка.)

В последнее время резко увеличилась численность населения вашего мира. Души одной и той же «грозди» монадического родового дерева в

одном и том же воплощении сейчас имеют «низкие» и «высокие» уровни

сознания. Это произошло потому, что в ваш мир переселились многие

фракталы родственных Душ из низших миров. Они соседствуют с теми, кто уже достаточно долго эволюционирует в этом мире и, кроме того, с теми, кто низошёл из высших миров для выполнения своих миссий.

Пробуждённое сознание способно поднять своих пока не пробуждённых

собратьев, которые сознательно взяли обязательства по выполнению более трудных для разрешения ситуаций. В том числе – задачу эволюции в

более плотных слоях материи, низших измерениях.

101

Сейчас люди вашего мира вступили в уникальнейшую пору очищения «зёрен» от «плЕвел». Причём «плевела» – это не сами Души, как

принято было считать, а груз тяжёлых кармических наработок прошлого, которые пришло время трансформировать полностью. Никогда и никем не планировалось отделение одних душ от других, их «просеивание»

словно через сито. Энергия ПервоИстока на данном этапе не разделяет, не просеивает Души, направляя одних вверх, а других – вниз. Наоборот, сейчас начинается процесс объединения частиц/фракталов Душ самых

разных уровней. Но прежде происходит очищение от кармического гру-за, активно начался процесс нейтрализации кармы – как для отдельных

людей, так и для родственных групп людей. И, конечно, осуществляется

нейтрализация кармы всего человечества. Более того, осуществляется

трансформация негативной кармической энергии в позитивную, созидательную. Такая трансформация уже сейчас, каждое мгновение, выс-вобождает колоссальный запас энергии, который является Топливом

Вознесения и Квантового скачка для всей Планеты.

Как происходит взаимодействие между жизнепотоками нижних

уровней проявления монад? Всё человечество как одну семью можно

условно разделить на уровни родства: 1-й (смешанные жизнепотоки), 2-й («параллельные» воплощения), 3-й (близкородственные), 4-й, 5-й

и далее по восходящей – до уровня ПервоИстока. Следует усвоить: –

непосредственно на нижнем уровне Близнецовые Пламёна в чистом

виде индивидуальной Душе встретить практически невозможно. Но

этот вид связи всегда присутствует как потенциал. и может проявиться при восхождении индивидуальных Душ на более высокие уровни

сознания. (1).

3. Партнёры по браку

Партнёры по браку чаще всего встречаются из родственных групп

3-го уровня (близкородственные). Но могут встречаться и в менее родственных группах. Всё зависит от тех типов отношений и качеств, которые им необходимо проработать вместе. Ваши духовные родственники

воплощаются с вами вновь и вновь, меняясь ролями. Они относятся

чаще всего к вашей непосредственной группе поддержки здесь, на Земле.

Те же родственники и близкие, с кем у вас очень тяжёлые отношения, часто являются Душами, имеющими с вами специальные контракты, благодаря которым вы оказываетесь в физических родственных связях с

ними и в определённых условиях.

102

Что происходит, когда вы, освобождаясь от кармы, ровно и верно

идёте по Пути Духа? Вы начинаете подниматься в вибрациях, меняетесь

постепенно на всех уровнях, и, значит, по принципу подобия, будет меняться и ваше окружение. Каким образом – меняться? Ваши родственники, часто являясь близкими вам и по духовному родству, волей-неволей

и, возможно, неожиданно для них самих, будут также замечать в себе

изменения. Либо обстоятельства начнут ставить их в такие условия, что

им придётся заняться переосмыслением и переоценкой своих взглядов

на жизнь и своего образа жизни; либо они сами станут интересоваться

вопросами Духа – пусть и не всегда явным образом. Но ваше восхождение начнёт поднимать и их. В крайних случаях, когда трансформация

в данном теле уже невозможна в силу различных причин, возможен

Переход и возвращение в ту же семью, но в новом теле и с обновлённым, более открытым, сознанием. Что касается ваших сотрудников по работе и

круга друзей – здесь всё проще. Либо у них тоже начнутся определённые

процессы, ведущие к пробуждению; либо ваши отношения прекратятся; либо старые друзья уйдут и появятся новые, соответствующие вашим

нынешним задачам.

Что касается близких партнёров, то происходит следующее: либо

вы разрешаете с ними карму и расстаётесь, либо, после завершения кармы, оба переходите на новый, более высокий уровень взаимоотношений.

Именно с более высокого духовного уровня развития уже можно говорить о понятиях Близнецовых Пламён и космических супругов, поскольку на низких уровнях энергетика Близнецового Пламени не действует, не проявляется. По мере эволюционного развития всё более возможной становится встреча с Близнецовыми Пламёнами. Хотя сближение

с Близнецовым Пламенем возможно и тогда, когда человек состоит в

кармическом браке. Но при этом низкий эволюционный уровень не позволяет проявиться глубоким внутренним связям, поскольку они носят

не материальный, а Духовный характер. Именно развитие Духовности

порождает развитие связей на основе родственной связи Близнецовых

Пламён. Сближение сначала происходит для выполнения совместной

духовной работы. При этом можно говорить не только о браке между

мужчиной и женщиной, но и образовании различных союзов (например, творческих), призванных выполнять те или иные задачи для развития

человеческого общества и вашего мира в целом.

Можно сказать, что при расширении вашего сознания и поднятии

ваших вибраций в вас входит Дух, Бог того уровня, до которого вы дорос-ли. И тогда, если всё протекает гармонично, без сбоев эго, гордыни, без

падения с высших духовных уровней на иллюзорные, псевдодуховные, в

103

случае постепенного гармоничного восхождения происходит та Работа, ради которой вы и пришли на Землю. Вы, твёрдо стоя на ногах, на Земле, являетесь соединителем Миров – Неба и Земли, и через своё «Я», через

подъём своей точки сознания, вы одновременно поднимаете и точку

сознания Планеты, и всей монадической цепочки, непосредственно

с вами связанной. Вы же сами, выйдя из низких энергий кармической

зависимости и обязательств, получаете право Со-Творить, ибо ваше сознание уже находится на уровнях Со-Творения. Эти уровни характерны

тем, что эго больше не контролирует человека, напротив, человек выходит из скорлупы эгоистических интересов и становится Сознательной

Единицей Мироздания, через которую Творит Бог. Вы же сами через это

слияние с Высшим «Я» претерпеваете многочисленные изменения, в вас

запускаются процессы Преображения – как Сознания, так и всех ваших

проводников, тонких и плотных структур.

Сейчас человечество вышло на ту стадию, когда процесс про-буждения сознания уже запущен и необратим, он набирает обороты.

Критическая точка пройдена, и теперь всеобщее пробуждение – только

вопрос времени. Конечно, новому времени будут соответствовать новые

задачи, ведь с Вознесением и Переходом Земли на новый эволюционный

уровень всё только начнётся..

Теперь мы вновь можем вернуться к понятиям Близнецовых Пламён

и «космических супругов». Итак, Близнецовые Пламёна – это сообщество

родственных Душ, монадически связанные с одними Родителями из

высшего измерения и объединённые Едиными огненными характеристиками, которые определяют их свойства как духовных Близнецов. Они

начинают объединяться и сливаться тогда, когда в восхождении достигли уровня духовного эволюционного развития, хотя раньше могли находиться на разных уровнях. Индивидуальные Души, связанные между

собой как Близнецовые Пламёна, поднимаются вместе по жизни, в Духе, и однажды их сознания, ранее находящиеся каждый на своём уровне

развития, поднимаются в точку Слияния. Этому может способствовать

расширенный канал Любви между ними, пусть даже ранее они не были

на одном духовном уровне. Когда происходит слияние., Души становятся Единством. В частности, такое единство образуют Близнецовые

Пламёна, создающие любовно-творческий Союз мужчины и женщины. Божественное начинает проявляться через Единство Мужского и

Женского начал, образующих Духовный Центр, через который Творец

может творить и проводить свою работу. Дальше индивидуальные Души

могут подниматься вместе и к более высоким уровням слияния, однако

это происходит не всегда. Пары и на высших уровнях могут меняться.

104

Потому что есть другие участники сообщества Близнецовых Пламён, и

между ними также необходимо взаимодействие для последующего объединения и развития – как на планетарном уровне, так и на более высоких

уровня бытия.

Как вам уже известно, на вашу планету прибывают Существа

Света с разных планет Галактики и даже из других Галактик. Остаётся

открытым вопрос о том, каким же образом могут слиться с Близнецовым

Пламенем те индивидуальные Души, кто прибыл сюда из других миров

для выполнения эволюционных задач? Есть ли у них шанс обрести в этом

мире Близнецовое Пламя? Ответ может вас удивить. Дело в том, что они

также могут найти на Земле Близнецовое Пламя – среди тех, кто поднялся до их уровня. Потому что Близнецовое Пламя в широком смысле этого

слова – это ваше Божественное Огненное Отражение в другом Существе

Света, отражающем вас как Монаду, близкую к ПервоИстоку. Правда, для

этого необходим единый Огненный космический источник, объединяю-щий миры разных планет. Вы, например, также можете встретить своё

Близнецовое Пламя на другом конце Галактики или в другой Галактике.

Но только в том случае, если подниметесь до более высокого уровня своего космического Огненного Родства. Потому что на том уровне подмонады имеют родство с некой единой Монадой, объединяющей Существ

Света и с единым Духовным Пламенем. И вы можете встретить своего

Близнеца более высокого порядка в любой части Вселенной. Просто следует понять, что для Бога-Творца нет таких преград, как пространство и

время.Вместе с тем, существуют те, кто прибыл сюда с определёнными

целями для временного нахождения на планете. Они в физическом

теле редко скрещиваются с основным населением Планеты, стараются

жить обособленно и сохранять чистоту своей расы. Если же и происходят смешанные браки, то только в особых случаях, когда сливаются

Близнецовые Пламёна высшего порядка. Осуществляются браки и на

основе договоров, когда это способствует выполнению миссии, в целях

общего эволюционного развития.

Что касается вопроса о совмещении восходящей и нисходящей

линий эволюций на Планете, то здесь всё осуществляется гармонично.

Дело в том, что жизнепотоки восходящей линии очень тесно связаны с

жизнепотоками нисходящей. Это – души одних или родственных духовных семей, но дифференцированные в разное время.

Ещё один факт, который не может вас не волновать. Сейчас на

Земле воплотилось максимальное число Душ самого разного уровня

развития. Как будет меняться численность населения в будущем? Творец

105

в настоящее время на Земле достиг максимально возможной по Плану

точки своей дифференциации, и с недавних пор – с момента прохождения Галактической Прецессии, начался обратный процесс – интеграции

и объединения. Этот процесс имеет также свои эволюционные космические сроки. Через поднятие сознания людей вы в скором времени

вступите в Эпоху Близнецовых Пламён, когда кармические браки уйдут

в прошлое, и союзы будут создаваться по Духовному созвучию. Что за

этим последует? Полное изменение образа жизни людей и самих их теле-сных составляющих повлечёт за собой увеличение продолжительности

жизни, сокращение смертности, так же изменения претерпят и принципы рождаемости.

Нe беспокойтесь за Будущее Планеты и своих детей: – через вы-сокое сознание и жизнь, организованную на Принципах Гармонии, они

создадут новые условия, в которых места для проживания, пищи, пространства для Со-Творчества хватит всем, ибо их задача, и, в том числе

и ваша на новом этапе – Со-творение Пространства Изобилия. Почему

это станет возможным? В связи с постепенным изменением физических

законов и перехода Земли и всего живого – в Новую Мерность. Сроки же

наступления этого Светлого Будущего – в ваших руках, дорогие Сестры

и Братья. Мы ждём встречи с вами и нашего с вами совместного Сотворения, в Единстве Семьи Света!» (1).

Литература

1) Аштар Шеран «О Родственных Душах, Близнецовых Пламёнах и

Принципах Эволюции»

через Наталью Романову и Сергея Канашевского, «Мировой

Ченнелинг:духовные сообщения» №3, 2014, стр.122-130, 05.04.2014 (Текст

даётся с небольшими сокращениями).

106

ГЛАВА 10.

КАК ПИТАТЬСЯ ПРАНОЙ

В главе приведена беседа Светланы Драчёвой с Анатолием

Адельшиным, перешедшим на питание праной.Вначале мы даём некоторые объяснения, что такое ПРАНА, взятые из Википедии.

Прана (санскр. prāna — букв «дыхание» или «жизнь») — в йоге, традиционной индийской медицине, эзотерике— представление о

жизненной энергии, жизнь. В йоге считается, что прана пронизывает всю

вселенную, хотя и невидима для глаз.

Далее приводим описание праны, данное Карлом Густавом Юнгом, Карл Густав Юнг(1875 – 1961) – швейцарский психиатр, основоположник

одного из направлений глубинной психологии

Карл Густав Юнг, анализируя начавшийся в XIX веке широкомас-штабный импорт экзотических религиозных систем Востока на Запад, отмечал связанные с этим проблемы:

Индийское мышление с легкостью оперирует такими понятиями, как прана. Иное дело — Запад. Обладая дурной привычкой верить и

развитым научным и философским критицизмам, он неизбежно оказы-вается перед дилеммой: либо попадает в ловушку веры и без малейшего

проблеска мысли заглатывает такие понятия, как прана, атман, чакры, самадхи и т.п., либо его научный критицизм разом отбрасывает их как

«чистейшую мистику». Раскол западного ума с самого начала делает невозможным сколько-нибудь адекватное использование возможностей

йоги. Она становится либо исключительно религиозным делом, либо

чем-то вроде гимнастики, контроля за дыханием, эуритмики и т.п. Мы

не находим здесь и следа того единства этой природной целостности, которые столь характерны для йоги. Индиец никогда не забывает ни о

теле, ни об уме, тогда как европеец всегда забывает то одно, то другое.

107

Благодаря этой забывчивости он завоевал сегодня весь мир. Не так с

индийцем: он помнит не только о собственной природе, но также о том, что он и сам принадлежит природе. Европеец, наоборот, располагает

наукой о природе и удивительно мало знает о собственной сущности, о

своей внутренней природе. Для индийца знание метода, позволяющее

ему контролировать высшую силу природы внутри и вовне самого себя, представляется дарованным свыше благом. Для европейца же подавле-ние собственной природы, и без того искаженной, добровольное пре-вращение себя в некое подобие робота показалось бы чистейшим адом…

Богатая метафизическая и символическая мысль Востока выражает

важнейшие части бессознательного, уменьшая тем самым его потенциал.

Когда йог говорит «прана», он имеет в виду нечто много большее, чем

просто дыхание. Слово «прана» нагружено для него всею полнотой ме-тафизики, он как бы сразу знает, что означает прана и в этом отношении.

Европеец его только имитирует, он заучивает идеи и не может выразить

с помощью индийских понятий свой субъективный опыт. Я более чем

сомневаюсь в том, что европеец станет выражать свой соответствующий

опыт, даже если он способен получить его, посредством таких интуитив-ных понятий, как «прана».

Прана (Санскр.) Жизненный Принцип; дыхание Жизни. Источник:

«Теософский словарь» «Синонимы: жизненная сила, жизнь, субстанция.»

(Википедия), а также ЭНЕРГИЯ.

В данной главе прана рассматривается как один из видов питания, используемый при переходе в пятое измерение и после него. Это важно

для тех кто собирается переходить в пятое измерение, а теперь и для

многих (2016 год).

Беседу с праноедом А.Адельшиным проводит сотрудник редакции

журнала «Мировой ченнелинг: духовные сообщения» Светлана Драчёва.

(1).

Беседа в письмах с праноедом Анатолием Аделышиным

Анатолий Адельшин: Здравствуйте, дорогие мои участники

Проекта «Вознесение» и все, кто заходит на страничку сайта «Группа

Света»!Хочу поделиться со всеми своим опытом перехода на питание

праной. Два года назад я уже делился опытом перехода. И вот мне поду-малось, что многим в это неописуемо волшебное время будет интересно

узнать ещё один из многих примеров. Переход описывать не стану, он

108

был опубликован, а вот некоторыми наблюдениями над собой после перехода поделюсь.

Сам переход прошёл мягко и комфортно. Да и несколько последующих месяцев я пил заваренные травки, иногда с мёдом, иногда просто

так. Осознавая, что без глубинной «проработки» астрального (эмоци-онального) плана при таком нашем достаточно быстром продвижении

могут возникнуть всякие «непонятности», внимательно наблюдал за

состояниями. И вот у меня по прошествии какого-то времени периодически появлялось желание испытывать разные вкусы. И я «играл»

и с горьким, и с солёным, и особенно – сладким. Пил чай с молоком, с вареньем, с мёдом; кефир, какао. Кстати, кофе не захотелось ни разу, а попробовав пару раз, испытывал дискомфорт. Чаще всего возникало

желание чего-нибудь шоколадного. Иногда выжимал во рту дольки

мандарина. Наблюдал за вдруг возникающими желаниями, особенно

после и во время общения с большим количеством людей. Или после

проведения тренингов с группой, а после этого и возникало это чувство.

Я ещё глубже, на уровне телесного элементала, осознавал, что именно

работа со своими страстями и одновременное повышение своей вибрации частоты и ЛЮБВИ в себе и позволяет выйти на ту частоту, где и

эти желания испытать тот или иной вкус сами растворяются, их больше

нет. Особенно это касается чакры манипуры (область солнечного сплетения) и всего, что с этим связано. То, что мы принимаем за чувство

голода или, точнее, называем чувством голода, в основном таким не является. Мы просто так договорились это называть когда-то давно!!! Это

и есть эти программки, блоки, страхи и т.д. И это основное, что важно

осознавать при переходе на пранопитание. Здесь ключ, конечно, при

понимании того, что мы изначально являлись праноедами. Духовными

существами, получающими человеческий опыт, а всё остальное – это

часть той иллюзии, той большой игры, того эксперимента, который

подходит к своему феерическому завершению. Ведь именно божествен-ная прана, огненная прана, питает нас, и примеров этому множество.

В итоге своих игр я начал ощущать, что и чай для меня становится не

нужным. И в последнее время я пью просто воду, частенько с мёдом!!!

Очень вкусно!!! На этом обнимаю всех Светом Любви, Огнём Друидов.

Анатолий Аделъшин.

Светлана Драчёва: Анатолий, доброе утро! Спасибо за рассказ. У

меня в связи с этим вопрос: а как вы сейчас питаетесь праной? Просьба

поделиться опытом. Именно это очень важно для всех нас, в том числе, и читателей нашего сайта, и читателей Журнала «Мировой ченнелинг».

Заранее благодарю. С любовью, Светлана

109

Анатолий Адельшин: Добрый день, Светлана! Я очень рад, что тема

нашла отклик, и с удовольствием поделюсь моей тихой радостью! Да, я

сейчас на пранопитании. Пью воду и воду с мёдом. Количество воды не

ограничиваю и не отслеживаю особо, в среднем пью не больше обычного

человека. Глядя на меня, дочь играет с этим. Но принимая во внимание

подготовку к ЕГЭ, эмоциональный план скачет, и всё идёт так, как идёт.

Месяц назад мой знакомый, с которым мы гуляем в парке и общаемся, тоже стал переходить на прану!!! Я полагаю, что поля осознания соприка-саются, и как один камертон начинает вибрировать рядом с другим, так и

здесь происходит подстройка частот. Тема эта, конечно, очень обширная, и нюансов много. Основное – это отпустить все знания о калориях, жирах, белках, углеводах и т.д. – НАПРОЧЬ. Я всю сознательную жизнь занимался

силовыми видами спорта: каратэ, бодибилдинг, и про всё питание. . знаю на

своем опыте. Однако всё это отходит на второй или третий план, когда мы

начинаем ЗНАТЬ, кто мы и чем мы питаемся. Ни к диетам, ни к голоданию

это отношения не имеет. Там мы себя в чём-то ограничиваем, пружинка

эмоциональная внутри потихоньку сжимается и через определённое время обязательно выстрелит. А здесь мы не ограничиваем себя, а предлагаем

себе ЕЩЁ ОДИН способ питания. Питания Праной! ! Солнцееды, прано-еды, пространствоеды, бретарианцы – это суть одно! Главное – это знать!

(Бретарианцы это – Солнцееды – Праноеды, Интернет – М.Г.).

Вопрос: если солнцееда закрыть в комнате без солнечного света –

он умрёт? – Ответ: если он знает, что он – солнцеед, то – да, а если он знает, что питается божественной праной, и она всегда первой свежести, то это

меняет всё!!! Зинаида Баранова не ест и не пьёт около 20 лет, а её вес может меняться в пределах 10 килограммов, это описывала и Джасмухин.

Мой вес сейчас примерно 77 килограммов, как и был 25 лет назад. Хотя я

бы не сравнивал и не судил по весу, так как время другое, плотность тела

абсолютно другая. Вступая на этот путь, мы посягаем на основу основ

матрицы, на основание «пирамиды Маслоу» – «Выжить, Прокормиться».

Вот здесь-то и обнаруживается большое количество страхов, которое вам

и предстоит отпустить, начиная с того, что это будет принято в штыки

не только в обществе, но и в кругу семьи. Проходя мимо магазина, ты

ловишь себя на мысли, что тебе нужно зайти и что-то купить. И понима-ешь, что это – не твоя мысль, а стремящихся туда людей. И что если бы

ты кушал это что-то, то ни в коем случае не различил бы свои и чужие

мысли. И частенько всплывает вопрос: «Если про еду – это точно чужие

мысли, то остальные мысли про всякое разное – это тоже не твои мысли?». И освобождаешься и от зацепок к этим мыслям, и остаётся тихая

радость!!!

110

Самое важное – отпустить страхи!!! Вот с чем вам придётся встретиться, но если к ним повернуться и исследовать, то они начинают рассе-иваться, как туман, как дымка.

Так что предлагаю идти спокойно и радостно вперёд, в Любви и

Свете, зная, что ВСЕ Силы Света с нами, и они нас ведут и направляют!

Я это ЗНАЮ совершенно точно! На этом обнимаю Светом Любви, Огнём

Друидов. Анатолий Аделъшин.

P.S. Светлана! Написал побольше. Думаю, Светоносцам будет интересно! Всегда поделюсь всем, что проживаю и знаю. Обнимаю, Анатолий.

Светлана Драчёва: Анатолий, добрый день! Дмитрий Лапшинов, праноед с 3-х-летним стажем, на страницах Журнала «Мировой ченнелинг» рассказывал, как он питается энергетически, какие упражнения

он для этого делает, т.е. он описывает своё энергетическое питание. Вот

я и вас спросила, как происходит ваше насыщение энергией, праной.

Напишите, пожалуйста. С любовью, Светлана

Анатолий Аделыпин: Добрый день, Светлана! Да, я делал какое-то

время и дыхание праной через коронную чакру, и дыхание телом и клеточ-ками, и энергией атомов. Также насыщал тело энергией, зарождающейся

в глубине сердца, и благодаря которой оно бьётся всю нашу жизнь. . При

этом я почти всегда нахожусь в Рейки. Призываю Огни, Своё Высшее

«Я», Ангелов, вознесённых Учителей и просто подтверждаю намерение.

И получается, что я сейчас не делаю специальных упражнений, просто

оно всегда само происходит. Я думаю, что главное – выражать постоянно

намерения и быть готовым это принять, а упражнения нужны в начале, как МЕРКАБА – поначалу надо делать каждый день, а потом достаточно

подтверждать.

С Любовью, Анатолий».

От Редакции: Это очень важно – почувствовать, что люди, которые

питаются Огненной праной, живут не где-то там далеко, в солнечной

Индии, что они — среди нас. Праноедами становятся наши товарищи, коллеги по световому творчеству. Анатолий Адельшин – активный участник Проекта «Вознесение», с которым вместе активировали Лемурийские

Кристаллы...

Литература

1). Беседа Светланы Драчёвой с Анатолием Адельшиным «Главное

– отпустить страхи», «Мировой Ченнелинг: духовные сообщения», № 4, 2014, стр.137-139., г. Новокузнецк.

111

ГЛАВА 11.

ОБ ОДУХОТВОРЕНИИ МАТЕРИИ

И О ДУХОВНОЙ НАУКЕ БУДУЩЕГО

«Любая машина, созданная людьми, уже одухотворена. Любой предмет, созданный руками человека, одухотворён».

«Техногенность вашего мира –признак мира,

управляемого роботизированным Теневым правительством»

(из текста главы).

Настоящая глава содержит новые сведения об Одухотворении

Материи по сообщению Лемурийского Кристалла Светлояр, переданно-му в (1), и информацию о духовной науке будущего, полученную от жителя 5-го измерения Андре Дюбуа через Татьяну Потапову (Свирель) (2).

1. Одухотворение Материи

По проекту «Вознесение» в ходе церемонии активации Лемурийских

Кристаллов проводились ченнелинги с Кристаллами, которые сами

управляли процессом своей активации. Кристаллы передали важней-шую информацию о развитии планетарных миров и человечества. Мы

приводим ченнелинг с Кристаллом Светлояром, переданный в (1):

«Здравствуйте, Светлояры! (Светлояры – это «Усиливающие

СВЕТ»). Вы, современные Мастера Света, не просто принимаете и несёте

свет. Вы – усиливаете его, делаете мощнее, сильнее, качественнее. Это

сейчас – одна из самых главных ваших задач. Что означает делать свет

112

сильнее, мощнее? Прежде всего – повышать вибрации световых энергий, которые сейчас оживают на Земле и распространяются по всей планете.

Яр – в древнем значении слова – «высота», «высокий». Моё имя Светлояр, данное мне во времена Лемурии, можно перевести на современный язык

так: «Высокий СВЕТ».

Нетрудно догадаться об одном из моих предназначений – повышать

энергетические вибрации. Но речь идёт не обо всём спектре вибраций. У

меня есть специальная задача – повышать энергии Света, которые поднимают сознание Существ Света планеты и, прежде всего, – человеческое

сознание, сознание людей. Всех людей и каждого человека в отдельности.

Повышение человеческого сознания неразрывно связано с его

Одухотворённостью. Ваше сознание, сознание людей четырёхмерного

мира, стало в большой степени материальным. В своё время многие люди

поверили, что именно материя, как изначальное бытие, определяет сознание. И этот принцип стал действовать в вашем мире! И он действует

до сих пор! Ваше сознание во многом, действительно, определяет материя вашего четырёхмерного мира, которая ещё не одухотворена в той

степени, в какой необходимо для всеобщего подъёма сознания человечества. И это – один из моментов, который сдерживает процесс Вознесения

человечества в высший мир и общепланетарный процесс Вознесения.

Чтобы материя вашего мира позитивно влияла на ваше сознание, важно

в большей степени Одухотворить Материю, сделать её более Духовной. И

этот возросший уровень Духовности позволит повысить сознание каждого человека и человеческого общества в целом.

Что значит – Одухотворить Материю?

Одухотворение материи – это космический эволюционный процесс, который важен для третьего Духовного Центра – для миров, которые

образуют измерения с седьмого по первое. В первом и втором Духовных

Центрах Душа, духовность являются определяющими, преимуществен-ными в жизни Существ Света. Жизнь в высших мирах не организуется в

известную вам материю, поскольку там действуют иные законы бытия. В

восьмом измерении, например, нет никакой материи как формы организации пространства-времени. Материя, как её понимаете вы, рождается

лишь в седьмом измерении и служит одной из основ организации жизни.

По мере понижения мерности материя играет всё большую роль в жизни Существ Света третьего Духовного Центра. В первом измерении она

доминирует полностью, практически вытесняя сознание и духовность.

В вашем мире материя – это не только то, что можно увидеть и потрогать. Материя – это все предметы, объекты вашего мира, это – ваши

физические тела. Но это также – то, что нельзя увидеть или ощутить с

113

помощью человеческих органов восприятия. Это – невидимые энергии, различного рода поля, тонкоматериальные структуры, которые вы пока

даже не в силах обнаружить. Материя вашего четырёхмерного мира – это

энергия света, организованная по законам четырёхмерности и существу-ющая в диапазоне вибраций, на уровне которых живёт ваш мир.

Любая материя обладает сознанием – как фрактал Божественного

Единства всего сущего. Уровень сознания связан с уровнем одухотворённости. Именно степень присутствия Божественного Духа/Души определяет степень сознания материи. Чем более материя одухотворена, тем

большим уровнем сознания она обладает. В вашем мире человек является наиболее одухотворённым существом – по сравнению с представителями тех существ, которых вы называете животными. И тем более – по

сравнению с представителями мира растений. Но сознанием обладают и

те объекты вашего мира, которых вы даже не признаёте живыми – камни, минералы, воздух, вода. . Степень их одухотворённости меньше, чем

ваша, поэтому они обладают меньшим уровнем сознания.

При этом я призываю вас не путать понятие «Сознание» с понятиями «Разум» и «Мышление». Поскольку я сейчас говорю о Сознании

как о Божественном Сознании. А это, прежде всего, неразрывная связь

общего с целым. В любой частице материи содержится знание о всей

Вселенной. Оно находится в скрученном, архивированном виде. По мере

развития части Вселенной это знание проявляется. Из любой частицы

Вселенной можно сотворить новую Вселенную. И любую Вселенную

можно свернуть в частицу. Это – Закон Сингулярности Вселенной (не-подчинение ни одному из законов физики). И это – Закон Всеобщего

Божественного Сознания. Всё знает обо всём. Часть знает всё о целом и

его составляющих, и наоборот: целое знает всё о целом и своих частицах.

При этом важно понимать, что исконное знание – это СВЕТ, из которого

сотворена вся материя во всех её проявлениях. Какую бы форму ни принимала материя семи измерений третьего Духовного Центра, она всегда

есть СВЕТ Высших Миров, Высших Измерений. Она есть СВЕТ Великого

Центрального Солнца (13-го измерения), который трансформировался в

12-е, 11-е, 10-е, 9-е и 8-е измерения.

Машины вашего мира могут обладать достаточно высоким уровнем мышления, они могут быть даже весьма разумны. Но они не станут

обладать более высоким уровнем сознания, пока не начнётся процесс их

Одухотворения. С этой точки зрения цветок, распускающийся весной

возле ваших домов, обладает более высоким уровнем сознания, чем уме-ющий мыслить современный суперкомпьютер. У цветка гораздо более

высокий уровень одухотворённости, чем у вычислительной машины.

114

И у него – гораздо больший уровень сознания, потому что он знает о

Вселенной гораздо больше, чем машина, созданная людьми. В нём есть

больше Света Вселенной, чем в машине.

Но при этом важно знать, что любая машина, созданная людьми, уже одухотворена. Любой предмет, созданный руками человека, одухотворён. Неслучайно, когда в вашем мире создаётся нечто прекрасное

руками человека (а также – его духом-сознанием), вы говорите: «В это

вложена душа», «Он вложил в это душу». И это воистину так. Создавая

той или иной предмет, вы его сотворяете. А это значит – даёте ему энергию одухотворённого СВЕТА. Чем выше энергия Света, чем выше одухотворённость Создателя, тем больший уровень одухотворённости соз-данного в вашем мире искусственного предмета. Самый яркий пример

этого – произведения ваших художников, композиторов и литераторов.

Картины, музыкальные и литературные произведения одухотворены тем

больше, чем больше одухотворены их авторы. И каждое произведение

обладает своим уровнем сознания. Каждое из произведений обладает

энергией света своего создателя.

Произведения искусства – это яркий пример одухотворённости и

сознания того, что вы считаете неживым. Но даже самые примитивные

механизмы, созданные руками людей, также одухотворены и сознатель-ны. Просто речь идёт о разном уровне одухотворения и сознательности.

Неслучайно современные люди, обладающие духовным слухом, пробудившие Дар общения с тонкоматериальным миром, стали понимать, что можно общаться не только с животными, растениями, но даже. . с

тем, что называется в вашем мире «неодушевленными предметами». На

самом деле, неодушевлённых предметов в вашем мире, как и вообще во

Вселенной, не существует. Всё одухотворено – только в разной степени, с

разным качеством.

Разговаривающие с машинами, с любимыми предметами – далеко

не безумцы, нет! Они интуитивно чувствуют, что есть нить, связываю-щая их и окружающие вещи. Эта нить – единое сознание Вселенной. Это

– одухотворенность всего и вся. Это – энергия божественного СВЕТА, из

которой создаётся всё сущее. Даже когда вы просто прикасаетесь к тому

или иному предмету, вы передаёте ему Энергию Света, которая есть в

вас. Даже когда вы просто думаете о предмете, вы передаёте ему энергию Света, которая есть в вас. Когда вы испытываете какие-то чувства

по отношению к предмету, вы опять-таки передаёте ему энергию Света, которая есть в вас. А энергия СВЕТА изначально одухотворена. Таким

образом, взаимодействуя с предметами вашего мира, вступая с ними в

контакт, думая о них или просто испытывая чувства по отношению к

115

ним, вы одухотворяете их. (Пример – обращение А.П.Чехова к шкафу:

«Многоуважаемый шкаф!»).

Думали ли вы, люди, что пришли в этом мир для того, чтобы оду-хотворить его материю – небо, землю, горы, леса, воздух? Смотрели ли

вы на свои «Я» именно с этой точки зрения? Неслучайно вас назвали

Ангелами с Великого Центрального Солнца. В вас есть энергия СВЕТА, которая призвана повышать степень одухотворения мира. Вы способны

одухотворять материю всего мира. Вы делаете это бессознательно.

Даже тогда, когда, казалось бы, с бездушных контейнеров ваших

заводов сходят бездушные автомобили, они, на самом деле, уже одухотворены людьми и обладают некоторым уровнем сознания. Когда люди их

проектируют, создают – пусть даже с помощью других автоматических

механизмов! – они всё равно взаимодействуют с ними энергией изначального божественного СВЕТА, который сотворяет одухотворённость

автомобилей и их сознание. Энергия изначального Божественного Света

– это мысли, чувства и деяния людей. (Недаром мужчина, который водит

машину, любит её как жену, а женщина любит свою посудомоечную и

стиральную машины. Ещё один пример – я год назад сказала своему ком-пьютеру, что люблю его. И на следующий день он сломался – Творец дал

мне понять, что не нужно любить компьютер, только использовать его, так как это усилит техногенность этого мира – М.Г.).

Энергия Света – это созидающая, со-творяющая энергия. Когда человек что-то создаёт, творит, просто производит, энергия начинает определённым образом структурироваться и обретать формы. Проявляться

в виде материи того или иного мира. Материя становится в результате

более сознательной и одухотворённой. Когда человек что-то разрушает

– Энергия Света начинает деструктурироваться, формы разрушаются.

Следствие этого – понижение уровня сознания и одухотворённости. Но

часто после разрушения появляются пути для создания новых форм, для

нового уровня структурирования Света. Поэтому процессы созидания и

разрушения взаимосвязаны между собой. Но в итоге они всё же становятся проявлениями единого процесса творения, потому что Вселенная

всегда творит, переходит на новые и новые уровни творения. И процесс

деструктурирования материи – лишь очередной этап единого процесса

творения.

В настоящее время процесс одухотворения материи вашего мира

является важнейшим. Повышение уровня одухотворения материи является необходимым условием для Вознесения вашего мира, для его перехода на новый эволюционный уровень. Одухотворение материи выведет

человечество на уровень Божественного сознания, которое позволяет

116

обществу развиваться не на принципах конкуренции, борьбы и разделения, а на принципах Любви, гармоничного сотворчества и Единства.

Одухотворение материи напрямую связано с многомерными гене-тическими процессами. Меняется ваша четырёхмерная генетика, генетика физических тел. Но также меняется и ваша многомерная генетика, меняются ваши тела высших измерений. Например, вам уже сообщали о

том, что происходят перемены в цепи ваших нуклеотидов (белки в ДНК).

Напомню, что существуют четыре вида нуклеотидов: – аденин, – гуанин,

-тимин, – цитозин.

Новость в том, что к четырём нуклеотидам ДНК сейчас присо-единяется пятый нуклеотид, который вам условно обозначили как

Политимин. Появление Политимина со временем неизбежно повлечёт за

собой рождение двух новых хромосом и сотворение новых кодонов (кодон – единица генетического кода). Как следствие, станут возможными

перемены не только в физических телах людей, но и в их сознании. Нити

ДНК состоят из цепочек нуклеотидов, которые носят триплетный характер. Иначе говоря, каждый кодон состоит их трёх нуклеотидов. В итоге

код нуклеотидов можно обозначить числом «13», где «3» – это три нуклеотида данного кодона, а «1» – нуклеотид, который не участвует в образовании данного кодона. С появлением пятого нуклеотида, Политимина, код «13» постепенно будет меняться на код «14». А число 14 – это то число, которым обозначены мы, Кристаллы Сананда и Светлояр. Мы несём программу смены кода «13» на код «14». В сотворении кодонов в недалеком

будущем будут участвовать уже не три нуклеотида, а четыре. При этом

участие Политимина в каждом из кодонов будет обязательно.

Что такое ПОЛИТИМИН? Это – особый нуклеотид, который на

тонком плане уже существует в вашей ДНК. Это – пятимерный нуклеотид, который передаёт сейчас остальным нуклеотидам эволюционную

программу развития пятимерности. Его пока невозможно обнаружить

обычными исследовательскими приборами вашего мира. Но он реален

и уже активно принимает участие в деятельности ДНК у большинства

Сотрудников Света, которые участвуют в световом творчестве, направ-ленном на Вознесение человечества и планеты. Политимин несёт в нукле-отиды ДНК, а через них во всю генетику человека, энергоинформацию

одухотворённости. Это – особая генетическая пятимерная структура, которая повышает вибрации человеческого тела как энергии СВЕТА. А

вместе с тем – постепенно трансформирует генетику человека из четы-рёхмерной – в пятимерную.

Кристалл Светлояр, одухотворяющий материю. До новых встреч, возлюбленные!»(1).

117

2. Духовная наука – наука будущего

Татьяна Потапова (Свирель) получила сообщение от уже известного нам жителя 5-го измерения Андре Дюбуа, с которым заочно познако-милась по просьбе Александра Сергеевича Пушкина. Она пишет: «Андре

Дюбуа – один из тех, кто посвятил свою жизнь объединению научных

кругов из разных миров пятого измерения. Кроме того, уделяет много

внимания установлению связи с учёными нашего мира четвёртого измерения. Мы попросили Андре дать краткую характеристику науки нашего

мира, рассказать о тенденциях развития науки высших миров, ответить

на некоторые интересующие нас вопросы.» Далее идёт рассказ самого

Андре Дюбуа:

«Наука в вашем мире начинает постепенно развиваться правильно, сейчас мысли учёных активно подвигаются к тому, что любой вопрос, касающийся дальнейшего создания новых технологий, должен прораба-тываться с точки зрения безопасности внедрения в жизнь того или иного

изобретения. Но вы знаете, что в развитии науки были допущены и допу-скаются ошибки – особенно тогда, когда научные направления определяют военные, а результаты науки используются не в мирных целях.

Безопасность внедрения изобретения – залог правильного пути.

Правильность такого подхода к развитию науки продемонстрирована

историей создания и использования атомных и водородных бомб на основе изучения свойств атома, возможности проникновения в него. Практика

показала, что вторжение в божественные основы Мира в интересах военных заканчивается трагически. Итогом стремления учёных побыстрее создать смертельно опасное оружие в угоду сильных мира сего стала гибель

тысяч людей и заражённость радиацией огромных пространств Земли.

Учёные Земли совершили в данном случае страшную ошибку.

Вторгнувшись в святая святых основ Мироздания, они пренебрегли

законами нравственности и гуманности. Что послужило причиной к

этому? Учёные вашего мира, стремясь к созданию новых технологий, чаще всего руководствуются лишь Разумом Мозга. А Разум Мозга, от-делённый от сердца, есть лишь бездушный компьютер, который выдаёт

решения, способные сокрушить всё живое вокруг. Задача каждого учёного – осознать необходимость открытия в себе и расширения того зерна

любви, космической любви, которое заложено в его сердце. Сердце тоже

обладает мозгом. Существование Сердечного Мозга, Сердечного Разума

уже признано учёными Тонкого Мира.

Новое время – время вхождения Человечества в Эпоху Сатья-Юга – дает простор развитию науки на Плотной Земле на основе новых

118

технологий. Эта тенденция в корне трансформирует, отвергает устаревшие подходы к дальнейшему восхождению Человечества в его развитии. И одним из главных в этой тенденции является факт открытия

торсионных полей, источником которых, в первую очередь, является сам

Человек. (Увидеть как действуют торсионные поля можно, посмотрев ро-лик на Ю-тьюб (3)). Торсионные поля излучают все космические объекты: Планеты, Звёзды, Созвездия, Галактики и все живые существа. Они

(все космические объекты) – тоже живые существа, обладающие своим

Разумом и сердцем, как и наша Земля.

Вселенная построена по принципу: «Всё сущее есть живая жизнь».

Потоки Торсионных полей во Вселенной, направляемые Богом-Творцом

Вселенной, гармонизированы между собой. Они принимают участие в

образовании так называемого Эфирного Поля, где концентрируются не-исчерпаемые энергетические возможности для создания Человечеством

новых технологий, которые станут безотходными. Первоначальное

упоминание об Эфирном Поле содержат труды Елены Ивановны Рерих.

Существование Эфира, как Божественного источника энергетической

мощи, с самого начала возникновения этого термина, отрицают ваши

технократически настроенные учёные. Из-за засилья технократического

подхода к развитию науки, замалчиваются возможности, которые таит в

себе этот источник. Но в чём причины такого торможения технического

прогресса? Одна из главных причин – незаинтересованность Теневого

Правительства Земли в освоении землянами прогрессивных методов

производства, стремление Сил Сдерживания к продолжению замалчи-вания роли духовности и расширения техногенности (технологической

деятельности людей).

Отторжение Мира от истинно научного подхода к использованию

безотходных методов производства способствует продолжению оли-гархической грабительской политики разорения Земли, выкачиванию

из неё природных богатств (нефть, газ, каменный уголь и т. д.), которые

являются кровью и плотью Земли. Одновременно – это повод к продолжению эксплуатации большой части землян с целью продления власти

Теневого правительства над Миром. Тем не менее, создание в своё время

учёным Николой Тесла Генератора Торсионных Полей, извлекающего

энергию из Эфира, пробило брешь в обороне твёрдокаменного сознания

учёных-технократов.

Учёные новой генерации, такие, например, как А. Е. Акимов и Г. И.

Шипов, пошли по пути освоения энергии Эфира. Генератор Торсионных

Полей ими создан не только как образец. Осуществлено его производство.

Однако в широкой публикации осуществление этой многовековой мечты

119

Человечества тщательно замалчивается учёными-ретроградами. Академику

Акимову «помогли» уйти из вашего мира воплощённые сторонники Теневого

Правительства. А учёный Шипов страдает от непрестанных нападок своего

окружения в Академии Наук, людей, далёких от духовного развития.

Но в целом в Мире остановить процессы развития науки на основе

духовности невозможно. И генераторы Торсионных Полей создаются в

настоящее время и на плотной Земле. Генераторы используют в разных

странах, создавая на их основе различные приборы, применяемые в различных областях народного хозяйства. Более того, некоторые умельцы

на территории России уже создали свои генераторы торсионных полей, которые помогают им обеспечивать электроэнергией не только личные

хозяйства, но и значительные территории вокруг. Введение в массовое

производство генераторов Торсионных Полей станет великой революци-ей в сознании Человечества и победой Духовного Начала над устаревшей

системой потребления ресурсов Земли.

Человек обязан знать и помнить о том, что Земля – это живое существо. Земля страдает от грабительской системы, на которой завязан

сегодня весь технический прогресс на Плотной Земле. А торможение, исходящее от Теневого правительства, от Сил, сдерживающих эволюцию, губительно.

Что же необходимо сделать, чтобы сломать сопротивление ре-акционных сил, задерживающих духовное, эволюционное развитие

Человечества? Человечество продолжает идти техногенным путём, но при этом в вашем мире начала активно развиваться духовность.

Возможно ли совместить развитие духовности и техногенности? Чтобы

увести Землю и Человечество от пагубного пути бездуховного развития

науки, необходимы совместные усилия учёных Мира, учёных высших

миров и Высших Небесных Сил.

Необходимо осуществлять планомерную работу по просвещению

самих учёных и правительств всех стран планеты с целью незамедли-тельного принятия новых Законов, касающихся развития науки и самого человечества. Весь дальнейший процесс развития науки покажет, что именно обращение к духовности станет импульсом к рождению

крупномасштабных проектов преобразования, преображения Природы

всей Земли, страдающей от неразумных действий современного человечества. Земля отблагодарит человечество, ответит ему возвращением

плодородия и смирением таких стихий, как цунами, ураганы, вулканы и

землетрясения.

Техногенность вашего мира – признак мира, управляемого роботизированным Теневым правительством. А наука Высших Миров основана

120

именно на Духовности. Это означает, в том числе, и то, что учёные Тонкого

Мира, озабоченные созданием новых конструкций и архитектурных сооружений, в первую очередь, обращаются к своему сердечному Разуму и

через него выходят на связь с Высшими Небесными Силами. Главным, исходным моментом в процессе этого творчества является изъявление

Намерения к созданию нужных и полезных Миру творений.

Сотворчество в научной области Плотной Земли и Миров Высших

Измерений, начиная с пятого, уже осуществляется. В этом Сотворчестве

участвуют такие учёные, как Никола Тесла, Хосе Аргуэльес, Альберт

Эйнштейн, Михаил Ломоносов, Анатолий Акимов и другие учёные

Земли, живущие в настоящее время в Тонких Мирах. Становится всё

больше учёных в вашем мире, которые активно сотрудничают с учёными

Высших Миров. Вещественным доказательством этого сотрудничества, в частности, является создание Межпространственных Генераторов

Торсионных Полей, которые уже работают на умиротворение зон воз-мущения на плотной Земле и на очищение Земли от вредного влияния

радиоактивных отходов.

Создание роботов в Высших Мирах, начиная с 5-го измерения, ЗАПРЕЩЕНО в нашей галактике Галактическим Советом Федерации

Свободных Миров. Развитие Духовной науки – это естественный эволюционный процесс, который никто не сможет остановить. Чем быстрее

учёные вашего мира поймут это, чем активнее станут использовать Разум

Сердца и Духовность для развития науки, тем быстрее станет развиваться человеческое общество в целом.

С Любовью к людям плотной Земли – Андре Дюбуа (через

Свирель)».(2)

Литература

1) Кристалл Светлояр, «Одухотворение материи», через

С.Канашевского, «Мировой Ченнелинг: духовные сообщения», №4, 2014г, стр.68-72, 01.04. -10. 04.2014 г. Проект «Вознесение»:Активация

Лемурийских Кристаллов», г. Новокузнецк, гл. редактор С.Канашевский.

2) Андре Дюбуа, «Духовная наука – наука будущего», через Татьяну

Потапову (Свирель), «Мировой Ченнелинг: духовные сообщения», №4, 2014г, стр.121-126, 26.06.2014., там же.

3) Интернет, Ю-тьюб, (YOU Tube), Майя Горина, «Тайны Природы

и Истории», 20 октября 2011г., а также сайт «Соавтор-Сотворец», видео

«Тайны Природы и Истории».

121

ГЛАВА 12.

УЧЁНЫЕ О СУЩЕСТВОВАНИИ БОГА.

«Если вы мыслите достаточно сильно, то вы неизбежно будете приведены наукой к вере в Бога»

(Джозеф Томсон (1856–1940), английский физик)

В данной главе мы приводим материалы ряда статей и книг, посвящённых вопросу веры в существование Бога великих и известных учёных, главным образом, физиков, математиков, а также астрономов и химиков.

Мы в своё время уже писали в нашей с Творцом книге о невероятных

совпадениях чисел, связанных с порядковым номером химических элементов в Таблице Менделеева. Например, сочетание порядкового номера

наиболее агрессивного элемента фтора 9 – с порядковыми номерами трёх

наименее активных элементов – инертных (благородных) газов – 18. 36 и

54, кратных числу 9 при делении их на 2, 4 и 6, соответственно, – образует

ряд чисел 9999. По утверждению Творца, это означает для человечества

– если оно не хочет быть уничтожено, то должно становиться духовно

развитым – благородным. А также было найдено, что порядковые номера

всех элементов таблицы связаны с духовными качествами людей. И пока-заны их другие связи. Эти совпадения ряда чисел со свойствами материи

не могут быть случайными. Например, сумма порядковых номеров элементов водорода и кислорода, образующих т.н.»гремучую смесь», то есть, при реакции в определённых условиях в газообразном виде создающая

взрыв, составляет 1+8=9, то есть, тоже несёт разрушительное действие, как

и фтор. Что же касается наиболее разрушающего действия, создаваемого

радиоактивными элементами в атомных бомбах, то один из них, торий, имеет порядковый номер – вы не поверите – 90, то есть число, кратное 9 (1).

Далее мы приводим материалы, подтверждающие не случайность

совпадений чисел в астрономии и в математике – исчислении нашего

122

времени (2); послание от Отца Небесного (3); а также высказывания учёных о Боге – в доказательство существования Бога (4).

1. Это не похоже на случайности.

Ученые всего мира заговорили о существовании Создателя. Все

атеисты-ученые наперебой стали представлять доказательства о существовании Творца. Современный мир сам по себе образоваться не мог.

Современные данные о строении молекулы ДНК неопровержимо свиде-тельствуют о том, что она не могла возникнуть сама по себе, а является

чьей-то разработкой. Генетический код и буквально энциклопедические

объемы информации, которые хранит в себе молекула, опровергают возможность слепого совпадения.

Британский физик Мартин Джон Рис -лауреат Темплтоновской

премии этого (2014) года, на счету которого более 500 научных работ, получил 1,4 млн долларов за то, что доказал существование Творца.

По заявлению директора Международного института теоретиче-ской и прикладной физики, академика РАЕН Анатолия Акимова, существование Бога доказано научными методами. «Бог есть, и мы можем

наблюдать проявления Его воли. Это мнение многих ученых, они не

просто верят в Создателя, а опираются на некие знания. В прошлые века

очень многие ученые-физики верили в Бога. Более того, до времен Исаака

Ньютона разделения между наукой и религией не существовало. Наукой

занимались священники, поскольку они были самыми образованными

людьми. Сам Ньютон имел богословское образование и часто повторял:

«Законы механики я вывожу из законов Божьих»».

Когда ученые изобрели микроскоп и стали изучать, что происходит внутри клетки, процессы удвоения и деления хромосом вызвали у

них ошеломляющую реакцию: Как такое может быть, если б все это не

было предусмотрено Всевышним?!

Действительно, если говорить о том, что человек появился на Земле

в результате эволюции, то с учетом частоты мутаций и скорости биохи-мических процессов для создания человека из первичных клеток пона-добилось бы времени много больше, чем возраст самой Вселенной. (2.1).

Случайности в Космосе

Подавляющее большинство из живущих ныне на Земле шести с

половиной миллиардов людей даже не задумываются: почему в часе 60

минут (а не допустим, 100), а в минуте 60 секунд?

123

В бесконечном ряду чисел есть удивительный случай, когда суммы

квадратов ПЯТИ СОСЕДНИХ чисел равны между собой: 10 (в квадрате) + 11 (в квадрате) + 12 (в квадрате) = 13 (в квадрате) +14 (в квадрате).

Каждый сам может произвести простейшие математические действия и

лично убедиться: и в первой, и во второй частях этого равенства получается 365. И как раз этим магическим числом – 365 дней -выражается сейчас среднее время полного оборота Земли по орбите вокруг Солнца. То

есть, земной год. Такое математическое и астрономическое совпадение

выглядит почти невероятным, если только не предположить вмешательство посторонних РАЗУМНЫХ сил.

Повторяю, 10,11,12,13,14 – это последовательно идущие одно за

другим числа, а не выбранные специально для создания равенства. И нет

в математике другого ряда последовательных чисел, простейшие математические манипуляции с которыми давали бы подобные же удивитель-ные результаты, (то есть, значение длительности земного года).

Например, если просто сложить числа этого ряда (10 + 11 + 12 + 13 +

14), то получается 60 – число секунд в минуте, число минут в часе. Ну, а среднее арифметическое от этих ПЯТИ чудесных чисел будет 12 – число вообще

особенное. Впрочем, подобными математическими подсчётами занимались

ещё вавилонские жрецы, находя в этом великую премудрость. (Вавилонские

жрецы были самыми образованными людьми того времени). Числа 12 и 60

–это и 12 знаков Зодиака, и 12 месяцев в году, и 60 минут, и 60 секунд. Как видите, все эти определяющие нашу жизнь числа (12 и 60) и единицы времени

(минуты и секунды) связаны в одну систему (это система нашего теперешне-го исчисления времени 12:60 (М.Г.)). Такие вот невероятные математические, хронологические и астрономические совпадения!

Интересно, кто все эти совпадения «подстроил»? Кто сквозь тысячелетия являет такие недвусмысленные знаки истинного мироустройства? Ну ведь не жрецы же вавилонские подогнали полный оборот Земли

по орбите и скорость её вращения вокруг своей оси (12 часов дня и 12

часов ночи) специально под редкостное математическое равенство последовательных чисел!» (2.2).

А теперь поинтересуемся историей наиболее известных в математике – в геометрии – одном числе и одной теореме.

Вспомним о том, кто «придумал» число «Пи»? Узнаем об этом в

Википедии (Энциклопедии), и приведём цитату из описания истории

числа Пи:

«То, что отношение длины окружности к диаметру одинаково для

любой окружности, и то, что это отношение немногим более 3-х, было

124

известно ещё древнеегипетским, вавилонским, древнеиндийским и

древнегреческим геометрам. Самое раннее из известных приближений

датируется 1900 годом до н.э.; это 25/ (Вавилон) и 256/ (Египет)... оба зна-8

81

чения отличаются от истинного не более, чем на 1%». (Википедия, ПИ

(число)). Откуда оно было известно этим древним жрецам – геометрам?

От кого? Сами рассчитали? – Это число было известно ещё за тысячелетия до вавилонян – от инопланетян – ответ Бога-Творца (М.Г.).

Вспомним о теореме Пифагора – опять из Википедии, истории

этой теоремы, которая опять приводит к тем же вавилонянам:

«В одном тексте, относимом ко времени Хаммурапи, то есть к

2000 году до н.э. , приводится приближённое вычисление гипотенузы

равнобедренного прямоугольного треугольника», то есть теорема, позд-нее названная теоремой Пифагора, который доказал её при его жизни

(570-490гг до н.э.). (Википедия).

Вавилоняне-пифагорейцы узнали об этом тоже от инопланетян, а

Пифагор вычислил это сам – ответ Творца (М.Г.)

Таким образом, следы древних знаний человечества ведут к двум

источникам – Богу-Творцу и инопланетянам, которые получали их у

Бога-Творца.

Возвращаемся к сведениям из литературы – теперь к ссылке (2.3).

«P.S. Можно сказать и больше, но есть опасность «перегрузить мозг

излишней информацией!». Между прочим, среднее расстояние между

Землёй и Луной (384000км) практически равняется 60-ти средним ради-усам Земли (6370км). Что конечно же «случайное» совпадение! Великая

«Тайна» Луны и Земли.

В дополнение – Кристофер Найт и Алан Батлер в своей замеча-тельной книге «Мистерия Луны» предлагают следующие «случайные

совпадения»:

Диаметр Солнца равен 109,2 диаметрам Земли. А в расстояние от

Солнца до Земли укладывается 109,2 диаметров Солнца! Экваториальная

окружность Луны , как ни странно, 10920 км.

Само собой, совершенно «случайно» и Солнце, и Луна cовершают

один оборот вокруг своей оси за 27,3 суток, тогда 4 оборота они совершают за 109,2 суток —магическое число!

Окружность Луны ровно в 400 раз меньше окружности Солнца.

В момент полного солнечного затмения расстояние от Земли до Солнца

ровно в 400 раз больше расстояния от Земли до Луны в данной точке её

эллиптической орбиты! Луна вращается вокруг своей оси со скоростью

ровно 400км за одни земные сутки. Cкорость такого вращения Земли

ровно в 100 раз больше. Видимый угловой диаметр Солнца и Луны

125

одинаков и равен 0,5 градуса (Солнце в 400 раз больше Луны, но в 400 раз

дальше Луны от Земли). Поэтому совпадение лунного диска с солнечным

при полном затмении при наблюдении с Земли является абсолютно полным. И этот факт должен быть признан величайшим чудом, поскольку

его вероятность ничтожно мала. Ни одна другая планета не имеет ничего

подобного, там просто не бывает полных солнечных затмений!

Солнечные затмения происходят от двух до пяти раз в год, но область полного затмения очень мала – поэтому в любом месте земной поверхности полное затмение случается лишь один раз в 360 лет!!! Число-то

какое особое!

Луна движется по орбите вокруг Земли со средней скоростью 1км

в секунду. Эта скорость испытывает изменения от 0,964 км в секунду

до 1,076 км в секунду. Наконец, произвольны ли единицы «метр» и «секунда»: – на Земле маятник, имеющий длину 1м будет качаться со скоростью 1 раз в секунду! Что обусловлено силой гравитации (тяготения) массы Земли. Это понимали ещё вавилонские жрецы, у которых была

мера длины – идентичная метру!» (2.3). Эти единицы были созданы

за тысячелетия до цивилизации Вавилона и даже шумеров – Богом-Творцом – (М.Г.).

Комментарий

Здесь мы можем дать комментарий к выше приведенным интересным материалам и фактам. Творец и другие Высшие источники

сообщили (см. например, «Откровения.. Диктовки Творца» в Интернете,

«Диктовки» от 2.01.14. 25.04.14. и 30.10.14.) о том, что СОЛНЕЧНАЯ

СИСТЕМА БЫЛА СОЗДАНА ИСКУССТВЕННО – специально для развития человечества в укромном месте галактики – в её дальнем рукаве

– подальше от инопланетных цивилизаций,– для проведения Великого

Эксперимента на Земле без помощи других цивилизаций и их влияния.

Кем была создана? – Богом-Творцом, Высшим Космическим Разумом.

Поэтому и справедлива оценка совпадений как не случайных. Ничего

случайного в Мироздании не бывает, всё сотворяется и происходит по

планам Творца.

Таким образом, все приведенные выше факты невероятных совпадений в Солнечной системе объясняются точным расчётом Творца, проведенным Им для создания этой уникальной планетарной системы, предназначенной для её особенной роли в дальнейшем эволюционном

развитии человечества и мира. А также для убеждения учёных, которые

раскроют эти загадочные совпадения, в безусловном участии в них Бога, что и произошло с учёными.

126

В связи с постепенным переходом времени на Земле от линейного к

сферичному, теперешнее исчисление времени с вибрацией 12:60 будет изменено на календарь сферичного времени народа Майя, более естественный

для человечества, с вибрацией 13:20, принятый и во всей Вселенной, и мы

привыкнем к нему, как привыкаем к переходу на зимнее / летнее время (М.Г.).

2. Послание от Отца Небесного

Отец Небесный обращается к человечеству:

«Родные и любимые дети Мои, дети всего Мироздания, важное, очень важное время наступает, важное для всех и всего, важное для всего

Мироздания. Прецессия, а вернее окончание процесса (её) завершения

вступает в завершающую стадию.

Мы на пороге, любимые, на пороге важного шага, важного своей

масштабностью, мощью, грандиозностью. Гениальность Проекта по-трясает. Впервые в истории Мироздания происходит такое событие, связанное с переустройством всего Мироздания. Впервые Мироздание

расширилось в 4 раза*, это огромная радость для нас всех. Это мы – мы, родные и любимые, вместе с вами со всеми возносящимися Моими детьми позволили этому свершиться. Это Мы все вместе – Боги, Святой Дух

и плотные миры смогли этому помочь свершиться. Велика ваша помощь

в этих процессах. Великое благодарение вам, дети Мои. Великая радость

царит во всем Мироздании, мы смогли, мы сумели подойти к порогу

завершения с великолепными результатами. Любимые, вот завершается

этот век дуальности, эра дуальности, – открываются новые перспективы, – великолепные и прекрасные, эра Любви вступает в свои права, любимые, встречайте, встречайте новую волну энергий Любви. Мы

открыли проход для энергии любви новой последней волны в плотные

миры, встречайте и возликуйте, мы свершили, мы смогли. Честь и хвала

нам, любимые. Эта волна будет растекаться по всем плотным мирам, в

том числе и через некоторое малое земное время поступит на Матушку

Землю, и вы, любимые, вместе с Богиней Гайей распределите её по всему

планетарному телу.

Вот, любимые, дождались, дождались того момента, которое Мы

называем Вознесением. Всё будет происходить на ваших глазах физических, ибо ваши физические обновленные тела останутся при вас. Ну,

* По словам Творца, Мироздание расширилось в 4 раза путём объединения 4-х вселенных нашего Бога-Творца – М.Г.

127

конечно, любимые, это будет не завтра, но очень, очень скоро даже по

земным меркам.

Мне остается только поздравить нас всех, всех, любимые, с началом завершения, а вернее с окончанием, так мало осталось ждать, но, любимые, по-прежнему не расслабляемся, работаем, служим до последнего

часа, до последней минуты.

И, Аминь, любимые. 24 октября (3).

3. Вера учёных в неопровержимое существование Бога.

«Великий Исаак Ньютон (1643-1727), физик и математик, проник-ший в тайны строения и движения вселенной, говорил о себе: «Не знаю, чем меня признают потомки, но себе самому я представляюсь маленьким

мальчиком, который на берегу безграничного океана собирает отдельные

ракушки, выброшенные волнами на берег, в то время как сам океан и его

глубины остаются по-прежнему для меня непостижимыми».

Ньютона спросили: кто же чудесно соберет рассеявшиеся в прах

тела умерших, чтобы образовать новые тела? Ученый молча взял горсть

железной пыли, смешал эту пыль с пылью земляной и спросил: «Кто выберет железные опилки из этой смеси?» При общем недоумении ученый

взял большой магнит и стал водить над смесью. В ней обнаружилось

движение, послышался шелест, и железные опилки стали прилипать к

магниту. Серьезно посмотрел Ньютон на присутствующих и сказал: «Тот, кто такую силу сообщил бездушному камню, уже ли не может совершить

большего чрез наши души, когда им потребно будет облечься в прежние, но обновленные тела?» (И это конец 17 века!). И ещё Ньютон сказал:

«Чудесное устройство космоса и гармония в нем могут быть объяс-нены лишь тем, что космос был создан по плану всеведущего и всемогу-щего существа. Вот – мое первое и последнее слово».

Максу Планку (1858-1947), знаменитому профессору физики

Берлинского университета, основателю квантовой теории, лауреату

Нобелевской премии, одному из основателей современной физики принадлежат следующие высказывания:

«И религия и естествознание нуждаются в вере в Бога, при этом

для религии Бог стоит в начале всякого размышления, а для естествознания – в конце. Для одних Он означает фундамент, а для других – вершину

построения любых мировоззренческих принципов».

«Куда бы мы ни обращали наши взоры, каким бы ни был предмет

нашего наблюдения, мы нигде не находим противоречия между наукой и

128

религией; мы скорее констатируем их абсолютную гармонию в основных

пунктах, особенно в области естествознания. Как религия, так и наука, в конечном результате, ищут истину и приходят к исповеданию Бога.

Первая представляет Его как основу, вторая – как конец всякого феноме-нального представления о мире».

Свой доклад, прочитанный в мае 1937 года в Дерптском (Тартуском) университете и посвященный взаимоотношению религии и естествознания, Планк завершил такими словами: «Следует неутомимо и непре-станно продолжать борьбу со скептицизмом и догматизмом, с неверием

и суеверием, которую совместно ведут религия и естествознание, а целе-указующий лозунг в этой борьбе всегда гласил и будет гласить: к Богу!».

Альберт Эйнштейн (1879-1955), величайший физик-теоретик XX

века, один из основателей современной физики, автор специальной и общей теории относительности, ввел понятие фотона, открыл законы фо-тоэффекта, работал над проблемами космологии и единой теории поля, лауреат нобелевской премии: «Каждый серьезный естествоиспытатель

должен быть каким-то образом человеком религиозным. Иначе он не способен себе представить, что те невероятно тонкие взаимозависимости, которые он наблюдает, выдуманы не им. В бесконечном универсуме обнаруживается деятельность бесконечно совершенного Разума. Обычное

представление обо мне как об атеисте – большое заблуждение. Если это

представление почерпнуто из моих научных работ, могу сказать, что мои

работы не поняты. . Напрасно перед лицом катастроф XX века многие

сетуют: «Как Бог допустил?» Да, Он допустил: допустил нашу свободу, но не оставил нас во тьме неведения. Путь познания добра и зла указан.

И человеку пришлось самому расплачиваться за выбор ложных путей».

Ему принадлежат следующие слова: «Я не представляю себе ученого без твердой веры. Это можно выразить и так: невозможно верить в

науку, не основанную на религии».

«Я верю в Бога, как в Личность и по совести могу сказать, что ни

одной минуты моей жизни я не был атеистом. Еще будучи молодым

студентом я решительно отверг взгляды Дарвина, Геккеля и Гексли, как

взгляды беспомощно устаревшие». (Потому-то он и был великим физи-ком-теоретиком ХХ века, и поэтому ему давались свыше некоторые его

открытия – М.Г.(1).).

Вернер фон Браун (1912-1977), физик, один из основоположников

космонавтики, руководитель американской космической программы: «Я

не могу понять ученого, который не признавал бы Высшего Разума во

всей системе мироздания, равно как и не мог бы понять богослова, который отрицал бы прогресс науки. Религия и наука являются сестрами».

129

Артур Комптон, лауреат Нобелевской премии в области физики:

«По моему мнению, вера начинается с осознания того, что Вселенная и

Человек были сотворены Высшим Разумом. Такую веру мне иметь не

сложно, ведь трудно поспорить с тем, что наличие плана доказывает

наличие разума. Упорядоченная развернутая Вселенная свидетельствует

об истинности самых величественных слов, произнесенных когда-то: «В

начале Бог. .».

Один из основоположников электродинамики физик Ампер говорил: «В природе мы можем наблюдать дела Творца и от них возвышаться

познанием к Творцу».

Известный физик-изобретатель Томас Эдисон (изобрел электриче-скую лампочку и многое другое) в беседе с одним корреспондентом на

вопрос о целесообразности в мире атомов дал такой ответ: «Неужели Вы

думаете, что это совершается без всякого смысла? Атомы в гармоническом и полезном соединении принимают красивые и интересные очерта-ния и цвета, словно выражая свое удовольствие. В болезни, смерти, раз-ложении или гниении – несогласие составных атомов немедленно дает

себя чувствовать дурными запахами. Соединенные в известных формах

атомы образуют животных низших разрядов. Наконец, они соединяются в человеке, представляющем собою полную гармонию осмысленных

атомов. – Но где первоначальный источник этой осмысленности? – В

какой-то Силе превыше нас самих. – Итак, Вы верите в Создателя, в Бога?

– Конечно, – ответил Эдисон, – существование Бога может даже быть

доказано химическим путем».

Первооткрыватель радиоактивности Анри Беккерель засвидетель-ствовал: «Именно мои работы привели меня к Богу, к вере».

Великий физик Томсон (открыл электрон): «Не бойтесь быть независимыми мыслителями! Если вы мыслите достаточно сильно, то неизбежно будете приведены наукой к вере в Бога, которая есть основание

религии. Вы увидите, что наука не враг, а помощница религии».

Выдающийся ученый-физик, математик и религиозный философ

Блез Паскаль (этого учёного за гибкость и проницательность его ума

ставят в число трех самых выдающихся математиков за всю историю человечества) говорит: «Есть три разряда людей: одни обрели Бога и служат

Ему – люди эти разумны и счастливы. Другие не нашли и не ищут Его

– эти безумны и несчастны. Третьи не обрели, но ищут Его – это люди

разумные, но еще несчастны».

Великий ученый-физик Рейнольдс (исследователь течения жидко-сти, турбулентности) считает: «В результате научных изысканий последних лет я не вижу ничего такого, что заставило бы меня усомниться в

130

непосредственном откровении Бога людям в разные времена; а христианство основано на этой вере».

Андрей Дмитриевич Сахаров, лауреат нобелевской премии, физик:

«. . Я не могу представить себе Вселенную и человеческую жизнь без какого-то осмысляющего начала, без источника духовной «теплоты», лежа-щего вне материи и ее законов. Вероятно, такое чувство можно назвать

религиозным».

По мнению президента РАН академика Ю. С. Осипова, создание

любой стройной научной системы неизбежно приводит к мысли о существовании Абсолютного бытия, или Бога. И мы ни в коей мере не должны

относиться презрительно к богоискательству ученых, как этого требовала атеистическая идеология.

Известный современный квантовый химик Генри Шафер пишет:

«Радость и значение моей науке придают те редкие моменты, когда открывается что-то новое, и говоришь себе: Так вот как сделал это Бог. Моя

цель – понять маленький уголок Божьего плана».

Один из крупнейших западных ученых, пионер в области цветного

телевидения, руководитель «Радио Корпорейшн» (США) Элмер Энгстром

говорит: «Я вижу хорошо продуманный и разработанный план, по которому было совершено творение. .».

В своей книге «Человек не одинок» президент Нью-Йоркской

Академии наук Кресси Моррисон говорит, что люди находятся сейчас

на заре научной эры и каждое новое открытие проявляет перед ними

все большей силой и яркостью дело премудрого Творца. . «Что касается

меня, – говорит Моррисон, – я имею семь оснований для веры.

Прежде всего, основываясь на нерушимых законах математики, можно доказать, что наша вселенная была задумана и создана великим

конструктивным Разумом. Наличие живых организмов на нашей планете предполагает такое неимоверное количество всяких условий их

существования, что совпадение всех этих условий не может быть делом

случая.

Земля, например, вертится вокруг своей оси со скоростью тысячи

миль в час. Если бы она вертелась со скоростью ста миль в час, наши

дни и ночи были бы в десять раз более длинными и Солнце сжигало бы

наши растения в течение этого дня, в то время как этой длинной ночью

замерзли бы даже те совсем малые ростки, которые смогли бы днем появиться. Далее, Земля отдалена от Солнца точно на такое расстояние, при

котором огонь Солнца обогревает нас достаточно, но не слишком. Если

бы он посылал нам только на 50 градусов меньше или больше тепла, мы

бы или замерзли, или умерли от жары.

131

Земля имеет наклон по эллипсу в двадцать три градуса, что вызывает различные времена года; без этого наклона пары, поднимающиеся

с океана, перемещались бы по линии Север–Юг, нагромождая лед на

наших континентах. Будь Луна всего в пятидесяти тысячах миль от нас, вместо того чтобы отстоять приблизительно на двести сорок тысяч миль, наши океанические приливы были бы столь огромны, что затопляли бы

сушу два раза в день... Если бы наша атмосфера была более разреженной, горящие метеориты (которые сгорают миллионами в пространстве) ежедневно ударяли бы с разных сторон, производя пожары. . Эти примеры и

множество других показывают, что нет ни одной возможности на миллион, чтобы жизнь на нашей планете была «случайностью»».

Христиан Эрстед (1777–1851), датский физик: «Всякое основатель-ное знание природы ведет к познанию Бога. Все бытие есть сплошное

творение Бога, всюду запечатлевшее на себе бесконечно совершенный, неизменяемый Его разум. В нашем сознании это непрерывное действие

Божественного разума и его вечное тождество с Собою делается законами природы». (4).

Как мы видим, великие учёные разных разделов науки и техники

приводят неопровержимые доказательства существования Бога-Творца

и говорят об отсутствии разногласий между наукой и религией, сообща-ющей нам о существовании Бога. Более того, настоящий учёный должен

быть убеждён в Его существовании.

Литература

1) Майя Горина, Член Ноосферной Духовно-Экологической

Ассамблеи Мира, Международного Союза писателей, Пока Земля Жива,.

Разговор с Богом. Вопросы и Ответы., М., гл.2. «Амрита-Русь», 2010.

2) (2.1). «Учёные всего мира заговорили», Интернет, Сайт «Mignews», http://www.liveinternet.ru/users/maya_monahova/post336009180/

(2.2) М. Абрамович, «Случайности в космосе» http://toldot.ru/tora/

articles/articles_18790.html

(2.3) С. Цимбалюк, Интернет, Сайт «Источник – narod.ru». «Можно

сказать и больше, но есть опасность перегреть. ». www.nootelepat.

narod.ru.

3) «Послание от Отца Небесного», «Эспаво», Разместил(а) Мелодист, Октябрь 24, 2014, ЛотаМита-Ра. http://portal-preobrazenie.

ru/ru/node/344?page=4#new

132

4)Доказательства существования Бога. Фомин А.В. Аргументы

науки в пользу сотворения мира. Гл. 6.Физики, Интернет, Сайт

«Азбука веры, Смысл Жизни. Наука и Религия»,

http://azbyka.ru/vera_i_neverie/nauka_i_religiya/pochemu_

uchenie_veriyat5-all.shtml

133

ГЛАВА 13.

ЧТО ТАКОЕ СОЗНАНИЕ ?

«Сознание является энергией, и у него есть квантовые законы».

«Существуют правила Сознания и оно является

частью квантовой физики.»

(Крайон. Из текста главы).

В данной главе приводятся сведения о том, что физика начинает

признавать существование Создателя (1), и сообщение одного из самых

любимых Великих учителей человечества Крайона, находившегося возле Земли, когда она была ещё в расплавленном состоянии, о сущности

понятия «Сознание» как об энергии и прорыве в будущее (2). Мы давно

хотели узнать больше о сущности «Сознания».

Вначале приводим выдержки из беседы д.т.н., проф. Игоря

Острецова с обозревателем газеты «Военно – промышленный курьер» К.

Сивковым (1):

1. Физика подошла к признанию существования Создателя (1).

«Наукой накоплено множество фактов, выходящих за пределы

современного видения мира. Исследователи, проникшие в глубины материи, готовы предъявить доказательства того, что в Природе (Земли) реализована лишь часть, вероятно, очень малая, возможных моделей

ее устройства. Дело в том, что когда мы добрались до элементарных

объектов (частиц), то столкнулись с тем, что далее начинает работать

чистая математика. Как написано в Евангелии (Библии), «В Начале

было Слово».

134

– Вы хотите сказать, физика подошла к тому порогу, когда есте-ственное знание выходит на библейские основы. Ведь именно в Евангелии

(Библии) говорится, что вначале было слово. –

– В основе лежит антропный принцип (идея взаимосвязи человека

и физических констант Вселенной). А это уже означает разумный выбор.

Следовательно, неизбежно признание наличия Создателя. То есть можно

констатировать, что физика сегодня подошла к той грани, где приходит-ся признавать существование Создателя. Если мы сегодня читаем в фундаментальных документах, таких как Библия, что в начале Мироздания

было Слово, то почему бы нам не попытаться сделать то же самое? – То

есть – создать новую Вселенную? – Да, конечно, и с разными свойствами! Создателями вселенных смогут стать особенные люди, сумевшие

подняться до соответствующих вершин знания. Возникает вопрос: а кто

может стать таким Создателем? – Нужен огромный массив интеллекта, который об этом думает. Ученого сообщества в целом и отдельных особо

одаренных личностей.. Поэтому надо создавать условия для творчества

всем.. Переход общества в состояние с качественно новым уровнем знания предопределен. Суть социальной истории заключается именно в

увеличении массива интеллекта (сознания).» (1).

Тогда нам важно понять, что такое сознание, о чём рассказывает

Крайон в (2).

2. Физика сознания – прорыв в будущее.

Крайон даёт ченнелинг через Ли Кэррола в Беркли-Спрингс

(Западная Вирджиния) (2). «Приветствую вас, дорогие, Я Крайон из

Службы Магнетизма (Земли). Это сообщение касается обзора вашего

будущего, скорее будущего планеты вообще. Те порции информации, которые я даю сейчас, опираются на то, что уже было дано ранее (как

подсказка), но теперь мы хотим обрисовать более обширную картину.

Человечество шаг за шагом продвигается в рамках своей логики, понимая новые понятия только через те вещи, которые известны. Но именно

с этого всё начинается. Всё, что происходит в данный момент на Земле, мы уже видели раньше, в этой Галактике с другими, и потому мы знаем о

том, что будет происходить.

Человеческое Сознание – неверное понимание. То, что вы описы-ваете, как Человеческое сознание, не является таковым. Это – просто

сознание. Вы считаете его исключительной принадлежностью только Человеческого существа всего лишь потому, что сами являетесь

135

Человеческими существами. Будучи Человеческой группой, вы генери-руете энергию сознания, и поэтому вы называете его Человеческим сознанием, но оно почти идентично сознанию, через которое уже прошли

другие планеты. Это – энергия, у которой, на самом деле, есть своя

субстанция, свой материальный носитель (и это еще не всё). Могли бы

вы сказать о физике, что это – «Человеческая физика»? Для вас сознание – это осознание, продуцируемое жизнью. Только жизнь может его

создавать. Оно представляет наработки индивидуального и группового

мышления, и оно изменяется с течением времени.

Цикл достижения зрелости планетарного сознания практически

идентичен от планеты к планете, потому что Галактика состоит из фракталов энергии. Фракталы представляют собой повторяющиеся части

одного и того же, от самого малого к самому большому. В этом заложена

прекрасная идея, и это означает, что существует общая система жизни

по всей Галактике и ее общность везде, с точки зрения ее структуры. Что

позволяет практически повсюду применять ДНК-подобные структуры в

качестве строительных блоков жизни.

В высокоразвитой жизни ДНК несет в себе гораздо большее, чем

только химическую информацию, но повсюду общими для всех являются те же самые виды аминокислотных структур, которые имеются в вашем теле. Мы уже видели это прежде. Вся Вселенная возникла из одного

источника и он уже содержит в себе фракталы всего того, что осуществляется сегодня.

Вы – молодая цивилизация. Солнечная система с вашей цивилизацией, как её части, не совершила еще даже одного оборота по орбите вокруг центра Галактики! Она прошла только краткую часть дистанции от

целого оборота. И требуется еще почти 200 миллионов земных лет, чтобы

совершить одно полное обращение вокруг центра Галактики. А в других

далеких от вас мирах существуют сообщества и цивилизации, которые

совершили уже троекратное обращение. Между прочим, галактические

команды с жизнью в них и вы – хорошо скрыты.

Мы уже видели, как происходило достижение планетарной зрелости. Ваш молодой возраст в качестве Человека на этой планете объясняет, почему Земля прошла через такие чудовищные времена. История цивилизации Земли кажется вам ужасной, не так ли? Ваше прошлое и ваша

история полны энергией выживания: убийствами, ужасным оружием, массовым истреблением, – и полное отсутствие элегантности (гармонии) или уважения к жизни. Были распространены пытки, а публичная казнь

была спортом. Все планеты прошли через это! Они все это совершили, потому что цивилизация совершает это; в процессе построения себя она

136

проходит сквозь время и взросление. Часть роста не всегда проходит по

пути зрелости. И на протяжении всего пути существует возможность са-моразрушения, или утраты семян своего знания. Иногда это происходит, иногда нет. Земля только что прошла через точку, когда этот сценарий

был возможен.

Для Человеческого ребенка приходит такой момент времени, когда

дитя начинает осознавать себя. Тогда берет верх личное эго, и дети думают лишь каждый о себе. На школьной площадке вы можете увидеть эти

атрибуты выживания. Для того, чтобы выжить, некоторые становятся

забияками, а некоторые нет. Некоторые дети никогда не взрослеют в своем сознании, и они остаются хулиганами, уже становясь взрослыми. Они

дерутся и ломают всю свою жизнь. Они никогда не обнаруживают в себе

ту элегантность и красоту, которую создает мудрость зрелости. Зачастую

они умирают молодыми. Планетарное сознание и то, что вы называете

«Человеческой природой”, либо взрослеет, либо нет. По мере того, как вы

взрослеете как цивилизация, накапливаются знания и опыт.

В конечном итоге создается мудрость, которая порождает новое

мышление, направленное на более эффективное решение проблем, чем

старые методы выживания (война). Благодаря терпимости и сотрудничеству у вас есть возможность вырасти и начать работать вместе, подобно

тому процессу, который вы переживали ребенком, вырастая из детского

возраста. Вы должны сделать это для того, чтобы двигаться вперед. Дети

этого не знают, потому что не обладают интеллектом, чтобы это понимать. Они не знают о том, чего они еще не пережили, и, как вам известно, некоторые так никогда и не взрослеют. И тогда их жизни будут отражать

агрессию, насилие и мысли о простом выживании, на протяжении всей

их жизни. Вы можете по-настоящему увидеть эту систему во всей полноте, благодаря метафоре о своих собственных детях, и о том, как они

достигают зрелости. В процессе взросления ваши дети делают то же, что

и цивилизации. Они проходят и через кошмарные двойки, и никчёмные

тройки, и через подростковый возраст (вздох!), а затем они вырастают.

Я конечно упрощаю, но вы всё еще на школьной площадке! Вы всё

еще толкаетесь друг с другом, чтобы узнать, кто главнее; вы по-прежнему

всё еще реагируете; вы всё еще пребываете в прежнем режиме выживания – и только около 50 лет назад начался небольшой сдвиг. Теперь вы

перешли ту отметку, когда вы могли бы уничтожить себя, но не сделали

этого. Мы снова и снова говорили вам, что эта отметка была на временнОй шкале, и что об этом сообщали календари древних. И это также объясняет, почему я здесь – поистине празднуя то, что вы совершили. Сейчас

я хочу проследить дальнейшее будущее в данном ченнелинге.

137

Невидимая энергия Сознания

Я хочу рассказать вам о невидимой глубокой энергии, представляющей неизвестную вам глубокую систему. Существует замечатель-ная энергия, которая интересна многим из вас. Вы не можете ее видеть, но вы этого хотите, потому что она касается вас весьма заманчивым

образом.

Эта невидимая энергия отвечает за то, о чем Нью-Эйдж (Учение

Нового Времени) и эзотерики думают в первую очередь. Некоторые умеют каким-то образом обнаруживать энергии в чьей-то ауре. Настоящий

целитель-интуитивист может реально почувствовать на интуитивном

уровне, что происходит с другим человеком. Окружающее вас поле изве-щает о болезни, о здоровье и радости.

Что это за энергия? Как она работает? Обращаюсь и к тебе, мыслящему научно: разве тебе не хотелось бы поместить ее в пробирку, взять ее

домой и проанализировать? Но ты не можешь!

Настоящий научно-исследовательский институт, который сопо-ставляет и сводит эти факты воедино (имеется в виду Арлингтонский

институт в Западной Вирджинии), инвестирует в эти самые энергии –

невидимые энергии, оказывающие влияние. Что же это такое: что считывает считыватель ауры, или, что чувствует экстрасенс или футуролог, предсказывающий будущее? Откуда приходит эта энергия, и можно ли

называть это энергией? Почему она настолько неуловима? Я расскажу

вам об этом больше и о том, что это является ключом к будущему.

И снова: ребенку не известна элегантность мудрости. Ребенок, движимый своим эго, будет пинать, вопить, колотить, или толкать других, чтобы добиться того, чего ему хочется. Если бы вы вдруг подарили

ребенку «блюдо с мудростью», то он выбросил бы его за ненадобностью.

Человечество стоит сейчас на распутье. Сознание выживания уже

почти преобразовалось в более зрелый образ мышления. У этой невидимой энергии есть такие атрибуты, что если бы я дал вам «блюдо» с ними, то вы могли бы и выбросить его. Работники Света и старые души первыми открывают для себя происходящее изменение. Всё, что относится к

этой невидимой энергии, которую мы называем квантовым сознанием

человечества, начинает усовершенствоваться так, что она будет немного

более очевидной, и гораздо менее неуловимой.

У других цивилизаций нет технологий в том смысле, как вы их воспринимаете. Потому что физические машины, которые изготавливают

вещи, давно уже выброшены. Они сделали это постепенно, когда поняли, что физика Сознания Человека может создавать всё, чего бы они ни захо-тели. Вот к чему это ведет и вы не знаете, что это такое.

138

Давайте разовьем эту тему. Для сознания Человека нет четкого

определения, кроме того, которое я дал вам в начале этого послания, как об энергии жизни. Но на других зрелых планетах для него имеется

точное определение. Почему? Потому что они, прибегая к школьной

метафоре, могут изобразить его на школьной доске. Это математика!

У него есть свои правила и своя физика! И не только это. Оно – не в 3D

(трёхмерное пространство), и оно не подчиняется каким-либо правилам 3D. И вот вам пример об атрибутах. Мы говорили вам, что необходимо определенным образом пробудить лишь менее 0.5% человечества, чтобы они могли затем повлиять на целую планету. Дело в том, что

человеческое сознание – не в 3D. Как может столь малая часть повлиять

на целое?

Квантовая энергия присутствует всё время и везде, и реагирует на

другую квантовую энергию по правилам квантовой энергии. Существует

система, даже совокупность систем. Как вы будете обсуждать элегант-ные различия между определенными двигателями гоночных болидов с

теми, кто еще не изобрели колесо? И на сегодня это – проблема. Так что, позвольте мне дать вам некоторые строительные блоки и привести еще

несколько метафор.

Барьер мудрости

Существует то, что называется барьером мудрости. Барьер мудрости – это то, что мы описали так: «то, что происходит в энергии сознания

Человека, когда проявляются определенные атрибуты, которые не выра-жаются количественно, но которые влияют на этот барьер и даже изменяют его”. Но для того, чтобы преодолеть этот барьер, эти вещи должны

происходить определенным образом, распределяться – через сознание

– индивидуально и коллективно, а не централизованно.

Барьер мудрости – не стена или препятствие, но это – энергетический барьер, который ожидает, чтобы его достигли и преодолели, подобно тому, как звуковой барьер ожидал когда-то, чтобы его преодолели. Когда барьер мудрости достигается, это ломает старую парадигму

сознания, и ничто больше не может быть таким, каким было до этого.

После того, как вы преодолели звуковой барьер, вы не могли дождаться, когда будет сконструирован самолет, который будет летать за пределами звукового барьера, на сверхзвуковых скоростях! Ничто не осталось

прежним, и вы уже не могли загнать этого джина обратно в бутылку.

Так же и Человечество перешло критическую точку, после которой оно

больше не пребывает в режиме простого выживания. Оно преодолело

барьер мудрости, и теперь оно перешло в режим, в котором оно начинает

139

налаживать процесс успешного сосуществования. И вы не можете повернуть назад, к менее осознанному состоянию. Это квантовый атрибут.

Подумайте об этом – мудрость, которая расширяет возможности

мозга всех представителей человечества, в том смысле, что большинство

умов теперь могут согласиться на те вещи, которых они никогда даже не

могли себе представить. Барьер разрушен, и появляется «интуитивное

мышление зрелого Человека» повсюду на всей планете. Оно сопровождает Человеческое существо и Человеческую цивилизацию, создает

такую среду, что когда рождается дитя, то новая зрелость становится

его второй природой – мудрость успешного сосуществования, толерант-ности и того, как решить задачу умения Человека ладить с Человеком.

Это называется барьером мудрости. И теперь вы там! Все старые души

(пришедшие на Землю в очень давние времена) изучают саму суть этого

энергетического барьера. Вы вглядываетесь в то, что заставляет его работать, и вы собираетесь расширить границы возможного, и это повлияет

на все человечество, а не только на Работников Света и на старые души.

Вы уже почти нажали на кнопку той физики, о существовании которой

вам не было известно — но на это потребуется время.

Недостающий фрагмент

И теперь – та часть, которую я хотел вам дать, – недостающий

фрагмент. Как мне объяснить это? Предположим, что ученые, изучая

космос, нашли атрибуты, которые они не могут объяснить. Эти атрибуты не похожи на то, что описывают законы Ньютона, но Ньютоновская

физика является золотым стандартом для описания движения повсюду, и именно поэтому Человеческое существо пытается найти формулы, которые втиснут необъяснимое в Ньютоновские рамки. Когда-нибудь вы

посмеетесь над этими рамками.

Позвольте вам сказать, что вам как раз таки и недостает одного из

важнейших фрагментов фрактальной информации. Почему вы отделя-ете известную энергию сознания от мира физики? У энергии тоже есть

фракталы, и все они работают совместно, от самого малого до самого

большого. Атомная структура создает энергию! Сознание является энергией, и у него есть квантовые законы. А недостающий для понимания

или осмысления фрагмент – это физика Сознания.

Какое определение сознанию дает человечество? Люди могли бы

сказать так: «Сознание – это понятие, и оно описывает само-осознающее состояние Человеческого существа. Его нельзя измерить, поскольку

оно – всего лишь концептуальное понятие.». Нет, это не так! Как вам

понравится вот такое утверждение? Гравитация – это понятие, которое

140

описывает то, почему вы падаете. Она не может быть измерена, так как

это – лишь «концептуальное понятие»! Нет!!!

Гравитация – это невидимая энергия, которая может быть рассчи-тана, и она является квантовой энергией. Магнетизм – это невидимая, измеряемая и квантовая энергия. Так же и Сознание. Это физика, и вы

должны к этому привыкнуть, потому что это – одна из отраслей физики

недалекого будущего, которая вытянет вас из 3D-норы в многомерность.

То, о чем вы думаете лишь как о понятии (сознание), – не таково.

Существуют правила Сознания, и оно является частью квантовой физики. Существуют свои правила и постулаты, математические описания, и графики, и решения. Существуют прекрасные атрибуты пока еще не-известной вам физики Сознания. Когда вы начнете это понимать, то это

объяснит вам то, что будет происходить, и пути развития будущего. И

недостающий фрагмент – это знание о том, что вы можете отследить и

измерить сознание, и что вы можете фиксировать его, даже за пределами

человечества. Это прекрасно!

Представьте себе, если бы не было элегантности законов Ньютона, то вы не смогли бы объяснить движение объектов в Солнечной системе.

Ньютон привнес их все вместе. И сейчас его математика позволяет запу-скать ракеты, а через несколько лет – встретиться с астероидом, которого

нельзя увидеть Человеческими глазами! Это чистая математика, и она

позволяет предсказывать, что создает некоторые прекрасные потенциалы. Те прекрасные и полезные технологии, которые у вас имеются, и с которыми вы работаете на этой планете, принесла вам та физическая наука

и те знания, которые у вас есть. Существует действие и ответная реакция; толкни это – и произойдет то. Когда вы понимаете законы физики, тогда

вы можете сделать свою жизнь лучше, и вы действительно это делаете.

В настоящее время человечество понимает и применяет четыре

основных закона физики. Мы рассказывали вам, что их – шесть, но даже

без двух последних законов вы знаете как применять первые четыре.

Это изменило человечество. Прекрасно! Такой же сценарий существует

и в отношении Сознания. Существуют законы Сознания, которые точно

так же, как и законы физики, являются причинно-следственными (когда

изменение одного элемента вызывает изменение других). Но в квантовом

мире такие законы движения Сознания не являются линейными, поэтому они вызывают ответные реакции иного вида, реагируют по-другому.

Новые виды физических законов

Если бы вы знали физику Сознания, то вы могли бы построить

лучший мир. Вот послушайте информацию о его свойствах: прежде

141

всего, Сознание не путешествует с места на место; не путешествует в

прямом направлении, оно не путешествует вообще! Сознание не переходит из одного места в другое; Сознание не увеличивается в объеме.

Оно не становится большим или меньшим. Сознание просто ЕСТЬ.

Физическое Сознание –– подобно атрибутам 3D-физики в том, что оно

просто присутствует и готово к тому, чтобы его повышали, либо нет, на

базе других окружающих его законов. Когда конкретные правила или

законы применяются, то другие законы меняются все вместе. Сознание

– это «клей» для существования жизни. Если и есть формула для жизни, то это – Сознание.

Позвольте рассказать вам о некоторых факторах, которые могут

быть применены к Сознанию, чтобы вызвать изменение. Одним из них

является фактор благорасположенности. По мере исследования физики

Сознания и применения фактора мудрости (приобретенной вследствие

преодоления барьера мудрости), вслед за этим происходит экспоненци-ально-возрастающее понимание и применение правил Сознания, которое создает фактор, генерирующий благорасположенное действие.

Давайте скажем так: прямо сейчас на этой планете происходит

противоборство энергетических сил. Вследствие того Сознания, которое

вы развили, и тех «законов», которые вы ввели в действие через физику

Сознания, сейчас возникло противостояние многих вещей на этой планете, о чем мы никогда не говорили. Есть ли на планете зло? – Да. – Есть

ли сущности, которые предназначены, чтобы приходить и мешать вам?

– Да. – Это шокирует? И почему бы это могло быть? Почему бы это могло

быть в то время, как вы проходите в потенциал высшего сознания? Всё это

соответствует тому, что вы создали в физике Сознания, и в соответствии

с применяемыми правилами: вы сталкиваете с дороги низкое сознание, заставляя его уйти! Помните о том, что это режим выживания в 3D. И

как вы думаете, что оно будет делать? Бороться! Теперь понятно? Когда в

определенных ситуациях применяются соответствующие законы физики, то вы можете контролировать, что при этом происходит. И в этом –

прелесть от знания физики 3D. Однако, то же самое и с Сознанием. Когда

вы достигнете точки понимания физики Сознания, когда поймете, как

оно работает, его механизмы, и то, как оно распределяется и как доставляется – по спирали, – тогда вы закроете двери для устаревших энергий.

Определенные сущности, которые посещали эту планету в прошлом, не смогут больше ее посещать. Вы слышите? Они не смогут до нее

добраться! Физика создаст барьер, и они просто не смогут добраться.

Существуют темные энергии и идеи тьмы, которые хотели бы прийти

и поиграть с вашим сознанием. Некоторые называют это злом. Оно

142

воздействует на людей, и такие люди с ним сотрудничают. Зло помогает

им получить власть и контроль, и нет элегантности в том, как они их получают. Но эти двери закроются! И зло, каким вы его знаете, начнет убы-вать. Зло – это энергия, которая впитывается определенными людьми.

Затем такие люди сами становятся настоящими злодеями – это их выбор.

Таково старое сознание. Это лучшее из имеющихся у нас объяснений для

того, что произойдет в будущем. Начнется Духовная эволюция, и вы начнете приходить на планету со знанием тех факторов, которым обучались

сегодня, и вы будете строить на их основе свою следующую жизнь.

Я бы мог применить выражение, что это будет прирожденная мудрость. Позже, когда физика раскроется, вам станут понятны приборы, которые могут работать с Сознанием. Прежде всего, это просто физика.

И не думайте, что это обязательно будут механизмы, скорее, это биоло-гические помощники. У каждой планеты свой собственный временной

цикл в зависимости от их собственной скорости эволюции. «Когда это

начнется?» Это уже началось! Вы находитесь у барьера мудрости и совершили большой прорыв. И раз уж вы находитесь у барьера мудрости, то

я хотел бы сказать вам, что история развития всех тех планет, которые

достигли этого места, одинакова. В это было как бы вовлечено сознание

всей планеты.

Фактор благорасположенности и барьер мудрости – всё это работает по законам физики Сознания и теми способами, которые вы обязательно постигнете. Вы завершите процесс активации ДНК, повышая

процент ее активации от одного поколения к другому. В конце концов, появится Человеческое существо, которое сможет манипулировать с ма-терией и создавать вещи, казалось бы, из ничего. Почему так? Это просто

физика! Наивысший вид физики – это Сознание, и такая физика может

управлять 3D-физикой, в любое время.

Установление мира на Земле? Да это очень просто. Это только

начало. Это лишь закладка семян, и это неизбежно, а затем у вас будет

много хорошего. Как вы думаете, что произойдет с цивилизацией без

войны, которая могла бы создать физически всё, что захочет, и поэтому

она никогда бы не голодала? Жить в три или в четыре раза дольше, чем

сейчас, имея при этом отличное здоровье? Не будет такого понятия, как

мировое правительство. Ведь это так 3-х мерно! Вместо этого там будет

соглашение мирового Сознания. И это так. Крайон.» (2).

Итак, наш вывод: благодаря квантовости сознания не потребуется

«массива интеллекта», так как достаточно 0,5 %. Но мы видим, что физика как наука и эзотерическая наука начинают сближаться в основном

– признании существования Создателя!

143

Литература

1) Д.т.н.,профессор Игорь Острецов, Константин Сивков,

«Частицы новой реальности» (из беседы с обозревателем газеты «Военно-промышленный курьер», в сокращении), Интернет,

http://vpk-news.ru/22345 , опубликовано 22 октября 2014.

2) Крайон «Физика Сознания – прорыв в будущее», 29.06.14.

Интернет, Сайт «Kryon.su»,

Сообщение Iureli, 23 окт 2014. Ченнелинг Крайона через Ли

Кэррола,, (в сокращении),

http://www.kryon.su/frm//viewtopic.php?p=1925

144

ГЛАВА 14.

ЗЕМЛЯ ПЕРЕХОДИТ НА СФЕРИЧНОЕ ВРЕМЯ

«Среди неизвестного в окружающей нас природе самым неизвест-ным является время, ибо никто не знает, что такое время и как им управлять.»(Аристотель).*

Настоящая глава посвящена переходу Времени на Земле от линейности к сферичности и включает методики, данные Великим Учителем

Эль Мория для работы со сферичностью, в которой происходят все

процессы в Космосе, и, в частности, для нас – наилучшее исполнение

своих планов, исцеление организма и Космическое Целительство (1).

Приведена также статья Великого учителя Эль Мории «О жизни в иных

измерениях. Лекция №5» (2).

Ниже дан рисунок как один из примеров нелинейного – спи-рального времени, шкала которого показана в виде спиралевидного

циферблата часов, в отличие от обычного круглого циферблата.

Рисунок дан для наглядности существования не только привычного

нам линейного, но и других видов течения времени. (Рисунок взят из

Интернета).

1. Включаемся в Поток Сферичности»

«Я ЕСМЬ, Я ЕСМЬ Эль Мориа. Приветствую дорогих друзей!

Я с удовольствием принимаю участие в наиважнейшем процессе

– процессе становления многомерности человека, что и есть проявление его как целостного космического Существа Света.

* Сайт «Время, цитаты, афоризмы Интернет

145

Я дам вам несколько методик по работе со сферичностью.

Время пришло для активного включения в вашу реальность

этого космического многомерно – многопространственного

Инструмента. Повышение вибрационных характеристик, напол-нение Светом и планеты, и людей предоставляет эту возможность.

Все процессы в Космосе связаны со сферичным проявлением

событий. Точка Творения есть многомерно-многопространствен-ный центр, от которого расходятся импульсы Творения в некоем

сферичном объёме. От Точки Единого Сознания идёт сферичное

распространение Сознания во Вселенной. Духовный Огонь Творца

создаёт материю в энергиях космической сферичности. Принцип

сферичности – один из основных проявленных принципов жизни, одна из главных форм глобального творения на всех уровнях пространства-времени.

Дорогие мои, предлагаю рассмотреть для примера переход

в условия сферичности некоторых процессов, сторон жизни, вос-принимаемых вами ещё в привычном режиме линейного течения

событий.

Работа со Стихиями

Давайте, к примеру, рассмотрим работу Стихий в сферичном

проявлении пространства. Вы сейчас много внимания уделяете работе

со Стихиями, и это – архиважно. (Напоминаем, что всего существуют

4 вида Стихий – Стихия Воздуха, Стихия Воды, Стихия Огня и Стихия

Земли, и у каждой Стихии есть Ядро Стихийной Силы, и имеется общее

Ядро всех Стихийных Сил). Но посмотрим, как наиболее эффективно

достичь желаемого контакта и согласия. Возьмём, например, Стихию

146

Воздуха. Воздушные потоки являются важнейшими каналами переноса

информации из Единого Истока ко всем формам жизни, каналами обмена энергоинформацией между ними. Но они также служат линией связи

между потоками жизни и Ядром Стихийных Сил, проявленным как

Мощь Единого Истока – Мощь Отца-Творца. Частицы Света – энергетические кристаллики с информацией развития для каждой формы жизни

– переносятся Солнечным Ветром от Великого Центрального Солнца.

Солнечный Ветер вступает во взаимодействие со Стихией Воздуха, в

данном случае – планеты Земля. Стихия Воздуха проявлена в Космосе

как Живая Сущность, являющаяся частью Единого Коллективного

Существа Света всех Стихийных Сил. Итак, Солнечный Ветер насыщает кодами эволюции земную Стихию Воздуха – и планеты, и каждой её

жизненной формы.

В любой форме жизни (в том числе и в человеке) присутствуют

и обеспечивают её жизнедеятельность все Стихии. Воздушные потоки

насыщаются Солнечной энергией, световолновой информацией, проникают в каждую клетку жизни. Каждый атом пространства Воздуха несёт

информационные коды эволюции жизни. Меняется световолновая энергия Стихии Воздуха – меняется жизнь, меняется Планета. В линейном

восприятии событий это происходит медленно, постепенно, последовательно. Здесь можно провести некоторое сравнение с последовательным

включением напряжения в электрической сети, когда электроны в задан-ном режиме движения передают друг другу импульс жизни, создавая

некую бегущую волну.

А если взять в этой же аллегории нити параллельного включения?

Импульсы идут сразу по всем заданным направлениям. Так в Сфере

Времени-Пространства события, процессы распространяются сразу и

повсюду, и всё – сейчас и здесь одновременно (то есть многомерно).

И вот – станьте центром такой Сферы Времени-Пространства, принимайте одномоментно информацию жизни из всех её точек ус-ловного среза пространства вашей реальности. В данном случае сфера

Пространства-Времени отображает вашу реальность 4-го измерения со

всеми его подуровнями. Информация, коснувшись одной точки Сферы, мгновенно расходится по всей Сфере. Каждая точка времени-пространства в этой сфере несёт поступившую информацию, и каждый в любой

точке этого сферичного пространства сразу же воспринимает эту информацию. Имеет место эффект параллельного включения сети напряжения, в данном случае – планетарной энергоинформационной Сети.

На Земле сейчас идёт эволюционный переход на сферичное время, и этот процесс напрямую не зависит от воли и сознания людей.

147

Все энергоинформационные коды передаются Солнечно-воздушными

потоками, действующими в сферичности. Поэтому включение новых

жизненно важных энергий, частот, информации в работу эволюции происходит сейчас мгновенно, везде и одновременно. Таково веяние нового

времени, идущего в вашу жизнь.

Думаю, я осветил ещё одну грань Стихии Воздуха. Чистота информации, переносимая воздушными массами, напрямую зависит от

качественной структуры Воздуха. То есть, чистота, экология пространства Воздуха играют наипервейшую роль в вашем развитии, в вашем

здоровье, в вашем продвижении к Миру Тонких Энергий, в котором воз-душная Стихия имеет особую степень чистоты и качества проводимости

информации.

Как я уже отмечал, пространство сферичности имеет особенность

мгновенной связи со всеми точками пространства-времени. Поэтому

ваша работа со Стихиями в пространстве сферичности будет иметь гораздо бОльшую эффективность, нежели в привычном пространственном

объёме. Посылая импульс Любви, Гармонии из своих Сердец в пространстве сферичного проявления событий, вы одновременно осуществляете

сердечное единение с каждой молекулой любой Стихии, к которой об-ращаетесь. Вы мгновенно осуществляете процесс посыла Любви, Огня

и в Ядро Стихии, как конкретной, так и в Ядро всех Стихийных Сил.

А это – уже работа на космическом уровне, работа с самим Истоком».

24.06.2014 г.

«Продолжим наши беседы о сферичности.

Итак, в пространстве сферичности Время, как энергетическая субстанция, работает по другому принципу, нежели в условиях линейности, которая присуща плотным измерениям. Добавить хочу к этому: Энергия

сферичного Времени очень активна и. . обладает Сознанием Космической

Материи. Полностью вы сможете осознать это (а вернее сказать, вспомнить и овладеть этой живой Энергией), когда станете поистине едины. И

знания одного Светового Существа в энергиях сферичного Времени станут достоянием всех во всём пространстве сферичности. По востребо-ванности эти знания, опыт всплывают в Сознании. Имеется и обратная

связь: чем чаще вы будете осознанно привлекать в свою жизнь Энергию

Сферичного Пространства– Времени, тем быстрее вы придёте к истинно-му Единению и Единству.

.Давайте рассмотрим опыт применения Энергий Сферы

Пространства-Времени в обычной каждодневной жизни. Ведь суть сферичности состоит в свойствах её многомерности.

148

Например, вы планируете свой день в ежедневнике, где последовательно идёт запись дневных событий – час за часом, линейная хроника

событий. А теперь представьте, что запись этих же событий вы делаете в

объёме Сферы. Вы находитесь в пространстве Сферы и просто назнача-ете необходимые вам события, допустим, одного дня, уже свершёнными.

Вы не конкретизируете привязку событий к временнЫм точкам. Ваши

события – это ведь тоже энергетически сформированная материя вашей

Мысли. Представьте, что Энергия Мысли формирует событие в виде маленькой сферы. Эти ваши маленькие сферы-события выстраиваются в

многомерном пространстве Сферы, где они занимают свою нишу, самую

благоприятную для вас.

Вам остаётся только дать Веление событиям пройти в нужном

порядке в максимально комфортной точке пространства сферичности.

И послать в пространство Сферы Огонь Творения из своего Сердца.

Какой Огонь? Любой, который вам ближе всего. Призовите Его в своё

Сердечное Пространство и выдохните в пространство многомерности –

в Сферу, что вокруг вас, в Сферу, где кипит Жизнь и вы – часть ЕЁ. И всё.

Энергия сферичного Времени, как Энергия многомерного пространства, простроит все события самым эффективным способом. Пробуйте смелее

новые Инструменты простраивания своей Жизни, Жизни на новой ступени эволюции».25.06.2014 г.»

(Чтобы объяснить принцип линейности времени, использованный

Создателем в период Эксперимента Дуальности на Земле, можно представить себе нелинейное время в виде спирали (см. рис.), один из витков

которой был распрямлён в почти прямую линию, создавая тем самым

линейный участок потока времени для Солнечной системы, т.е участок с

частотой вибраций 12:60 для упрощения жизни в системе. Поэтому мы

жили и живём в линейном времени – М.Г.).

«Дорогие друзья! В Световой работе вы уже используете многомерные Энергии Сферичности, вы уже использовали Сферу для выстра-ивания многомерного гармоничного Мира. А сейчас я предлагаю рассмотреть ещё одну возможность использования Сферы Многомерности

– для исцеления своего организма. А ещё – в Космическом Целительстве.

Начнём со своего любимого «Я». И не просто так эти слова присутствуют в вашем лексиконе. Любовь к своему «Я» присутствует в вас

на подсознательном уровне, и надо эту Святую Энергию, ЕЁ Величество

Любовь, активировать в своих Сердцах. Пусть Любовь является посто-янным, активным Божественным атрибутом вашего Естества. Любовь –

многомерная Энергия, и с Её помощью в Сфере многомерности решается

всё очень быстро на всех уровнях проявления события.

149

Я сейчас намерен предложить вам несколько необычное вИдение

своего организма. Итак, представьте некий сферичный объём. И знайте, что это – ваш организм, организм человека многомерного, а значит –

Целостного Светового Существа. В центре этого сферично-многомерного организма бьётся уникальное Сердце – Горящая Искра Бога, Частица

Его Алмазного Сердца. Это – Сердце многомерной вселенной вашего организма, это – ваше Сияющее, Вечное Я Есмь Божественное Присутствие

в действии! Это – Вы!

Теперь вы, находясь в центре вашей многомерно – многопро-странственной вселенной, можете своим сердечным теплом, своей

Любовью, в которой проявлена Любовь Бога, исцелить каждого жителя своей вселенной, то есть, каждую клеточку, каждую молекулу, каждый атом своего многоуровневого организма. Направьте сначала

одновременно во все стороны импульсный поток Энергии Любви

из Огненного Цветка своего Сердца. Пространство приобретает вид

сотовой структуры, из центра которой идут импульсы Света, волны

Любви. Они проходят по всем серебряным Нитям – волокнам, связы-вающим между собой всю эту многоуровневую структуру в единый

целостный организм. Связи – серебряные волокна – имеют разную

светимость на разных уровнях сотовой структуры, представляющей

собой МАТРИЦУ ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕКА. Где-то Свет может плохо

проходить, и ячейки тёмные; там же, где ток Света по Нитям Жизни

ровен и постоянен, ячейки Матрицы (то есть, клетки организма) све-тятся как яркое Солнышко. Импульсы, посылаемые вами из Пламени

Сердца, дают пробуждение спящим волокнам и ячейкам структуры.

Свет постепенно начинает пульсировать по всей многомерной сотовой Матрице человека. Ячейки Матрицы – клетки организма, имеют

связь между собой на всех уровнях сферичной сотовой структуры, имеют межуровневую связь. Восстанавливается, исцеляется клеточная взаимосвязь.

Смотрим: энергия импульса запустила процесс исцеления взаимоотношений между клетками на всех уровнях. Налаживается связь

Жизни в вашей личной вселенной на всех планах мерности, в любой

точке времени проявления Жизни вашего организма. Энергия Времени

восстанавливает связь с Энергией Любви, с её Огненным Истоком –

Сердцем. А теперь делаем посыл Энергии Любви из своего Сакрального

Сердца – центра многомерного организма человека, даём посыл непре-рывным потоком – одновременно во все стороны, и велим:

«Поток Золотой Энергии Любви Сердца моего неиссякаем!

Процесс жизни моего организма – вечен!

150

Моя многомерная вселенная есть вечное отражение многомерной

вечной Вселенной Творца!»

Наблюдаем: наша сфера, каждая её ячейка, каждая серебряная

Нить вспыхивает ярким Светом, вся структура светится ровным ярким

солнечно-золотым Светом. Говорим:

«Мой организм – это Солнце во Вселенной Сердца Бога!»

Вся структура организма активно переходит в новое состояние –

кристаллическое.

Дорогие друзья, так вы можете восстанавливать своё здоровье, ис-целять свою жизнь сразу во всех точках пространства – времени, в которых вы когда-либо находились или находитесь сейчас. Вы же понимаете, что Ваше Сердце – это многомерный источник Энергий Любви и Света

вашей многомерной вселенной, в энергетически концентрированных

точках которой находятся ваши жизненные формы. Ваша вселенная так

же выражена в сферичном проявлении пространства-времени. Всё здесь

и сейчас. Смелее применяйте новые инструменты, не сомневайтесь в их

пользе и эффективности. Желаю успеха и творчества в пространствах

вашей вселенной на пути к целостному состоянию». 29-30.07.2014 г.

«Следующий вариант применения сферы многомерности или многомерной событийности – это использование её энергий в Космическом

Целительстве.

Дорогие соратники, предлагаю вам по зову Сердца – только так, если такая работа находит отклик вашего Сердца, провести многомерный сеанс целительства тех форм космической жизни, которые остро

нуждаются в Любви, в обретении своего Божественного «Я». Таких жизненных форм довольно много и в параллельных Мирах Земли, и в Мирах

Галактики. Предлагаю провести такую работу для планеты Земля.

Представим пространство в объёме Сферы, наполним его Светом

своих Сердец, Любовью. Сфера наполняется живым, искрящимся

Светом – золотым, розовым, нежно-голубым. А теперь поместим в эту

дышащую Энергией Любви Сферу Землю со всей её Жизнью на всех планах пространства – времени. Мы не конкретизируем те цивилизации, отряды Жизни, на которые обращается фокус нашей Любви. Я говорю

«нашей», так как я тоже работаю с вами. Наша Сфера сейчас является

многомерным Космическим Инструментом Исцеления, Гармонизации и

Единения. Наша цивилизация, естественно, здесь же, в этой Сфере. Мы

активируем своё Единение с Единым Коллективным Существом Света

людей Земли, мы активируем своё Единение с Единым Коллективным

Существом Света всех планетарных Форм Жизни. Из Единого Сердца

Коллективного Существа Света мы, как часть этого Существа, посылаем

151

Любовь – чистую, искреннюю, посылаем тепло и Свет всем, нуждаю-щимся в этих энергиях цивилизациям, отрядам Жизни планеты Земля

на всех её Планах и подпланах Бытия, а также во все временнЫе точки

проявления боли на Земле (то есть, там, где идут войны – М.Г.).

Наблюдаем: Земля в Сфере обретает радужное свечение, вокруг

неё образуется радужный Ореол. Из Сердца Планеты – её Солнца, идут Целительные Лучи Матери-Земли. Они пронизывают все Планы

Планеты. Они вырываются за её пределы и вливаются в Радугу, опоясы-вающую Землю. Давайте сделаем вот ещё что: пошлём из своего Сердца

Огонь Священного Единения, Оранжевый Огонь, Огонь Друидов в

пространство сферы многомерного проявления событий. Смотрим: вся

Сфера наполняется радужным Светом, Огни вспыхивают яркими звёздами в той или иной пространственно-временной точке Сферы. Идёт

процесс исцеления, гармонизации отношений, Единения. Во всех методах оставляем Сферу работать, обращая своё внимание на явления, происходящие в ней. Наше внимание несёт дополнительные потоки Энергии

Любви, вплоть до достижения результата». 30.08.14.

2. Эль Мория: О жизни в других измерениях. Лекция №5.

«Вот мы и снова вместе, мои дорогие ученики, будущие учителя –

сподвижники. Много эонов лет прошагали мы вместе по этой планете рука

об руку, обучаясь друг у друга и храня в тайне те Сокровенные Космические

Знания, что имели в памяти своей. И вот настала пора передачи этих Знаний

всему человечеству, просыпающемуся от векового сна и освобождающемуся

от дуального низковибрирующего мира. Мы продолжаем все вместе идти, но уже по не проторённому Пути, к Свету. Идём по Новому Пути – ещё не

изведанному, но такому интересному и занимательному. Мы соединяем

собой множество миров, интегрируя их и составляя Единое Целое, новое и

усовершенствованное. И мы, Учителя – Наставники, учимся вместе с вами, дорогие ученики. Переплетаем наши Знания с вашими знаниями, которые

всплывают из глубинной памяти каждой индивидуальной Души, имеющей

свой уникальный опыт во Вселенной. Мы не торопим вас, а терпеливо и кро-потливо, стимулируя различными способами, поднимаем пласт за пластом

из глубин вашей памяти те Знания, которые заложены в Космических

нитях многомерной генетики. А Знания эти – всеобщие, поступающие из

Многомерного мира, всеобъемлющие и бесконечные. Вот поэтому так

интересно жить на этой планете! Вы возвращаете свою Целостность, своё

Истинное Божественное «Я».

152

А это так увлекательно, жизнеутверждающе, так захватывающе и

так радостно, что вы уже не можете оторваться от путешествия вглубь

своих «Я» и вернуться в прежнее русло своего одномерного материального существования. Всё новые и новые горизонты открываются перед

вами, вашими пытливыми и смелыми умами; они постоянно манят вас

своей новизной и очарованием. И вы, как свободные мореплаватели, оставившие весь свой старый багаж на берегу, погрузились на корабль

и помчались по Космическим морям и океанам. Вы отправились в увле-кательное путешествие, дабы познать новые миры, планеты, созвездия

и солнечные системы, познакомиться с новым и ещё неизведанным. И

мы, ваши Духовные Учителя-Наставники, в одной команде с вами, тоже

увлечены этой занимательной поездкой. Мы вместе с вами с великим во-одушевлением и радостью начинаем сотворять новые миры, исследовать

ещё не исследованное, объединяя вновь созданное общепланетарным

Сознанием в Единое Целое, дабы, изучив, начать их совершенствовать и

обживать.

Полимир. . Многое говорилось вам, дорогие ученики, об этом Чуде.

И вы знаете, он уже начинает проявляться и существовать с различными

пространственно – временными туннелями и порталами для прохода в

те или иные измерения. Он уже становится проявленным и видимым

Духовным взором. И вы, Светоносцы, обладающие ясновидением, научились путешествовать в различных мирах и бывать своим сознанием в различных измерениях необъятной Вселенной – не только этой, но

и в других Супер – Вселенных. И это так знаменательно и обнадёжива-юще радостно, что вселяет оптимизм и надежду на массовый переход и

вознесение всего человечества и всех форм жизни планеты в другое измерение. Эта возможность проявляется в вашей реальности всё сильнее.

И мы рады объявить вам об этом, потому что видим в ваших сердцах

и душах неодолимое желание именно такого сценария перехода в пятое

измерение.

Вы, современные пробудившиеся Творцы, полюбили весь мир, полюбили всех своих братьев и сестёр, невзирая на их национальность

и вероисповедание. Вы полюбили свою планету со всеми Царствами

Природы и развивающимися формами жизни на ней. Вы не желаете

расставаться ни с одним жизненным проявлением. Вы, зная о Едином

Источнике вашего происхождения, желаете всем и всему только Счастья, Мира, Гармонии, Изобилия и Любви. Это сильное чувство, способствую-щее объединению, даёт эту возможность и вариант массового прохождения Вознесения всего вашего мира на следующий уровень развития планеты совместно с ней. Признаки этого замечательного и удивительного

153

события уже проявляются, они станут проявляться всё больше. Ваше

общее желание приближает Время всеобщего Вознесения, ваши горячие

сердца нашли отклик в иных формах жизни планеты, а также на всех

её Тонких планах. Земля услышала ваш зов и откликнулась на него своим новым Свечением и Любовью, как проявлением самой Высочайшей

Божественной Энергии.

Миры объединяются, миры сливаются, они интегрируют друг

в друга, переплетаясь неповторимым узором тончайшего Света. Они

звучат в унисон друг с другом, они гармонично встраиваются друг

в друга. Они соединяются с вашими сердцами, усиливая горение

Трёхлепесткового (Божественного) Пламени в них. И мы радуемся

происходящему вместе с вами, дорогие Светоносцы, любимые наши

ученики. Наши сердца переполняются восторгом и восхищением, видя

ваш титанический труд и усердие по преобразованию планеты и вспо-минанию своего Божественного «Я». Ликует планета, ликует Галактика, ликует Вселенная.

Вам, многомерным людям Земли, удаётся то, что ещё никогда, нигде и никому во всём Мироздании не удавалось сделать. Это вооду-шевляет, это бодрит, это рождает уверенность в сотворении нового

уникального Божественного Мира на отдельно взятой планете со всеми

формами жизни на ней. Планета постепенно превращается в чудесную

Звезду-Солнце, уникальную в своей многомерности. Это ли не Великое

Чудо под названием Жизнь Вечная и Бесконечная!?

На этой оптимистической ноте завершаю своё послание, но не

ставлю точку, так как тема эта ещё находится в стадии развития и очень

тесно переплетается с процессом расширения вашего сознания и погру-жения вглубь своих «Я», наши дорогие ученики.

Ваш Друг, Брат и Учитель из Тонких миров – Вознесённый Владыка

Эль Мориа. 30.05.14 г.»

Литература

1) Эль Мория, «Включаемся в поток сферичности», «Мировой ченнелинг: духовные сообщения»,

№5, 2014, стр.125-130, через Тамару Кнусле, Латвия, г. Новокузнецк, изд-во «Печатный двор»,.

2) Учитель Эль Мория, «О жизни в иных измерениях. Лекция №5.», Там же, стр.147-148, через Татьяну Мироненко, Россия.

154

ГЛАВА 15.

ЗОЛОТАЯ СФЕРА ГАРМОНИЧНОCТИ.

«Гармоничность: слаженность, согласован-

ность, соразмерность»

(Синонимы гармоничности, Интернет)

В настоящей главе описываются возможности для эффективного

взаимодействия Сотрудников Света и ищущих духовного развития людей с нашими Тонкоматериальными (Духовными) Группами Поддержки, помогающими в нашей текущей жизни, световом творчестве и духовных

служениях. Для этого нами используется статья «Золотая Сфера сферичной событийности» сотрудников журнала « Мировой Ченнелинг: духовные сообщения» и Учителя Эль Мории. (1). Представлено также

«Поддерживающее Послание для Со-Творцов» от Отца Абсолюта (2).

1. Золотая сфера гармоничной событийности

«Дорогие друзья, читатели нашего с вами Журнала! Уважаемые

коллеги – Сотрудники Света! В последнее время Духовные Учителя, Наставники много говорят нам о необходимости сотрудничества с тонкоматериальными Группами Поддержки. Мы всегда призываем их, когда

выполняем световую работу, планетарные Служения. Однако следует

понимать, что Группы Поддержки в наше время получают всё больше

возможностей помогать нам в земных делах, в нашей текущей четырёх-мерной жизни. Помощь может оказываться по самым разным направлениям: как в плане духовного развития, исцеления, так и в плане реализации наших обыденных житейских задач – даже самого прозаического, 155

бытового плана. Можно просить Группы Поддержки оказать помощь

или включиться в сотворчество и по сложным задачам социального, политического планов, потому что всем нам хочется приблизить и создать

гармоничное и справедливое общество.

Для сотрудничества с тонкоматериальными Группами Поддержки

существует много разных методик, различных способов. Сегодня мы

хотим поделиться опытом нашей работы по одной из методик, которую

мы назвали: «Золотая Сфера Гармоничной Событийности». Этот способ

сотворчества с Тонким Миром, со своими Духовными Помощниками

очень прост и достаточно эффективен. Но прежде, чем перейти к нему, следует сказать несколько слов о современных тонкоматериальных

Группах Поддержки Сотрудников Света. Кто это?

Люди всегда знали об Ангелах, которые помогают человеку на

жизненном пути, оберегают его, охраняют. Неслучайно их назвали

Ангелами-Хранителями. Ваше сегодняшнее представление о жизни в

Высших мирах позволяет расширить знание о том, кто такие, на самом

деле, ваши Ангелы-Хранители. Прежде всего, следует узнать истину: ваши Ангелы-Хранители вам очень хорошо знакомы по вашему теку-щему или прошлым воплощениям. Основу Групп Поддержки всегда

составляют ваши родственники, друзья, близкие люди – представители

вашего Духовного Рода. Вы не раз с ними вместе жили и творили во

многих воплощениях. Поэтому, вступая в контакт со своими Группами

Поддержки, вы сможете начать общаться со своими ранее перешед-шими родственниками или друзьями. Знайте: ваши перешедшие

в высшие миры бабушка или дедушка, отец или мать, сын или дочь, чаще всего выполняют роль ваших Ангелов-Хранителей, а точнее, роль

Сотрудников Света, осуществляющих помощь в выполнении вашей

световой миссии в четырёхмерности. Как правило, они проживают в

мире пятого измерения, хотя некоторые из них могут жить и в мирах

более высоких измерений.

Кроме представителей Духовного Рода в Группы Поддержки

могут быть включены ваши космические Родственники из других

солнечных систем нашей или других галактик. Чаще всего – это представители Сириуса, Плеяд, Ориона, Стрельца, Веги, Арктура, Лебедя и

некоторых других звёздных систем и созвездий. Это – те, с кем вы были

тесно связаны до прихода на Землю. Они ведут вас от воплощения к

воплощению, отвечая за выполнение вашей звёздной миссии, которая

есть, как сообщают наши Учителя, у каждого человека. Звёздная миссия – это ваша миссия как высокого представителя другой космической

расы, в которой вы воплощались до прихода на Землю. Она связана с

156

общим эволюционным развитием всех Существ Света Вселенной, с её

Божественным Преображением.

Третья составная часть Групп Поддержки Сотрудников Света –

это Планетарные Вознесённые Учителя, которые курируют деятельность

Существ Света пятого измерения, как правило, представителей вашего

Духовного Рода. При необходимости они сами оказывают воплощённым

Сотрудникам Света необходимые помощь и содействие.

Четвёртая составляющая Групп Поддержки – это специализированные Службы, которые образуются из представителей разных миров

разных измерений. Данные специализированные службы отвечают за

ваше совместное световое творчество. Именно они активно сотрудничают с вами во время планетарных работ или специализированной световой деятельности, которую вы проводите самостоятельно или в составе

группы Сотрудников Света.

С помощью Золотой Сферы гармоничной событийности вы можете решать как обычные, земные бытовые задачи, так и световые.

Если вы решаете обычную бытовую задачу и хотите получить помощь

– призывайте к её решению представителей своего Духовного Рода. Они

способны выстроить событийность необходимым образом. Если вы

решаете бытовую задачу, но она чрезвычайно важна для организации

вашей жизнедеятельности (например, приобретение жилья, переезд на

другое место жительства), то уместно призвать, кроме представителей

Духовного Рода, и Вознесённого Учителя, с которым сотрудничаете.

При решении световых задач вы можете сотрудничать со всеми видами ваших тонкоматериальных Групп Поддержки. Учитывайте также, что при необходимости можете призывать Существ Света не только планетарного, но галактического и даже вселенского масштабов. Например, Владыки Света Эль Мория, Кут Хуми, Сен-Жермен являются планетар-ными Учителями и Существами Света, хотя они принимают участие в

творчестве на галактическом и даже вселенском уровнях. Галактический

Христос-Мелхиседек – это Существо Света, которое одухотворяет всю

галактику Млечный Путь, но безусловно, творит и на вселенском уровне.

А известные вам Архангелы – это вселенские Существа, которые творят и

на планетарном, и на галактическом, и на вселенском уровнях. Ко вселен-ским Существам относится и так полюбившийся нам Крайон, который

является Творцом и Источником Вселенского Магнетизма.

Сегодня мы хотим обратить внимание Сотрудников Света, что на

современном этапе развития возможность получения помощи от Групп

Поддержки увеличилась. Это произошло благодаря общему процессу

сближения миров и измерений. Стала очень реальной и эффективной

157

помощь Групп Поддержки в решении текущих жизненных, бытовых

задач. В этом мы сами не раз убеждались в последнее время. Не надо

бояться или стесняться обращений к Группам Поддержки для решения задач любого рода. Следует знать: каждый из Сотрудников Света, активно приступивший к выполнению своей миссии, к решению световых задач, особо опекаем и почитаем в высших мирах. Всегда следует

помнить: вам не только готовы помочь, вашего обращения очень ждут.

Ведь, ещё раз напоминаем, основу Групп Поддержки составляют ваши

Духовные Родственники, которые вас очень любят и желают оказать вам

помощь. Более того, в тонкоматериальных Группах Поддержки сейчас

есть Существа Света, которые специально призваны вас тесно опекать на

жизненном пути и оказывать содействие по любым житейским вопросам. Это – их задача, и, если хотите, специальность, которую они осва-ивают на данном эволюционном этапе. И каждый представитель Групп

Поддержки ориентирован на то или иное направление вашей жизни.

Поэтому при тесном общении вы можете узнать имена тех, кто обеспечивает помощь по конкретным направлениям.

Важно отметить, что ваши Группы Поддержки всегда рады вам

помочь. Однако если вы, по каким-то причинам, не просите о помощи, то ваши тонкоматериальные родные и друзья не нарушат вашу волю и

вашего покоя, если только речь не идёт о событиях, ставящих под угро-зу само ваше земное существование и мешающих выполнению вашей

жизненной задачи. Вы ведь слышали о чудесах спасения людей, которые

совершенно необъяснимым человеческому разуму образом избегали

катастрофы, грозившей им уходом с земного плана. Так что, если вам

необходима помощь вашей тонкоматериальной Группы Поддержки, её

необходимо высказать, выразить. Это – непреложное правило общения

с Тонким Миром.

Итак, переходим к самой методике. Она достаточно проста.

Например, вы решили осуществить переезд на другое местожитель-ства. Это – достаточно важная задача. Ведь место жительства связано

и с вашей энергетической, энергоинформационной привязкой к месту, и с кругом лиц, с которыми вы будете взаимодействовать, и даже

с тонкоматериальными Хранителями местности, куда направляетесь.

Следовательно, вы должны призвать к сотворчеству и своих Духовных

Родственников, и планетарного Вознесённого Учителя. Прежде всего, необходимо выразить ЧИСТОЕ НАМЕРЕНИЕ для осуществления задачи. Важно знать, что чистое намерение – это намерение, основанное на

Любви, которое не способно никому и ничему принести вреда. Чистое

намерение – это, кроме того, намерение без сомнений, вы должны быть

158

уверены в правильности выбора и поставленной задачи. Ваш переезд на

другое место жительства предполагает улучшение ваших жизненных

условий и, следовательно, возможность лучше и эффективнее выполнять

свои световые задачи. После формулирования и высказывания намерения вы мысленно образуете перед собой Золотую Сферу. Первоначально

она может быть небольшого размера. Затем, по мере разворачивания

энергоинформационного процесса, Сфера может увеличиваться и стать

очень-очень большой.

Встаньте в центр Сферы. Призывайте в Золотую Сферу представителей своих Групп Поддержки, Вознесённого Учителя и начинайте

вместе с ними выстраивать гармоничную событийность. Вы видите

дом, в который переезжаете, его обустройство, видите своих доброжела-тельных соседей. Мысленно формируйте вокруг местность, которая вас

устраивает. Можете представить сам процесс переезда, его подробности, которые вам необходимы. После чего из области сердца направляйте

энергию гармонии в Золотую Сферу. И вот уже в этот момент вы можете

увидеть, как она увеличивается, как начинают развиваться события внутри Сферы. Сразу представьте и конечный результат – вы в новом месте, в прекрасном доме, с хорошими соседями, все улыбаются, все довольны.

Надо отметить, что такой способ проектирования событийности хорошо

известен современным Сотрудникам Света по ряду методик, полученных из Тонкого Мира ранее. Однако энергии и события не стоят на месте, всё течёт и изменяется, и к хорошо известным методикам добавляются

новые нюансы, с которыми мы вас с радостью знакомим.

Возвратимся вновь к сотворённой Сфере. Теперь её необходимо

укутать голубой или радужной оболочкой – в зависимости от того, как

быстро вы хотите реализовать своё намерение. Голубая оболочка Сферы

позволяет развиваться событиям медленнее, но гармоничнее. Радужная

оболочка позволит развиваться событиям быстрее, но тогда для достижения гармонии на некоторых этапах потребуется больше энергии и, возможно, некоторое изменение первоначального сценария. Запомните: вы можете менять ранее предполагаемую программу исполнения вашей

задачи. Можете гибко управлять с помощью этой Сферы. В том числе, вы

станете получать подсказки и от своих помощников из Групп Поддержки.

Эти подсказки могут приходить в разном виде.

Важное пожелание – не устанавливайте точные сроки реализации

вашего намерения. Группам Поддержки лучше знать, когда реализовать

ваше намерение, в какие именно сроки. Ещё немаловажное добавление.

Ваше желание должно быть достаточно разумным с земной точки зрения. Вы можете пожелать, например, дом на Луне. Вероятность, что вы

159

туда попадёте, велика, но при этом вам, возможно, придётся расстаться

со своей земной телесной оболочкой. Поэтому будьте осмотрительны в

своих желаниях.

Итак, вы сотворили Золотую Сферу гармоничной событийности.

Теперь она живёт самостоятельной жизнью. До реализации вашего намерения вы можете наблюдать за ней, смотреть, что происходит внутри.

Важно периодически добавлять туда энергии из своего сердца, напол-нять сферу Любовью. Ведь, как вы знаете, Любовь – это главная Энергия

Вселенной.

И это – крайне важный момент в сотворении желаемого с помощью Золотой Сферы гармоничной событийности. В ранее переданных

методиках сотворение завершалось охранными формулами и фразами, такими как: «темпы и объёмы изменений и превращений, комфортные

для всех участвующих сторон» или «свершение, сотворение происходит

во имя наивысшего Блага». Заполнение же Сферы энергиями Любви делает применение охранных фраз необязательными.

Хотим добавить, что при формировании Сферы вы можете мысленно поместить в неё тех конкретных, знакомых или незнакомых людей, которые, по-вашему мнению, должны участвовать в исполнении вашего

намерения. В процессе развития события вы увидите, как некоторые

фигуры выдвинутся на первый план, а другие уйдут в сторону, станут

маленькими или вовсе исчезнут. Могут появиться люди или объекты, ранее не призванные. Это всё нормально. Посылайте энергию Любви и

гармонизируйте процесс. Меняется освещённость в Сфере. Меняются

световые лучи. Замечайте, в каком направлении происходят эти изменения. Каждое наблюдение – это тот опыт, который поможет вам сделать

увереннее следующее управление по новой задаче.

По мере развития событийности в Золотой Сфере можно вносить

определённые коррективы. Следует отметить, что в процессе работы с

Золотой Сферой мы наблюдали, как на её поверхности стали появляться

линии, очень похожие на параллели и меридианы Земного Шара. Мы

обратились с вопросом к нашему Учителю Эль Мориа, чтобы он дал необходимые пояснения.»

Эль Мория:

«Дорогие мои! Золотая Сфера гармоничной Событийности

– очень мощный духовно-материальный инструмент, данный вам

для оказания помощи на вашем жизненном пути. Очень важно

уметь им правильно пользоваться как инструментом сотворчества

160

с вашими Группами Поддержки. Можно сказать, что Золотая

Сфера гармоничной Событийности – это мини-Полимир, (См. рис. ниже) (Полимир – это Мир, в котором объединяются несколько миров разных измерений), который вы

создаёте вместе со своими родственниками, друзьями, со своими коллегами из высших миров. Золотая Сфера гармоничной

событийности – это особое пространство-время, в котором

создаётся ваше будущее. Его творите вы, его творят представители ваших Групп Поддержки. Это – особенное пространство, в котором объединяется и взаимодействует энергоинформация

вашего мира и других миров. Причём, взаимодействует активно, мощно. Энергия здесь присутствует в концентрированном

виде, работает целенаправленно и очень эффективно. Вы видите

Золотую Сферу гармоничной событийности, в основном, только

как сферу, в которой развиваются события. Но на самом деле, она устроена очень сложно. Внутри сферы много различных

тонкоматериальных структур, которые вы со временем сможете

обнаружить. В их числе – те самые «параллели» и «меридианы», которые вы заметили. Эти линии – силовые поля, на начальном

этапе концентрирующие энергию для выполнения задуманного

вами. Но это – не просто «каркас», который помогает формировать энергию в Сфере. Это ещё и линии передачи энергии, по

которым она поступает из внутренних источников. Поэтому

если посмотреть внимательно, то вверху и внизу Золотой Сферы

вы можете обнаружить маленькие сферы золотистого цвета, в которых формируется энергия, а потом передаётся через те

самые «параллели» и «меридианы» – силовые энергетические

линии – внутрь Золотой Сферы. Я рекомендую вам обращать на

это внимание и силами своих мыслей и намерений активировать

силовые линии, добавлять им энергии. Можно направлять свою

энергию из области солнечного сплетения, где у вас есть энер-гоцентр, связывающий вас с Великим Центральным Солнцем, Галактическим Центральным Солнцем и Земным Центральным

Солнцем.

При работе с Золотой Сферой гармоничной событийности

вы можете использовать известные вам и уже опробованные вами

символы. Они усилят вашу связь с энергией Сферы, сделают работу

161

Сферы более эффективной. Поскольку сама Сфера, как я уже сказал, представляет собой мини-Полимир, вы можете при работе с ней использовать известный вам символ полимира четырёх-пятимерности.

Есть ещё одна важная рекомендация при работе с Золотой

Сферой. Вы можете формировать сферу в сфере. То есть, вы способны работать не с одним событием, а, например, сразу с двумя. Не

с одной задачей, а сразу – со множеством взаимосвязанных задач.

Можно внутри Золотой Сферы образовать, например, радужную

сферу и заложить туда Программу выполнения нескольких задач, которые помогут осуществлению главной задачи.

Рис. Символ Полимира четырёх-пятимерности в золотой сфере

Можно поместить внутрь Золотой Сферы Голубую Сферу и

заложить в неё тщательно разработанную долгосрочную (даже –

поэтапную!) программу выполнения важной жизненной задачи, которую вы планируете решить в долгосрочной перспективе.

Золотая Сфера гармоничной событийности – это духовно-материальный инструмент, с которым вы можете эксперимен-тировать, его можно развивать, совершенствовать. И, конечно, главное условие при работе с ним – чувство Любви. Золотая Сфера

не станет работать, если её использовать во вред кому-либо или

чему-либо. Она несёт гармонию, и работать с ней можно только с

гармонией в душе».

162

Дорогие друзья– читатели нашего с вами Журнала! Уважаемые

коллеги – Сотрудники Света!

Мы только ещё начинаем выполнять полномасштабное

применение этого метода – метода Золотой Сферы гармоничной

Событийности. Но по нашему опыту уже можно сказать, что её

использование приносит свои неоспоримые результаты. И нас это

радует.(1).

2. Поддерживающее Послание для СоТворцов от Отца

Абсолюта.

Сегодня Я с вами, и говорю через свою женскую половину, слыша-щую Меня. Наука Знаний, которую Я даю вам в настоящее время через

Моего Посланника, принесёт много полезного в будущем, в прожива-нии в Духе. То, что вы воспринимаете из неё сейчас, является основой

Переходного периода из Материи к Духу. Основа эта непроста, так как

требует от вас усердия, старания и Самосовершенствования. Углубление

внутрь самого себя и встреча с внутренним Высшим Я – это не предел

вашего мечтания, а это одна из ступеней на Пути к Свету, то есть к себе, Богу, и ко Мне – Отцу Абсолюту. И время воссоединения с Высшим Я

уже пришло для всех СоТворцов, кем вы и начали себя считать с недав-него времени. Не кто-то вас должен вести по Пути ко Мне, а вы сами

должны руководствоваться и уже «Слышать» Меня. Это Задание всем

Со-Творцам. И Я, и Иерархия Света, помогаем вам в этом и будем помогать в дальнейшем. И это Первостепенная Задача, поставленная перед

вами в настоящее время..

Поставьте перед собой ближайшую Единую Цель, как одну

из ступеней эволюции, воссоединиться со своим Высшим Я и

добивайтесь её, не отвлекаясь на другие виды деятельности. Я

не раз напоминал вам о том, что никаких Духовных практик, уводящих вас в сторону, не должно существовать. Я достаточно

даю вам Рекомендаций для того, чтобы вы вышли из Материи и

устремились в Дух. Следуйте Моим Рекомендациям, и вы увидите Свет в конце туннеля, который и будет для вас тем ориен-тиром, что поможет преодолеть преграды на Пути к Свету, на

Пути к Олимпу Богов и встрече со Мной, Отцом Абсолютом..

Отец Абсолют 06.11.14 (2).

163

Литература

1) Светлана Драчёва, Сергей Канашевский, Марина Шулъц, Эль

Мория, «Золотая Сфера Гармоничной Событийности», «Мировой

ченнелинг: духовные сообщения», №5, 2014, стр.131-136, 09.09.2014 г., г.

Новокузнецк, Изд-во «»Печатный двор», Редакция журнала «Мировой

ченнелинг: духовные сообщения», Гл. редактор С.Канашевский, Эл.адрес: mirovoi_channeling@mail.ru

2) Отец Абсолют, «Поддерживающее Послание для СоТворцов», сайт «Откровения людям нового века», приняла Татьяна Мироненко, 06.11.14, http://www.otkroveniya.ru/predislovie.html Материал дан с небольшими сокращениями (2016 год).

164

ГЛАВА 16.

КРАЙОН – ПРОГНОЗ НА 2015 ГОД. .

«Вы. видите, что все, происходящее в человеческом обществе, напоминает игру. Это и есть игра.

Это не по-настоящему.

И нет ничего, что стоило бы вашего серьезного

отношения, а тем более ваших слез, вашего гнева, ваших переживаний»

(Крайон. Из текста статьи).

Настоящая глава посвящена, как видно из названия, прогнозу, да-ваемому великим учителем Крайоном, на 2015 год. Он говорит в своём

Послании, что предстоят большие перемены в человеческом обществе, и

ставит задачи, стоящие перед человечеством в 2015г. (1). Приведены также извлечения из Его другого сообщения – об аффирмациях: «Как прийти к гармонии тела и духа» и «Что нужно делать для продления жизни»

(2). Согласно Крайону, аффирмации – это очень важные и действенные

утверждения, о чём говорится в ещё одном Его Послании: «Аффирмации

– самый быстрый способ изменить вашу реальность.», ссылку на которое

мы приводим (3).

«Здравствуйте, дорогие!

В 2015 году вы входите в совершенно новый энергетический поток.

Это будет необыкновенный для вас год. Многие из вас почувствовали, что 2014 год был необыкновенным. В нем началось что-то совершенно

новое – чего не было раньше. Так вот, 2015 будет еще более необыкновенным. О, я знаю, многие из вас чувствуют себя так, будто огромная

волна то поднимает их на самый верх, то опускает на дно… Как будто вы

165

занимаетесь серфингом на цунами! И это не преувеличение. Вы понимаете, о чем я говорю, не так ли? Я вижу вас всех, тех, кто читает эти строки, и тех, кто слушает это послание, я знаю все, что происходит с вами. В

вашей жизни много драматичного, но много и захватывающего. Еще

никогда перемены в мире не шли столь стремительно! И я заверяю вас, дорогие, в конечном итоге эти перемены приведут вас к новому миру, к

новой Земле. Новая Земля рождается сейчас – рождается прямо у вас на

глазах. И не всегда эти процессы идут гладко. Но они идут в правильном

направлении.

* Вы видите, как старая энергия сопротивляется переменам.

* Вы видите, как агонизируют те силы, которые боятся Света и

Любви Бога, воцаряющихся сейчас на Земле.

* Вы видите, как все тайное становится явным.

* Вы видите, как выходит на свет ложь, которую долго удавалось

выдавать за правду.

Теперь это время кончилось. Любая ложь будет очень быстро

разоблачена. Вы знаете, почему. Потому что развеивается Тьма, в которой можно было прятать эту ложь. Потому что туда, где она пряталась, проникает Свет. Дорогие, ваши средства коммуникации способствуют

этому, ваша глобальная сеть способствует этому! Это ваши достижения, и вы учитесь использовать их во благо. Когда каждый человек в мгновение ока может связаться с каждым, независимо от того, в какой точке

планеты он находится, ложь просто не может долго существовать! Эти

процессы будут продолжаться в 2015 году. Вы с удивлением, а иногда и

с ужасом будете обнаруживать, как вас обманывали. Вы будете делать

все, чтобы такого больше не было допущено на планете Земля. Больше

никогда вы не будете жить во Тьме! Никогда, слышите!

В 2015 году на вашу планету придут огромные пласты новой энергии.

Да, с этим будут связаны новые катаклизмы, потрясения, но будут и удиви-тельные откровения, будут невиданные ранее прорывы к Cвету. И знаете, дорогие, очень многое зависит от вас. Я говорю о неизбежности потрясений

– но в конечном итоге их характер и масштаб зависит от вас. От вас зависит, чтобы все прошло спокойно и без жертв. Вы можете очень многое. Вы можете управлять природой и климатом, и вы уже делаете это. Вы даже при

помощи коллективного намерения человечества можете отводить от Земли

метеоритные угрозы. Вы делаете это, хотя не всегда это для вас очевидно.

Вы ведь не знаете тех последствий, которые могли бы быть от падений мете-оритов. Они могли бы быть, но их нет – потому что вы их отменили! Пока

вы делаете это неосознанно, но скоро будете делать это осознанно, и будете

видеть результаты работы вашего намерения. Это будет в 2015 году.

166

Вы воочию убедитесь в том, насколько вы могущественны. Это уже

невозможно будет скрывать. Слишком очевидны и красноречивы будут

ваши достижения в этом плане!

Дорогие, человеческая история полна трагизма, ваше прошлое

очень тяжело, и сейчас многие из вас чувствуют, что пора положить

конец страданиям. С вас уже довольно, ваша многотысячелетняя история переполнена войнами и насилием, и так больше продолжаться не

может. Вы заслужили мира, и вы готовы к тому, чтобы положить конец

насилию.

Вы уже другие, мои дорогие, – вы как человечество сильно изменились!

* Возросло ваше чувство собственного достоинства.

* Вы уже не позволите никому ставить вас на колени.

* Вы уже не будете слепо подчиняться и покоряться чужой воле.

Ваше самосознание растет колоссальными темпами! Оно сделало

просто гигантский скачок в 2014 году, и в 2015-м вас ждет новый каче-ственный прорыв. Вы меняетесь буквально каждый день. Каждое новое

утро на Земле просыпается уже новое человечество, не то, что было вчера. И если вы еще вчера терпели то, что терпеть нельзя, то сегодня вы не

будете делать этого. Вы поднялись с колен, дорогие. И в 2015-м году вы

распрямитесь в полный рост.

Те ваши правители, что еще пытаются вас обманывать и подчинять, просто слепы. Они не видят, что их ложь разоблачена еще до того, как

они произнесли ее вслух. Они не видят, что их приказы уходят в пустоту, так как уже нет тех, кто готов эти приказы выполнять. Нет покорного

и забитого человечества. Есть Божественное человечество, пробуждаю-щееся в Cвете и Любви. Этот Свет прекрасен, и он сияет все ярче и ярче.

И как же ярко засияете вы в 2015 году – это будет небывалый прорыв в

вашем развитии.

Однажды, проснувшись утром, вы сами себя не узнаете, дорогие, –

Я обещаю это вам. Вы проснетесь новыми людьми в новом мире.

Естественно, будет меняться и дальше ваша геополитическая ситуация. Люди не хотят жить по навязанным им правилам, в навязанных

им границах. Люди хотят сами определять свою судьбу. И те правители, которые все еще хотят править методами силы, должны будут либо уйти, либо сменить стиль руководства на более гуманный и учитывающий

интересы людей.

Будут перемены и в вашей экономике. Суть этих перемен будет

определяться потребностью людей в более комфортном мире. Большие

изменения будут связаны с новыми источниками энергии.

167

Вы более активно научитесь использовать энергию солнца, ветра, океанских приливов и отливов. Это сделает вашу жизнь более комфортной, энергию более дешевой, и позволит сберечь природные ресурсы

планеты Земля. Ваша экономика, чтобы выжить и процветать, должна

стать более гуманистически настроенной. Ваши экономические магна-ты, как и политики, вынуждены будут обратиться лицом к людям и их

запросам. Это произойдет не сразу, вы еще не раз увидите признаки

сопротивления новому миру – в том числе и в лице тех, от кого зависят

глобальные экономические процессы.

В итоге произойдет смена мировой экономической элиты – будут

вынуждены отойти от дел те, кто действовал в интересах меньшинства

и во имя наращивания собственных капиталов игнорировал мнение

огромного большинства, населяющего планету. Теперь уже не удастся

сфокусировать всю власть и все богатства у небольшой кучки заправил

мировой экономики. Роли заправил им не будут даваться. Руководящие

посты и лидерские привилегии будут ускользать от них. Приходит время новых лидеров – не тех, кто действует авторитарно и по своей воле

управляет людьми – а тех, кто помогает людям самоорганизоваться и

отстоять свои интересы. Это будут не лидеры, стоящие над толпой – это

будут лидеры, вышедшие из народа, вдохновленные большими массами

людей и, в свою очередь, вдохновляющие их.

Больше никогда в истории человечества не будет разделения на

правящие и подчиненные классы.

Вы все лучше и полнее осознаёте, что все вы едины в Боге, все вы

– Божественное человечество, и не может быть между вами иных принципов сосуществования, кроме равноправного сотрудничества.

Крайон: Задачи, стоящие перед человечеством

в 2015 году:

Вас ждет новая волна энергий – постарайтесь удержаться на ее

гребне. Вам это удастся, если вы будете выполнять задачи, стоящие перед

вами сейчас:

Увидьте иллюзорность ваших драм

Многие из вас обретают совершенно новый взгляд на происходящее в мире. То, что раньше казалось естественным, вдруг обнаруживает свою истинную суть, и вы видите, как это абсурдно. Те драмы, которые вы раньше воспринимали абсолютно серьезно, с возмущением

168

или ужасом, теперь представляются вам каким-то фарсом. Так и есть, дорогие.

Спадает завеса с ваших глаз, и вы начинаете видеть все в истин-ном свете. Вы пробуждаетесь как Божественные существа, и видите, что все, происходящее в человеческом обществе, напоминает игру. Это

и есть игра. Это не по-настоящему. И нет ничего, что стоило бы вашего

серьезного отношения, а тем более ваших слез, вашего гнева, ваших переживаний.

Продолжайте и дальше сбрасывать завесу

Тот, кто слишком серьезен и кажется себе очень важным, становится просто смешным. Скоро это будет очевидно для всех.

Продолжайте работу по принятию себя на всех уровнях, вплоть до

клеточного

Многие тысячелетия вас приучали плохо относиться к себе и даже

отрицать свое право быть такими, какие вы есть. Энергии неприятия

себя накопились в ваших клетках и мешают вам двигаться дальше, к

новой Земле. Преображайте эти энергии в Любовь и Свет. Вы должны

буквально пойти вглубь своих клеток и переписать программы ДНК.

Для этого просто внесите туда Свет и Любовь.

У вас получится это, если вы начнете принимать себя на глубинных

уровнях. Принимать, принимать, и еще раз принимать – все, с чем бы вы

ни столкнулись в собственных глубинах. Принятие – это Любовь. Вы понимаете это? Принятие – это сладкое чувство. Вам не за что себя прощать

– вы ни в чем не виноваты. Ваши так называемые «грехи» – это иллюзии

(конечно, кроме преступлений и вредных привычек). Освобождайтесь от

них и принимайте себя.

Выходите из линейного времени

Воспринимайте каждый день и даже каждый миг вашей жизни

не как точку на линии, а как многомерное объемное пространство.

Входите в каждый день как в волну, неотделимую от энергий этого

пространства. Воспринимайте и свою жизнь в целом не как линию, ведущую из прошлого в будущее, а как пространство, где все существует

одновременно. Вы – часть многомерного мира. Вы существуете в пространстве вечного Сейчас. Иллюзия времени мешает вам это ощутить.

Перестаньте делить свою жизнь на прошлое, настоящее и будущее.

Вы увидите, что время перестанет быть над вами властным. Вы перестанете ощущать возраст и даже перестанете стареть. А главное – вы

будете жить в вечном Сейчас. Это значит, вы перестанете печалиться

169

о прошлом и тревожиться о будущем. Все, что происходит, это настоящее. А над настоящим вы властны. Вы можете использовать все шансы

и возможности. Вы можете менять будущее. Но для этого вы должны

пребывать в вечном Сейчас.

Преодолевайте иллюзию разделенности

Вы – единое человечество. Мир – единство Божественных

энергий. Отдельность – иллюзия. В реальности нет границ ни между предметами, ни между людьми. В реальности – это на высших

Божественных уровнях. Там вы все едины в Боге. Вы и есть Бог. На

материальном уровне существует иллюзия разделенности. Вам не

нужно объединяться в ваших диссонансных энергиях. Вам не нужно

объединяться в драмах. Объединяйтесь в Свете и Любви. И помните, что как бы вы ни были разделены в вашей земной жизни, вы – единая

семья. Вы все любите друг друга! Сейчас вы вспоминаете об этом. И

даже сквозь энергии ненависти порой просвечивает ваша истинная

Любовь друг к другу. О, как это красиво! Ангелы плачут от счастья, когда видят это.

Научитесь жить «в зоне прибоя»

Дорогие, вы уже готовы к приходу новой энергии, и вы должны

знать, что во всех сферах вашей жизни возможны спады и подъемы в

связи с этим. В выигрыше окажется тот, кто умеет существовать в «зоне

прибоя». Что это значит? Это значит способность быть гибкими и меняться в соответствии с требованиями обстоятельств. Возможно, многим из вас не удастся бросить якорь и причалить к какой-то надежной

пристани. Возможно, вам придется оставаться в некотором неустойчи-вом состоянии. Мой вам совет: не печальтесь из-за этого – найдите свою

прелесть в этом «катании на волнах». Не прячьтесь от этих волн – лучше

откройтесь потоку жизни, и попробуйте найти равновесие даже среди

неустойчивости. Вы увидите, что в итоге эти волны приведут вас к че-му-то лучшему, чем то, что есть у вас сейчас. Если только вы не будете

сопротивляться им!

Обратитесь лицом к Природе

Хочу сказать еще о природных явлениях. Вас ожидают необыч-ные климатические явления. Нет, глобальных катастроф вам бояться

нечего. Вы уже отвели от себя так называемый «конец света», которого

многие ожидали в 2012 году. Вы переступили черту, и теперь вам нечего

опасаться. Человечество перешло на новую ступень, и пути обратно уже

170

нет. Впереди – восхождение по спирали эволюции на еще более высокие

ступени. Сейчас просто слетают остатки того старого, что не может быть

взято на новую Землю. Старые энергии обречены, но борьба еще продолжается, потому вы и испытываете некоторую «качку». Что отражается и

на земной природе.

Земля на вашей стороне! Природные катаклизмы – это не наказа-ние, ни в коем случае. Это способ, каким Земля трансформирует старые

энергии. Земля движется к просветлению вместе с вами, и помогает вам

в этом как может. Отнеситесь с почитанием и благодарностью к этим

усилиям. От вашего понимания во многом зависит то, как и с какими

последствиями пройдут эти катаклизмы.

Направляйте свой Свет туда, где происходит нечто подобное.

Сохраняйте спокойствие и знание, что все идет по плану, если окажетесь

в центре таких событий. Несите Любовь глубоко в своем сердце, и вы

предотвратите нежелательные последствия.

Я призываю вас обратиться лицом к природе в 2015 году. Природа

планеты Земля требует вашего пристального внимания и заботы. Земля

взывает к вам о помощи. Вы не можете больше существовать, не начав

наводить порядок там, где вы живете. Вам нужна чистая вода, вам нужен

чистый воздух, вам нужна плодородная почва, вам нельзя больше жить

среди тех гор мусора, которые занимают во всех частях планеты очень

большие пространства.

Требуйте у ваших политиков экологически ориентированного

законодательства. Инициируйте все виды деятельности и создание орга-низаций, ориентированных на очищение планеты и приведение ее к нор-мальному экологическому балансу. Помните, что Земля – Божественная

сущность, и вы едины с ней. Помогайте Земле, и она еще лучше будет

помогать и служить вам.

Синхронизируйтесь с природными ритмами

Земля вместе с вами переходит сейчас в более высокие энергии, на

другой уровень вибраций. Вы всегда были неотделимы от Земли, но сейчас ваш пульс и пульс вашей планеты бьется как никогда в едином ритме.

Почувствуйте этот ритм! Почувствуйте Любовь вашей планеты, которая

отзывается в вашем сердце. Направьте ей свою Любовь. Одна из ваших

задач в 2015 году – синхронизироваться с планетой. В этом вам помогут

и природные события. Если вы настроитесь на одну волну с природными

процессами, то переживете их легко.

Планета никогда не бросала вас на произвол судьбы. Она помогает вам и дает вам свои ориентиры, чтобы вы могли настроиться на ее

171

ритмы. Настроившись на ее ритмы, вы сможете существовать в гармонии с планетой. Вы установите гармоничные отношения и с природой, и со всем миром, и с самими собой, и с другими людьми. Ваша планета

в своих ритмах несет своеобразный код доступа к гармоническому преображению человечества. Настроившись на эти ритмы, вы будете более

чутко вслушиваться в происходящие вокруг энергетические процессы.

Эти процессы станут вам более понятны. Вы начнете легко в них вписы-ваться, что поможет вам успешно «дрейфовать» на волнах энергий в этот

непростой переходный период.

Чуткость к природным ритмам – важное условие вашего личного благополучия и благополучия планеты. Ритмы Земли – часть об-щекосмических ритмов, понять которые вам помогает и астрология, и

другие науки, изучающие законы природы, а главное – энергетические

процессы Вселенной. Самые чуткие из вас улавливают колебания природных ритмов, замечая их связь с такими явлениями как новолуние и

полнолуние, солнечные и лунные затмения. Земля как живое существо

дышит, и ее дыхание отражается в природно-энергетических ритмах

планеты. Есть, если можно так сказать, ключевые моменты в этом процессе дыхания, когда людям особенно важно синхронизироваться с

ним. Синхронизироваться с ритмами дыхания планеты – это значит, встроиться во вселенскую гармонию и не идти вразрез с нею. Планета

дает вам подсказки – и это подсказки космического масштаба. И вместе с

тем они понятны и доступны вам. Не пренебрегайте этими подсказками, дорогие! Вслушайтесь в дыхание Земли, настройте свои ритмы в унисон

с нею, и вы увидите, как планета будет помогать вам, поддерживать вас и

делиться своей силой.

Дорогие, добро пожаловать в 2015-й!

Добро пожаловать в новые прекрасные энергии – и в новые голово-кружительные повороты!

Мы с вами, мы оберегаем каждый ваш шаг и готовы по первому

зову прийти к вам на помощь. Несите свой Свет в сердце, и помните: все

идет как надо. Да будет так. Крайон и ваша Божественная семья.» (1).

2. Аффирмации от Крайона

Вопрос Крайону: «Как прийти к гармонии тела и Духа?»

«Вы все – двуединые существа, земные и космические одновременно. Вы – и люди, и ангелы, и это уникальная ситуация, когда Дух может

172

проявить себя в биологической оболочке. Помните о том, что и Дух, и тело

достойны почитания и уважения. Пока вы живете на Земле, заботьтесь и

о Духе, и о теле. А главное – заботьтесь о том, чтобы проявлять Дух через

тело, чтобы Дух мог реализоваться на Земле именно через тело. Помните, что на Земле для Духа просто нет иного способа реализоваться, как через

тело. Все, чего желает Дух, все, что он хочет сделать, вы делаете только

при помощи тела. Внимательно прислушивайтесь к желаниям Духа – и

выражайте их в материальной форме. Именно так вы одухотворяете

земную материю, приближая ее вибрации к Божественному уровню.

Именно так вы создаете рай на Земле. Теперь вы понимаете, почему так

важно не только мечтать, желать, выражать намерения, но и воплощать

эти мечты, желания и намерения в материальном виде? Вы можете запи-сывать мысли, рисовать, строить, выращивать цветы, лепить из глины, петь, танцевать, создавать красивые вещи, и делать еще множество дел, которые есть ни что иное, как материальное выражение Духа. Для этого

вы пропускаете энергии Духа через свое сердце, мозг, глаза, руки. Если

вы делаете это – возникает гармония тела и Духа. И не только Дух, но

и тело становится от этого сильнее, крепче, здоровее. Помните об этом.

Творчество Духа – это лучшее целительство для тела.

Аффирмации, помогающие прийти к гармонии тела и Духа (произносятся вслух):

Я ЕСМЬ светлый Божественный Дух, призванный на Землю, чтобы жить и действовать в человеческом теле, просветляя и одухот-воряя земную материю каждым своим шагом, поступком, решением, мыслью, желанием, намерением, чувством. Я почитаю и принимаю

свою двойственную природу – ангела и человека. Я уважаю и почитаю

мое тело – биологическую оболочку, призванную стать временным

вместилищем Духа. Я благодарю мое тело за то, что оно позволяет мне

как Духу жить на Земле, двигаться, дышать, использовать все орга-ны чувств и получать наслаждение от увлекательного путешествия, каким является моя жизнь. Будучи одновременно Духом и человеком, я являю собой Божественный мост между Небом и Землей. Я

являюсь связующим звеном, призванным соединить Божественные

энергии с земными. Я благодарю мою биологическую оболочку за то, что она, выполняя свои посреднические функции, способна вместить

огромное количество Божественных энергий в каждую свою клетку.

С каждым днем я становлюсь все более чистым и совершенным про-водником Божественных энергий. Я являюсь каналом, через который

Божественные энергии поступают на Землю. Я владею совершенным

механизмом трансформации земных энергий в светлые энергии Духа.

173

Я ЕСМЬ та точка, где встречаются Небо и Земля. Я почитаю и уважаю

себя как существо двойной природы – Божественной и земной одновременно. Я принимаю единство Духа и тела, которое позволяет мне

явить собою высшее выражение Божественного замысла. Я соединяю

воедино Дух и тело, объединяя их энергии, чтобы вернуться к Богу

обновленным, совершенным существом, повысившим свои вибрации

до Небесного уровня.

Вопрос: «Что нужно делать, чтобы продлить жизнь?»

Три важных составляющих в этом процессе: первая – выполнять

задачи Духа, вторая – выражать намерение на продление жизни, третья

– заботиться о теле, предоставляя ему качественную пищу и необходи-мый объем движения, возможность дышать хорошим воздухом и пить

хорошую воду (произносится вслух). Все это в ваших силах. Но задачи

Духа пусть будут приоритетными, так как невозможно продлить жизнь

тела, если его существование с точки зрения Духа не наполнено смыслом.

И еще: заботьтесь об этих трех составляющих не от случая к случаю, а

ежедневно. Не стойте на месте, развивайтесь, двигайтесь по пути Духа

день ото дня. И если даже вам иногда кажется, что вы делаете шаг вперед

и два шага назад – не отчаивайтесь и не останавливайтесь. Там, где движение – там жизнь, там ее продление. И это касается всех уровней вашего

существа, как Духа, так и тела.

Аффирмации для продления жизни (произносятся вслух):

Я ЕСМЬ Божественный Дух, путешествующий на Земле в человеческом облике. Задача Духа – нести на Землю Свет и Любовь Бога.

Отныне моя жизнь подчинена этому высшему смыслу. Я твердо намерен подниматься на следующие ступени по пути Духа. Я выбираю Свет

и Любовь Бога. Отныне вся моя жизнь направлена на приумножение

Света и Любви Бога в себе, в пространстве моей жизни, в окружающем меня мире. Я обращаюсь к моему Божественному «Я» с просьбой

направить меня на путь решения высших задач Духа и помочь наи-лучшим образом двигаться по этому пути. Я выбираю задачи Духа. Я

выбираю путь к Свету и Любви. Всегда, везде, каждый миг моей жизни

распространять Свет и Любовь Бога на Земле – отныне это моя главная

цель и главный смысл моей жизни. Я выбираю жизнь, чтобы следовать

задачам Духа. Я выбираю долгую, плодотворную жизнь, чтобы полностью реализоваться как Дух в человеческом теле. Я выбираю жизнь!»

(2). Вывод – необходимо распространять Любовь окружающим и всему

Сущему.»

174

Литература

1) Крайон, «Прогноз на 2015 год», Источник материала сайт «Люби

себя, люби весь мир», Сайт

«Омар Та Сатт», приняла Т.Шмидт, 27 ноября 2014г.

http://www.omartasatt.ru/blog/krajon_prognoz_na_2015_

god/2014-11-30-8570

2) Крайон, «Гармония Духа и Тела», Источник материала сайт

«Навигатор Света», Сайт

«Омар Та Сатт», 1 декабря 2014г,

http://www.omartasatt.ru/blog/krajon/2014-12-01-8599 1 декабря

2014г

3) Крайон, «Работа с новой нормой»., Сайт «Омар Та Сатт», 27

октября 2014, «Сознание Новой волны»

http://www.omartasatt.ru/forum/69-437-3#19055

175

ГЛАВА 17.

КРАЙОН О КОРЕННЫХ РАСАХ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА

«. .Земля реализовалась как

экспериментальная, творческая планета»

(Крайон, из текста статьи).

Настоящая глава посвящена краткому обзору Крайона огромных

объёмов информации о существовавших на Земле цивилизациях до и

наряду с нашей 5-й цивилизацией (1), описанных впервые Е.П.Блаватской

в её «Тайной Доктрине» (19 век), в материалах «Крайон из России» и в

серии материалов Эль Мории «Возвращение к Тайной Доктрине», опу-бликованных в Журнале Мировой Ченнелинг №№1-5 за 2014г. Из этих

материалов мы узнали, что первые люди на Земле пришли с Луны, (а на

неё они пришли тоже с другой планеты, по словам Творца -МГ). Обзор, данный Крайоном, называется «О коренных расах и трёх Атлантидах»(1).

Приведено также сообщение об уничтожении останков (скелетов) гигантов в США, в Интернете (2), и послание от Цивилизации Слонов планеты

Земля, учитывая, что сейчас ведётся борьба с браконьерами, добываю-щими их слоновую кость. (3).

1. Крайон о Коренных Расах Человечества Земли.

«Здравствуйте, мои дорогие! Сейчас мы поднимаем огромный

пласт информации, который призван осветить, хотя бы немного, вопрос формирования того человечества, которое было названо в «Тайной

Доктрине» Коренными Расами Человечества. Я хочу кое-что добавить и

уточнить в том материале, который был опубликован под руководством

Владыки Эль Мории. Общая картина всегда слагается из отдельных

176

пазлов (частей). Примите благосклонно разъяснения Крайона по некоторым вопросам, касающимся истории возникновения, формирования и

развития Коренных Рас (КР) человечества планеты Земля.

Дорогие мои люди! Сейчас никто из вас не может точно сказать о

своей принадлежности только лишь к одной КР. Да, есть остатки – и не-малые! – и третьей, и четвёртой Коренных Рас. Но их представители уже

утеряли чистоту своей изначальной генной природы. Сейчас важно понять иное: почему первоначальный замысел развития на Земле лунных

жизнепотоков был изменён и, в результате, создано такое человеческое

сообщество, о котором невозможно рассказать несколькими словами и

даже в нескольких статьях. Можно разбираться с каждым из ответвле-ний рода человеческого. Можно анализировать те жизнепотоки, которые

зашли эволюционно в тупик. Можно и нужно понять, почему археологи

стали находить всё больше останков древних людей, во многом отличаю-щихся своим телосложением. На вашей планете неоднократно осущест-влялись масштабные эксперименты по созданию человеческих жизнепотоков с различной генной модификацией. И основой для их рождения и

развития на планете всегда являлись именно Коренные Расы, созданные

лунными жизнепотоками. Потому что именно они сумели, с помощью

своих Лунных Водителей, обжить планету, дать ей «человеческое напол-нение» и стать основой для генетического развития. Но это не значит, что изначальное, лунно-земное, человечество стало подопытным мате-риалом для последующих, прибывших из Космоса разумных существ.

Все прибывшие существа получили необходимое разрешение на своё

присутствие на Земле и проведение определённой космической работы.

Просто существа, принадлежащие различным Коренным Расам Земли, смогли создать информационно-энергетическое поле для проведения

подобных экспериментов с целью возникновения новых жизненных

форм. Коренные Расы обжили планету и открыли её эволюционные возможности. Вы уже знаете, что Земля, во всей своей структуре Глобусов, формировалась эволюционно одновременно с лунными жизнепотоками.

А это значит, что планета смогла уже к началу существования третьей КР

самостоятельно выполнять многие эволюционные задачи, в том числе

– сотворение новых геномных программ. Коренные расы дали возможность привнесения в жизненное пространство Земли другого генетического материала, частично смешивающегося с генетикой самих КР.

Следует также отметить, что на Земле существовали и самостоя-тельные потоки разумных существ, не связанные с Коренными Расами

планеты. Некоторые из них прошли определённый жизненный путь и

ушли, оставив следы своей жизнедеятельности на планете, которые

177

сейчас нередко находят современные люди. Чаще всего цивилизации

таких разумных существ решали свои особые задачи развития, не влияя

на ход планетарных событий на планете. Жизнедеятельность этих цивилизаций не была включена в Программу Великого Эксперимента – как

генерального плана эволюции Земли. Но были и такие цивилизации, которые сыграли важную роль в развитии земных цивилизаций. Нередко

они коренным образом меняли эволюцию, направляя её в новое русло

развития. Изучая историю КР человечества, следует знать и об этом. Надо

понять, с какого момента лунное человечество перестало существовать

в «чистом виде». Для генетического смешения Коренных Рас с другими

Расами были особые причины. Это – не небрежное отношение к тем, кто

первыми освоили эту прекрасную Голубую Планету. Это – поэтапное

выполнение Великого Плана, согласно которому развиваются все формы

Земли, в том числе, люди как многомерная планетарная Раса.

Хочу вам рассказать о некоторых интересных моментах такого

соединения, чтобы было легче увязывать то, что вы знаете из «Тайной

Доктрины», новой информации от Эль Мории, и той исторической информации, которая передана в цикле «Крайон из России». Начну, конечно, с

самых первых Коренных Рас. На первой и второй КР лежала особая ответственность за развитие и адаптацию человечества на ещё не «созревшей»

до конца планете. Эти Расы не только сформировали жизнепотоки будущего разумного человечества, но и создали предпосылки для развития

других жизнепотоков, пополнив тем самым копилку возможностей всего

планетарного единства. Не всегда на вновь формирующихся планетах

эволюция происходит именно так. Уже на этом этапе Земля реализовалась

как экспериментальная, творческая планета. Она оправдала ожидания

Творца Солнечной системы и всего галактического сообщества.

Почему акцентирую на этом ваше внимание? Потому что на планете

можно развивать и очень ограниченное количество видов жизни. Но на

Земле с самого начала было не так. И именно это уникальное единство

разнообразия помогло и дальнейшему формированию КР, и адаптации

иных форм жизни. С приходом других разумных существ на Землю привносились и добавочные формы жизни. Это уникальное сообщество существует до сих пор. Правда, нынешнее человечество, отошедшее от понятия

единения за время Эксперимента Дуальности, некоторые из форм жизни

бездумно уничтожает (например, животных). Но следует понять, что

только совместное проживание и поддержка эволюционных программ

друг друга (разных форм жизни, то есть. видов) создают самые благопри-ятные условия для процветания каждой жизненной формы. В том числе, и

разумного человечества. Взаимопереплетение эволюционных программ, о

178

котором вы сейчас даже не задумываетесь, является залогом дальнейшего

существования именно в таком уникальном единстве, позволяющем выполнять не менее уникальные программы дальнейшего развития. А Земля

всегда отличалась своими экспериментальными возможностями.

Переходим к третьей Коренной Расе. Она особо интересна, потому

что прошла много стадий коренных преобразований нарождающегося

разумного человечества. О третьей КР вам уже рассказано. Хочу лишь

расставить некоторые акценты, которые станут определёнными сигналами к правильному пониманию и цели существования этой КР, и

цели столь длительного существования её потомков в настоящее время.

Остановите на минуту бег своих мыслей и попробуйте сконцентрировать своё внимание на одной мысли в течение длительного времени!

Если у вас нет соответствующих навыков, вы не сможете это сделать. А

вот люди третьей КР после обретения ими разума могли спокойно это

выполнять, потому что были устроены иначе, по сравнению с вами, все их тела и головной мозг. Почему я об этом говорю? Они могли под

руководством своих Божественных Наставников сотворять мыслью

предельно точно и созидательно. И многие формы жизни были впоследствии адаптированы на планете благодаря особой жизнедеятельности

людей третьей КР, которые были буквально впаяны во всё планетарное

сообщество. Представители третьей КР чувствовали своё неразрывное

единство со всеми формами жизни и знали меру своей ответственности

за планетарное единство. К ним шли за исцелением звери и птицы. Люди

дружили со многими формами разумной жизни. И в их числе назову

разумных змей, драконов и крокодилов. Да, тогда и такие существовали.

Люди понимали язык всего окружающего мира, чувствовали своё неразрывное с ним единение. Постепенно эти способности стали затухать в

связи с уплотнением материи планеты и человеческих тел. Но на генном

уровне единение со всем миром планеты, о котором я только что рассказал, осталось не только у представителей третьей коренной расы, но

и у всех последующих людей, с которыми они находятся в генетическом

родстве. А теперь вспомните слова Эль Мории о потомках третьей КР, которые сейчас существуют на планете. Все они до сих пор несут достаточно активно осознание планетарного единства. У многих существуют

соответствующие этому единению философские и религиозные учения.

Они употребляют в целительстве методы, не нарушающие целостность

организма человека, целостность единства человека и окружающего

мира. Скорее всего, от этих потомков третьей КР пойдут смелые начина-ния в восстановлении планетарного единства. Или они станут эти идеи

активно поддерживать, что, на самом деле, и происходит.

179

Далее о третьей КР хочу сказать следующее. Её представители

пережили в конце своего существования изменение пространственно-временного континуума (ПВК). Вам это уже известно. После этого

на Землю смогли прийти иные формы разумной жизни. Некоторые из

них самостоятельно привыкали к условиям планеты, но некоторым помогали представители третьей КР, хотя эта миссия, в большей степени, была выполнена уже людьми четвёртой КР. Однако те люди третьей КР, которые успешно пережили изменение ПВК, сами стали иными, потому

что смогли адаптироваться к новым пространственно-временным характеристикам. Им нетрудно было принять для адаптации новые разумные жизнепотоки. Они не смешивались генетически с пришельцами, но создавали особое поле для их оседания на новой для них планете. При

этом люди третьей КР могли и не входить в непосредственный контакт с

пришельцами. Они ещё умели творить мыслью. И лучшими помыслами

помогали новым разумным формам жизни стать жителями Земли.

Некоторые из представителей третьей КР, что осели для жизни в рай-онах нынешнего Тибета и Гималаев, стали особыми Хранителями генетического материала планеты и генетики различных форм разумной жизни. Они

охраняют Тех, кто в потаённых подземных хранилищах находится в состоянии самадхи (сомати, сна). Эти люди – не просто представители различных

рас Земли, но именно Те, кто может снова выйти на свет и помочь планете

в критические моменты её существования. Много тайн хранят эти подзем-ные хранилища. О некоторых из них вы уже знаете (например, о них писал

Э. Мулдашев). Но о многих ещё не пришло время рассказывать. Именно

представители третьей КР, которые живут в этой местности, связаны до сих

пор, напрямую, с Шамбалой. И общаются с Вознесёнными Учителями, являясь проводниками в мире четырёхмерности для тех, кто бывает призван

в Шамбалу – Духовный Центр управления многомерной Землёй. Эти представители третьей КР, по-прежнему, обладают многими необыкновенными

способностями, граничащими для современных людей с чудом. Они могут

сканировать пространство на далёкие расстояния. Чувствуют все формы

жизни в окружающем пространстве так, как будто те находятся рядом.

Знают помыслы приходящих людей. Могут становиться для окружающего

мира невидимыми. Они – потомки третьей Коренной Расы, причём, самые

лучшие и беззаветно преданные делу эволюции планеты.

А сейчас поговорим о четвёртой Коренной Расе. Думаю, сейчас самое

время разделить цивилизации, связанные территориально с акваторией

нынешнего Атлантического океана, по их периодам, потому что в умах

человечества до сих пор цивилизация Атлантиды связана лишь с одним

периодом, существовавшим перед Великим Потопом. Итак, я утверждаю, 180

что Атлантид было три. Та цивилизация четвёртой КР, о которой рассказал Эль Мория, занимала изначальный гигантский континент, названный

условно Атлантидой потому, что он располагался на территории сегодняшнего Атлантического океана (и даже большей, чем его территория).

Назовём эту Атлантиду Первой или Древнейшей Атлантидой. И первые

потрясения суши этот континент пережил около 800 000 лет тому назад, о чём вам было сообщено Эль Морией. После этого на оставшихся двух

очень больших и многочисленных маленьких островах продолжали жить

представители четвёртой КР. Постепенно они начали смешиваться с другими народами, некоторые из которых являлись звёздными пришельцами.

Это были последние представители четвёртой КР на том материке.

Прошло немало лет, прежде чем стала зарождаться пятая (современная) КР. И она, действительно, начала формироваться на территории

бывшей огромной Атлантиды; на тех островах, которые остались после

древнего материка. Особенно активно жизнь начала развиваться на двух

больших островах. Один из этих островов стал оплотом для формиру-ющейся цивилизации людей пятой Коренной Расы. Другой остров стал

колыбелью цивилизации, которую можно назвать Второй или Древней

Атлантидой. Обе эти цивилизации возникли после одного из так называемых Великих Потопов, примерно двести тысяч лет назад.

Цивилизация Второй, Древней Атлантиды изначально генетически

не была связана с пятой Коренной Расой. Её представители стали первыми

людьми, которые получили и стали развивать многомерные гены 16-ти звёздных цивилизаций. Остров, где развивалась Вторая Атлантида, представлял

собой укромный и уютный уголок планеты, где в чистом виде зародилось

новое семя человечества, которому была уготована важнейшая роль в осуществлении Великого Эксперимента, в том числе – Эксперимента Дуальности.

У атлантов того времени не было государственного строя. Их цивилизацию

уместно назвать большой космической лабораторией, в которой трудились

учёные, прибывшие из многих Миров нашей и других галактик. И конечно те, кто для целей Божественной Эволюции дал своё генетическое наследие. Вновь

сотворённые люди, естественно, имели в своей генетической основе земное

происхождение. Их основой стала генетика, которая уже существовала на

планете Земля. Были отобраны лишь самые прогрессивные представители

людей – причём, не только четвёртой и частично третьей КР, но и тех, кто уже

нашёл на Земле свою вторую родину и превратился в представителей человечества. Это были, в том числе, те, о ком уже рассказал Эль Мория – хорайонцы.

Не все, а самые лучшие их представители.

Задача была поставлена наиважнейшая и масштабная: новые представители человечества Земли должны были создать условия для дальнейшего

181

развития Ангелов Великого Центрального Солнца, которые по двум направлениям пришли на планету, развивая две ветви эволюции: восходящую

и нисходящую. Необходимо было подготовить условия для вхождения планеты в плотные слои материи. Это потребовало проектирования и создания

целого комплекса новых тел. Представители Второй Атлантиды – это очень

гармоничные и преданные делу эволюции Существа Света, которые, облек-шись в человеческие тела, приняли много новых многомерных генетических

программ. Они сами целенаправленно и эффективно меняли свои тела, в

том числе – физические. Каждое последующее поколение древних атлантов

уже значительно отличалось от предыдущего. Постоянно уменьшался рост.

А главное – уплотнялись все тела, получая новые качества.

Кроме того, представители Древней Атлантиды активно действовали как ментальные Творцы, создавая мир будущего человечества.

Можно с уверенностью сказать, что они на Тонком Плане спроектиро-вали и сотворили Лемурию, о которой вам уже хорошо известно. Позже

некоторые из них воплотились в Лемурии, продолжив своё световое

творчество. Но многие из бывших атлантов ушли на Тонкий План, в другие миры высших измерений.

Представители Второй Атлантиды подготовили этап великого

эксперимента, который связан с заключительным, максимальным по-гружением в плотность материи, в дуальность, и началом выхода из неё.

Вторая Атлантида существовала почти сто тысяч лет. После чего произошла смена пространственно-временного континуума, и начался принци-пиально новый этап в осуществлении Великого Эксперимента, который

и готовили древние атланты совместно с Семьёй Света. Основой этого

этапа стали цивилизации Лемурии и Третьей Атлантиды. Вы, мои дорогие, завершаете этот этап, который начали готовить древние атланты.

Вы – одновременно и их потомки, и их последователи в осуществлении

Великого Плана на планете Земля. С любовью ко всем, кому интересна

подлинная история человечества Земли. Ваш Крайон»(1).

2. США признали уничтожение десятков

тысяч скелетов гигантов.

«Смитсоновский институт признал, что уничтожил в начале 1900

годов тысячи гигантских человеческих скелетов. Верховный суд США

постановил Смитсоновскому институту обнародовать засекреченные

документы, датированные началом 1900 годов, доказывающие, что

организация принимала участие в крупном историческом сокрытии

182

доказательств, показывающих, что гигантские человеческие останки в

количестве десятков тысяч были найдены по всей Америке, и уничтожены по приказу высокопоставленных руководителей для защиты господ-ствующей хронологии эволюции человека, существовавшей в то время.

Подозрения, исходившие от Американского института альтернативной

археологии (AIAA) о том, что Смитсоновский институт уничтожил тысячи гигантских останков человека, были приняты этой организацией в

штыки. Она ответила тем, что подала на AIAA в суд за клевету и попытку

навредить репутации 168-летнего учреждения. По словам представителя

AIAA Джеймса Чарворда, во время судебного разбирательства всплыли

новые детали, когда ряд сотрудников Смитсоновского института признал

существование документов, которые, предположительно, доказывают

уничтожение десятков тысяч человеческих скелетов размером от 2-х до

4-х метров высотой, существование которых традиционная археология

не хочет признавать.

Поворотным моментом в деле стала демонстрация бедренной кости человека длиной 1,3 метра в качестве доказательства существования

таких гигантских человеческих костей. Это доказательство разоружи-ло защиту адвокатов института, так как кость была украдена из этой

183

организации одним из высокопоставленных кураторов в середине 1930-х

гг, хранившим её всю свою жизнь и написавшим на смертном одре пись-менное признание об операциях сокрытия Смитсоновского института.

«Ужасно, что такое делают с людьми”, – пишет он в своём письме.

«Мы скрываем правду о предках человечества, о гигантах, населявших

землю, о которых упоминается в Библии, а также других древних текстах”.

Верховный суд США постановил институту опубликовать засе-креченную информацию обо всем, связанном с «уничтожением доказательств, относящихся к доевропейской культуре”, а также элементов,

«связанных с человеческими скелетами большего, чем обычно, размера”.

«Публикация этих документов поможет археологам и историкам пересмотреть современные теории о человеческой эволюции и помочь нам

лучше понять доевропейскую культуру Америки и остального мира”,

– говорит директор AIAA Ганс Гуттенберг. Обнародование документов

назначено на 2015 год, и всё это будет скоординировано независимой

научной организацией для обеспечения политического нейтралитета

операции».(2). (Творец подтверждает принадлежность этих останков

цивилизации третьей Атлантиды, существовавшей в Америке).

3. Сообщение от Цивилизации слонов планеты Земля.

Марина Иверова сообщает (3): «Мне вчера подарили статуэтку –

ручная работа из Индии, из камня стеатит – Слониха, в животе которой

находится Слонёнок. И вот сегодня на рассвете я вдруг услышала от

своего Высшего «Я»: «Возьми статуэтку в руки». Я взяла и тут же услышала голос Слонихи: «Меня зовут Эмма». Я спросила: «А слонёнка?».

Ответ: «Эклипт. Мы – Души реально существовавших в физическом

мире слонов. Мы – очень древняя Цивилизация. Мы прибыли с другой

Планеты из системы Сириуса». Слышу неуверенно: «Мираниус» (может

быть, я ошиблась, ведь есть Лемурийский Кристалл Мираниус?) «Да, да, не удивляйся. Планета Мираниус из Системы Сириуса. И Лемурийский

Кристалл Мираниус очень тесно с нами связан, но об этом мы поговорим потом. . Мы прибыли, чтобы быть с вами – людьми, в Эксперименте

Дуальности. Мы показывали вам своей жизнью, и вы это замечали, что

можно быть очень сильным, очень добрым, могущественным существом

и при этом питаться бескровной пищей, только растительной. Слоны –

всегда были символом у вегетарианцев.

Вы наблюдали за нашим образом жизни и поражались тем законам, которые у нас существовали. А мы радовались, что вас впечатляли.

184

Ведь в период дуальности и сокрытости Космических Законов для обычного глаза, только находясь под каким либо впечатлением, человек мог

прислушаться к своему Сердцу и услышать, что он, на самом деле, совсем

другой. Вы так же, как и Цивилизация Слонов, чтите Семью, Род, сплочённость. Вы так же, как и мы, уходите в другой мир через «кладбище

Слонов», т.е. Порталы Вознесения. Это теперь увидели Работники Света

своими Сакральными Сердцами, но скоро это увидят, а точнее, вспомнят

и все жители Земли. В твоём детстве мы через твою маму подарили тебе

игрушку – мягкого Слонёнка, именно как напоминание о том, что ты –

Ангел с Центрального Духовного Солнца. И твоё детское сердечко, конечно же, это сразу прочувствовало. (Это была моя самая любимая игрушка.

Я много лет с ним разговаривала, носила везде с собой и укладывалась

с ним спать). А теперь снова на День Рождения (через твоих друзей), мы

подарили тебе статуэтку – слониху Эмму со слонёнком Эклиптом. Это

ещё – как символ Матери Мира. Ведь ты сейчас у многих твоих знакомых, сама того не ведая, ассоциируешься с символом материнства.

Ты когда-то в физическом мире дружила с настоящим Слоном.

Это был твой очень близкий друг, когда ты воплощалась в Индии. Тогда

ты была мальчиком. И много времени проводила в джунглях со своим

Слоном. Но однажды погибла от укуса кобры. Вот оттуда твой страх

перед змеями. Но на самом деле, конечно же, змея выполняла особую

задачу – когда ты выполнила свою миссию на Земле, то твоё воплощение

нужно было прервать, чтобы ты ушла на пике своего духовного развития

(в той жизни). .

Я спросила о моём Учителе. Виделась ли я с ним тогда? Ответ: «Нет, Учитель Эль Мория физически не являлся перед тобой. Твоё воплощение

индийским мальчиком было коротким. Предстояло выполнять работу

в одном заброшенном Храме среди джунглей, куда ты отправлялась на

своём Слоне. Пока ты была ребёнком, хорошо слышала язык животных, птиц – они подсказывали, что делать в Храме. Жить в социуме среди людей не нужно было. Поэтому кобра и прервала твоё воплощение».

Вопрос: «Что это был за Храм?» Ответ: « Это был твой Храм в

предыдущем воплощении. Ты была там Жрицей. В том воплощении

Учитель являлся тебе. Ты не завершила определённую работу в Храме

перед уходом и потому вернулась мальчиком, чтобы доделать всё до

конца».«Благодарю, Эмма! Я чувствую, что ты не только со мной хочешь

поговорить». Эмма: «Да. Я хочу обратиться ко всем Работникам Света, ко всем участникам движения Единства с просьбой – дарите Слонов

остальным людям для их Пробуждения! Когда они будут брать нас в

руки – мы будем помогать им вспомнить о себе то самое важное, что

185

им необходимо в моменте «здесь и сейчас». Мы будем оберегать их от

энергии дуальности и проявлять в них дар яснослышания, ясновидения, яснопонимания. Цивилизация Слонов Планеты Земля объявляет о своём шествии в Сердца Цивилизации Людей Планеты Земля!» (3)

Литература

1) Крайон, «О Коренных Расах и трёх Атлантидах», ж. «Мировой

ченнелинг:духовные сообщения», № 5, 2014, стр.56-60, через М.Шульц

и С.Канашевского, г. Новокузнецк, изд-во «Печатный двор», Главный

Редактор С. Канашевский. 8 августа -11 сентября 2014 года.

2) Источник материала сайт «MixStuff «Смитсоновский институт

признал уничтожение тысяч скелетов гигантов», Публикация Сайт

«Omar Ta Satt», 17 декабря 2014г

3) М. Иверова, «Слониха Эмма: «Мы идём в ваши сердца»», там же, что в п.1), стр 155-156, 17.08. 2014.

186

ГЛАВА 18.

ЛЕПТОННАЯ КОНЦЕПЦИЯ МИРОЗДАНИЯ

В главе приведены сведения о лептонной концепции строения Мироздания как синтезе науки и религии (эзотерики) (1). И

дано Поздравление ПервоТворца с наступающим 2015 Новым Годом

(Интернет) (4).

1. Лептонная Концепция Мироздания

.»Мы создаем мышлением образы или идеи, которые мы называем»концепциями.» Тогда мы концентрируем нашу динамическую мыс-лительную энергию в материализацию тех форм»

(Уолтер Рассел, из книги Г.Кларка «Человек, который познал секреты Вселенной».(2)).

Председатель Совета экологического общества, народный академик

Российской Академии наук, искусств и культуры, доктор экономических

наук, профессор Б.И. Искаков отвечает на вопросы корреспондента журнала «Наука и Религия», N 3, 1992 г. «Есть научные идеи, которые воспри-нимаются как игра безудержного воображения. Но вместе с тем именно

«безумность» идеи, по выражению Нильса Бора, иногда может служить

критерием истинности. В этом плане лептонная гипотеза профессора

Б.И. Искакова вне конкуренции. И если она будет экспериментально

доказана, человечество ждут великие потрясения, и не только этические.

Впрочем, предоставим слово самому автору.

– В каких областях исследований, на Ваш взгляд, наука вступает

в сферы, которыми традиционно занималась религия? – «Прежде всего

это квантовая биоэнергоинформатика, изучающая процессы обмена

187

слабыми и сверхслабыми энергоинформационными сигналами. Она

помогает по-новому взглянуть на явления телепатии, телекинеза, ясновидения, биолокации, полтергейста, левитации, реинкарнации и прочее.

Квантовая биоэнергоинформатика использует идеи квантовой статистической физики. Например, берется на вооружение лептонно-электромагнитная гипотеза о материальных носителях физических полей в виде

лептонов (легких элементарных частиц, начиная с электронов) и их под-классов – микролептонов (начиная с нейтрино). Согласно этой гипотезе, окружающий нас мир пронизан микролептонными волнами, передаю-щими движение мирового лептонного газа. Вокруг всех тел существуют

«стоячие лептонные волны» – квантовые фракталы, вставленные друг в

друга и копирующие геометрию и структуру тел. Каждый фрактал содержит всю информацию о теле, являясь его «информационным двойни-ком».– Можно ли говорить, что этот «информационный двойник» и есть

Душа в религиозном смысле? – Конечно. Совокупность таких фракталов

и образует «лептонную душу» тела, которая беспрепятственно проникает

сквозь любые твердые экраны в другие тела. Для познания тел достаточно познать их «лептонные души». Такая материальная лептонная душа –

судья и совесть человека, она дублирует самые сокровенные его чувства, желания, мысли, надежды и скорби, всю его жизненную судьбу. (Здесь

следует на вопрос о том, что «информационный двойник» и есть Душа в

религиозном смысле?, ответить не «конечно», а «частично». Потому что

«лептонная душа» не дублирует чувства, желания, мысли и т.п. человека, а обладает способностью проникать сквозь твёрдые экраны и другие

тела. А чувства и мысли человека даются ему его эмоциональным телом

и мозгом, соответственно. Это и дальнейшие уточнения даются Творцом, там, где это указано).

Эти «души» простираются, согласно законам статистической физики, сколь угодно далеко. В каждой точке пространства могут пересекать-ся фракталы многих тел Вселенной. Кстати, это подтверждает постулат

Гаутамы (Будды): «Всё во всём» и «Всё в малом» (и Ф.И.Тютчева «Всё во

мне. И я во всём»). То есть в каждой пространственно-временной точке

имеется слабая и сверхслабая информация обо всем пространстве-времени. Проблема подключения человечества (науки) к этой «лептонной

энциклопедии» – труднейшая проблема порога чувствительности и оп-тимального соотношения сверхслабых сигналов к информационным шу-мам. (Это имеет значение только для научных приборов – Творец). Если

люди связаны общими мыслями, чувствами, желаниями и т.д., то могут

формироваться своеобразные живые «лептонные молекулы» (например, кормящая мать и ребенок; двое влюбленных с силой чувств Ромео

188

и Джульетты; друзья, единомышленники и т.д.). Возможны лептонные

биополя партий, классов, народов. Замыкающие фракталы всех людей

объединяются в единое биополе человечества.(Такого единого биополя

человечества нет. Его биополя слишком различны -Творец. Поэтому не

лептонное биополе человечества) а лептонные биополя входят составной

частью в лептоносферу Земли. Об этом же говорил П.А. Флоренский, называя ее пневматосферой, т.е. «духосферой».

Все люди – лептонные братья и сестры. (Это не так, правильнее

сказать – все люди состоят из одних и тех же лептонов, а отличаются они

– люди – как раз своими мыслями и чувствами, которые принадлежат

не лептонам, а Душе). Наносящий другому удары и вред сильно вредит

лептоносфере (Земли) и через нее – себе самому, даже не подозревая об

этом. Каждый акт войны, убийства, насилия, угнетения, по принципу

лептонного бумеранга через лептоносферу бьет самого агрессора подчас

сильнее, чем жертву.

Лептоносфера Земли – это как бы высший моральный судья на

планете.

– То есть «лептонный», всеведущий, всемогущий Бог?

(Это тоже не так. Высший моральный судья на планете – это Бог не

лептонный, а Всезнающий, Всемогущий и Вездесущий, – Творец)

– Бог – сложное понятие, кроме такого, – Абсолютного Бога, вклю-чающего в себя всю Вселенную, видимо, в лептоносфере Земли можно

выделить сгустки (точнее, здесь и далее – области) лептонного поля, образующиеся в случае массового распространения религиозных (любых) чувств. Чувства миллионов и миллиардов людей, проявляющиеся в

слабых биотоках в нервных клетках, а также в слабых и сверхслабых лептоно-электромагнитных импульсах, излучаемых клетками, становятся

такими импульсами. В античной философии эти излучения назывались

эйдосами (идеями). Молитвенные эйдосы миллионов людей могут сливаться в виде гигантских эйдосов-богов.

В различные эпохи в локальных цивилизациях (известный куль-туролог А. Тойнби считал, что на нашей планете существовала 31 цивилизация. (примеч. автора – по ответу Творца их было 48) возникали свои

эйдосы-боги, например: Шань-Ди – в Китае, Ра – в Египте, Ахурамазда

– в Иране, Брахма – в Индии, Зевс – в античной Греции, Перун – у славян, Иисус Христос – в христианстве и т.д. Не исключено, что эйдосы этих

богов есть ипостаси-отображения одной и той же Сущности – мирового

лептонного поля, – переведенные на языки конкретных суперэтносов.

(Это отображения одной Сущности, но не мирового лептонного поля, а Единого Бога-Творца, и не переведенные на языки суперэтносов, 189

а создававшиеся по мере создания этих этносов и их языков Богом-Творцом. Этот процесс подробно рассмотрен в нашей книге (3).

Верховные и младшие эйдосы-боги могут реально существовать в

лептонной шкале материи. Энергоинформационная мощность лептонных богов прямо пропорциональна числу верящих в них людей и силе их

веры. Лептонный эйдосбог подобен энергоинформационному сбербанку: верующие вкладывают в него свои вклады-эйдосы энергии и информации, а в трудные минуты жизни получают реальную поддержку от него.

– Итак, «лептонные души» – это физическая реальность. Какими

физическими свойствами они обладают, совпадают ли эти свойства со

свойствами души, духа, т.е. могут ли эти души жить после смерти, может

ли происходить переселение душ и прочее?

– Из лептонной концепции следует, что личность – дитя родителей, Земли, Космоса, явление космического масштаба и значимости.

Действительный человек больше того человека, которого мы видим

перед собой: он простирается в глубины Пространства и Космоса.

Действительная жизнь дольше земной жизни: она уходит в глубины веков и тысячелетий. Возможны и жизнь после смерти, и личное бессмертие, и бессмертие человечества.

После смерти, как показывают физические исследования, атом-но-молекулярное тело-ядро и его лептонные фракталы-двойники ведут

себя по-разному. «Тяжелые» фракции лептонных фракталов некоторое

время сохраняют свою квантовую структуру, а затем начинают рас-падаться по физическим законам диффузии, рассеиваясь в мировом

лептонном газе. Без специальной энергетической подпитки период по-лураспада «тяжелых» фракций души, т.е. фракталов, состоящих из более

«тяжелых» микролептонов, по оценкам, полученным на основе опытов

А.Ф. Охатрина*, составляет около семи суток, а период 99-процентного

распада – около сорока суток. Эти оценки предварительны и требуют

тщательнейших дальнейших экспериментов, многократной проверки

и перепроверки. К ним следует отнестись осторожно. Но можно пред-полагать, что при определенных условиях, а также при энергетической

подпитке «тяжелые и средние» лептонные фракталы могут сохранять

свою структуру дольше, до нескольких столетий и тысячелетий. Ритуалы

поминок (через 7 или 9 и 40 дней, через год и далее), по сути, обеспечивают лептонной душе умершего энергетическую подпитку эйдосами

мыслей и воспоминаний о нем, восхвалений его достоинств («о мертвых

или хорошо или ничего»).

Далее автором лептонной теории рассматривается «жизнь

мертвых» только как память о них живых людей. Здесь мы видим

190

противоречие между теорией и практикой. Из посланий знаменитых и

обычных людей, поступающих в наше время из 5-го измерения (смотрите эти послания, опубликованные на нашем сайте «Соавтор-Сотворец», на страницах журнала «Мировой ченнелинг: духовные сообщения», на

других эзотерических сайтах в Интернете, читайте книги, альманахи

одного из авторов нашего сайта «Соавтор-Сотворец» и сайта «Соавтор»

Татьяны Петровны Потаповой– Свирели. Она уже много лет общается

с миром 5-го и более высоких измерений, с нашими великими поэта-ми и писателями, учёными, моряками подлодки «Курск», ушедшими с

Земли и сообщающими ей телепатически о своей жизни и творчестве.

. Более того, сейчас опубликована книга Т.П. Потаповой «Небесная

поэзия Есенина» и опубликована книга «Космос Пушкина» с его небесной поэзией. Эта способность была дана ей свыше – общаться с любым

существом и объектом во Вселенной. Мною тоже публикуется общение

с ушедшей туда подругой Н.Субботиной, в чём вы можете убедиться, посмотрев на указанном сайте «Соавтор-Сотворец» нашу телепатиче-скую «переписку».

Продолжим текст (1) с необходимыми коррективами о «лептонной

душе».Лептонной гипотезе не противоречат древние представления о

реинкарнации, т.е. о переселении души погибшего или умершего в новое

тело вновь рождаемого младенца, а также о возможности многих реин-карнационных циклов. Допустимо и воскрешение во плоти, и (по гипотезе Н.Ф. Федорова) не только любого человека, но и всех людей, когда-либо

живших на Земле. Кроме того, происходит облачение душ умерших в

новое – тонкоматериальное тело – в пространствах Реабилитационного

Центра пятого измерения (см.также наши статьи в томе 1 этой книги и в

журнале «Мировой ченнелинг: духовные сообщения).

Итак, область исследования квантовой биоэнергоинформатики

лежит на стыке физики и теологии (точнее – эзотерики). Не опасно ли

такое знание, не может ли оно послужить злу?

– Как и всякое знание, оно может быть использовано самыми

разными силами. Имеется опасность появления лептонного оружия ма-нипулирования на расстоянии сознанием отдельного человека и человеческих масс, что по своим последствиям опаснее и посильнее термоядер-ного оружия. В связи с этим возникает проблема лептонной экранизации

от такого дистанционного воздействия, необходимой для политических

и общественных деятелей (а также общества). Возможна лептонная раз-ведка: считывание информации с любого человека, независимо от его

воли и от расстояния. Если человечество сможет искусственно управлять

191

лептоносферой Земли, оно станет могущественным, но если оно обратит

это знание во зло, то трагический исход неизбежен (скорее, возможен).

(Следует сказать, что лептонная теория, подтверждённая учёными 5-го и

более высоких измерений, успешно применяется в их мире).

– Лептонная гипотеза достаточно фантастична (1992г!)*. Но можно

ли считать ее научно обоснованной? – Подчеркиваю: сегодня выдвига-ется не законченная теория, а лишь гипотеза, следствия которой пред-лагаются для экспериментальной проверки. Все, о чем мы говорили,

– не окончательные утверждения, а сумма непротиворечивых выводов

из лептонной гипотезы. Участь ее решат эксперименты». Беседу вел

А.Барашков. Автор (1) продолжает:

*Морально-этические выводы, исторические и религиозные параллели, сконструированные на основе вышеизложенной лептонной

гипотезы, – без комментариев. Обращаю однако внимание всех заин-тересованных лиц на то, что к моменту выхода в свет этой статьи А.Ф.

Охатрин (теоретическими и экспериментальными аспектами обсужда-емой проблемы занимается 30 лет) со товарищи не только просчитали, но уже изготовили и испытывали экспериментальный действующий

образец Автогенератора Тонких Физических (микролептонных) Полей.

Этот прибор действительно предназначен для защиты человека (точнее, его биополя) от любых аномалий лептонного окружения независимо

от источников происхождения (природных, техногенных, антропо-генных, радиоактивных и др.). К настоящему моменту этот прибор –

Нейтрализатор Гамма-7.Н – запатентован, сертифицирован».

2. Поздравление ПервоТворца с Наступающим 2015 Новым

Годом!

«Вот и прошёл ещё один Знаменательный Год – Год Великих Свершений

и Перемен. Ещё одна Веха в Со-Знании преодолена человечеством. Худо ли, бедно, но вы усваиваете Исторический Урок Мудрости Великой – Мудрости

Богов, понявших и принявших своё Исконное место в Мироздании.

Многие из вас уже переступили грань Нового мира и начали Отсчёт

Нового Времени. Многие из вас уже прошли первую ступень Вознесения

в Духе, прошли ту трансмутацию и то Преображение, что запланировали

вместе со Мной многие лета назад.

* То есть уже не фантастична. Творец признаёт лептонную теорию

истинной на 80% – МГ

192

Боязнь Тьмы отступила от вас, Тьма заполнилась Светом, который

уже никогда не угаснет, а будет освещать всё сильнее и сильнее не только

эту планету, но и все далёкие миры Вселенной.

Вы научились в Со-Творчестве со Мной, Отцом Абсолютом, изменять Пространство своего проживания, перестраивая его и заполняя

своей Любовью и Знаниями. Вы навели порядок в своих душах и умах, поселив там Навечно Покой и Гармонию.

Вы стали взрослыми, умудрёнными приобретённым опытом столетий жизни в плотном мире. Вы стали Истинными СоТворцами, объ-единив свой Дух в Единый, а также свой Промысел соединили с Моим

Промыслом, чтобы устремиться к Единому Богу и начать СоТворять

новое и неизведанное.

Вы научились отличать Добро от Зла, вы покинули тот дуальный

мир, что мешал вашему Совершенству и Продвижению вперёд. Вы выучи-ли и познали азбуку Творящего Начала Начал и, воссоединившись с Ним, решили приступить к своим Истинным Обязанностям – Обязанностям

Богов – СоТворцов творить Мир Духа, уже никогда не покидая его.

И всё это сделано вами за такой короткий, в масштабах Космического

пространства, промежуток времени. Тысячелетия Тьмы и столетие – для

возвращения в Свет! Это ли не Подвиг, достойный только Моих Детей

– фрактальных подобий, в которых Я никогда не сомневался и был спо-коен, что они пройдут этот нелёгкий путь, и с Честью и Достоинством

выйдут на широкую и прямую дорогу, принеся Нейтральность всем

мирам, и рука об руку с Самим Отцом Абсолютом вновь зашагают по

просторам Вселенных.

193

Ради этого стоило жить и бороться, но бороться в первую очередь

с собой, убирая всё тёмное и разрушающее в себе, вспоминая и насле-дуя то Божественное Начало, которое и жило в вас до прихода на эту

Твердь.

И вы с Достоинством, Смелостью и Успехом сумели преодолеть все

перипетии и невзгоды плотного плана. Вы сумели показать всему вашему

миру и всем мирам то, что часть Целого всегда стремится к воссоедине-нию с Целым путём Эволюции и Совершенствования, дабы вновь стать

с Ним Единым.

И Я рад за вас, Мои Любимые Дети. Я рад за ваши Колоссальные

Успехи и Достижения. Я рад за ту Любовь, которую вы в Безусловном

русле стали дарить всему окружающему миру. Я рад за ту Гармонию и

Совершенство, что вы, в первую очередь, установили в вашем Со-Знании, в ваших сердцах и душах.

Вы становитесь Достойным примером для подражания другим людям, освещая их своей Любовью и Добротой. Нет ничего Прекраснее на

Свете, чем эти два Изумительных качества человеческой души. Радость

и Счастье переполняют Меня вместе с Величайшей Гордостью за Своих

Детей! Вы не подвели Меня, вы выстояли, возмужали, набрались нового

опыта и с Прекрасным багажом Знаний и Мудрости возвращаетесь в

родные пенаты Отчего Дома.

И год 2014 прожит вами не зря, пусть он будет Знаменательной

Вехой на вашем Пути становления Богом. Пусть только Духовный Мир

окружает вас, который принесёт вам и вашим детям Счастье, Любовь, Мир и Покой. И Моя Мечта состоит в том, чтобы Мы вместе начали

СоТворять Новые Миры и Новые Вселенные, неся туда Божественную

Мудрость и Божественную Любовь! Да будет так.

С Новым Годом, Мои Любимые Дети! Со скорейшим переходом в Мир Духа и Процветания! Пусть Святая Русь станет Цветущим

Райским Садом на планете! Пусть вся Планета станет этим Садом, а также Вселенским Центром Высшего Порядка, Высшей Справедливости и

ПервоЛюбви!

Любящий вас, Отец ПервоТворец. (4).

Литература

1) Б. Искаков, «Лептонная концепция Мироздания – синтез науки

и религии?», Интернет, Сайт «Электронная библиотека RoyalLib.com».

(Для доступа к статье необходим поиск по сайту -по имени автора).

194

2) Г.Кларк «Человек, который познал секреты Вселенной». Интернет, перев. с англ., Сайт

«zarubezhom», http://www.zarubezhom.com/WalterRussell.pdf 3) Майя Горина, Пока Земля жива, М., «Амрита», 2010г., глава

5, О происхождении языков. Беседы с Богом, стр 118.

4) Поздравление Первотворца С Наступающим Новым

Годом!,Сайт «Омар Та Сатт», Интернет, Блог 2, Приняла

Т.Мироненко. 28.12.2014, http://www.omartasatt.ru/publ/avtorskij_

blog_tatjany_mironenko/blog_tatjany_mironenko/pozdravlenie_

pervotvorca_s_nastupajushhim_novym_godom/29-1-0-1324

195

ГЛАВА 19.

ЧТО ЕСТЬ ТВОРЕНИЯ РАЗУМА – БОГА?

«Тот, кого человек называет Богом, является интеллектуальной Субстанцией, непрерывно мыслящей, ритмично думающей, и думающей с упорядоченным

изменением интенсивности в мысленных импульсах, на протяжении бесконечных веков и в бесконечном пространстве» (Уолтер Рассел (1)

В нашей книге (2) мы указали, что У.Рассел (1) – «человек, который

видел Вселенную»(3), во многом ошибался. Одной из его главных ошибок являлось утверждение о том, что существует только одно «пред-вещество», из которого возникают все другие вещества. Творец, создатель

материальной Вселенной, опроверг это утверждение. Химические

элементы – каждый – образован из отдельных материальных частиц, которые, в свою очередь, были созданы Творцом в результате процесса

Его Мышления. Не было одного «пред-вещества», то есть Единой материальной субстанции. Однако, некоторые высказывания У.Рассела

можно считать правильными, например, рассуждение об иллюзии, о

которой нам говорят и Учителя, что всё вокруг нас является иллюзией.

Поэтому мы считаем нужным привести их здесь, откорректировав с помощью Творца все неправильности в тексте (1), в том числе перевода (главы 3 книги (1)). Итак, продолжаем знакомить читателей с уникальным

наследием, оставленным нам Уолтером Расселом. Оцениваем значение

для человека его совместной работы с Богом (3). Далее приводим статью

Крайона о бесценности возврата человека к Богу в себе (6). И наконец, Высшие Сущности говорят о значимости Христосознания и Безусловной

Любви для человечества (7).

196

1. Что в творениях Бога-Творца является иллюзией?

Уолтер Рассел говорит (1) : «Разум – это Вселенная. Это – всё, что

есть, когда-либо было или когда-либо будет. Разум является духовной

Субстанцией. Это зародыш Вселенной. В семени Вселенной находится

целиком вся Вселенная. Вселенский Разум не имеет ни начала, ни конца, ни границ. Он является Интеллектом всего, Всесильным и Вездесущим.

Духовная субстанция Мышления создаёт химические элементы, которые возникают в результате действия процесса мышления.

Духовная субстанция Разума представляет собой всепроникаю-щий Эфир, который является неделимым, неразделимым, неразруши-мым, неизменяемым и неизменчивым, но потенциально он содержит

проявление всех этих качеств в различных состояниях движения, которые отображают динамический процесс мышления. Слова «дух» и

«эфир» используются, чтобы выразить нематериальность безразмерной

Вселенной. Эти термины использовались для выражения контраста с

компактностью, уплотнённостью очевидно проявленной материальной

Вселенной.

Состояние Движения в «оппозиции» (здесь и далее автор (1) использует этот термин для обозначения движения в направлении, противоположном движению по инерции) вызывает появление изменения от состояния движения не в Оппозиции (т.е. в Инерции, или в

появлении разделения на части). Оно приводит к таким эффектам (последствиям) движения как высокая температура, холод, цвет, форма, рост, валентность (здесь – способность к соединению), ионизация, масса, гравитация, радиация и многие другие. Эти эффекты не являются

изменениями субстанции (вещества), они не делят, не изменяют или

не разделяют субстанцию Разума. Они являются лишь проявлениями

(мерой изменений).

Все эффекты (следствия) приводят к появлению мер изменений

(«мерил» У. Р,). Они принадлежат самому эффекту и дают размерность

тому, что кажется (что иллюзорно). Их причина явно существует. А эффект (следствие) существует иногда иллюзорно. Это значит – кажется, что он существует.

Это – Вселенная Явлений, где каждый является родственником, и ничто не может существовать единолично без отношений к другим.

Без некоторых Явлений (событий) Время не может существовать. Без

Движения в оппозиции ни тепла, ни холода, ни цвета, ни массы или

любого другого эффекта (следствия) мышления не может быть или не

может появиться.

197

Вселенская сущность Света является духовной и материальной

Субстанцией переменного движения (т.е движения в оппозиции или в

инерции), которое происходит из-за изменчивости оппозиции, созданной двумя явно противоположными силами действия и противодействия, которые составляют мыслительный процесс. Это явно сдвинутые

(смещённые) или разделённые частицы в течение процесса творческого

мышления.

Форма является проявлением следствия (эффекта) Движения в

Оппозиции.

Время, пространство, масса, цвет, вес, температура и другие эффекты (следствия) движения являются признаками только движения.

У пузырей, кружащихся в веществе воды, есть форма. Их форма

– признак их кружащегося движения и вещества воды. Когда движение

прекращается, форма исчезает, а вещество остается неизменным..

«Создание» является колебанием космического маятника от инерции через энергию и обратно к инерции, и это – вечно. Это – ряд проти-востоящих (разноцелевых) пульсаций действия и реакции, объединения

и распада, тяготения и радиации, появления и исчезновения.

Единый Вселенский Разум является мыслящей Субстанцией.

Если бы Единая субстанция не была бы интеллектуальным

Существом, то Создания, в человеческом понимании, не существовало

бы. Тот, кого человек называет Богом, является интеллектуальной

Субстанцией, непрерывно мыслящей, ритмично думающей, и думающей

с упорядоченным изменением интенсивности в мысленных импульсах, на протяжении бесконечных веков и в бесконечном пространстве.

Мышление является действием, которое порождает причину всех

движений. Это процесс периодический в своей эволюции, бесконечный, протекающий цикл за циклом.

Процесс мышления, проходя через Океан Вселенского Разума, оставляет за собой след – видимые эффекты. Вслед за ним образуется

несметное число кружащихся частиц Единой субстанции, которые являются эффектом мышления Разума, так же, как вслед за океанским

кораблём несметное число крошечных пузырей вращается, являясь эффектом прохода корабля.

Много пузырей, возникающих вслед за движением парохода, по-рождают пену в веществе океана, которая, как кажется, отличается от

окружающего вещества. Это то же самое вещество, но менее стабильное.

Кружащиеся пузырьки пены обязаны своим появлением Движению.

Когда Движение прекратится, пузырьки исчезнут. След парохода – это

198

проявление, которое, как мы знаем, со временем исчезнет. Он не имеет

стабильности. Он имеет только проявление временной стабильности.

Пузырьки – безусловно отдельные индивидуальности, обладающие фор-мой и движением, которые кажутся их принадлежностью, но, как мы

знаем, это не их принадлежность.

Проявление их «индивидуальности», как мы понимаем, это иллюзия, вызванная силами движения. Когда вспенивание от вращающегося

винта корабля закончится, то пена, пузырьки исчезнут в могучем океане, из которого они явились, и от которого они никогда не отделялись.

Прохождение всех мыслей через спокойный океан Вселенского

Разума вполне может быть приравнено к прохождению больших кора-блей и маленьких лодок, и всех небесных ветров по спокойным водам

океана. Прохождение всех этих сил оказывает их влияние на внешность

воды океана, проявляя следом в пене идею этих сил. Без приложения этих

сил к спокойной воде внешний вид будет иметь абсолютное единство по

всей поверхности океана. Без силы мысли во всей спокойной субстанции

Разума не было бы никакого появления изменения во Вселенной Разума.

Не было бы никакой формы (материи).

Различные туманности, Спираль Персея или след Млечного Пути

вырисовываются на Океане Разума в точной аналогии пенистому следу за

кораблём, если смотреть с большой высоты. След от туманности Персея

является проявлением в связи с прохождением сильной идеи, и исчезнет

обратно в субстанцию (эфир), частью которого он является. Как исчезнет

и след от корабля.

Объединения солнц, Солнечная система, её планеты и луны, её астероиды и метеориты – все они являются вихревыми формами, порождёнными мышлением Единого Разума, продумывающего нашу

Вселенную. Точно так же, вращающиеся сферы, возникающие следом

за пароходом с его большими пузырями, его маленькими пузырьками и

молочной пеной, отличаются как белая линия от глубокого синего моря, но они не отделимы от моря по сути.

Температура воды вслед за пароходом выше, чем у окружающей воды.

Точно так же температура спиральной туманности выше, чем у окружающего эфира, из-за тепловой энергии, произведенной мышлением и передан-ной вихревым (кружащимся) сферам. Закон, управляющий и пузырями, и туманностью, один. Различие между ними состоит только в различии

длительности времени. Они оба исчезают, когда прекращают кружиться, поскольку их существование обусловлено исключительно тепловой энергией движения. Пузырь может кружиться в течение мгновений, а солнце

– в течение миллиардов лет, прежде чем их выработанное тепло не станет

199

излучённым обратно в породившую их субстанцию (вещество). Разница во

времени слишком относительна. Когда пузырьки излучили свою высокую

температуру до температуры окружающей воды, они прекращают все проявления отдельного существования. Их формы исчезли с прекращением

движения, но их вещество существует так же, как существует океан.

Когда гигантские солнца излучают свою высокую температуру до

абсолютного нуля окружающей субстанции (эфира) Разума, они прекращают все проявления индивидуального существования. Их формы

исчезнут с прекращением движения, но их вещество так же вечно, как

вечен Разум».(1).

Приведём иллюстрацию Творения Богом-Творцом неба, воды и

суши как указано в Библии (Бытие,1).

«И сказал Бог: да будет твердь посреди воды, и да отделяет она воду

от воды: и стало так. И создал Бог твердь, и отделил Бог воду, которая

под твердью, от воды, которая над твердью. И назвал Бог твердь небом. И

увидел Бог, что это хорошо. И был вечер, и было утро: день второй.

И сказал Бог; да соберется вода, которая под небом, в одно место, и да явится суша. И стало так». Картинка (из Интернета) соответствует

сущности процесса Творения благодаря позе Творца, в которой выражается при помощи творящего движения Его рук процесс творения как

результат процесса мышления, что Он подтверждает. Далее беседуем с

Творцом и подводим итоги.

200

Итак, Бог творит при помощи Разума, в результате чего происходит

движение, создающее материю, представляющую собой результат этого

движения, и следовательно, эта созданная материя может являться иллюзией, как пузыри в океане. Созданные Им как результат мышления

творения, такие как звёзды, растительность, леса, камни, материалы, такие как металлические руды и металлы, полученные из них, химические

элементы, вещи, произведенные из дерева, камней и металла, в том числе

дома и мебель, являются иллюзией. Атмосфера и газы являются иллюзией.

Планеты, люди, животные и продукты, полученные из них, не являются

иллюзией, так как они созданы не в результате мышления. Приборы (те-левизоры, компьютеры, электроприборы, автомашины, самолёты, корабли

и т.п.) не являются иллюзией, ибо созданы с использованием идей самих

людей-изобретателей и учёных, а также полученных ими от Творца непосредственно – телепатически. Пища, лекарства, произведения искусства

(картины, скульптуры, архитектурные сооружения и т.п.) не являются

иллюзией также потому, что идеи их создания были открыты самими

людьми, учёными, художниками, скульпторами и архитекторами, а также

это были идеи, посланные Творцом. Рассел говорит: все идеи были созданы раньше, ничего нового не существует, всё было известно и открыто

раньше, до того (1). Однако, он говорил это в начале 20-го века. С тех пор

появилось множество идей и технологий, созданных самими людьми. Все

главные идеи были созданы Богом-Творцом вначале Творения, кроме че-ловеконенавистнических, созданных людьми (Творец).

Если вы открыли какое-либо новое вещество или явление, не спе-шите думать. что это вы его открыли. Возможно, оно давно было создано

в виде идеи и известно Творцу, а возможно и предыдущим цивилизациям – тоже от Него. Многие идеи патентов и авторских свидетельств

уже «витали в воздухе» ещё до вас, и просто пришло время вам их открыть. Поэтому многие наши изобретения совершаются одновременно в

разных странах. Это также похоже на открытие какой-либо звезды или

планеты и т.п., которые уже миллионы или миллиарды лет находились на

небесах, и только «ждали их открытия» на Земле, чтобы им «приписали

чьё-то имя или даже продавали на них участки земли, как на Луне или

на Марсе». (Тем не менее, это честь – открыть что-то новое на Земле, на

небе и во Вселенной).

Приведу пример иллюзии из сегодняшнего дня. Я получила важное сообщение по электронной почте и вдруг почувствовала сильный

запах эфира. Не могла понять сразу, откуда он происходит.

И только через минут 15 догадалась спросить Творца о причине этого запаха. Этим запахом, произведенным Его мыслью, Творец

201

подтвердил важность полученного сообщения. Запах был иллюзией, не в

смысле моего ощущения, а в виду причины его получения – мышления.

2. Работа человека совместно с Богом.

Здесь мы приводим высказывания Уолтера Рассела, сделанные

им в беседе с Гленном Кларком (3), которые будут полезны для тех, кто

стремится поднять свой духовный уровень через общение с Богом. «Под

размышлением и контактом с Богом и общением с Ним, я подразуме-ваю не только сидеть тихо в молитвенной позе, будто бы обособленный

и в стороне от Бога, принимая веру и верующее состояние разума, но

также фактически становясь одинаковым с Ним, желая быть с Ним как

совместный творец всех вещей, желая без слов, желая динамически со

знанием, не со слепой верой и убеждением, но знанием, тогда осуществление будет, по существу, следовать за этим желанием. ».

«Я полагаю, что каждый человек может умножить свою собственную

способность почти постоянной, бессловесной (или словесной) реализаци-ей его единства (гармонией) со своим Источником. Я уже сам сделал это

восприятие частью себя так, что я фактически чувствую себя в роли распространения Источника; то, что мои работы не являются моей собствен-ностью, а лишь интерпретацией этого Источника. Я полагаю, что такая

постоянная реализация сохраняет человека настолько в приподнятом состоянии с вдохновением, что каждый таким образом изолирован от тысяч

отвлечений, которые уводят человека от его собственного замысла (цели) жизни, и таким образом защищает его от мелкого искушения (соблазна), от болезни, и от того вреда человеку, который постоянно прибывает к тем, кто не является, таким образом, Единым с Богом».

«Я полагаю что такая постоянная реализация облагораживает человека автоматически. Собственная высота становится выше, свой шаг

более упругим, собственная аура более сильной; и это заставляет других

людей видеть тот Свет в глазах, который привлекает людей к Нему, у кого

Он есть».

«Я полагаю, что, когда «Собственное Я» человека таким образом

идет и говорит с Богом, то каждый постепенно поднимается к большим

высотам и желаниям его стремлений, как дерево поднимается от его семени, поскольку каждый работает с Законом, и наоборот, Закон работает

с каждым.»

«Поэтому я думаю, что чем больше восторженное состояние и экс-таз моих мыслей, тем выше будут стандарты мыслей всех людей. Каждый

202

человек таким образом уполномочен поднимать духовно всех людей, поскольку каждая капля воды наполняет весь океан.» (3).

Хочу сказать, что полностью разделяю эти заключения Уолтера

Рассела. (МГ). Почему я стала выполнять ту же миссию, что и Уолтер

Рассел, распространяя Учение Творца и Высших Учителей, будучи до

написания первых двух книг совершенной атеисткой?

Каждый человек приходит к Богу разными путями. Кто-то через

свой храм, кто-то через веру родителей, кто-то после болезни и исцеления, кто-то после моления в церкви о возможности иметь детей и исполнения этой просьбы, кто-то в результате спасения родных или себя

от несчастья, кто-то после увечья, обращения к народным целителям, целебным источникам, и по многим другим причинам.

Прямое общение с Творцом у меня появилось во время опробо-вания метода т.н.маятника, вернее «автоответчика», что я и применила

для получения ответов Творца на свои вопросы по самым разным темам, касающимся устройства Мироздания – Природы, Человека, животных, истории, общества и т.п. По ним написаны были две мои книги. (4,5).

Далее, мною была осознана миссия – распространение Учения Творца и

Высших Учителей, присылаемых Ими в виде Посланий через ченнелеров

по Интернету и в журнале «Мировой Ченнелинг: духовные сообщения»

(г.Новокузнецк). В результате поднялся не только мой Духовный уровень, но и уровень моих читателей – газеты «Новый Меридиан» (в Нью-Йорке

и других городах Америки, Канаде и в некоторых странах Европы) и

Интернет-журнала «Со-Автор», категория «Эзотерика», – около 50 тысяч

посещений, а также около 30-40 тысяч посетителей ежемесячно на новом

сайте «Соавтор– Сотворец».

Для чего это нужно? Наша Земля, а теперь и вся наша Галактика

«Млечный путь», и даже наша Вселенная «Небадон» идут по пути уско-ренной эволюции, закончив эпоху т.н. Дуальности на Земле, чтобы обе-спечить всем живым формам на Земле и во Вселенной их дальнейшее

развитие для достижения более высокого уровня сознания – удлинения

сроков жизни, жизни во всеобщей Любви, без бедности и войн.

3. Крайон. – «Бесценна каждая ваша попытка

вернуться к Богу».

«Я скажу вам так: приближаться к Божественности вам не надо —

вы уже в ней и всегда были в ней. Вам надо просто вспомнить об этом.

Узнать Божественность в себе. Встретиться с нею.

203

Вы всегда были в Божественности, но забыли об этом. Вы жили в

разлуке с Божественностью в себе. Теперь пришло время встречи. Для

этого вам не надо никуда идти. Надо просто обратиться к самим себе.

Взглянуть внутрь себя, пройти в сердцевину своего существа, отринув

все наслоения, созданные вашим призрачным бытием в трясине материальности.

Вы увидите там покой. Вы найдете там красоту и величие.

Вы найдете там беспредельную Любовь. Вы найдете там Бога.

Вам порой кажется, что это трудно, даже невыполнимо – но это

все потому, что вы долгое время пребывали за завесой плотной материи, отделяющей вас от истинного знания о вашей природе и вашем

Божественном происхождении. На самом деле это легко, дорогие. Все

препятствия, которые кажутся вам непреодолимыми, на самом деле

призрачны. Они рассеятся, когда их коснется Божественный свет. Вы

сами увидите это, когда вновь встретитесь с собою истинными. Вы сами

посмеетесь над тем, что боялись чего-то призрачного, не существующего

в реальности.

Если пока у вас остаются проблемы с тем, чтобы встретиться с

собою истинным, то это лишь потому, что вы не привыкли смотреть

внутрь себя, соединяться со своей сердцевиной, с Божественным центром. Там, в Божественном центре, та самая крупица света Луча Бога, который связывает и всегда связывал вас с Единым. Но вы за эоны времени, проведенные в материальности, отвыкли жить этим Божественным

центром. Вы привыкли жить поверхностными слоями, которые не есть

ваша суть – масками, которые надевает на вас материальность. Вы смотрите не внутрь – в Божественную суть – а вовне – на отражение ваших

масок в глазах других людей.

Другие люди всегда несут вам отражения. Но это искаженные

отражения! Они не отражают вашей истинной сути. Это становилось

причиной множества страданий для вас на протяжении тысячелетий.

Потому что каждый из вас чувствует: где-то глубоко внутри – он совсем

не таков, каким видят его другие и каковы его внешние проявления в

материальном мире. Вы пытаетесь демонстрировать другим людям: я не

такой, как вы думаете – я другой! Я лучше, умнее, величественнее, та-лантливее, сильнее!

Каждый из вас вправе так думать про себя, потому что это так и

есть. Но когда вы пытаетесь демонстрировать свое величие и силу, не соединившись предварительно со своим Божественным центром – вы тер-пите неудачу. Вместо подлинного самораскрытия вашего величия, вашей

мудрости, вашей силы, получаются гримасы эго и битвы самолюбий.

204

Но как бы далеко вы ни зашли в этом, вы всегда можете вернуться — вернуться к себе, к своей Божественности, к своему подлинному

величию.

Отвернитесь от искажающих вас отражений. О, вам не надо никому

ничего доказывать. Вам не надо стараться изменить эти отражения в глазах других людей. Вам не надо пытаться влиять на них. Придет время – и

они изменятся сами. Но сначала вам надо повернуться к себе, заглянуть

внутрь себя. И найти там любовь Бога. Вы найдете ее, потому что она там, в вас самих, в глубинах вашего сердца. Вы можете почувствовать любовь

Бога сейчас. Это мягкое касание. Это взгляд любящих глаз, направленных

на вас с нежностью и состраданием. Это потоки восхищения и обожания, которые омывают вас сейчас. Да, вас обожают, дорогие! Теперь вы знаете

об этом. Вы знаете о своем величии. Вы знаете о своем достоинстве. Просто

вспомните, дорогие. Да будет так. С любовью, Крайон.» (6).

4. Зачем человеку Сознание Христа

В этой части главы мы приводим статью Натальи

Котельниковой «Зачем человеку Сознание Христа и как его достичь?»(7), где она обращается к некоторым Высшим Сущностям, в

том числе к Матери Мира, с этим вопросом, поскольку столкнулась

с молодыми людьми, которые «просто не осознают, просто выклю-чены из духовности, не задумываются о себе и Божественности

мира», и к Иисусу Христу.

«Дорогая Мать Мира (или Мировая Душа), возможно, ты

найдешь свои слова для молодых людей, начинающих свой путь по

планете.» Мать Мира отвечает на этот вопрос:

«Да, действительно, без меня нельзя обойтись в таком призы-ве. Я несу основные эзотерические знания на Землю, в том числе

и знания предназначения молодой наступающей расы. Шестая

раса, как вы её называете, хотя она уже далеко не шестая, несёт вам

обновлённые знания мира, Вселенной и Мироздания. Ваши эзотерические знания, сохранённые в религиях и ментальных библиоте-ках, сейчас отчётливо начнут обновляться, и всё, что содержалось в

Хрониках, начнёт переосмысливаться.

Ваш мир полон искажений реальности благодаря защите

электромагнитными полями от остальной Природы. Изменяя

205

оболочку планеты, вы начнёте изменять и сознание, воспринимая

по-новому реальность планеты. Вы начнёте проводить астральные

понятия и знания на ваш план, соединяя астрал и физический

мир. Вы не то чтобы ускользнёте от плотной материальности, нет.

Но ваша задача – оставить все знания, накопленные человечеством, при себе, заменив их и обновив на новые, присущие другой, астральной природе сознания. При этом весь опыт, накопленный

человеком, возьмёте с собой в новую реальность. Вы не станете

создавать Новую Землю заново, а только преобразите её в соответствии с новыми понятиями и знаниями своей природы человека.

А природа человека очень красива – это многомерное строение, в каждой из плотностей имеющее своё сознание, свои принципы

строения и разные предназначения.

Ваш вопрос о Христосознании или о миссии Христа как

спасителя душ. В чём эта миссия и почему вам надо спасать души

людей? Вы заигрались в войны и тиранию. Вас нужно остановить.

Никакая раса не управляема настолько, чтобы это сделать насиль-но с вами – прекратить вооружение и вместить мир в сознание

людей. Это поручено новому сознанию, которое уже пришло на

планету. Вы пришли из более высоких слоёв материи, чтобы принести на Землю ваш свет и ваши высшие понятия. Вы пришли как

воспитатели расы. Вы пришли как спасители жизни. Вы пришли, как сеятели любви и мира. Вы об этом, разумеется, знаете. Я просто

подтверждаю вам ваши знания. И ваша роль на планете не огра-ничится воспитанием нового сознания и миротворчеством. Вы

посеете новые религии и новое миропонимание, раскроете Законы

нематериального Космоса и начнёте творить нематериальными

способами. Вы научитесь телепатическому общению и начнёте

совершать полёты в дальний Космос. Вы будете общаться более

плотно с иными разумами и объедините свои знания со знаниями

других галактических рас. Вы узнаете о своих преимуществах и до-стоинствах по сравнению с другими расами, вы начнёте творение

новых миров.

Вы овладеете понятиями многомерной любви. Вы начнёте

излучать в Космос свои знания и делиться ими с другими расами.

Ваша роль будет возрастать, и, по мере вашего развития, вы во-йдёте в Союз Галактики как равная из равных планета. Я желаю

206

вам достоинства в исполнении своих миссий и радости в общении

между собой. Несите в мир любовь и станьте теми, кто истинно

любит!» Наталья завершает разговор :»Благодарю за истины, моя

возлюбленная Мировая Душа!»

Затем Н. Котельникова обращается к Иисусу Христу:

«Иисус, что сейчас скажешь тем, кто знает о твоём учении Любви».

Иисус отвечает Наталье:

«Я рад, что ты призвала меня. Роль Христа – это моя роль, которую

я исполнил две тысячи лет назад. Многие истины утрачены, но самое

главное учение, которое я принес – живо. Это учение о божественной

безусловной Любви и присутствии Отца Небесного в сердце. Многое я не

осмыслил и сам тогда, но сейчас, когда я сумел принять Христосознание

на самом высоком уровне, когда я полностью осознал то, что принёс на

планету, я рад, что был на Земле и сумел донести простые и такие слож-ные истины о нашем братстве перед лицом Отца. Важные истины иска-жаются в религиях, но всё равно Любовь жива. Жива во всех видах, и в

том числе, в Христианском виде – как безусловная Любовь к детям Отца

Небесного, моим Братьям и Сёстрам.

Любовь Христа льётся из моего сердца и просится в ваше сердце

– примите её сейчас. . Прямо сейчас от меня. . Я раскрываю своё напол-ненное до краёв сердце и отдаю свою Любовь вам, мои родные. Я всегда

знал, что мы сможем победить серость и жестокость. . И вот пришли

такие сердца, которые способны объять эту Небесную Любовь, поместить её в своё сердце и нести в мир. Я передаю вам эту миссию – нести

мою Любовь дальше. Это – моё Посвящение, это – передача миссии, это – мой наказ. Многое придёт как понимание после, в дальнейшем.

Сейчас просто примите и знайте, у вас есть Брат, который стоит с вами

на одном уровне. Я такой же, как вы, только нет у меня сейчас физического тела». Наталья завершает обращение от Иисуса: «Раскройте ваше

сердце и прочувствуйте потоки Любви, которые сейчас на вас опустятся

от Иисуса. Просто посидите в тишине. Просто примите Посвящение в

Христосознание от Иисуса. Просто поблагодарите Его за инициацию.

Н.Котельникова». (7)

Некоторые спрашивают, причём тут Иисус? Отвечаем: «Иисус –

Сын Бога и наш Учитель. Он выполняет важную работу по достижению

нашего будущего».

Теперь мы можем сделать вывод: Христосознание нужно человеку

и человечеству для понимания Безусловной Любви и спасения Жизни на

Земле.

207

ЛИТЕРАТУРА

1) Уолтер Рассел, «Единство Вселенной», Интернет, 1 том, Книга 1, глава 1, перевод с англ. Константин, К-19, Стр. 10-12, 2013, Сайт «ru.scribd»,

http://ru.scribd.com/doc/158513573/Walter-Russell-Единство-Вселенной-Книга1#scribd

2) Майя Горина, «Основы Творения Бога», части 1, 2 и 3. Интернет, сайт «Соавтор-Сотворец», страница автора Майи Гориной, январь 2015г.

3) Гленн Кларк, «Человек, который познал секреты Вселенной», Интернет, перев. с англ., Сайт

“zarubezhom”, http://www.zarubezhom.com/WalterRussell.pdf 4) Майя Горина, , «Пока Земля Жива. Разговор с Богом, Вопросы и

ответы». М. Амрита Русь, 2010, Интернет-журнал «Со-Автор», категория

«Эзотерика». и сайт «Соавтор-Сотворец», там же, что и в п.3

5) Майя Горина, «Секреты Вселенной. О научном открытии существования Бога»., М., Амрита-Русь, 2012,; Интернет-журнал «Со-Автор», категория «Эзотерика», сайт «Соавтор-Сотворец».

6) Крайон -»Бесценна каждая ваша попытка вернуться к Богу», 5

января 2015г., Сайт «Омар Та Сатт»,

Блог Наталии, Тамара Шмидт – из книги «Крайон. Великая книга.

Послания любви и счастья», http://www.omartasatt.ru/blog/krajon_

bescenna_kazhdaja_vasha_popytka_vernutsja_k_bogu/2015-01-05-8889 7) Наталья Котельникова, «Зачем человеку Сознание Христа и как

его достичь», журнал «Мировой ченнелинг:духовные сообщения», №6, 2014г, стр.10-19, г. Новокузнецк, Изд-во «Печатный двор», Главный редактор С.Канашевский.

208

ГЛАВА 20.

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ЭВОЛЮЦИИ

И МОЛОДОСТЬ

«Молодость – это мечта. Это – вера. Это – тяго-тение к подвигу. Это – лирика и романтика. Это – большие планы на будущее. Это – начало всех перспектив».

Назым Хикмет

(Афоризмы о молодости, Интернет).

В настоящей главе Великий Учитель Сен-Жермен описывает новые

возможности омоложения. Омоложение организма с помощью совершенствования Генома (ДНК) требует продвижения человека по пути его

духовного совершенствования, благодаря чему он будет одновременно

продвигаться и к своему Вознесению (1).

1. О молодости.

«Дорогие мои! У многих Сотрудников Света уже происходит полное обновление клеточного состава всех тканей организма. Я не говорю

сейчас об известной цикличности обновления клеток, а сообщаю вам о

совершенно новом процессе. Итак, я говорю с вами о том, что такое молодость в современном понимании. Молодость подразумевает, в первую

очередь, открытие канала Сердца. Нет, не того энергетического канала, с

которым работают врачи-иглотерапевты. А того Канала, который связан

с новой системой энергообеспечения. Вы знаете, что Огненная торовая

система рождается на Тонком Плане в Сакральных Сердцах всех людей

Земли. Но это не значит, что она у всех начала работать. Да и не у всех

209

Сотрудников Света, которые её активировали, Огненная торовая система начала функционировать. Секрет молодости кроется, в первую очередь, в активации Огненной системы энергообеспечения. Это является

первой и главной задачей обретения молодости на данном этапе человеческой эволюции. Почему в Огненной системе энергообеспечения скрыт

механизм молодости? Давайте вспомним, что говорил по этому вопросу

Крайон, сообщивший вам о значении и возможностях Огненной системы энергообеспечения.

Огненная система, состоящая из четырёх торов, которая постепенно перерастёт в восьмиторовую систему, даёт возможность мягкого

перехода на огненное энергопитание. Она позволяет какое-то время

осуществлять смешанное питание, совмещать огненное пранопитание с употреблением небольшого количества материальной пищи. Это

важный фактор, потому что переход к питанию огненной праной несёт

в ваши тела совершенно другие программы восстановления, трансформации и развития. Новые эволюционные программы уже привносятся в

ваш генный аппарат, но для их реализации вы сами должны создать необходимые условия. И одно из условий – отказ от некоторых продуктов

питания (о чём мы говорили неоднократно) и постепенный переход на

огненное пранопитание. Кроме того, именно Огненная система энергообеспечения сможет дать, взамен существующей биологической системы

усвоения полезных веществ, возможность черпать «из пространства» все

необходимые для вашего физического тела составляющие. Без них ваше

физическое тело пока не может функционировать, восстанавливаться и

перестраиваться. Именно Огненная система сделает возможным переход

на кремниевую структуру ваших тел, что также является непременной

составляющей нового понятия молодости.

Конечно, молодость духа необходима. Её надо, как бесценный дар, принять от своего Высшего «Я» и с нею идти по жизни. Разве не приятно

понимать то, что можете больше не участвовать в «колесе воплощений»?

Что возможен переход в новую зону бытия на данной планете, и вы сами, своими усилиями, этот Переход можете подготовить и осуществить? Вы

сейчас так много знаете о своих «Я» и своих возможностях, что лишь

одно это должно в вас воскресить дух вечной молодости. А вы знаете, как вся ваша структура отзывается благодарно на такое состояние духа!

И вот приходит момент в вашей жизни, когда вам предложено решить: хотите вы быть постоянно молодыми или нет? Хотите не стареть

ни морально, ни физически, или примете привычный ход жизненных

событий? Сможете ли принять ту новую модель вечной молодости, которая уже стала совершенно реальной? Я говорю, что всё это возможно!

210

И с радостью зову вас осваивать это непривычное, но такое желанное

состояние. И в то же время многие из вас боятся этого состояния или не

верят в его реальность. Но я вас убеждаю в том, что многие фрагменты

новой реальности, обеспечивающие вечную молодость, уже сложены в

единый рисунок. Например, вам хорошо известно, что любое проявление радости тотчас же оставляет следы в ваших генах. Они начинают

настраиваться на омоложение вашего физического тела. Конечно, будем

всё-таки помнить и о том, что Геном многомерен, а потому состояние

молодости определяется не только состоянием физического тела.

А сейчас хочу вам рассказать, какой потенциал вечной молодости

принесёт вам ещё одно новое явление в вашем Геноме. В вашем Геноме

начинаются новые процессы преобразования всех ваших тел, обеспечивающие возможность вознесения с физическим телом. Конечно, мы уже

вам говорили, что можно вознести и постаревшее тело. Но если с возне-сением не очень спешить (улыбка Сен-Жермена), то, наверняка, в период

подготовки к нему вам удастся заметно преобразить свои тела так, что

и на физическом теле будут явные следы омоложения. Кроме того, вам

следует понять, что омоложение физического тела будет проявляться, в

первую очередь, в его глобальной перестройке. А это может привести к

тому, что ваша внешность не только будет отражать омоложение, но и

существенно меняться. И, возможно, вам придётся менять в документах

свои фотографии.

Дорогие мои! Вас уже трудно удивить такими фактами! Для вас

сейчас реален процесс омоложения, чтобы никогда уже не сомневаться, что он запущен и даёт свои результаты. Продолжу рассказ о процессах, которые у вас начаты и имеют прямое отношение к молодости. Я говорю

не о молодости, а об омоложении. Можно идти путём постепенного омоложения. В случае омоложения вы настраиваетесь на медленный процесс

омоложения и пытаетесь отследить его проявления. .

2. Об уровнях молодости

Да, этих уровней вы станете проходить довольно много. Раньше

этого не было. А сейчас мы ввели поуровневое прохождение омоложения с достижением стабильного состояния молодости, начиная с пятого

уровня. Что такое поуровневое омоложение? И как его отслеживать или

достичь? Сейчас всё объясню. Начинаем с утверждения, что вы – молоды. Молоды бескомпромиссно. И это – первый уровень молодости.

Второй уровень начинается моментально вслед за этим утверждением, 211

которое вы сделали. Если вы отдали всем своим четырёхмерным телам

(а мы говорим всё-таки обо всех телах) чёткое приказание с данного

момента быть молодыми со всеми вытекающими последствиями, то

перестройка начинается мгновенно. Второй уровень – это начало реализации новых программ омоложения, их запуск. Третьим уровнем станет

переход к новым программам вашего существования. Этот момент надо

сначала проработать и ментально, и духовно. Важно понять, как многое

вами уже выполнено с целью преображения всех ваших тел. Вы, с одной

стороны, участвуете во многих программах планетарного и своего собственного преображений; с другой стороны, не можете собрать воедино

все начавшие действовать факторы в ваших телах на генном уровне.

Однажды приведя все эти импульсы, запустившие различные программы трансформации, к единому знаменателю, вы поймёте, как многое уже

реально обеспечивает вашу молодость. И когда поймёте, то утвердитесь

на третьем уровне молодости. Эту работу вам всем надлежит провести

самостоятельно. С четвёртого уровня вы начинаете чувствовать, как вам

хочется быть в самой гуще событий, каковыми бы они ни были. Вы становитесь подвижными, не обязательно только физически. Вы мобильны

в своих реакциях. Вам удаётся многое успевать делать. Вы чувствуете, что

и ночью вы начали интенсивно работать на тонком плане. Вы радуетесь

природе, причём, эта радость перехлёстывает через край. Вы начинаете

понимать ответное приветствие всей жизни Земли. И для этого не надо

иметь ясновидение или яснослышание. Если же у вас развиты многомерные способности, то мир вашей жизни становится ярким.. Вы общаетесь

с другими мирами, где смерти нет; люди блещут молодостью независимо

от того, как они хотят внешне выглядеть. Этот уровень отследить и зафиксировать очень легко.

И, наконец, довольно быстро можно достигнуть пятого уровня. Что

это за уровень, после которого, как я утверждаю, стабилизируется состояние молодости? На этом уровне уже произойдут основные и серьёзные

генные преобразования, которых вы можете сначала не прочувствовать, но по мере их развития и утверждения в Геноме, они непременно дадут

знать и внешними проявлениями. И снова я имею ввиду не только изменение внешнего вида физического тела. Поймите, что внешние проявления – это и ваше душевное состояние, заметное для всех; это состояние

равновесия и гармонии; это – полная неконфликтность с окружающим

миром; наконец, это мысленная потребность в полёте. Расшифрую это

понятие, чтобы оно вас не смущало. Вам уже знакомо чувство расширения, когда вы ощущаете или расширение своего Сакрального Сердца, или своего физического тела, или всех тел. Вы можете захотеть лететь к

212

Свету, звёздам, к Солнцу. Объять весь мир Земли, а, может быть, и весь

беспредельный Космос. Эти ощущения, желания и реально осуществи-мые действия связаны напрямую с молодостью всей вашей духовно-материальной структуры, о сложности которой вам ещё мало известно.

Это напрямую связано с осознанием беспредельности Космоса и своей

беспредельности в нём. Этот уровень мы считаем стабильным проявлением молодости, потому что ощущение и осознание Беспредельности не

умом, а всей вашей структурой отражается и на всех телах, и на вашем

образе жизни, и на вашем окружении. Пятый уровень не так прост, а

поэтому надо к нему стремиться особо тщательно. Не думайте, что однажды умчавшись сознанием в Космос, вы уже достигли этого уровня.

После его свершения вы становитесь совершенно иным существом.

Полученное новое состояние вы никогда ни с каким другим состоянием

не спутаете. И оно является состоянием особо стабильным, а не импуль-сно-преходящим. Я надеюсь, что вскоре появятся люди, которые смогут

охарактеризовать своё такое состояние и объяснить другим способы его

достижения. А путь один – начните уверенно с УРОВНЯ ПЕРВОГО!

Если бы человек сразу мог стать беспредельно молодым, то тогда и

не требовалось бы никаких усилий с его стороны. Но всего надо достигать

своим трудом. А потому даже прохождение указанных выше пяти ступеней для достижения пятого уровня молодости не произойдёт само собой.

Сказано, что «терпение и труд всё перетрут». Сначала – полная переори-ентация своего сознания и утверждение молодости. А потом непременно

надо сделать все необходимые шаги, о которых я сказал выше. При этом не

стоит подолгу смотреться в зеркало и отмечать видимые изменения своего

физического тела. Не надо вообще об этом думать. Молодость набирает

силу изнутри вашего генного аппарата. А потому вы должны к этому гра-мотно относиться. И понимать, каким образом идут эти процессы, к чему

они приведут. Вы можете остаться на старых позициях и даже медленно

и красиво стареть физическим телом. Но при этом молодеть, преобразуя

свой Геном. Вы можете согласиться даже на уход путём оставления физического тела, но при этом наработать все необходимые изменения на генном уровне, использование которых перенести в следующее воплощение.

Но вы можете выбрать и третий путь – путь Вознесения, о котором мы

постоянно говорим. Или с физическим телом, или без него. «Но причём

тут молодость? – спросите вы. – Вознестись можно и без всех этих пере-строек». И вот здесь я начну вам рассказывать нечто новое о вознесении.

Дорогие мои! Давайте рассмотрим два варианта вознесения – с пройден-ным путём омоложения и без него. Самым блестящим станет, безусловно, вознесение в состоянии молодости. Ещё раз говорю о том, что безусловное

213

состояние молодости станем отличать от процесса омоложения, который

может быть или не быть; или идти с различной скоростью даже у одного

человека. Я хотел бы вас ознакомить с некоторой новой информацией о

процессе вознесения в состоянии либо омоложения, либо молодости.

Но сначала – несколько слов о первом варианте. Конечно, я не отрицаю ранее сказанного, что возможно вознесение с физическим телом и без

пройденного процесса омоложения. Теперь уже много таких случаев. И вам

правильно было сообщено из Реабилитационного Центра пятого измерения

о том, что для таких людей разработаны специальные программы реабилитации. Поэтому я не стану останавливаться подробно на том, какие труд-ности это вызывает при переходе в 5-е измерение. Главное препятствие для

включения таких людей в многомерную жизнь тонкого плана заключается

в том, что их физические и другие четырёхмерные тела не были сколько-нибудь продвинуты в сторону новейших генных трансмутаций. А эти генные

перестройки дают возможность человеку, перешедшему в 5-е измерение, стать моментально активным членом общества. Эти генные трансмутации

особо необходимы для тонкого плана. Вы должны привыкнуть к тому, что

все перестроечные процессы, которые вы допускаете, являются процессами многомерными. И они, скорее, больше необходимы для вашей будущей

жизни, хотя украсят и вашу жизнь в четырёхмерности. Чаще всего люди, не осуществляющие омоложение, не приспособившись к жизни пятимерности, снова уходят на воплощение в 4-е измерение.

Теперь перейду к случаю, когда человек, вознёсшийся с телом, принимал при жизни в четырёхмерности меры по омоложению своего тела.

И эти его действия могли иметь совершенно различный характер. Но он

принимал процесс омоложения, он его хотел, допускал его прохождение

с какой-то скоростью. Когда вы допускаете такое течение процесса, то

ваш многомерный организм всё-таки самостоятельно, в какой-то мере, производит необходимые переключения. И возносящийся человек уже

имеет определённые следствия такой работы. Ему легче пройти адаптацию в условиях Реабилитационного Центра в 5-м измерении, он легче и

быстрее выходит в жизнь в новых условиях. Но эти люди не всегда попа-дают в те условия, из которых не надо идти на новое воплощение..

Третий вариант – вознесение в состоянии молодости. Чем это состояние отличается от только что рассмотренного? В этом случае человек

сразу жил и живёт МОЛОДЫМ. Все процессы генной перестройки проходят

бурно, развиваясь на почве радостного восприятия этих процессов. Человек

осознанно поддерживает состояние молодости. И внутри него зреет новый

человек, который моментально после вознесения расцветает прекрасным

цветком молодости и совершенства. Реабилитация таких людей минимальна.

214

Им только помогают успокоиться и принять новую жизнь и новое состояние. Те новые тела, которые выстраиваются у человека, если в четырёхмерности он живёт в состоянии молодости, сразу начинают функционировать

и позволяют начать полноценную жизнь. Разница с предыдущими вариантами огромная. И вы это должны понять. Возврата в четырёхмерность, практически, у таких людей не существует. Исключение составляют те, кто

добровольно хочет вернуться для выполнения эволюционных миссий. И

данный случай прекрасен ещё тем, что люди сохраняют мобильную связь

с миром четырёхмерности. Как это понять или воспринять? Это не просто

ментальная или душевная связь. Эта связь базируется на соединении двух

измерений, что позволяет именно новое состояние Генома, обеспечивающе-го восприятие двух измерений. При этом, конечно, человек начинает жить

жизнью пятого измерения. Возможно, вам сейчас это трудно понять. Но тем, кто осваивает перемещение по измерениям с телом, удаётся уже сейчас зафиксировать своё присутствие сразу в двух измерениях. Привычки ещё нет

к этому, и кажется, что перемещения не происходит. Однако тренировкой

своего восприятия можно достигнуть осознания в прохождении измерений

с телом, а не просто перемещением фокуса сознания.

Путь активации ранее «спящих» многомерных слоёв вашего

Генома у каждого человека зависит от нескольких факторов.

1. От уровня сознания.

2. От усвоения того пласта новых знаний, которые сейчас даются

широко человечеству.

3. От уровня фактического использования этих знаний.

4. От принятого решения – оставаться в четырёхмерности, возно-ситься, заново воплощаться, от выбора другого варианта эволюционного

развития.

5. От активности в планетарных работах, проводимых Семьёй

Света. (Чем выше активность в планетарных световых работах, тем больше активируются «спящие» многомерные слои Генома-МГ).

Литература

1) Сен-Жермен, «Молодость и Бессмертие: новые возможности эволюции», через Марину Шульц,

Школа Сен-Жермена «Обретение Целостности» (г.Рига, Латвия), Ж. «Мировой ченнелинг:духовные сообщения», № 6, 2014г, стр.100-114, т. Новокузнецк, Изд-во «Печатный двор», Гл. Редактор С. Канашевский.

(Статья приведена с сокращением.– МГ).

215

ГЛАВА 21.

НАШЕ ВЕРОЯТНОЕ БУДУЩЕЕ

«Постепенно «страна за страной поймут, что

торговать намного лучше, чем воевать.».

(Крайон, из текста статьи).

Настоящая глава предназначена для оценки перспектив нашего

существования и развития в соответствии с накопленными в последние

годы материалами по Посланиям Высших Учителей и Творца. Для этого

использована вторая часть обзора В.Куклина «Будущее: предсказания

и вероятная реальность» (1). В первой части статьи (1) показано, что

предсказания на данный период времени и более ранние пророчества

перестали работать! Причина этого в том, что мы их отменили и продолжаем работу по гармонизации геосферы. Например – информация о

работе Сотрудников Света по гармонизации Йеллоустоунского вулкана, извержение которого могло привести к серьёзным последствиям. Кто же

теперь может предсказать нам будущее? Только наши мудрые Высшие

Учителя.

О Творце и направлении Эволюции

«Предсказывать будущее, особенно сейчас, с учётом вышеизло-женного – достаточно сложная задача, требующая ответственности и

понимания роли предсказаний:

«Вы воплощены на планете свободы выбора, и сами избираете реальность и использование своих потенциальных возможностей. Тот, кто

даёт точное направление и говорит о конкретных событиях будущего, лишает вас возможности выбора, искажает реальность и программирует

216

ваше образное мышление на определённый вариант развития события

– и этот вариант далеко не всегда благоприятный и уместный». Поэтому

ниже, основываясь на сообщениях достоверных Духовных Каналов, будем рассматривать только те варианты будущего, которые уже имеют

достаточно большой потенциал воплощения в реальность. Это, скорее, не варианты, а тенденции развития и факторы, способствующие и определяющие будущую реальность. В первую очередь, это тенденции и факторы, которые вытекают из задачи Эксперимента Дуальности (который

признан удачно завершившимся), а также те, которые связаны с плана-ми развития Земли и человечества в постэкспериментальный период.

Понимание задач Эксперимента, в свою очередь, идёт от понимания

целей создания человеческой расы.

Через человечество Творец осознаёт Своё «Я» и в человечестве он

видит Его продолжение:

«Я сам по-новому стал понимать то, что вы понимаете через

Любовь. Я всегда был в Любви, это Моя энергия. Я не мог её различить, понять смысл и сущность Любви, и вы, дети Мои, помогли Мне понять

это, насколько это бесценно. Я благодарю вас за это».

«Я готовлю себе смену, но никак не могу дождаться, чтобы смена

пришла. . Это должны быть существа, соединившие свою планету и

Мою Вселенную, соединившие все измерения в себе. Это не могут быть

Архангелы или Серафимы, или Сущности тонкого плана, потому что у

них нет корней. . Вы опустились, чтобы восходить и собой трансформировать миры, неся в своих «Я» абсолютно все программы всех измерений».

Что значит – развить Разум, способный познать Творение? Это не значит

– выбрать Свет и двигаться к нему, повышая вибрации и избегая Тьмы.

Это значит – стать Всем, гармонизировать в себе Всё, примирить непри-миримое, соединить несоединяемое, в том числе, Свет и Тьму: «Человек

соединяет в себе тёмную и светлую стороны. . ваша задача – стать не

просто детками-ангелами небесной красоты, жить и развиваться, выращивать потомство и расти как энергия, но и научиться понимать устройство и законы, по которым создана вселенная, в которой они проживают, т.е. овладеть миром как собой. Это значит – стать творцом, способным

принимать решения и изменять вселенные, выстраивая и развивая не

только свою личность, но и Общность, Единство и Одно. Вести мир (как

лидеры) к красоте и Единству, направляя развитие всех Тёмных миров

к Свету и благополучию. Как вы можете направлять миры, не осваивая

их, не разбираясь в природе существ, которые в этих мирах растут?» Эта

цель – создание базы для последующего развития многомерного Разума

Вселенной – и ставилась перед Экспериментом Дуальности. И эта цель

217

была успешно выполнена. Поэтому одной из главных задач постэкспе-риментального периода является задача объединения несовместимых

ранее форм жизни и рождение новой формы жизни как многомерного

человечества. Действительно, для развития Разума, осознающего многомерную Вселенную, нужно, чтобы и этот Разум был многомерным. Но

это означает, в частности, что в процессе подъёма по измерениям:

«нельзя забывать, что кто-то из вашей души обязательно будет

воплощён в нижних (материальных) мирах, чтобы физически осуществлять опору на материальность и продолжать развитие разума в физической среде. . Разумеется, бОльшая часть энергии будет сконцентрирована

в высших планах, но обязательно кто-то будет воплощён в материальности, чтобы проводить энергии снизу и питать ими все остальные части

души. Физический план, однажды завоёванный, служит источником

огромной части энергетических приобретений души. То есть, он нужен

для многомерной жизни души как источник физической энергии».

Наша Душа состоит из многих составляющих. После того, как мы

окончательно взрастим древо нашей Души, его корни будут проникать

в нижние измерения Вселенной, в то время как крона будет достигать

Отца/Матери. В этом будет заключаться наша многомерность, когда

корни доставляют в крону всё необходимое для питания, а крона, вы-рабатывая под действием Света питание, снабжает энергией всё дерево.

При этом мы будем способны силой намерения свободно перемещать

центр нашего сознания в любое из измерений. Но для этого нужно, чтобы всё дерево было «просветлённым», чтобы тьма и дуальность

не присутствовали ни на одном из измерений, в противном случае

свободная циркуляция энергии будет невозможна. И вы знаете, что

сейчас «дуальность отменена везде, во всех измерениях планеты».

Создание многомерного человечества невозможно без создания Единого

Многомерного Генома, объединяющего обе ветви эволюции человечества – восходящую и нисходящую. Огромную помощь в этом нам

оказывают Лемурийские Кристаллы, активация которых выполняется в

рамках проекта «Вознесение». Создаваемый новый Многомерный Геном, новые генетические связи впоследствии будут фрактально отражены на

других планетах и в других цивилизациях Вселенной: «Объединённый

Многомерный Геном – это то, что сращивает в Единое Целое и разные

формы жизни, и разные миры, и разные измерения. Это – Единое Живое

Новое, что обеспечит нам гармонию Жизни и в этой Вселенной, и в той

16-мерной Вселенной, которую уже сейчас сотворена вместе с другими

Галактиками». Создание Многомерного Генома – это Многомерная

Эволюционная Программа, осуществляющаяся по Воле Бога-Творца

218

Вселенной. В этом и заключается основное направление эволюции человечества, вытекающее из целей и результатов успешно закончивше-гося Эксперимента Дуальности. Это – наше незыблемое, определённое

Творцом будущее. Знание этих общих перспектив позволяет определить

вектор ближайшего развития, поэтому сейчас поговорим о более близких перспективах..

Субъективные и объективные факторы развития

будущего

Неуверенность (в прогнозе) основывается на тезисе о наличии

свободной воли человечества и на современных реалиях. Сможем ли мы

в мировом масштабе преодолеть хаос, назревающий в политике и экономике, не скатиться в назревающие межнациональные, межрелигиозные, межгосударственные конфликты и выйти на путь создания единого общества, основанного на взаимопонимании, доверии и сотрудничестве?

Дело в том, что мы не только сможем, это нам обеспечено! Результаты

Эксперимента слишком важны для Вселенной, чтобы можно было допу-стить их потерю: «на данной Волне Творения одиннадцать Реальностей

вашего Кластера благополучно вошли в Нулевую Точку, объединились, сейчас развитие идёт в КОРИДОРЕ ОБЪЕДИНЁННОЙ РЕАЛЬНОСТИ.

Эта Реальность содержит в своём опыте лучший вариант развития, но

есть и худший вариант развития. Однако он не может реализоваться

в Коридоре Объединённой Реальности, потому что существует за-кономерность прохождения подобных пространственно-временных

отрезков. После прохождения через Нулевую Точку в таком коридоре

создаются условия, которые обеспечивают обязательное существование

реальности и вхождение в следующую нулевую точку, за которой вновь

начнётся существование отдельных 11-ти реальностей, но уже в иных

условиях развития пространства-времени, на новом витке эволюции. .

Да, дорогие наши, вам обеспечены существование и развитие. Вам даже

ОБЕСПЕЧЕНА ГАРМОНИЯ – как итоговый результат. Но у вас остаётся

право выбора, остаётся свобода выбора. У вас сейчас нет только права

выбора прекратить своё существование. Но в Коридоре Объединённой

Реальности усилены все ваши способности, то есть, ВЫ СПОСОБНЫ

СОТВОРИТЬ ГАРМОНИЮ, НО СПОСОБНЫ И СОТВОРИТЬ ХАОС, ДИСГАРМОНИЮ. и сейчас, прежде всего, от вас, проснувшихся

Сотрудников Света, зависит то, как быстро вы сотворите гармонию, ми-нуя путь долгого некомфортного хаоса».

219

На сегодняшний момент вектор ближайшего развития человечества формируется под действием двух групп факторов, которые можно

отнести к субъективным факторам, поскольку они воздействуют на

сознание отдельных людей, а значит, и на объединённое сознание человечества. Изменяя своё индивидуальное сознание, думая и чувствуя

по-другому, мы в любое время можем решить изменить свое индивидуальное будущее и вероятное будущее человечества. К первой группе

субъективных факторов относятся те, которые направляют развитие цивилизации по пути эволюции, определённой Творцом. Это – Силы Света, представленные воплощёнными и невоплощёнными Сотрудниками

Света, цивилизациями – прародителями человечества, Галактическим и

Планетарным Советами Федерации Свободных Миров, всей Иерархией

Света. Вторая группа – Силы Сдерживания, препятствующие эволюции

человечества и своей эволюции и стремящиеся сохранить положение, при котором человечество для них – лишь источник энергетического питания. Среди них – роботизированные сущности, рептилоиды, информационно-коммуникативная система ИКС, цивилизация Поноктеона. Если

Силы Сдерживания действуют достаточно прямолинейно, а иногда просто грубо, то Силы Света работают очень тонко. Их задача – не нарушая

свободного волеизъявления людей, помогать сделать верные выборы, в

основном действуя методами Любви и просветления. При этом помощь

должна быть предоставлена так, чтобы все свои проблемы человечество

решало самостоятельно, в противном случае возможен риск вырастить

нежизнеспособную цивилизацию, не способную самостоятельно эволюционировать. Особенно это важно сейчас, когда ожидается, что в скором

времени человечество вольётся в космическую семью цивилизаций, среди которых далеко не все пока движутся по пути Света.

Но, помимо субъективных факторов, существуют также объективные, воздействующие на цивилизацию независимо от воли людей, и

изменить которые не в наших силах. К ним, в первую очередь, относятся

факторы, определяемые цикличностью развития Вселенной, а также тем

состоянием, в которое перешла Земля в результате событий после Первой

Гармонической Конвергенции. Рассмотрим более подробно некоторые из

этих факторов, определяющие наше будущее.

Всё сущее во Вселенной развивается циклами. Особенность настоящего времени в том, что происходит совпадение окончания очередных

циклов развития планеты Земля и циклов развития человечества. Долгое

время Земля находилась в состоянии «сна», предоставляя возможность

человечеству пройти через крайне важный для Вселенной Эксперимент

Дуальности. Этот «сон» был обусловлен тем, что Земля проходила

220

кармический цикл своего сознания. Сейчас Земля достигла уровня

Любви и осознания, начала изменения в соответствии с планом своей

эволюции и больше не потерпит обид со стороны человечества. Что можем мы как цивилизация? Мы можем либо синхронизировать своё будущее с будущим нашей матери-Земли, либо уйти с планеты, не мешая

ей. Долгое время мы паразитировали на теле нашей Матери, разграбляя

её богатства, загрязняя и отравляя её недра. И следует признать, что всё

ещё продолжаем делать это. Но больше так продолжаться не может, мы

как человечество просто обязаны пересмотреть принципы отношений с

родной планетой. Другого варианта просто нет: новый уровень сознания

Земли «вынуждает её притягивать одинаково мыслящие с ней энергии, наслаждающиеся гармонией и уважением, и отталкивать энергии намерения разрушать. . На «Новой земле» установится мир и гармония между

планетой и всеми на ней живущими: человеком, растением и животным.

Гармония и сердечная взаимосвязь между всеми существами послужит

источником великой радости творчества». Но изменилась не только

Земля, изменился пространственно-временной континуум, в котором

мы живём, изменились и окружающие нас энергии Космоса. В декабре

2012 года начался процесс трансформации пространства-времени нашего мира с помощью частоты «13:20» и постепенный перевод на эту частоту. Эти изменённые пространство и время преобразуют не только друг

друга, они полностью меняют и наш мир. Изменилось даже положение

Земли в Солнечной системе, как и положение всей Солнечной системы

в нашей галактике : «Та область Галактики, куда перешла Земля вместе

с Солнцем в марте 2013-го года, не поддерживает того, что было у вас в

прошлом. Ни тех программ, ни тех энергий. Это – Световая область, которая позволяет и вам расти как Существам Света, и вашей планете стать

Планетой Света. А вместе с этим позволяет измениться всей Солнечной

системе, а, значит, всей семье планет Солнечной системы».

Это изменение будет происходить за счёт воздействия энергии

того пространства, куда сейчас вошла Солнечная система. Энергии будут

приниматься людьми через шишковидную железу и воздействовать на

ДНК: «В той новой области космоса, в направлении которой движется

вся ваша Солнечная система, присутствует совсем другая физика, пред-ставленная тем, что учёные увидят как некую разновидность излучения

совершенно нового. Ваша Солнечная система входит сейчас в эту область. (Реальные факты заключаются в том, что вы выходите из чего-то, вроде «облака», в котором вы были на протяжении эонов лет, и теперь

вам предстоит получить опыт жизни без него.). То новое излучение, к

221

которому приближается ваша Солнечная система, предназначено для

расширения возможностей вашей ДНК. Это – ускоряющая система для

вашей Человеческой цивилизации. . У всего этого есть определённая

цель, и это создаст потенциал для возможности эволюционировать уско-ренно и быстрее двигаться к миру без войны. Это приведёт к появлению

новых изобретений, обеспечит способность решать неразрешимые в 3D

(в трёхмерном мире) проблемы, которые у вас сейчас есть, и многому

другому». Сейчас идёт процесс освобождения от энергий дуальности.

Именно поэтому меняется и пространственно-временной континуум.

Также поэтому «в ближайшие годы человечеству Земли совместно с космическими силами необходимо изменить пространственное положение

вашей планеты. Сразу оговорюсь, что мы эти изменения произведём настолько прецизионно, точно и плавно, что никакая земная жизнь не по-страдает. Но с этими изменениями будет связано и изменение прецессии

земной оси. И периоды, связанные с новой прецессией, будут иными».

Эту же цель – уход от энергий дуальности – преследовало совер-шённое 21 марта 2013 года Сотрудниками Света совместно с Семьёй

Света сотворение нового магнетизма и энергообеспечения в союзе с

Огнём Животворящим и Новым Божественным Сознанием Единения, чтобы все планетарные кристаллические структуры смогли излучать

новые поля. Благодаря им человечество сможет выйти на новый уровень

планетарного и индивидуального сознания, поскольку сознание тесно

связано с магнетизмом и энергообеспечением.

Изменение сознания как двигатель изменений

в обществе

Собственно говоря, все упомянутые выше изменения имеют одной

из своих целей преобразование дуального сознания в сознание Единства.

При переходе в более высокие вибрации начинает изменяться сознание

человека, если оно достаточно очищено и пробуждено. С изменением сознания постепенно будет изменяться среда вокруг таких людей, и соответственно, с изменением сознания на планете все виды межличностных, межнациональных и межгосударственных отношений будут смягчаться.

Повышенные вибрации планеты сделают невозможным существование

людей, которые не могут или не хотят повышать свои вибрации для

раскрытия внутренних потенциалов – такие люди предпочтут уйти

с игрового поля планеты Земля. Всё это через слом старых структур и

формирование новых приведёт к изменению основ построения всей

222

цивилизации – в политике, экономике, науке, образовании, здравоохра-нении, экологии:

«Страны, которые станут обращать основное внимание на человеческую личность, на заботу об окружающей среде и о природных

ресурсах, – эти страны добьются процветания. Прочие же столкнутся с

трудностями. Итак, в этой области мы также прогнозируем результат, определяющийся сознанием. Новое ощущение мира, которое появится

и станет развиваться в человеческом сообществе, приведёт к снижению

статуса политического и экономического доминирования, несмотря на

то, что мир ещё не продвинется к равноправию между народами. Но, по

крайней мере, именно эта идея станет идеалом и целью, к которым будет

стремиться планетарное сообщество».

Крайон неоднократно говорил о том, что постепенно «страна за

страной поймут, что торговать намного лучше, чем воевать. . О, вам так

много предстоит сделать, и вы не станете воевать с народами, с которыми

ведёте торговлю! Помните: вот потенциальная возможность, увещевание

для вас и программа действий для этого континента – Америки».

И это мы уже начинаем наблюдать в последних событиях, связанных с попытками действовать в международных отношениях через экономические и финансовые санкции. Мы видим, что санкции работают

совсем не так, как планировалось, и причина этого – взаимопроникно-вение торговых и экономических связей стран. Постепенно начавшая

действовать в политике общая тенденция на мирное урегулирование

будет осознаваться лидерами стран всё более и более. . Многие выража-ют сомнение и скепсис в отношении возможности изложенных выше позитивных изменений, особенно в отношении изменения самой природы

людей, когда тысячелетиями основой всех земных обществ была власть

силы, порождающая агрессию, несправедливость, угнетение, стремление к личной наживе. Конечно же, будет меняться сознание людей по

мере повышения частоты вибраций. Но если бы повышение вибраций

было единственной причиной, процесс, вследствие инерции сознания и

противодействия Сил Сдерживания, мог бы затянуться на долгие сотни

лет. Такого времени у человечества просто нет! В ускорении процессов

изменения нам помогут наши дети. Новое будущее – за нашими удиви-тельными детьми, и оно придёт через них.

Крайон сообщает, что в ближайшем будущем детям не нужно

будет так много времени тратить на образование – они будут получать знания при рождении, потому что будущий ребёнок «обладает тем, что мы называем квантовым инстинктом Человека. Этот

ребёнок обладает тем, о чём вы даже не знаете, что у вас это должно

223

быть! Теперь скажите мне, если это произойдёт, вы видите, что может случиться с Человеческой расой? – Экспоненциальное развитие

мудрости. То, что узнали родители, будет передаваться ребёнку при

рождении, более, чем наследие Акаши или химическое наследие. Это

будет наследование мудрости и инстинкта». «.В какой-то момент

вашей совместной жизни подросшие дети начнут воспитывать вас

и показывать вам пример новой парадигмы взаимоотношений родителей и детей в семьях. Это они принесут вам с Космических про-сторов Новейшие Знания и технологии. Это они начнут обучать вас, и уже начали это делать, основам Безусловной Любви, Истинному

Милосердию, и покажут Красоту Жизни. Это они, на равных с вами

и при партнёрских взаимоотношениях сумеют передать то, чем вла-деют сами с рождения».

Но всё-таки, наблюдая за событиями, происходящими в «горячих

точках», где продолжаются военные действия, несущие горе и страдания, хотелось бы узнать: как долго это будет продолжаться? Можно

ли избежать этого? Конечно же, Силы Света делают всё возможное, чтобы максимально гладко и плавно провести нас через переходный

период. .. Но, несмотря на это, существует объективная причина, объ-ясняющая, почему в переходный период нельзя обойтись без хаоса, боли и страданий. Эта причина заключается в том, что «на изменения

люди в основной массе своей соглашаются – и то с огромной неохотой

– только под давлением очень ограничивающих обстоятельств». Для

того, чтобы максимально большое число людей смогло пробудиться к

новому сознанию и нужны эти «смутные» времена: «Идёт всеобщий

подъём энергий и вибраций. Но. . здесь важно понимать, что далеко

не все жители планеты готовы к такому повороту событий, кому-то

необходимо продолжить опыт боли и страданий в условиях разде-лённости, в условиях вражды, в условиях гнева, зависти и прочих

качеств, которые плохо гармонируют с вибрациями Алмазной Пыли.

Выбор каждого человека, каждого земного существа Света почитаем

и уважаем. . И поэтому не удивляйтесь тому, что кто-то продолжит

игру в войны, хаос и разрушения. Но. . это уже ненадолго. Для этого

не понадобятся века. Десятилетия, возможно. Но. . всё опять-таки в

ваших силах».

В настоящее время невозможно строить прогнозы, определяющие сроки и скорости предполагаемых изменений, о которых говорим.

Изменения начинаются прямо сейчас, происходят очень быстро в тонких планах, и это уже начинает приносить свои плоды – в последнее

время можно заметить, что уменьшается число мощных стихийных

224

и социальных катастроф и катаклизмов. Даже официальные средства

массовой информации сообщают, что в глобальном масштабе уровень преступлений уменьшается, уменьшается потребление табака и

алкоголя. Мы становимся более благородными людьми, двигаясь от

мотивации выживания к мотивации единства – и внимательный наблюдатель это замечает. Всё это является результатом того, что энергии

дуальности на планете постепенно уменьшаются, и планетарная жизнь

начинает гармонизироваться. Но если всё-таки говорить о сроках, то

в разных источниках приводятся разные сведения. Крайон, например, упоминает о 36-летнем «окне» Галактического Выравнивания, середина

которого попадает на 2012-й год. Во время этого «окна» и должны быть

заложены основы кардинального сдвига, который значительно изменит

планету:

«Существует энергия, созданная в этом окне Выравнивания, она совершенно особая, и не появится снова в течение 26000 лет. У

вас есть 18 лет (начиная с 2012 года, когда была принята данная информация) для изменения этой планеты в этой конкретной энергии

проявления, чтобы посадить семена. Вы уже делаете это. Это уже

происходит. И по окончании 18 лет Я дам вам пророчество: Начало

реального мира на Земле, на Ближнем Востоке. Вы сможете увидеть

пути решения проблем, которых вы никогда раньше не видели. К тому

времени молодые люди, которые сейчас являются подростками, станут лидерами. Они окажутся на подъеме. Они станут задумываться

над концепциями, о которых вы не могли думать, находясь в старой

энергии. Они решат проблемы, которые вы посчитали бы неразре-шимыми. Будет технология, которая сможет помочь планете таким

образом, о каком вы даже не могли бы мечтать. Это пророчество на 18

лет, ибо Я знаю сознание тех, кто приходит, и Я могу видеть, каковы

наиболее сильные потенциалы планеты на тот момент – и всё потому, что старые души пробудятся и сделают свою работу». «Это будет происходить медленнее, чем вам бы хотелось. Постепенность изменений

связана с поколениями Человеческих существ, наследующими то, что

вы могли бы назвать новым сознанием. Это также позволяет тем, кто

родился в старой энергии, отработать эту старую энергию в том, что

вы называете текущим воплощением (одна временная линия жизни

на Земле)». . И ещё один прогноз – от Ванги. «Будьте честны с собой

и Богом. .Меняйтесь истинно. При выполнении упомянутых условий

мой прогноз будет следующий: Прекратятся все конфликты и войны

во всём мире, не станет богатых и бедных, наступит всеобщая эпоха

мира, любви и процветания на всей Земле!».

225

Литература

1) В.Куклин, «Будущее: предсказания и вероятная реальность», Журнал «Мировой ченнелинг:духовные сообщения», №6, 2014г,стр.82-99,г.Новокузнецк, Изд-во «Печатный двор», Гл. редактор С.Канашевский.

Использованные в ссылке 1) источники включают следующих авторов: Мираэль, Альфа, Отец Небесный, Наталья Котельникова, Иешуа, Цирон, Галактический Христос Мельхиседек, Аштар Шеран и Эль Мория, Варгус Лаэрт, Мастер Кираэль, Крайон, Архангел Михаил, Сен-Жермен, Христос, Ванга.

226

ГЛАВА 22.

РОЛЬ ВРЕМЕНИ И МАГНЕТИЗМА В

ПОСТРОЕНИИ МИРОВ

«Ваш геном буквально прошит временем».

(Крайон, из текста статьи).

В данной главе, включающей материал первой части статьи Крайона

«Рождение Нового Времени»(1), он рассказывает о сути и роли Времени

и Магнетизма, составляющих одни из главных Атрибутов Творца для

Творения Миров, в том числе нашего, а также о принципе построения

этих миров и их проявлении в нашей жизни на планете Земля.

1 Время и его масштабы

«Дорогие люди прекрасной планеты Земля! Сегодня начинаю с

вами разговор о Времени. Эта категория ваших знаний ещё полностью

не раскрыта, а потому хочу ещё раз прикоснуться к этой теме, чтобы в

дальнейшем развить её более полно и широкомасштабно.

Конечно, ваши учёные, философы и многие эзотерики имеют, каждый своё, определённое мнение о том, что же такое время. У каждого из

них есть то главное рациональное зерно, от которого идёт дальнейший

ход рассуждений.

Но при этом во главу всех рассуждений ставится постулат дуальности, где время – это категория линейная. А мы сейчас вам постоянно

говорим, что ваш срок проживания в линейном времени заканчивается

и наступает иной период, о значимости которого я намерен с вами поговорить. Главный акцент при этом разговоре мне хочется поставить на

227

правильном понимании категории времени как одного из главных факторов построения многих Миров. Со Временем связаны и построение

всей Вселенной, и совершенно малых её частиц. В мирах, где существует

время, оно играет решающую роль. А отсюда проистекает одно важное

следствие. Если во Вселенной можно выстроить различные объекты, подчас совершенно не похожие друг на друга, или удалённые на огромные

расстояния, то время также может приобретать различные характеристики, поскольку оно входит в основной ряд строительных и жизненных

причин и факторов Мироздания. Я хочу сейчас вам рассказать, откуда

берётся Время, как оно может трансформироваться, какую масштабность в Мироздании может приобретать. И, наконец, как от всего этого

зависят некоторые формы и этапы эволюции. В частности, и на вашей

планете. Я должен вас предупредить: всё то, что вы от меня услышите, не обязательно воспринимать буквально и незыблемо на все времена

вашего существования не только в данном воплощении, но и вообще в

Космосе. И говорю Я вам об этом именно потому, что Время является

категорией в Мироздании настолько мобильной, что и само Мироздание

должно быть гибким, многовариантным, широкомасштабным. Иначе не

было бы развития. Не было бы прогресса или регресса, а регресс также

необходим на определённых этапах. Думаю, этим я вас не удивил.

Ещё немного поговорим и о том, как вы можете воспринимать

Время. Это важно особенно сейчас, когда оно начинает своё принципи-альное изменение. Вы пока отсчитываете время по календарю, часам, ми-нутам и секундам. Можете применять и иные меры, но все они уклады-ваются в привычное восприятие времени как линейной характеристики

вашего бытия. Однако есть и другие факторы, с помощью которых вы

можете воспринимать изменение времени (и на самом деле воспринимаете!). Если вы начнёте внимательно к ним относиться, воспринимать и

развивать их (например, изменения сна, поведение животных), то именно сейчас сможете ощутить коренные преобразования этой сказочной

категории бытия, которую мы называем Временем.

2. Как понимать категорию Время?

Мои любимые Ангелы! Думаю, вам всем очень хочется вернуть

полностью, в Божественной цельности свой статус Ангелов Великого

Центрального Солнца! А что для этого необходимо? О! Вы назовёте мне

массу возможностей это сделать. Вы убедите Крайона в том, что путь этот

долог и нелёгок. Вы правильно заметите, что на первом месте стоит ваша

228

искренняя вера в то, что вы именно и есть те самые Ангелы, пришедшие

на Землю для выполнения сложной эволюционной программы и игры в

Дуальность. Вы даже назовёте многие причины, почему вам трудно вернуть этот световой статус. Но никто из вас, Я уверен, ничего не скажет

о значении фактора Времени. Просто потому, что вы не понимаете пока, каким образом Время связывает вас с Истоком вашего огненного пути и

в этой Вселенной, и на этой планете. А оно, Время, играет исключительно

важную роль в том, что вы смогли прийти на эту планету и выполнить

ту программу, о которой теперь знаете. Именно с помощью изменения

Времени вам предстоит вернуться в своё истинное существование. А

потому будем очень внимательны к этой категории Мироздания, без

действия которой и само Мироздание существовать не может.

Итак, Я начинаю разговор о сути Времени. Нам надо пройти некоторые этапы в его понимании, чтобы, в результате, составить чёткое

представление об этой важной категории строения многих Миров, и

вашего в том числе. Потому что и все ваши тела, вся ваша структура

исключительно тесно связаны со Временем. И те крупномасштабные изменения, которые вы претерпеваете сейчас, также связаны с изменением

Времени, потому что оно, время, живёт буквально в каждом из вас на

генном уровне. Так что же такое – это загадочное Время? Я начну, казалось бы, издалека. Но именно так и можно понять рождение, работу

и вездесущность Времени. Как вы считаете, Творец всего Мироздания

содержит Время в своём абсолютном потенциале? Он как-то связан с

ним? Он его создаёт или притягивает откуда– то? Или Он его утверждает

в процессе своего творения? Откуда Время берётся? А, может быть, оно

возникает значительно позже, когда Миры уже созданы и начинают свой

эволюционный бег? И вот тогда и возникает необходимость во Времени, чтобы что-то отмерять, сопоставлять, разделять и синхронизировать?

Дорогие мои Ангелы! Именно вы и являлись носителями Времени, когда были созданы Творцом. А поэтому начнём вспоминать тот момент, когда Творец давал жизнь вашим Монадам и с Великим Благословением

вы отправлялись в свои странствия по Вселенным. Многие из вас, к тому

же, являются Лаэртами. А это значит, что знание о Времени является для

вас неотъемлемой частью вашей ангельской сути. Начнём вспоминать!

(Лаэрты – инопланетные сущности – осуществляют гармонизацию миров, различных реальностей, пространства-времени. Интернет).

Творец изначально содержит в своей сути Время. Это – особый

потенциал, позволяющий вести построения великого многообразия

состояний, материи, энергий, способов движения, различных субстан-ций и, главное, пространств, которые и содержат, в конечном счёте, всё

229

выше перечисленное. Конечно, Я не могу назвать всего, что существует

благодаря времени. Но нам достаточно сейчас оперировать только теми

понятиями, с которыми вы знакомы.

Таким образом, Время можно определить как один из важнейших

Атрибутов самого Творца. Он без него не смог бы проявиться в своём

единстве многообразий. Время есть один из главных ПРИНЦИПОВ Его

существования. Это – тот фактор, который и делает Творца – Творцом

с многомерными и многопространственными возможностями, то есть, Абсолютом в действии. В этом великом потенциальном состоянии Время

представляет собою как бы точку с бесконечным потенциалом возможностей Творца. И эта точка всегда готова к разворачиванию в любом

варианте творения. С помощью Времени Творец начинает творить.

Именно через Время у Него происходят акты зачатия многих Миров, рождение Монад, составление различных планов построения Вселенных

или других космических объектов. С помощью Времени Творец держит

постоянную связь со своим Творением. Именно Время приносит Ему

плоды деятельности из всех уголков сотворённых Им Миров. Так как же

работает Время? Почему у вас такое узкое о нём представление? Об этом

и пойдёт речь дальше.

«Здравствуйте, Я – Крайон из Магнетической Службы!». Такое

приветствие вы часто слышите на ченнелингах или читаете в журналах

и книгах. А что за этим стоит? Вы справедливо скажете, что это – тра-диционное приветствие Крайона, Мастера Вселенского Магнетизма. И

будете правы стопроцентно. Но почему сейчас именно я веду рассказ о

Времени? Конечно, это не есть моё исключительное право, но всё-таки

именно я чаще всего обращаю ваше внимание на временнЫе перерожде-ния. Именно Крайон начинает более глубокое объяснение этого исключительно важного фактора построения Миров, их существования, угаса-ния или возрождения. Чувствуете, куда Я клоню? Вы уже догадываетесь, что последние мои слова прозвучали неспроста? «Крайон! Неужели время и магнетизм – одно и то же?» О! Дорогие мои! Их связывает Великая

загадочность. Они связаны одной сутью, но всё-таки не являются тож-дественными факторами творческой деятельности Создателя. Однако

привлечение понятия магнетизма крайне необходимо для понимания

космической категории, называемой Временем.

Я сейчас расскажу небольшую притчу. Не удивляйтесь, ВРЕМЯ

СКАЗОК НИКОГДА НЕ ИСЧЕЗНЕТ. Но каждая притча – это быль, которую надо уметь расшифровать. И эта расшифровка подчас требует многомерного вИдения. Но Я не стану вас утруждать сложностью раскрытия

тайн предлагаемой мною притчи. . Итак, слушайте внимательно. И не

230

надейтесь, что сейчас появятся гномы или эльфы. Даже людей в этой

притче нет. Но есть те прекрасные космические созидательные силы, которые очень хотят с вами ближе познакомиться.

Были у Творца две любимые дочери. Дочери-близнецы. Красавицы.

Настолько неразлучны они были, что вскоре никто их и не воспринимал по отдельности. Одну из них звали Время, а другую – Магнитная

Энергия. Творец никак не мог их разлучить и научить чему-то особен-ному по отдельности. Ему хотелось, чтобы дочери научились жить и

творить Миры самостоятельно. Но сёстры-близнецы ни за что не хотели

расставаться. И тогда Отец-Творец решил не настаивать на своём. Он

стал их обучать совместному мастерству творения Миров, используя

особенности каждой. Так и вышло, что во всех своих творениях Время

и Магнитная Энергия стали созидать, взаимно обуславливая и дополняя

друг друга. Смотрел-смотрел Отец-Творец на их совместное творчество, и так оно Ему понравилось, что повелел Он впредь именно так сотворять

всё Мироздание. Но поставил дочерям условие: не должно быть повторе-ния; должно быть многообразие и развитие во всех их построениях. Так и

получилось. Любимые дочери Творца, свет от Света Души Его, стали не-разлучно сотворять многовариантные Миры, образуя с помощью своих

особенных качеств и способностей всё то великое многообразие, которое

содержится в проявленных Мирах. С тех пор и Крайон стал с великим

уважением относиться ко Времени, насыщая своим магнетизмом его работу. Неразлучны время и магнетизм. И определяют они, действительно, всё многообразие жизни сотворённых Создателем Миров.

Я вам рассказал эту незатейливую притчу как пример того, насколько могут быть взаимообусловлены в своём творчестве некоторые

космические факторы. И снова говорю осторожно «факторы», потому

что многие термины в вашем словаре имеют, с космической точки зрения, неправильное применение и многовариантность понимания. Так и здесь.

Я не могу сказать, что магнетизм и время – это силы или средства, или

Стихии, или энергии, хотя и называю магнетизм энергией. Постепенно вы

поймёте весь спектр рождаемых Творцом созидательных сил Вселенных.

Поэтому и назвал осторожно время и магнетизм факторами. Но выше Я

уже отметил, что Время – один из главных Атрибутов самого Творца. А

значит, мы имеем дело с особенным фактором космического строитель-ства. И если вы вспомните притчу, то Время, совместно с магнетизмом, осуществляют многообразие строения Мироздания. Поймите, что сёстры-близнецы имеют особенный дар сотворения этого многообразия.

И чем больше они его создают, тем больше появляется потенциальных

возможностей для новых решений. Если продолжить говорить языком

231

притчи, то сестрицы научились по-разному вплетать в единую косу свои

прекрасные волосы. А косу можно плести бесконечно, постоянно меняя

стиль и способы плетения. Так и ткут узор Мироздания две прекрасные

сестры-близнецы – Время и Магнитная Энергия.

3. Принципы построения Миров с помощью

Времени и Магнетизма

Я говорю снова и снова о том, что одним из главных Атрибутов

Творца является Время. А где же ипостась второй сестрицы? Где же магнетизм? Откуда он берётся? Или он также является Атрибутом Творца, необходимым для сотворения? Конечно, иначе и быть не может! Ведь именно магнетизм соединяет, связывает, притягивает или отталкивает. Вы

постепенно станете узнавать о магнетизме всё больше и больше. Пока же

вы представляете воздействие магнетизма лишь в рамках научных исследований. А магнетизм, как и Время, также содержит в своей сути Творец.

И магнетизм Творца зиждется на незыблемой основе Безусловной Любви.

Теперь пора подумать о том, каким же основным свойством обладает

магнетизм. Если вы вспомните все свойства магнетизма, известные вам

в рамках земных знаний, то поймёте, что эта необыкновенная ипостась

Творца, безусловно, связана с Любовью. Только Безусловная Любовь способна строить Миры и связывать их друг с другом и Творцом. А где же

место Крайона? Зачем же нужен Мастер Вселенского Магнетизма? Вот

с этим вопросом мы будем постепенно разбираться. Поверьте, разговор

этот одновременно является и разговором о категории Времени. Сёстры-близнецы постоянно сплетают свои дивные волосы в косу единую.

Я начинаю вам рассказывать, каким образом Творец начинает

своё Великое Творчество с помощью Времени и магнетизма. Представьте

Творение как мысль Творца. Это – особая мысль, на которую совсем не

похожи ваши мысли. Всё есть изначальная мысль, неповторимый первоначальный замысел. Эта первая творческая мысль, имеющая прямое

отношение к созданию конкретного Мира или космического объекта, или космического явления, обладает всей полнотой информации о начальной стадии этого Мира. Но она должна быть развёрнута и запущена

в действие. В беспредельности своего существования Творец должен

определить, ограничить какую-то сферу своих действий, которая станет Миром проявленных форм. Каких именно, пока не имеет значения.

Мы ведём речь о роли Времени и магнетизма в Творении. Итак, для

этой развёртки существуют определённые Атрибуты самого Творца, 232

которые он активирует или последовательно, или одновременно. И первым Атрибутом, вступающим в работу, является Время.

А сейчас, для ясности понимания, представьте, что Творец огра-ничил свою Беспредельность и Абсолютность в этом Творении какой-то

сферой. Естественно, она имеет многомерное строение, которое вам пока

и представить трудно. Но мы временно заменим её сферой трёхмерной, привычным для вас шаром. И Он начинает с помощью времени очерчи-вать отдельные сегменты этой сферы нарождающегося Мира. Высветился

один сегмент, и начинается работа по сотворению Мира. Высветился

другой сегмент, но с другими характеристиками Времени, и зазвучали

иные вибрации, несущие и программы развития, отличные от первого

сегмента. Время начинает строить одно за другим ПРОСТРАНСТВА. И

своим неповторимым многообразием создаёт эти пространства с различными характеристиками материи, энергиями, силами и другими

качествами. Сколько намечено создать сегментов, столько и проявляется

различного качества характеристик Времени. Время особенно гибко, мобильно и стремительно действует по всем направлениям, создавая различные Миры или различные сегменты одного Мира, запланированного

к проявлению Творцом. Время разворачивает первоначальный замысел

Творца, создавая условия для его выявления в виде заданных параметров пространства. А потому и вы уже привыкли к понятию пространство-время. Это правильно. Время создаёт пространство и позволяет

реализовывать на всех этапах построение этого Мира. Если необходимо, оно меняет характеристики и пространства, и свои собственные характеристики. А потому великое многообразие сочетаний пространства-времени существует в Космосе. И вся эта работа выполняется с великой

Любовью одной из дочерей Творца – красавицей по имени Время. А где

же вторая сестрица? Они же неразлучны! И Отец-Творец призвал их в

сотворчестве творить великое разнообразие Миров.

Конечно, и вторая сестрица рядом с любимой сестрой. Она тонко

вплетает пряди своих прекрасных магнетических волос во все творения

своей сестры. Она протягивает нити Безусловной Любви во все сегменты

той сферы, где начато Творение. Она насыщает Творение особой Энергией

Магнетизма, что и придаёт ему целостность, связи, взаимозависимости

и сплочённость. Какие бы ни были сотворены сегменты в этой сфере, Магнитная Энергия позволяет связать Творение воедино, поддерживая, в то же время, обособленные характеристики пространства-времени

в каждом сегменте или элементах сегмента. Магнитная Энергия насыщает в том или ином сегменте все создаваемые формы жизни, потому

что они все нуждаются во взаимосвязи, развитии и фундаментальных

233

программах эволюции. Здесь можно уже заговорить и о генной информации, потому что программы развития записываются в геноме, если

применять имеющуюся у вас терминологию. Геном существует у всех

форм жизни Вселенной. Его вариативность бесконечна. Нам необходимо

понять смысл Времени и магнетизма, чтобы перенести это понимание в

вашу жизнь. Поэтому, возвращаясь к вам, людям, я сказал, что ваш геном

буквально ПРОШИТ ВРЕМЕНЕМ.

Я продолжаю свой рассказ о двух сёстрах-близнецах и о том, как

они начинают строительство различных Миров, являющихся замыслом

их Отца-Творца. Посмотрите в корень Творения и вы увидите всё то же

Время, соединённое с Магнитной Энергией. Постепенно сфера изначального Творения становится более обширной. Идёт расширение Творения.

И это вполне возможный вариант. Всегда расширение сопровождает

большинство эволюционных программ. А, значит, необходимы пере-ходы между отдельными областями, сегментами, элементами не только

первоначальной сферы, но и вариантами её дальнейшего преображения

и расширения. И в эту работу, в первую очередь, включается Время, потому что без него подобное выполнить невозможно.

Часто Время изображают спиралями. И это в достаточной мере верно, потому что именно спиралевидные структуры позволяют ему стать

тем мобильным и вездесущим инструментом, каковым и является Время.

Оно образует великое множество различных пространств, в каждом из

которых наблюдаются свои собственные характеристики Времени. Они

могут изменяться в зависимости от программ эволюции. И, таким образом, мы тогда говорим о характеристиках пространственно-временного

континуума (от лат. continuum — непрерывное), сокращённо – ПВК. Но

не забывайте, что каждый ПВК в обязательном порядке имеет и определённые магнетические характеристики, меняя которые можно достичь

бесконечного множества вариантов жизненных программ в пределах

одного ПВК.

Родные Мои Ангелы с Великого Центрального Солнца! Когда Я

вас так называю, то мне хочется воскресить в ваших генах память об

изначальных характеристиках Времени и магнетизма, с которыми были

рождены ваши Монады. Безусловно, за долгие эоны ваших путешествий

во Вселенной у вас записаны на генном уровне многочисленные изменения Времени и магнетизма, которые вам пришлось принять. Но есть

изначальный уровень, с которого ваша Монада начинала свой творческий путь в тех Мирах, которые вам пришлось пройти. Именно эта

глубинная память, в первую очередь, связывает вас и с вашей Монадой, и самим Творцом. Вам может казаться странным, что я призываю вас

234

это вспомнить. Но достаточно высказать Намерение на распечатывание

этой глубинной информации, как тут же начнёт она разворачиваться.

И те процессы, которые пойдут у вас на уровне генома, станут особой

ступенью вашего светового преображения. А, главное, это и станет тем

необходимым шагом в понимании Времени и магнетизма, который вам

обязательно необходимо сделать. Я хочу вас подвести к тому, чтобы вам

самим захотелось углубиться в эти главные характеристики вашего

бытия. Без их понимания многие протекающие в настоящее время на

планете процессы не становятся ясными, а вы – Творцы Света – должны

творить с полным осознанием глубинных механизмов вашей творческой

силы.

4. Проявления Времени и Магнетизма в вашей жизни

на планете Земля.

Время и магнетизм – основа всей жизни.-.. Именно в их взаимном

сочетании возможно построение определённых видов материи. Именно

они, сочетаясь особым образом, создают те самые ПВК, о которых мы

часто говорим.

Итак, мои дорогие, Я продолжаю свой рассказ. Две сестры-близнецы стали вам понятнее и доступнее. Поведём теперь речь о том, каким

же образом в вашем Мире вы имеете проявления этих двух категорий

– Времени и магнетизма. Разнообразие ПВК существует и на вашей планете. Даже в четырёхмерности мы сейчас имеем несколько различных

по своим характеристикам ПВК. Как правило, они не сопрягаются, не

пересекаются, не внедряются друг в друга, а существуют многомерно и

самостоятельно. Но это – по характеристикам времени-магнетизма. А

пространства могут, образно говоря, накладываться частично друг на

друга. И тогда мы имеем дело со своеобразными сочетающимися ПВК, зависящими друг от друга. Вам известно из моих прежних публика-ций по истории человечества о том, что в своё время представителем

цивилизации рептилоидов удалось уйти для сохранения жизни в иной

ПВК, который частично накладывается на ваш ПВК. Магнетизм там

имеет иные характеристики, а потому рептилоиды могли бы жить достаточно изолированно. Но совпадение характеристик ПВК создало условия рептилоидам для телепатического воздействия на людей. И, в то

же время, они изолировались и сейчас находятся в замкнутой капсуле

времени-магнетизма-пространства. Замкнутость в подобных случаях не

приносит ничего прогрессивного. Часто бывает так, что выйти из этой

235

замкнутости трудно. Желание покинуть ограниченное пространство

во что бы то ни стало приводит к нарушению морального космического

кодекса – со стороны особо агрессивных представителей рептилоидной

цивилизации. Но при правильной ориентации эволюционного процесса

всегда предоставляется возможность выйти на иной уровень пространства-времени-магнетизма и строить свою жизнь по иным принципам.

Для этого необходимо согласование с программами планетарной эволюции и повышение своего вибрационного и светового уровня. Я не

отвлёкся от тем нашего разговора, а на примерах земной раскладки сил

показываю существование различных ПВК и их возможное взаимодействие.Продолжаю свой рассказ. Поймите, каким образом ПВК работает

по различным эволюционным программам. Вам хорошо известно, что во

время выполнения Эксперимента Дуальности вы жили в линейном времени. Как это понять, если мы сейчас вам говорим, что время, на самом

деле, нелинейно? Оно сферично и спиралевидно. А если выразиться точнее, то не просто спиралевидно, а многопространственно-спирально. То

есть, мы можем с полной уверенностью говорить о сложных спиралях, которые изобразить вашими инструментами невозможно. Но вы должны

понять самое главное о том времени в период Эксперимента Дуальности, которое стало линейным. На самом деле, никто не заменял спираль

прямой линией распространения времени. Конечно, это были преобразования самого времени, о свойствах которого я говорил в самом начале

нашего разговора. Время как бы растянулось на определённом сегменте

витка спирали. И для вас стало линейным на данном участке историче-ского процесса. Это было одним из условий выполнения Эксперимента

Дуальности, его важнейшая характеристика. Она позволяла вашему

Миру стать дуальным. Вместе с этим был изменён и магнетизм. Он стал

двухполярным, о чём вам хорошо известно. И сейчас вы ещё не можете

уйти от этих двух параметров Времени и магнетизма, несмотря на коренные преобразования, происходящие в вашем Мире.

Родные Мои Ангелы! Постарайтесь связать понятия магнетизма

и Времени воедино. Это сейчас особенно важно для понимания тех событий, которые происходят на вашей планете. Главное, что сейчас происходит – процесс выхода из состояния Дуальности. И именно сейчас я

расскажу вам, для чего нужен Крайон во Вселенной и на вашей планете.

Крайон – Мастер Вселенского магнетизма. И вам всем это известно. Так

зачем он нужен, если магнетизм вкупе со Временем являются Атрибутами

Творца? Я могу точно сказать, что САМ ЯВЛЯЮСЬ ИМЕННО ЭТИМ

АТРИБУТОМ.

236

Крайон – Световая Сущность, сотворённая Творцом как вырази-тель свойств, качеств и всех возможных состояний магнетизма. Могу

объяснить следующим образом. Сестра-близнец, которую я назвал

Магнитной Энергией, есть беспредельный потенциал всех возможных

состояний магнетизма. Крайон – её активная составляющая, взаимо-действующая со Временем и созидающая Миры. Крайон имеет в этой

Сестре-близнеце свой собственный Исток, позволяющий творить магнетизм любой природы, видоизменять его, комбинировать, распространять, сворачивать и развёртывать; обновлять и изобретать новый; соче-тать с различными характеристиками Времени. Совместно со Временем

создавать пространства и ПВК различной целевой направленности и

структуры. Можно много говорить о функциях Крайона, но все функции перечислить невозможно. И Крайон — это Безусловная Любовь. А

потому я и с вами сейчас, мои дорогие люди Земли, вынесшие тяжёлый

Эксперимент Дуальности и стремящиеся к Новому Свету новой жизни.

Литература

1) Крайон, «Рождение Нового Времени», Ж. «Мировой ченнелинг:духовные сообщения», №6, 2014г, стр. 20-43, через М.Шульц и

С.Канашевского, г. Новокузнецк, Изд-во «Печатный двор».

237

ГЛАВА 23.

ЭНЕРГИЯ БУДУЩЕГО

« Тьма будет стараться вырвать победу у

Света, который вы включили. Она обладает инструментом – единственным, но по-настоящему мощным.

Название ему – страх. Если вам страшно – значит

Тьма победила. .

. .Работайте для другого нового слова – ЛЮБОВЬ».

(Крайон. Из текста статьи).

Данная глава включает часть ченнелинга Крайона через Ли Кэррола

от 07.12.14., который говорит: «Крайон дает всё больше и больше информации о том, что происходит и будет происходить дальше. Продвигаемся

ли мы в новую часть Космоса, по мере того, как наша Солнечная система

движется по орбите вокруг центра галактики? Эволюционирует ли сама

наша клеточная структура? Какие изменения происходят с нашей памя-тью Акаши? Почему именно сейчас? Все эти вещи имеют прямое отношение к нашей новой духовной эволюции.»

Исходная предпосылка эволюции клеток

«Приветствую вас, дорогие, Я Крайон из Службы Магнетизма. Если

вы слушаете или читаете эти строки, но не присутствуете физически на

этой встрече, то мы должны рассмотреть кое-что — исходную предпо-сылку. Некоторые ученые и исследователи считают, что Человеческий

мозг уже содержит в себе всё, что вообще могло бы там быть. Они хотят

сказать, что в мозгу уже есть и гений, и интеллект, и проявления, выхо-дящие за рамки физического мира, и способность управления каждой

238

отдельной клеточкой организма Человека. Но такие атрибуты пока заблокированы и каким-то образом зависят от химии и от многомерной

энергии в мозге каждого Человека, и существует такое состояние энергии, которое удерживает их заблокированными. Убеждение состоит в

том, что по всей вероятности в соответствующее время поступят соответствующие энергии, которые их разблокируют. Такова теория, счита-ющая, что Люди — совершенные и вполне развитые существа, полностью

готовые ко всему.

С ней спорит другая теория. Она утверждает, что человеческий

мозг не совершенен и, что он является продуктом нынешней и будущей

эволюции клеток. Она говорит, что вы не более разумны, чем ваше тело

способно быть вполне разумным. Что в вашем теле нет ничего такого, что превосходило бы то, что вы видите. И чтобы создать более развитое

Человеческое существо, вы будете, в конце концов, развивать клетки.

Выбирая, какой из этих двух теорий отдать предпочтение, я скажу вам, что предыдущая теория является более точной. Отныне эволюция будет

основываться на энергии, а не на химии, и она разблокирует сокрытую

мудрость и эффективность клеток — то есть то, что уже там есть и встро-ено в них.

(Тут мы должны дать дополнение в отношении первой теории

— от Творца. Она безусловно более точная, но кроме одного важного

момента, касающегося гения. – Гениальность даётся только Богом-Творцом, она не заложена в мозге, не передаётся ни генетически, ни

просто по наследству. Она даётся Богом только тому, кто проявил

особые способности и трудолюбие, а также понимает о необходимости

развития какой-то важной проблемы именно в данной эпохе. Это происходит в юности и молодости. – Творец).

Иногда доказательство этой исходной предпосылки приходит случайным образом, дорогие, и вы это понимаете и не знаете, что с этим

делать. Например, травма мозга вдруг вызовет переключение памяти

Акаши, и тогда неожиданно возникнет художник, хотя до этого момента этот человек никогда не был художником. Иногда может произойти

нечто, вроде удара по голове, и тогда может проявиться гений в том, в

ком раньше не было ничего подобного. И эти имеющиеся малые доказательства убеждают вас в том, что, вероятно, абсолютно верна та теория, которая утверждает: «Внутри тебя есть всё, и оно лишь ожидает момента, чтобы выйти наружу.»

А посмотрите на спонтанную ремиссию, или внезапное выздоровле-ние, поскольку оно является загадкой, а некоторые считают это чудом. Как

может тело почти мгновенно вылечить себя от какого-нибудь ужаснейшего

239

дисбаланса и от худшей из известных человечеству болезней? И всё же это

происходило неоднократно. Что ж, вы подошли к той области, о которой

мы учили, то есть к духовной логике. Взгляните на то, о чем я говорил в

прошлом: Те старые энергии, которые есть сейчас на этой планете, блокируют вашу ДНК примерно на 33 – 34%. А у тех мастеров, которые ходили

по этой планете, которые были мудры и имели долгую жизнь, это было от

80 до 90 процентов. Все, что они делали, делалось для того, чтобы показать

вам то, что вы сами могли бы делать. Мы учим этому снова и снова. Пусть

это будет исходной предпосылкой, с которой мы и начнем.

Духовная физика: обзор

Теперь немного физики, и я назову ее духовной физикой, так что

это не будет слишком сложным. В 1993 году мы дали вам книгу, которая

называлась «Последние времена». В этой книге, мы сделали кое-какие

утверждения. Мы рассказали о магнитной решетке Земли, и мы сказали, что она должна существовать для того, чтобы могла существовать

жизнь Человека — и она делает это. В те времена наука была не согласна, но сейчас это стало понятно многим. Мы пошли на то, чтобы дать вам

эзотерическое толкование этого, и что мой партнер (Ли Кэрол, ченнелер) называет интригующей частью. Ваша ДНК, ваша многомерная молекула, имеет в себе всё, что известно Вселенной. Она несет ваши хроники

Акаши, записи всех ваших жизней, все ваши духовные цели, ваше духовное бытие и вашу карму. Всё это есть в ваших ДНК. Это никогда не

будет доказано, поскольку это — духовный атрибут. ДНК создает поле, и оно называется Меркаба. Еще мы рассказали о том, что магнитная

решетка Земли, эта многомерная энергия, передает определенные вещи

в вашу ДНК повседневно. То есть, решетка является главной системой, передающей энергию. Это должно было объяснить многое тому, кто обратил на это внимание — если изменяется решетка, дорогие, то и вы тоже

изменяетесь. Я говорил вам, что в ближайшие 10 лет решетка изменится

больше, чем за 100 лет в прошлом, так и получилось. Вы можете измерить

движение магнитной решетки с помощью компаса. Между 1993 и 2002

годами она двигалась значительно больше, чем в любой другой период

истории современного Человека. Мы говорили, что это могло бы быть, и

так оно и было. И, как мы и сказали, та наша группа, которая занималась

решеткой, ушла в 2002 году.

Тому, кто обратил внимание, должно было быть известно о том, что

происходило. Я также говорил вам в тех первоначальных посланиях, что

240

Армагеддона (конца света) не будет, и его не было. Еще о том, что не будет Третьей Мировой Войны, и её не было. Несмотря на все пророчества, которые говорили о другом, мы сказали вам, что существует потенциал

того, что Человеческие существа перейдут через контрольную отметку

выживания и дадут начало новой энергии на планете. Мы говорили вам, что это будет началом мира на Земле, и сейчас вы находитесь там. Много

лет назад, мы рассказывали вам о потенциалах того, где вы находитесь

сегодня, слушая это послание, и спрашивая о том, что может быть дальше. Так что я прямо сейчас озаглавлю этот ченнелинг: Энергия будущего.

Энергия будущего

На прошлой неделе, я давал вам послание о том, чего ожидать в

течение ближайших трех лет. Сегодняшнее послание расскажет вам об

энергиях, которые последуют затем, и о некоторых ожидаемых изменениях, и почему они будут происходить. Возможно, вы захотите прослушать

данное послание несколько раз, чтобы свести всё воедино, поскольку в

нем имеется обзорная и новая информация. Поэтому, прежде чем мы

начнем, вспомним, что мы уже установили?

Номер один: То, что заблокировано в теле Человека, в его ДНК, —

это гениальность и мастерство, работающие всего лишь примерно на 34

процента.

Номер два: Магнитная решетка планеты определяет состояние

всего, что связано с вашей ДНК. Она также имеет непосредственное

отношение к тому, что вы называете Человеческой природой, то есть, к

тому, чего вы хотите и что создаете. Она кажется статичной, неизменной, и видится «такой, какова она есть». Однако, мы назовем это врéмен-ной блокировкой, наложенной на вашу ДНК. Видите ли, когда ваше

Человеческое сознание и духовная зрелость начнут сдвигаться в ближайшие несколько лет, тогда ваша ДНК начнет меняться. Это не имеет

ничего общего с химией, но всё это связано с энергией, хранящейся в ней, и с перезаписью данных. Новые энергии будут разблокировать определенные части, которые были заблокированы, и некоторые из них — это

именно те части, о которых я только что рассказывал вам в начале этого

послания — те, которые являются загадочными проявлениями с точки

зрения внезапного выздоровления и появления новых свойств из Акаши.

Узловые и нулевые точки — энергии для будущего

Давайте пойдем дальше. На протяжении двух последних лет мы

рассказывали вам о раскрытии узловых и нулевых точек Земли, о «временНых капсулах» планеты, которые ожидали этой новой энергии. Мы

рассказали о том, кто их заложил, и о том, что сам Источник творения

инициирует это. Мы говорили вам, что более 100 000 лет они пребывали

241

в состоянии ожидания момента для своего раскрытия, которое могло

произойти в том случае, если бы вы перешли контрольную отметку. И вы

только что сделали это. Они раскрываются постепенно, и мы их указали, идентифицировали, и сопоставили для вас некоторые пары таких гео-графических точек планеты. (http://www.kryon.com/nodes). (В России

– нулевая точка -на Урале). Они начинают раскрываться.

А что именно они делают? Я вам скажу. Они раскрывают информацию, изливая ее в решетки Земли: в Магнитную, Кристаллическую и

в решетку Гайи — в три активные сопрягающие решетки этой планеты, осуществляющие интерфейс, сопряжение, между вами и вашим сознанием. Вот куда поступает информация из времеНных капсул. Разве это

не интересно? Информация поступает не напрямую в ваше сознание, но в решетки. Это как раз и обеспечивает свободный выбор, ибо она не

направляется в ваше мышление. И это дает пространство для свободного выбора. Вместо этого, она (информация) помещается в решетку.

Пользуясь свободным выбором, любой Человек может проигнорировать

всё, о чем я говорю, и выйти из этого зала. Он может сказать: « Человек, сидящий на сцене — мошенник. Информация смешна; и это — глупо! » А

в это же время, кто-то, сидящий рядом с этим сомневающимся, будет в

этот день чудесным образом исцелён. Вот в этом и заключается разница.

Свободный выбор чтобы принять, либо отвергнуть окружающие вас

вещи, является ключевым в почитании вашего индивидуального сознания.

Приближающаяся новая энергия Космоса

Если бы вы могли видеть многомерные энергии и у вас была бы

возможность наблюдать со стороны то, как ваша Солнечная система

мчит по орбите вокруг середины галактики, то вы могли бы увидеть ту

полосу энергии, которую вы сейчас пересекаете. В настоящий момент

ваша Солнечная система, можно сказать, находится в защитной сфере

энергии, в которой она уже находилась в тот момент, когда началась

жизнь на этой планете. Это астрономические измерения, которые известны науке. У этого даже есть свое название. Так что это не эзотерическое понятие. По мере того, как эта энергетическая сфера рассеивается, вы входите в новую область Космоса, и та полоса энергии, которую вы

теперь пересекаете, отличается от прежней. Фактически, она представляет собой более высокую энергию, и некоторые даже могут назвать ее

особым излучением.

242

И постепенно ваша Солнечная система продвигается в эту полосу

энергии всё глубже, и это — в первый раз, когда это происходит с людьми на планете Земля. Солнечной системе требуются миллионы лет, чтобы совершить один оборот вокруг центра галактики. И поэтому вас

еще не было здесь, когда это имело место в последний раз. Это происходит сейчас по разрешению сознания семени Творца внутри вас, и это

излучение приходит точно по расписанию. Мы уже говорили об этом

раньше, и давали об этом ченнелинг, так что это не новая информация.

Но теперь мы сводим всё воедино. И первым, кто перехватывает это

излучение, является самое крупное небесное тело в вашей Солнечной

системе — само Солнце. Солнце — это ядерный двигатель, и оно обладает наибольшей энергией в вашей системе. Когда новое излучение взаимодействует с Солнцем, то Солнце сразу же изменяет свою энергию.

Затем Солнце осуществляет выброс новой информации с помощью

солнечного ветра (гелиосферы Солнца) прямо на Землю. И она сразу же

перехватывается вашей магнитной решеткой (как это обычно бывает), поскольку магнитная решетка всегда перехватывает любую энергию из

гелиосферы*. Гелиосфера (магнитная решетка Солнца) перекрывается с

магнитной решеткой Земли, и передача информации завершается посредством того, что называется индуктивность. Теперь она находится

в вашей магнитной решетке. Вспомните, что мы учили вас о том, что

любой атрибут из вашей магнитной решетки передается затем в вашу

ДНК. Сведите это воедино с сообщением 25-летней давности: Новая

энергия влияет на Солнце. Солнце дает энергию вашей решетке, а решетка дает ее вашей ДНК. И эта новая энергия влияет на вас. (http://

www.newscientist.com)

Новое «Послание» из Космоса

Позвольте мне сказать вам о том, что за послание вы получаете:

Разблокировать до 44%! Вот, какое это послание: Человеческая раса

перешла контрольную отметку и готова к следующему шагу эволюции.

Я говорю о старой душе**. Вы — в числе первых, которые получат это

послание. Вы, и еще некоторые из ваших детей «старых душ», которые

начинают чувствовать и воспринимать это!

* гелий -один из двух основных химических компонентов состава

Солнца -МГ

** Старая душа – жившая на Земле десятки тысяч лет -МГ

243

Позвольте мне на сегодняшнем уроке сказать вам: Первым из того, что начнет создавать такая разблокировка, будет то, что мы назовем как

более четкое восприятие Акаши, или бόльшая доступность Акаши. Вы

начнете вспоминать, и это время почти уже пришло. Вы готовы празд-новать это? (Напомним – Акаши – это Хроники информации Земли и

человечества – МГ).

Почти уже пришло то время, когда вам не надо будет начинать с

нуля, когда вы рождаетесь, не надо будет пребывать во Тьме, начиная

учиться делать всё заново. Вместо этого — вы вспомните! Я хочу поговорить с некоторыми индивидуальностями, которые слушают это, и

находятся в этом зале. Ваши внуки уже имели дерзость сказать вам о

том, кем они были раньше? Не поднимайте ваши руки; я знаю, что вы

здесь есть. Дети могут это чувствовать, им это известно, и устами этих

детей глаголет истина, и это — глубочайшая информация из всего, что

когда-либо слышала эта планета! Им известно, кем они были! А кто-то

из них покажет на тебя пальцем и скажет: “Ты разве не помнишь? Я была

твоей мамой в другой жизни. ” Не правда ли, это слегка приводит в заме-шательство? Я хочу, чтобы вы вспомнили одну из исходных предпосылок

воплощения, ту, о которой мы говорим снова и снова. Вы воплощаетесь в

семейных группах. Этому есть своя причина, и это удобно и радостно. И

причина заключается в том, что вам не нужно всякий раз снова изучать

энергию того человека, с которым вы связаны семейными узами. Энергии

семьи все время остаются вместе и, благодаря этому, вы можете достичь

большего. Для этих вещей всегда есть благожелательная причина.

Каждый атрибут эзотерической системы жизни всегда благожела-телен, будь то реинкарнация или же решетки вашей планеты. Вы слышали об этом? Эта система — прекрасна, и она не является случайной.

Она не подразумевает осуждения и не подразумевает наказания. Вместо

этого, она подразумевает Любовь Бога к вам. И вот о чем я собираюсь вам

рассказать: То, что изменяется, является энергией.

Доступность Акаши

Итак, мы установили, что вы продвигаетесь в это новое излучение, и мы установили, что оно пересекается с Солнцем. Солнце вбрасывает

его в ваше магнитное поле (посредством солнечного ветра) и магнитное

поле направляет послание в ваши ДНК. И сразу же возникает потенциал

того, что некоторые из ваших ДНК будут разблокированы. Атрибуты

разблокированного доступа к Акаши помогут вам вспомнить то, кем вы

244

были. Так вот, с этим воспоминанием приходит энергия — не о том, кем

вы были, но скорее вам предоставляется энергия того, что вы делали. Я

не имею в виду физически, я имею в виду энергетически и ментально.

Старые души несут в себе опыт. Когда вы смотрите в глаза ребенка, то вы видите в них мудрость, готовую вырваться наружу. Дорогие мои, эти дети совсем другие. Им не придется больше проходить через то, через

что прошли вы! У них целый набор новых вопросов, и большинство их

вопросов пытаются помочь им ориентироваться в тех старых вопросах, которые вы для них создали! Мы говорили в недавнем ченнелинге о так

называемом факторе мудрости. Так вот, фактор мудрости обусловлен

доступностью Акаши. Вы начинаете вспоминать ту мудрость, которую

вы накопили в течение прошлых воплощений, многократно проживая

одну Человеческую жизнь за другой. Вам не обязательно помнить, кем вы

были, но, важнее сам факт того, что вы вообще были, и тот опыт, который

вы пережили. Представьте себе, что ребенок прибывает на планету и уже

умеет читать? Представьте себе, что ребенок прибывает на планету и уже

знает, что нельзя прикасаться к горячим предметам? Откуда это взялось?

Вам предстоит увидеть даже еще большее, и почувствовать: «был там-то, делал то-то».

Доступность Акаши — это память об опыте, наработанном в

прошлых жизнях. По мере взросления ребенка эта память становится

чистой мудростью. По мере того, как ребенок начинает пробуждаться и

открывается его шишковидная железа, происходит кое-что еще. С ребенком через его ДНК начинает общаться решетка, а в решетке есть также

и информация из времеНных капсул, о которых мы говорили в недавних

ченнелингах. Капсулы времени начинают снабжать планету всё возрас-тающей мудростью и знанием. Вы больше не должны перевоплощаться, чтобы пробудиться еще больше! Доступность Акаши означает, что Люди

сразу знают уже больше, чем они и их дети знали в прошлом – гораздо

больше.

Ускоряющая система

Таков и был план, и это — ускоряющая система, энергетическая

система, ускоряющая планетарное вознесение. На осуществление этого

плана потребуется немало времени, мои дорогие, но оно начинается прямо сейчас. Вам предстоит увидеть едва заметные доказательства того, что

это начинает происходить, в 2015, 2016, 2017 годах. Вы будете видеть эти

изменения понемногу во многих местах. Требуется длительное время, 245

чтобы эти энергии достигли зрелости, и не всё будет происходить моментально и быстро. Некоторые из вас будут убеждены в том, что мир

переживает трудные времена и вы вместе с ним. Это потому, что вы не

видите изменения такими, каковы они есть, и вы не понимаете того, что

на самом деле происходит. Мы уже говорили, что когда вы дадите хоть

немного света в темное место, то те вещи, которые всегда были во Тьме, будут сопротивляться. И именно это вы сейчас и наблюдаете и увидите

еще больше. Эти темные вещи были там всегда, но просто не было столько Света, сколько вы посылаете сейчас, чтобы они стали видны.

Самоосознание

Доступность Акаши создает мудрость, и эта мудрость преоб-разуется еще в нечто, о чем мы хотим вам рассказать. Как мне вам это

представить? Когда организмы становятся более сложными, они работают лучше. Больше клеток объединяются вместе и осуществляют

коммуникацию, и они работают лучше. По мере вашего развития как

жизненной силы, ваши системы становились всё более продуманными

и более зрелыми. И вы развились к тому Человеческому существу, у которого наконец-то есть то, что мы назвали бы разумность, способность к

духовной жизни. То есть, вы осознаете свое собственное существование,

вам известно, что вы есть здесь. И скоро я дам вам другой ченнелинг, который будет посвящен объяснению подлинной эволюции жизни на

земле. Жизненные клетки размножаются, живут и потребляют энергию, чего ваша наука пока не видит. Самоосознание — один из первых атри-бутов духовного интеллекта, и он у вас уже есть. Сегодня вы эволюцио-нировали намного выше, гораздо выше, чем животные, даже близкие к

вам по развитию. Вы смотрите в их глаза и можете видеть в них эмоции и

любовь, и вы можете увидеть в них интеллект, но они не знают о себе, кто

они. По-настоящему, им это неизвестно — не так, как вам. Ваш мозг —

самый лучший на планете, и произошло это по причине того, что он стал

более сложным, и системы сработали вместе такими способами и такими

путями, которые пока еще для вас непостижимы.

Так вот, почему я об этом говорю? Да потому, что эта простая истина совсем не находит своего отражения в социуме. Вы замечали, что

чем больше организация, тем больше она становится неуправляемой, нефункциональной? А теперь я замечу, что это точно противоположно

тому, что произошло со временем с клеточной структурой! Что-то отсутствует! Клетки координируют друг с другом такими способами, которые

246

вы пока еще не обнаружили. Одна знает, что делает другая, и поддер-живается определенный химический и электрический баланс. Они все

вместе стараются поддерживать баланс. В этом-то и прелесть системы, в

которой есть объединение усилий и согласованность. Это собирает всё

воедино, так что у них у всех имеется одна и та же информация, и все

работают на одну и ту же разумную цель. Так как же это может быть, что

триллионы и триллионы клеток работают в человеческом организме все

вместе, живут долгое время, трудятся сообща и делают всё максимально

возможное, чтобы оставаться живыми, но когда вы собираете вместе

несколько сотен людей, то они — нефункциональны? Вы знаете, что я

прав. Чем крупнее социальная организация, тем хуже она работает. Но

всё может измениться от вашего сознания.

От вас зависит — выйти из страха. И в конце я скажу вам то, что я уже сказал раньше, и мне хочется, чтобы вы слышали это вновь

и вновь. Еще и еще раз повторю вам, чтобы вам было понятно то, что

вы видите. Тьма будет стараться вырвать победу у Света, который вы

включили. Она обладает единственным инструментом — единственным, но по-настоящему мощным. Этот инструмент может достать до

высочайшего из высочайших и погубить его. Он может добраться и до

Работника Света, и до целителя и ченнелера. Название ему — слово всего

из пяти букв — страх. Если вам страшно — значит тьма победила. И она

это знает. Я хочу, чтобы вы подумали об этом. Пусть ваш Свет высветит

это таким невероятным образом, чтобы больше не было ужаса, который

наводится словом из пяти букв. Его даже не существует. Пройдите сквозь

эти времена и запомните их, потому что вы ожидали их, и работали для

них. Работайте для другого нового слова, из шести букв — ЛЮБОВЬ.

Остановите мгновенье и поздравьте друг друга. И это так. Крайон.»

Литература

Крайон, «(Духовная эволюция) – ЭНЕРГИЯ БУДУЩЕГО», от

07.12.14, через Ли Кэрола, сообщение зарегистрировано 24 мая 2011г., Интернет, Сайт «Вернуться к началу», перевод Irely.

http://www.kryon.su/frm//viewtopic.php?p=2221

247

ГЛАВА 24.

О РЕИНКАРНАЦИИ

«Будь же князь ты комаром. И крылами замахала, воду с шумом расплескала И обрызгала его с головы

до ног всего. Тут он в точку уменьшился, комаром

оборотился».

(А.С.Пушкин. «Сказка о царе Салтане. .»)

Настоящая статья посвящена такому явлению, не признаваемому

наукой, как реинкарнация, мало освещаемому в литературе. Попробуем

изложить коротко известное из библейских знаний о реинкарнации и

истории исключения их из Библии. Понятие о реинкарнации приведено

в Интернете, например в (1,2). А также развито в современной эзотерической литературе, о чём мы расскажем. Пришло время сделать это знание

доступным широким массам людей.

1. Исторические корни знаний о реинкарнации

Приведём отрывок из очерка (1) об учении о предсуществовании

и перевоплощении душ в апокрифических писаниях. В нём говорится о

значении апокрифов для раннего христианства.

«Апокрифы – это писания, одновременно удовлетворяющие трём

признакам:

1) их сюжет связан с библейской историей, а действующими лица-ми являются её персонажи;

2) данный текст не вошёл в состав Священного Писания; 3) этот текст в то или иное время претендовал на роль источника

веры или принимался таковым.

248

Апокриф (zojurkop) в переводе с древнегреческого означает “тай-ный”, “сокровенный” и указывает на тайность писания, на его недоступ-ность для непосвящённых

“Известно более ста новозаветных апокрифов первых веков христианства, от некоторых из них осталось только название, от иных не-большие фрагменты, но есть корпус текстов, сохранившихся достаточно

хорошо в копиях переписчиков. О потерянных книгах известно по цита-там и ссылкам, встречающимся в трудах христианских писателей первых

четырёх столетий н.э. Таковы, например, Евангелие Египтян, Евангелие

Василида, Евангелие Варнавы, Евангелие Варфоломея, Евангелие Евы.

Рукописи, которые дошли до наших времён, обязаны в основном случайным находкам, а не научному поиску, каждый отдельный текст имеет

свою историю, не связанную с историей Церкви”, С.А.Ершов, Послесловие

составителя.(2)

Довольно быстро (по историческим меркам) “таинственность”

апокрифов перешла в их “враждебность”. Официальная Церковь рано

начала бороться с апокрифами. Проблема “истинности” писаний, ис-пользуемых в Церкви, возникла, вероятно, ещё в I веке н.э. , а в конце

II века предпринимались уже первые специальные исследования на эту

тему (антиохийский епископ Серапион, например, написал сочинение

“О так называемом Евангелии Петра”).

Апокрифы были широко известны среди первых христиан, эти

книги активно читались, идеи их осмысливались и перерабатывались в

духовном пространстве христианского мира».(1).

Учение о предсуществовании и перевоплощении в апокрифах.

Автор очерка (1) пишет: «Как нами уже отмечалось в предыдущем очерке, идеи предсуществования и перевоплощения душ не были

terra incognita (т.е. не были неизвестны) ни для иудейского мира, ни

для раннехристианского, ни, тем более, для мира эллинского. Поэтому

неудивительно, что в некоторых апокрифах, как ветхозаветных, так и

новозаветных, мы находим не только косвенные следы учения о предсуществовании и перевоплощении, но и открытое обсуждение этой

доктрины, поучения и наставления учителей, патриархов и Учителя –

Иисуса Христа.

Наставники человечества учат о вечном существовании души от

начала мира и о повторных возвращениях души на Землю для приобре-тения нового жизненного опыта и продолжения поисков знания. Души

вновь и вновь одеваются в плотные физические тела до тех пор, пока не

познают свою сущность и законы мироустройства.

249

В этот мир приходят души для двух задач: чтобы учить и чтобы

учиться.» (1)

Как один из примеров апокрифов автор (3) приводит апокриф о

Вознесении Моисея.

“Вознесение Моисея” – Этот иудейский апокриф предположительно был создан в начале I века н.э. Полный текст его, к сожалению, до нас

не дошёл. Сюжет апокрифа основан на том, что Моисей, готовящийся

покинуть этот мир, наставляет своего преемника Иисуса Навина и раскрывает ему будущее. Моисей совершенно определённо говорит о своём

бытии “от начала мира”, что означает существование души Моисея от

начала мира, которая ожидала наступления своего времени служения

Божьим замыслам в отношении человечества. (3).

Существуют ли прошлые жизни? Реинкарнация, несмотря на скептицизм, убежденность в том, что человек в действительности не умирает, но реинкарнируется и живет снова в другом теле, является одним из

наиболее древних и наиболее постоянных религиозных верований в человеческой истории. Реинкарнация означает вселение души в новое тело

после смерти предыдущего тела. Это слово пришло из латыни и буквально означает «принятие плоти вновь». Это определение было искажено и

усложнено с течением времени, но действительное и правильное значение этого слова – это просто взять новое тело (3).

От древнего египтянина до современного буддиста , от классиче-ского греческого философа до современного религиозного ученого вера

в бессмертие души выдержала испытание временем. В римской католической церкви вера в реинкарнацию была основополагающей до 553 г.

н.э., когда группа официальных деятелей католической церкви пришла к

решению, что эта вера не должна существовать. Они провели собрание

без Папы Римского и издали указы, которые привели к тому, что все упо-минания о реинкарнации были исключены из Библии. С этого времени –

несмотря на то, что многие христианские ученые и учителя по-прежнему

были убеждены в том, что душа живет после смерти в новом теле, – вера

в прошлые жизни была официально отвергнута христианской религией.*

Странная идея о том, что человек живет только раз, также распро-страняется основными психиатрическими теориями, которые учат, что

«человек – это не что иное как животное». Но, несмотря на всю оппози-цию, фундаментальное знание о том, что человек жил раньше и будет

* Согласно сообщению ченнелера Людмилы Алексеевой, Иисус ответил на вопрос о том, почему христианство не признаёт реинкарнацию:

«Уже признаёт». (Февраль 2016 года)

250

жить снова, сохранилось в течение столетий. В 1950 году Л. Рон Хаббард, знаменитый писатель и философ, совершил невероятный прорыв, от-крывший дверь к возможности действительного вспоминания прошлых

жизней. Исследуя ум и человеческий дух, он открыл, что многие проблемы и болезни, от которых страдают люди в настоящее время, происходят

от болезненного опыта в прошлом, и разработал точные методы, при

помощи которых человек может успешно вспомнить такой опыт и ис-править его.(3).

Существует литература об изучении прошедших жизней врачами–

психиатрами, основанная на рассказах пациентов об их снах – воспоми-наниях прошлых жизней и клинической смерти, например, (3,4).

2. Современное понимание явления инкарнации и реинкарнации

Пользуясь своим методом общения с Богом-Творцом, я решила

обратиться к Творцу с просьбой осветить ряд вопросов, связанных с

явлением инкарнации и реинкарнации. В Интернете нахожу значение

слов «Инкарнация» и «Реинкарнация», которые взяты там из словарей

иностранных слов. По-русски это – воплощение и перевоплощение, часто употребляемые в театре слова.

«Инкарнация (лат.) – Воплощение, преимущественно воче-ловечение Иисуса Христа. Инкарнация [лат. incarnatio – воплощение] – 1) воплощение, облечение души в материальное тело; 2) очеловечение Бога в некоторых верованиях (напр., в христианстве).

Инкарнация -Проявление духа, души в материальном теле. «

«Реинкарнация. – О реинкарнации – в Духовном мире. – Смерти нет

– «реинкарнация», «перерождение», «жизнь после смерти» – как бы Вы

это ни называли, но душа не исчезает вместе со смертью. .Реинкарнация

– это учение, говорящее о том, что существа – с безначального прошлого

– постоянно умирают и рождаются, вновь умирают и опять рождаются. .

Реинкарнация, переселение души. Само слово «реинкарнация» — латин-ское, и означает «повторное вхождение в плоть и кровь». Сейчас его уже

знают люди из самых разных слоёв.».(Интернет).

Итак, инкарнация – это воплощение, вхождение духа в плоть, а

реинкарнация – это повторное вхождение в плоть и кровь, «перерождение», «жизнь после смерти», это учение о том, что существа постоянно

умирают и рождаются, вновь умирают и опять рождаются. А главное, душа не исчезает вместе со смертью. То есть она бессмертна.

251

Выяснение Истины у Бога-Творца

Спрашиваю у Бога, правильны ли эти определения? – Ответ – Да. –

Есть ли и что считается началом явления инкарнации? – Инкарнация

появилась через тысячи лет после возникновения Вселенной. Для реализации Моих планов Мне нужны были Творцы, которые помогали бы

Мне заселять Вселенную звёздами, планетами и другими Небесными

телами. Для их (Творцов и Небесных тел) рождения Мне нужны были

соответствующие тела, которые Я создавал. Для одухотворения тел нужны были Души, которые Я тоже создавал, рождая и тех и других. Для одухотворения тел Я внедрял в них Души. Поэтому каждое Небесное тело

имеет Душу – и Луна, и Земля, и Солнце (именно в таком порядке), и все

планеты, и все звёзды, и созвездия. А также они имеют Сознание, данное

Мною, как и человек, как и каждая букашка, например, таракан, который без ума не смог бы выжить. Не могут существовать тела, созданные

Творцом, без Души. Могут существовать без Души и существуют тела

– роботы и существа, созданные технократическими цивилизациями. –

Итак, инкарнацией можно считать первичное обретение телом

Души. Так были созданы и первые Творцы Небесных тел во Вселенной.

Их имя – Отцы-Основатели. Все они являются Моими Детьми, как и все

Небесные тела. Вселенная была создана Мною 13,3-0,1.млрд лет назад, Земля – 4,5 млрд лет назад.

Все новые существа являются инкарнацией Души в новом теле. К

таким существам относится и человек. Одни из первых людей, появив-шиеся на Земле, были созданы в Земной лаборатории, в которой работали

высококвалифицированные учёные из других вселенных. До этого были

созданы первобытные люди, которым нужно было привыкать к жизни с

уже существовавшими на Земле животными, в том числе, хищниками.

Т.е., к борьбе за существование. А до них, после формирования Земли и

её ландшафта (горы, леса, скалы, моря и океаны, и животные, как и всё

созданное Мною, имели души) на Землю пришли люди с Луны (Лунный

жизнепоток); сложными путями происходило заселение Земли и другими

людьми, пришедшими с других планет и созданными учёными в лабора-ториях. А также позже с Небес спускались существа, это были Боги, такие как, например, Греческие Боги, Древнерусские Боги, Скандинавские

Боги, Индийские Боги, Индейские Боги, Перуанские Боги, Чилийские

Боги, Китайские Боги, Африканские Боги. Эти Боги были созданы Мною

для управления этими Моими Созданиями.

А также Боги Морей и Океанов, Боги Бурь и Ветров, Боги Солнца, других солнц, Земли, других планет и т.п. Спустились с Небес и люди

252

– Ангелы с Великого Центрального Солнца. Процессы были гораздо более сложными, чем мы описываем, но это не входит в нашу задачу. Мы

даём лишь краткий очерк становления человечества на Земле для понимания того, как и почему возникла реинкарнация.

На всё это ушло миллиарды и сотни миллионов лет. Для всех

создаваемых Творений нужна была инкарнация души. Коротко и упро-щённо опишем очень сложный многогранный процесс становления человечества Земли. Было несколько вариантов Рас человечества. Первые

цивилизации, созданные на Земле, например, Первая Коренная Раса, была приспособлена к жизни в условиях малой плотности материи и высоких вибраций. Это были люди с высокой духовностью, в которых была

помещена душа, созданная Мной. Они жили очень долго и не умирали. У

них был весьма высокий рост. Затем была создана Вторая Коренная Раса, и было ещё много параллельных миров и рас. Об этом пишет подробно

великий Учитель Эль Мория (см. журналы «Мировой ченнелинг: духовные сообщения»,»Возвращение к тайной доктрине», 2013г, 2015г.).

Третья Коренная Раса погибла из-за нарушения ими требований

духовности. Это были ранние лемурийцы. Умершим давалась новая

душа. Их ДНК, как и у предыдущих рас, создавались Мной вместе с

инопланетными цивилизациями. Четвёртая Коренная Раса – Атланты –

также нарушили требования духовности и единства Сознания, и были

частично уничтожены, как и Третья раса, Великим Потопом. (Часть

Третьей и Четвёртой Рас спаслись во Внутренней Земле). Некоторые Расы

понижали свой рост, в то время как другие Расы одновременно повышали его, влияя тем самым на силу притяжения Земли (через её центр), которая увеличивалась или уменьшалась, соответственно, выравнивая

её и приведя их рост к общему значению (10 м). Изменялось строение тел

людей, изменялось количество рук и ног. Изменялся и рост животных.) (5).

Реинкарнация

Следующей была наша Пятая Раса, возникшая несколько тысяч

лет назад. Её ДНК создавали и Я (Творец) и 1+16+64+19 инопланетных

цивилизаций. (Вместе с ДНК от предыдущих Рас и других – лунной, галактических, межгалактических и межвселенских цивилизаций, код

ДНК – число рас – составляет 1+ 16+ 64 +19=100 (5)). Она должна была

вобрать в себя все достижения вселенской науки, весьма развитой к

тому времени, в том числе и генетики. В ДНК Я оставил сообщение для

253

учёных-генетиков о том, что, открыв строение так называемой «мусор-ной» ДНК, они откроют и Моё послание к ним о Моём существовании.

И они его открыли (См. «Бог оставил послание человеку внутри его генома».(6)) в августе 2013 года. Только сейчас оно появилось на многих

сайтах в Интернете, например на «Омар Та Сатт».

5-я раса подготавливалась для проведения Эксперимента

Дуальности под руководством Отца Люцифера. Эта Раса формировалась

также для проведения Великого Эксперимента, целью которого было её

развитие в отсутствие Бога и Великих Учителей, без какого-либо вмеша-тельства любых инопланетных цивилизаций с их знаниями о природе

Вселенной, Боге, Душе и происхождении человечества и человека. Все

эти знания были скрыты от людей 5-й Расы. Это был закон для всей

Вселенной – для проведения Эксперимента в чистом виде. Доступ к

знанию прошлого для людей был закрыт. Для этого в мозге людей были

заранее созданы специальные импланты (7), которые сейчас начинают

изыматься у некоторых людей по мере повышения их духовного уровня

и проведения предлагаемых Высшими учителями практик (7).

Создание этой Расы и её развитие должны были проходить в условиях высокой плотности материи и низких вибраций. Ибо низкие

вибрации и высокая плотность материи не дают возможности душе развиваться до высокого уровня, требуемого Богом. Они выталкивают душу

с высокой вибрацией.

Люди, жившие 6 тысяч лет назад – патриархи иудейского рода – ещё

имели срок жизни сотни лет, например Авраам жил, согласно Библии

(Ветхий Завет), 950 лет (подтверждено Творцом). Со временем (5 тысяч

лет назад) плотность материи повышалась (специальными методами), а вибрации понижались, и это приводило к уменьшению срока жизни

человечества, что было запрограммировано в его телах.

Людей было уже не миллионы, а миллиарды. Срок жизни сокра-тился и достиг 70-90 лет За этот короткий срок люди должны были при-обрести большой опыт, и одной жизни для этого уже не хватало. Человек

должен был обрести опыт пребывания на Земле как мужчины, так и

женщины, разных рас (наций), пройти развитие и на других планетах и в

других мирах, а также в виде животных (высших). Вследствие всего этого

и потребовалась реинкарнация. Кроме того, люди уже настолько греши-ли (убийства, войны, ненависть), что после каждой жизни требовались

методы очищения и обучения душ, а для этого требовалось время и

Ангелы и Учителя. Создавались пространства для «отдыха» и обучения

душ. Это были астральное и ментальное пространства над Землёй, куда и

уходили души усопших (5).

254

В книге (8) сообщается: «Душа человека содержит память о всех

его жизнях. После смерти душа вновь получает тело и продолжает жизнь

в новой оболочке. Душа – это запись человеческого мышления. Душа

человека в посмертии – это запись о спящем некоторое время человеке, ожидающем возобновления своего тела (реинкарнация). Первая часть

сна – отдых души. Вторая часть сна – ожидание нового «назначения». Это

может быть новый приход на Землю (новое рождение) или путешествие

в другой мир».

В настоящее время при переходе людей после «смерти» они по-падают через Портал между 3-м и 5-м измерениями в так называемый

«Реабилитационный Центр», где работают знакомые нам, ушедшие с

Земли известные в прошлом артисты (Олег Даль, Владимир Высоцкий, Александр Абдулов), писатели и художники (Василий Шукшин, Миколас

Чюрлёнис), то есть люди не робкого десятка и широкой души. Перед этим

души получают новые тела в особом пространстве. В Центре их успока-ивают и, если необходимо, восстанавливают. Далее, они выбирают сами

свой путь – идти на Вознесение в пятое измерение или возвращаться

обратно в четвёртое измерение. Эти сведения опубликованы в журнале

Семьи Света «Мировой ченнелинг: духовные сообщения» (9).

В сообщении руководителя Реабилитационного центра Олега Даля (9) говорится: «Пространство Перехода ранее было устроено так, что Души из

третьего измерения приходили к нам по Единому Пространству Перехода.

Души третьего измерения приносили с собой фон низких вибраций, который мешал адаптации их самих, а также нередко создавал сложности душам, переходящим из четырёхмерности. . .Сейчас пространственно-временные

коридоры разделены. Души третьего и четвёртого измерений идут к нам

разными путями. Переходящие люди третьего измерения направляются по

своему пространственно-временному коридору. При этом проходят посте-пенное очищение от воздействия низких вибраций, которые осуществляло

не только третье, но частично и второе измерение.». «Об изменениях некоторых программ реабилитации. Они, действительно, во многом поменялись. В

большей части – реабилитация упростилась и ускорилась.

. .Теперь путь развоплощающихся (оставивших свои тела) Душ

изменился. Он стал более комфортным. Перешёл на качественно новый

уровень.» «Сейчас активнее начинает проявляться многовариантность

Перехода. .Для сопровождения Душ всегда назначаются индивидуальные группы поддержки. .Наши бригады скорой помощи по-прежнему

дежурят у всех порталов Перехода, какими бы эти порталы ни были».(9).

Теперь жители Земли, переходящие в 5-е измерение, имеют возможность

быстрее встретить там своих ушедших ранее родных и близких.

255

В заключение мы приводим отрывок из сообщения Учителя

Крайона, размещённого в (10).

«Когда человечество было готово к закладке семени Плеядеанцев, оно являлось лишь частью животного мира планеты, задуманной, чтобы

быть именно на той стадии эволюции, на которой вы были. И вы были

тогда на вершине эволюционной лестницы. Вы далеко превосходили

пещерного человека, и вы были готовы. Вы выглядели, как сейчас, и действовали, как сейчас. Но, в соответствии с планом, вы были готовы. На

самом деле, в общей схеме эволюции, это было не так уж и давно. Вы были

Человеческим существом, готовым получить нечто, что имеется лишь у

нескольких планет, и у вас было 24 хромосомы (как у человекообразных

обезьян, расположенных на одну ступеньку ниже по шкале эволюции).

Начало этому процессу было положено 200 000 лет назад. Сто тысяч

из них ушли на то, чтобы процесс достиг той стадии готовности, чтобы у

вас остался только один-единственный вид Человека, в который бы вы

прибывали, вместо многих разных видов, как у других животных. Даже

ваша наука поднимает вопрос: почему у Человека не встречается такого

разнообразия видов, какое встречается в природе во всем остальном. Но

эзотерически вопрос состоит вот в чем. Когда пришло время построить

Лемурию и происходила закладка семени, то как вы думаете, кто получили

тогда здесь эти семена? Думаете ли вы, что это были всего лишь обычные

люди, прошедшие через процесс биологической эволюции Земли? Было ли

это всего лишь другое животное, которое случайно стало Адамом и Евой

планеты? Ответ: Нет. Это были вы, и вы воплотились из созвездия Плеяд в

этот момент! Я хочу кое-что пояснить вам. Когда происходит реинкарнация, она не ограничивается лишь этой планетой. Вы уже знали об этом, не так ли?

Вы должны были прийти откуда-то извне. Когда происходит экспоненци-альный рост численности человечества, то как вы думаете, откуда приходит

такое множество Душ? Ответом должно быть следующее: из других мест.

Духовная жизнь не возникает из ниоткуда. Души ожидают и готовы стать

частью этой планеты. Реинкарнация происходила на других планетах уже

на протяжении миллионов лет, задолго до 200 000 лет назад. Вы прибыли из

созвездия Плеяд! Вы согласились бросить всё, чего достигли, вернуться в ту

форму, которая была примитивной, и получить семена. Это было потому, что вы должны были наработать определенного рода химическую способность, так называемую память Души. Все эти вещи, о которых вы никогда не

слышали, должны были быть откорректированы, чтобы принять семена. . У

вас, в вашей ДНК, было сделано сплавление состава хромосом до 23-х. И это

должно было работать для вас, и должно было произойти в биологическом

теле, которое не было бы подавлено этим процессом»

256

Итак, откуда берутся новые души на Земле? – Из своих под-готовленных душ, а также с других планет нашей Вселенной. Этот

процесс есть реинкарнация. А как получают души, перешедшие в

посмертие, новые тела? После так называемой «смерти», если душа

прошла переход без тела, то эта душа получает новое тонкоматериальное тело. Это тоже реинкарнация. То есть, обретение душой

нового тела. Но и в других случаях, например, получение человеком

души, бывшей до этого в животном, и наоборот, тоже является реин-карнацией. Интересно, что по ТВ был показан киножурнал для детей

из серии «Ералаш» под названием «Реинкарнация», где одни дети в

классе говорят другим, что они до этой жизни были животными, например, одна девочка – львицей, что возможно, а другая – курицей, что невозможно.

Литература

1) Сергей Мельников, «Закон перевоплощения и раннее христианство», Интернет, Сайт «Грани эпохи», http://grani.agni-age.net/articles1/

apocr1.htm

2) С.А.Ершов, Послесловие составителя, там же; «Апокрифические

Евангелия», Википедия.

3) Александр Плетень, «Существуют ли прошлые жизни?. Реинкарнация.» Интернет, «В контакте», http://vk.com/

topic-58508108_29098888 http://vk.com/club58508108

4) Раймонд Моуди, «Жизнь после жизни», Интернет, ряд сайтов по

имени этого автора.

5) Эль Мория, «Возвращение к тайной доктрине», ч.3, ж. «Мировой

ченнелинг:духовные сообщения», №1,2015г, стр.80-98, через Марину

Шульц и Сергея Канашевского, г.Новокузнецк, Изд-во «Печатный двор», Гл. редактор С.Канашевский.

6) «Бог оставил послание человеку внутри его генома», Интернет, Сайт «Сегодня.ua», 24.07.14.

http://www.segodnya.ua/science/Bog-ostavil-poslanie-cheloveku-vnutri-ego-genoma-456573.html,

а также см. «Сказки Шехерезады нового века». Том1, глава 24.

7) Сен-Жермен, «Школа духовного общения», через С.Драчёву, С.Канашевского, М.Шульц,

ж. «Мировой ченнелинг: духовные сообщения», №6, 2014г, стр. 145-159, там же, что и в ссылке 5).

257

8). Майя Горина, Основы Творения Бога, Часть 111, переработ-ка книги У.Рассела «Единство Вселенной», Интернет, Сайт «Совтор-Сотворец», автор Майя Горина.

9) Олег Даль, «Реабилитационный центр: перемены новой эпохи», ж. «Мировой ченнелинг: духовные сообщения», №1, 2015г, стр. 68-79, через М.Шульц и С.Канашевского, там же, что и в 5).

10) Крайон, ченнелинг «Человеческая душа открылась», Интернет, Сайт «Krayon.su», 13.12.14. http://www.kryon.su/frm/viewtopic.

php?f=2&t=1406

258

Заключение

Привожу мнение Творца о значении этой книги.

Он считает её ПРОГРАММОЙ развития и действия человечества в

настоящий период времени, созданной Великими Учителями и Творцом

для перехода человечества вместе с Землёй в миры пятого измерения, осуществляемого с целью повышения его сознания и уровня жизни, в

соответствии с планируемыми программами Эволюции человечества и

Земли. (Октябрь 2015г – февраль 2016г.).

Несмотря на то, что II том книги включает материалы 2014-2015

гг, они являются по-прежнему актуальными, развивающими ваше мировоззрение в области существования множества других цивилизаций

как на Земле, так и на других планетах – на конкретных примерах отдельных цивилизаций, о главных задачах расы и Божественной истине, удивительных знаний о возможности омоложения и продления жизни, о

признании Бога выдающимися учёными мира, о сущности Сознания, о

лептонной концепции мироздания, понятия о реинкарнации, о главных

причинах войн и многом другом.

В следующем томе будут даны не менее важные новые знания. Они

дадут вам направление развития вашей личности, ведущее к пониманию

целей вашего присутствия на Земле в настоящий период времени. Дадут

осознание важности этого присутствия для сохранения человечества и

мира на Земле и всеобщего процветания.

ПРИТЧА О ТРЁХ АНГЕЛАХ

Эта притча – о трёх АНГЕЛАХ, один из которых одет в чёрное, другой – в чёрное с серебром, а третий – в золотое одеяние. Ангел в чёрном это – прошлое, ангел в чёрном с серебром – это настоящее, а ангел в

259

золотом – это будущее. Ангел в чёрном накопил достаточное количество

серебра, чтобы оно перешло к ангелу в чёрном с серебром. Это позволило

ангелу в чёрном с серебром закрепиться в настоящем. Ангел в чёрном

остался почти без серебра и вынужден был стать прошлым. Ангел с серебром эволюционировал в ангела в золотом – в будущее, и стал им. Всё

это было в линейном времени и в нём все они были разделены. Когда же

настало сферичное Время, они воссоединились в одного Ангела в золотом. И тогда наступил Золотой Век. Один Ангел в золотом есть и будет и

прошлым, и настоящим и будущим. Все времена слились воедино, и нет

с тех пор никакого разделения.

И новая «Сказка» – от Бога-Творца

– отрывок из статьи Отца-Абсолюта «Рождение Нового

Человечества»

«Я открыл каждому из вас в вашей седьмой чакре Божественный

канал, который призван улавливать эти новые энергии и помогать им

проникать в ваше сознание, в ваши тела, изменяя структуру их, внедряя

в их ДНК Божественный ген, который присущ был им изначально, и постепенно превращая их в световые кристаллические тела людей Шестой

расы – жителей новой Земли – планеты Пятого измерения.

Я даю одинаковый шанс каждому из вас, и теперь только от вас зависит, воспользуетесь вы им или нет: готовы ли вы возвысить Душу свою

до понимания величия происходящих на Земле событий и вознестись

вместе с ней или выберете вы привычную для вас жизнь в дуальном мире

и продолжите ваше путешествие по мирам третьей плотности, рожда-ясь вновь и вновь в разных телах, на разных планетах до тех пор, пока

Душа ваша не осознает свое Божественное происхождение и не вернется

Домой. Выбор за вами, родные мои! Отец-Абсолют говорил с вами через

дочь возлюбленную»

(Отец-Абсолют, «Рождение Нового Человечества», приняла Марта, 27.01.16., «Интернет», сайт «Омар Та Сатт», блог2,).

http://www.omartasatt.ru/

260

Почему войны на Земле? Есть ли Душа и что это такое? Есть ли Бог, что Он сделал и делает для нас? Все эти вопросы составляют огромную, неразгаданную человечеством, не охваченную наукой область знаний и

незнания, которая называется областью Духа, духовностью. Почему люди

по-разному отвечают на эти вопросы? И большинство людей на Земле не

могут ответить на эти вопросы с определённостью. Они не верят тому, что говорят и пишут другие. Часто слышишь. что «всё это сказки» – о

Рае, о бессмертии, о вечной жизни. . Вот и решили мы преподнести человеку информацию обо всём этом в виде «сказок», с которыми он хотя

бы познакомится, а уж потом решит, верить ему или не верить. Так я

объясняю вам, почему книгу мы назвали «Сказки Шехерезады Нового

Века». Почему «Шехерезады»? Потому что легендарная Шехерезада

рассказывает их в течение 1001 ночи своему мужу, персидскому царю

Шехрияру. Она читала ему одну сказку ночью, а на следующую ночь она

читала ему новую сказку, так как ему было интересно слушать всё новые

и новые сказки. Так и мы надеемся на ваш интерес и внимание к расска-зываемым нами «сказкам», которые на самом деле являются самой настоящей действительностью, знаниями, полученными нами от Бога-Творца, от Высших учителей, от Вознесённых Владык, от Архангелов и других

Существ Света, передающих свои Послания через т.н. «Ченнелеров» (от

английского Channel), т.е их Каналы на русском языке, знаниями, скры-вавшимися от вас. Поскольку сейчас особое переходное время, Небеса

посылают много Посланий и для этого открылось много Каналов, при-нимающих эти Послания, как на русском языке, так и на других языках.

И мы знакомим вас с самыми интересными Посланиями и духовными

материалами.

261

Content

Горина Майя Юрьевна Сказки Шехерезады нового века Том 2